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Gil-Ortega y Barreda, convencidos 
de qne el complejo de ocio es viable
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Francisco Gil-Ortega, al
calde de Ciudad Real, y José 
María Barreda, diputado 
autonómico y secretario re
gional del PSOE, mostra
ron a su regreso de EEUU 
su convencimiento de que 
un gran complejo de ocio 
en la capital sería posible y 
rentable.

Gil-Ortega y Barreda, que 
visitaron los parques de Orlando 
y los casinos de Las Vegas ex
plicaron que este gran comple
jo de ocio podría girar en torno 
a Don Quijote y podría dar tra
bajo a unas dos mil personas di
rectamente y crear una cifra 
similar de empleos indirectos. 
Ambos políticos destacaron la 
necesidad de que sus partidos 
respectivos, PP y PSOE actúen 
conjuntamente en esta materia.

(Págs. 3 y 4) RUEDAJosé María Barreda, diputado regional.Francisco Gil-Ortega, alcalde de Ciudad Real.

El Comité 
Veterinario de la 
UE cierra las 
zonas afectadas 
de peste porcina

El Comité Veterinario de la 
Unión Europea ordenó ayer el 
cierre de las exportaciones de 
ganado porcino en las zonas de 
Segovia, Madrid y Toledo don
de se han detectado brotes de 
peste porcina clásica. Esta 
decisión evita para España la 
postura más extrema que defen
día Holanda, según la cual se 
habrían paralizado totalmente 
las exportaciones españolas de 
derivados del cerdo.

(Pág. 23)

La reforma del 
IRPF supondrá 
una mejora para 
las pymes

(Pág. 25)

El Plan de 
Evaluación de la 
Calidad pide 
racionalizar los 
planes de estudio

(Pág. 15)

Pujol se muestra a favor de la 
estabilidad tras reunirse con Aznar

Los empresarios 
de gasolineras 
jiegan que haya 
fraude en la 
provincia

(Pág. 5)

Moreno y Sanroma 
asistirán hoy a la 
concentración contra 
los malos tratos

(Pág. 5)

La provincia tuvo 
el mayor descenso 
de accidentes 
mortales de CLM

(Pág. 7)

Perlines acepta 
ampliar el periodo 
electoral de CCM 
al 4 de abril

(Pág. 9)

Díaz Cano critica 
el sarcasmo del PP 
y niega que Bono 
esté nervioso

(Pág. 13)

ARTESANOS DEL MUEBLE "^g 
DE ALMAGRO, s. coop. j;;^

Más de 2.000 m" de mueóCes exclusivos de auténtica catidod.

Faéricoción a medida con diserio previo.
EXPOSICION Y FABRICA: en Almagro, Ctra. a Ciudad Real, km. 3'800, Telf.: (926) 8614 41
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HORARIO DE AUTOBUSESCADIZ \ Q 
HUELVA / O EVILLA - (KalagaCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID

Info-ñenfe 
22 02 02

LANZ.
(1) (21(31(6)

LANZ. 
(3) AVE LANZ. AVE TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE LANZ. 

(2) TALGO TALGO 
(4

AVÉ 
151

LANZ. 
(4

TALGO 
(2)(7)

j MADRID 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13,40 13,55 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 22’15 22'30 22'40 23'50
' CIUDAD REAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12,47 12,52 15'47 17'32 17,38 19'47 20'09 21’16 21'38 21'47 22'51
< PUERTOLLANO 6'30 7'15 8'24 8'45 10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 X^H 21'24 21'30 22'34
| CORDOBA XS^se 7'43 /!^iK 9'43 10,50 Xl^ie 11,46 zid^cs 16'43 X^EH 19'03 20’13 20'43 21'46
1 SEVILLA 7'00 /aíí'tij 9'00 9'40 já^Ki 16'00 >a?^E 17'57 jisJ^e 20'00 XJ^ts
■ HUELVA

X^S^IB ..4?^iK >acl^65 ZIÍ^IB xai^s X^e 16,55 XY^is xttí^SÍ Xí^iB zi^ie
1 MALAGA /a5í'¡l2 ^^^ .<a5^»5 xi^eí 9'30 ^'^ 17’50 X^e íBÍ^E 19'25
| CADIZ rfC^3E XÍ’Í^E? 4e¿?^i^, 8'00 ^^  ̂Sí xal/s~ ^ii5^fs z5^l^ J^& 16'25 41^96 XYrie xsS^E

(5) Precios LANZADERA entre Puertollano-Ciudad Real-Madrid. de lunes a viernes. (7) Sólo circula los domingos.(1) No circula del 22 de diciembre al 6 de enero.
(2) No circula sábados. (3) No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y domingos. (6) No circula el 8 de diciembre, el 9 y 10 de abril, ni el 1 de mayo.

4 últimos pisos de 2, 3 y 4 dormitorios 
C/ Libertad - ENTREGA MAYO *98

ENTRADA UNICA ■ r p 0 Z

Información facilitada por:

3 k. «j 1̂ 3 M

m Inmobiliaria
CIUDAD REAL C/ Maria Cristina. 1 -1» - Telf.: 25 56 44 

PUERTOLLANO: C/ Puerto, 20.1° Izqda, - Telf.: 41 00 78

(1) No circula: el 25 de diciembre. 1 y 6 de enero. {3) No circula del 22 de diciembre al 6 de enero. '"(6) Precios LANZADERA entre Madrid-Ciudad Real-Puertollano.
(2) No circula los sábados. (4) No circula los domingos. (5) No circula: 8 de diciembre. 9 y 10 de abril, ni el 1 de mayo. (7) No circula el 24 ni 31 de diciembre.

MADRID - CIUDAD R EAL- PUER1rOLLANO - CORDOBA (malaga). SEV LLA
/ CADIZ 
\HUELVA )

I Info-Renfe 
J22O2O2 LANZ.

(2) (3) (4) (5)
AVE 

(1) (6) AVE LANZ. TALGO TALGO 
(4) LANZ. LANZ. AVE TALGO LANZ 

(2)
TALGO 

(2) LANZ, AVE LANZ. (7)
1 MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 10'05' 12'30 13'15 15'30 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15

CIUDAD REAL 7,56 8'20 9'50 10'06 11'06 13’30 14'06 16'21 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 20'50 23'06
PUERTOLLANO 8,10 8'34 10'04 10'25 11'23 13’46 14'25 16'40 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25

1 CORDOBA xaL^K 9'18 10'48 xeCS^e 12'16 14’33 XY^iB X^ÍK 17'48 18'11 xíCY^H 20'36 xX^ZE 21'48 X^E
I SEVILLA 10'00 11'30 13'19 XY^E X^ss z^jeí 18'30 19'26 X?^«; X^IE 22'30
1 HUELVA

X^!E x«CS^iis x»?^ie 14'30 XX^ís X^H XX<«i xesLY^E X^E X^E X^E X/e

I MALAGA J¿^K?Í x^e xX^E Xí^ss 14'30 16’55 x45^e XX^^ ZS^JS X^E 23'00 X/e

1 CADIZ 4?^fíZ X’Í'E 14'55 X’>^tG xoi/e JS^St- x?C?^£.T 21'05 X!^s ^ií^ ÍT XÍ'E Xk^B 4¿^^.

AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00-12,15-15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO; *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM, CVA.: 08,30 -11,00-13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCAJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,30
LOS CÓRTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no circula.

LA SOLANA (sábados): 15 00 
MADRID: 07,00 -09,30 -11,00-14 nn 

i«8ííi^W'g!-i5:!!! 
MALAGON: *08,00 -09,30 * i m 
-*13,00-14,00-*14,30-*Í8,30- 9 00 
NAVALPINO,: * 15,30(Sábados 14 001 
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14 
PIEDRABUENA; *11,00 -*13 oo 
-15,30 -18,00 -*19,15 
PORZUNA; 13,00 (Sábados 14 001 
-15,30-19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA' 11 | $ 
GRANATULA-CALZADA-18 5 
GRANATULA-VISO- ’
ALMURADIEL: 19,15 
PUERTOLLANO: 08,30 -11 00 
-*13,30 -15,00 -19,30 
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS- 
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00 
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: *13,00-14,00-*17 
TORRENUEVA; *14,00 
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00-*18,30 
VILLARRUBIA: 09,30 -*11 00 
-14,00-19,00

■ VALDEPENAS: *07,00-*12 30 
-13,00 -17,00 -*19,00

09,20
14,11
17,51 

021,50

10,00 
14,50
16/40 
2Z27

07,10
10,32
15,20
19,11
22,56

08,31 
11/45 13,27

/Valencia 
----------1 

11,16
Mo^d 

17,03* 

20,48

(i)07,CJO 
08,05 
10,18

«18,21 
20,21

07,31
08,35
10,45
18,51
20,50

08,07
09,11

11,00
19,06
21,05

1210
20,14 
2Z14

13,00
21,02
23,00

El tiempo en la capital
PRESION: 715,9 mm.
ESTADO DEL CIELO; Poco nuboSO.
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Oeste, 7 km/h.
MAXIMA: 10,4°
MINIMA: 2°
HUMEDAD: 78 %.
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TORMENTA

1

' Potos recogidos hasta los 8 de la tarde de oyet

El pluviómetro ^
Datos del año hidrológico actual\
Septiembre 1997: 34,2 L/m^. '
Octubre 1997: 48,1 l/m^.
Noviembre 1997: 109,3 1/m^.
Diciembre 1997: 85,3 1/m^.
Enero 1998: 9,3 l/m\
Total año hidrológico: 290,6 Um
Media 1930 - 1990: 426,7 L/año.
Año más lluvioso: 1968-69 con 719,4 l./m ’
Año más seco: 1994-95 con 196,4 L/m^/

en la región

■

O'

17,40
10,40
18,22

11,35
19,07

14,18
22,16

15,15
23,01

■ AÑO l-SDROLOGICO: ctescte el 1 de septiembre hasta ei 31 de agosto dei año siguiente.

MONTAJES ELECTRICOS 
CRESCENCIO 

PEREZ

INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION 
SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

- Teléfono:81-43-21 -CAI^IFIIOIM DE CVA. (Ciudad Real)

CUPON DE LA ONCEBONOLOTO PRIMITIVA

19
ONCE

53
17 11

17 1218
26
29
37 4641
9 07 8 31

09/01/98 12/01/98 13/01 /98 08/01/98 10/01/98

30 ...
...

...
...

...
...

■■
—
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Miércoles 07 14.203
Jueves 08 42.447
Viernes 09 42.632
Lunes 12 81.503
Martes 13 06.990

FARMACIAS
CIUDADREAL
URGENCIA DIURNA: JOAQUIN
HERNANDEZ. Postas, 27.
24 HORAS: ADELA PERIS. Ronda
Santa María, 2.
ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: INMACULADA GARCIA. S.
Francisco, 4.
MAÑANA: TOMAS E. GARCIA.
Avda, de Quero, 2.
CAMPO DE CRIPTANA
HOY Y MAÑANA; VICTORIANO
DURAN. C. Monescillo, 2.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA M*
VILLANUEVA. A. Muñoz, 40.
DAIMIEL
HOY Y MAÑANA: RAMON
VILLALON. Estación, 7.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: JESUS GORDO.
J. del Perdón, 17.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA M*
GARCIA. C. Sotelo, 12.
LASOLANA
HOY Y MAÑANA: AMPARO
OCAÑA. E. Nieto, 34.
TOMELLOSO
24 HORAS: PILAR RUBIO. Santa
Rita, 37.
APOYO: FERNANDO CAÑAS.
Alfonso XII, 2.

HORARIOS TRENES REGIONALES
(1) Clncula loborates. No dicuta 27,28-11 y 1-W7.
^) Ckcuki loboides. Hasta Linares de Lunes a Jusmk 

y hasta Jaén los vleines.
(?) No dicuta los sébodos.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1: 6,30, 8,30 y 10,30
"WISHMASTER"
Sala 2: 6,15, 8,35 y 10,35 "NO
ME HABLES DE LOS
HOMBRES QUE ME PONGO
ATOMICA"
Sala 3: 6,15, 8,20 "SECRETOS
DEL CORAZON"
Sala 3; 10,35 "EL DINERO ES
LO PRIMERO"
MARIA CRISTINA
Sala 1: 5,30 "HERCULES"
Sala 1: 8,05 y 10,40 
"ROBINSON CRUSOE"
Sala 2: 5,30 "AIR BUD"
Sala 2: 8,05 y 10,40 
"ALBINO ALLIGATOR"
Sala 3: 5,30 y 9,30 "TITANIC"

TOMELLOSO
CINE CERVANTES
VER CARTELERA
LA SOLANA
CINE CERVANTES
VER CARTELERA

22

44
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8 26

w
 o 

W
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R C R C 
1 39 2 25 2 13

14/01/98

NACIMIENTOS, MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES

88.192

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

AGLOMERADOS
CARRIÓN, S.A.

DEFUNCIONES:
Antonio Gómez Martín, de 55 años. Josefa Poblete Cas
tellanos, de 82 años. Felix Illescas Ubeda, de 74 años.

-OBRA CIVIL
-ARIDOS ó W
-MEZCLAS BITUMINOSAS ^CtMCiú' á^4WtCCCtr
-HORMIGONES '

OFICINAS CENTRALES: Cira. Nacional 430 P.K. 311,8 -13500 CIUDAD REAL - Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 33
CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS: Cira. Nacional 401 RK. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tino.: (925) 59302lJ^

.2022



Jueves, 15 de enero de 1998Barreda informó que el estudio de viabilidad, 
realizado por una de las más prestigiosas 
empresas consultoras del mundo, concluye 
que el proyecto es rentable La

 Tr
ib

un
a

^Iven convencidos de la viabilidad de construir un gran comple jo del ocio en Ciudad Real

Gil-Ortega y Barreda califican de 
muy positivo el viaje a EEUU
Con el convencimiento de 
que no sólo es posible sino 
viable, rentable y aconseja
ble la construcción de una 
gran complejo del ocio en 
Ciudad Real regresaron ayer 
el alcalde de la capital, Fran
cisco Gil-Ortega, y el diputa
do regional del PSOE, José 
María Barreda, de un viaje 
de una semana a Estados 
Unidos, donde visitaron cua
tro parques temáticos en 
Orlando (Florida) y la ciu
dad de Las Vegas (Nevada) 
invitados por los promotores 
de la iniciativa.

Concha VICENTE

El diputado regional del 
PSOE, José María Barreda, que 
además es el secretario regional 
del Partido Socialista, en decla
raciones a LA TRIBUNA, mos
tró su total convencimiento de las 
enormes posibilidades que su
pondría para Ciudad Real I a cons- 
trucción del gran complejo del 
ocio, que giraría en torno a la 
figura del Quijote y que se levan
taría en los terrenos de 
Valcansado.

Barreda aseguró que su con
vencimiento parte de la base de 
que el informe de viabilidad 
encargado por la empresa 
promotora, y que trajo de Esta- 
uos Unidos debajo del brazo, 
concluye asegurando que el pro
yecto es rentable con las condi
ciones que actualmente reúne 
Eludad Real en materia de 
iniraestructuras y otras dotacio
nes. Si a estas condiciones se le 
nnaden aquellas dotaciones que 
®stan proyectadas, tales como el 
aeropuerto o la autovía Ciudad 
cal-Atalaya de Cañavate, la 

rentabilidad aumentaría de ma
nera considerable.

^^^’pismo, indicó que su con- 
ncimiento también se basa en 

consultoraencar- 
realizar el informe, la 

stadounidense Economics 
^esearchmg Associates (ERA), 

^^^ prestigiosas del 
ior *^’ P^^^f^gio que es el me- 
inverV^ P^^^ ^®^ posibles

importante para 
^os de trak ^ cantidad de pues- 
^«nipiek ^-^^ generaría el 
^'^nnUfica? ®^^®’ y ^^^ s® h^^ 
rectos v° ®" ^"^^ 2-000 di- 
^demás d faltos indirectos, 
9ue sunn enorme inversión 
’^s 5O.onn ,y ^^^ alcanzaría 

de pesetas.

José María Barreda, diputado regional por el PSOE. RUEDA

.1 
i

Francisco Gil-Ortega, alcalde de Ciudad Real.

José María Barreda: "Si se tratase de conseguir puestos de trabajo para mi 
tierra, estaría dispuesto a ir a la Artántida andando"

En este sentido, el dirigente so
cialista quiso dejar claro respecto 
a algunas críticas que se han ver
tido sobre él por realizar el via
je que "si se tratase de conseguir 
puestos de trabajo para mi tie
rra, estaría dispuesto a ir a la 
Antártida andando".

Barreda también quiso acla
rar que la iniciativa de construir 
el complejo del ocio en Ciudad 
Real es de una promotora priva
da, que ha elegido esta provin
cia para poner en marcha su idea 
debido a una . serie de 
condicionantes, como son el AVE 
y que sea la tierra de Don Quijo
te. Su importancia, tanto por la 
inversión que supondría como por 
los puestos de trabajo que gene
raría, apuntó Barreda, justifica 
la presencia e implicación de res
ponsables políticos, que deben 
estar al lado de quienes abogan 
por potenciar y desarrollar la 
tierra a la que representan.

Unidad de acción

En este sentido, José María 
Barreda aseguró que existe una 
total unidad de acción con el PP, 
representado en este caso por el 
alcalde de Ciudad Real, al obje
to de " sumar esfuerzos para hacer 
realidad este proyecto".

Por su parte, Francisco Gil- 
Ortega, también en declaracio
nes realizadas a este diario nada 
más regresar a España, aseguró 
que el viaje ha sido todo un acier
to, "máxime cuando de lo que se 
trata es de traer lo mejor para tu 
tierra". El alcalde de la capital, 
que además es senador por el PP, 
afirmó no poder alcanzar a ima
ginar como sería Ciudad Real si 
este idea sale adelante. No obs
tante, Gil-Ortega, que dijo depo
sitar mucha ilusión en este pro
yecto, fue más pesimista que 
Barreda y consideró que el gran 
complejo del ocio no sería ren

table si el aeropuerto no se cons
truye.

En cuanto al viaje a Estados 
Unidos, que se inició el pasado 
miércoles, el alcalde de la capi
tal explicó que comenzó con la 
estancia en Orlando (Florida) 
durante dos días. En Orlando, 
Francisco Gil-Ortega y José 
María Barreda visitaron hasta 
cuatro parque temáticos, entre 
ellos Disney world y Epcto -una 
copia exacta de la Expo de Sevi
lla, según el alcalde-, en los que 
pudieron ver las impresionantes 
construcciones en tomo al ocio 
y el tiempo libre que se pueden 
realizar y que pasan desde la rea
lidad virtual a simuladores de 
gran sofisticación, hasta monta
jes de los más variopintos temas 
efectuados por gmpos de acto
res, así como grandes atraccio
nes. Durante estas visitas. Ba
rreda, confesó que fue cuando se 
dio cuenta de las inmensas posi

bilidades de tematización que 
tiene El Quijote, en tanto que es 
una figura muy dinámica y que 
vive numerosas y dispares aven
turas. Tras la estancia en Orlando, 
la expedición ciudadrealeña se 
trasladó a Las Vegas, una ciudad 
constmida en mitad del desierto 
y que es visita anualmente por 
casi 40 millones de personas.

En esta ciudad, Gil-Ortega y 
Barreda se entrevistaron con "uno 
de los grandes" de Las Vegas, 
Toni Alamo, un cubano exilia
do a Estados Unidos gerente de 
cuatro hoteles (todos los hoteles 
tienen casino), que suman 20.000 
habitaciones. Durante el encuen
tro, calificado por ambos como 
muy interesante. Alamo informó 
sobre las condiciones laborales 
de sus trabajadores, de la legis
lación vigente y de otros datos 
de suma importancia a la hora de 
planificar la apertura de un casi
no en el gran complejo del ocio
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Viaje a EEUU para ver las posibilidades de Ciudad Real

No existe ninsún espacio de esparcimiento con estos dos tipos de instalaciones juntas, según Barredo.

La coincidencia de parque temático y 
casino, la novedad del complejo del ocio

Concha VICENTE

El gran complejo del ocio que 
se proyecta construir en los te
rrenos de Valcansando presen
taría como principal novedad y 
atractivo respecto a los ya exis
tentes la ubicación en un mismo 
espacio de un parque temático y 
de un casino, según informó ayer 
a LA TRIBUNA el diputado re
gional por el PSOE, José María 
Barreda, que regresó ayer de un 
viaje a Estados Unidos con el 
alcaldede capital, Francisco Gil- 
Ortega, para conocer los espacios 
de ocio y esparcimientos existen
tes en Orlando (Florida) y Las 
Vegas (Nevada).

El proyecto del gran comple
jo del ocio, recogido en el infor
me de viabilidad realizado por 
la prestigiosa empresa consultora 
estadounidense Economics 
Researching Associates (ERA), 
incluye un gran parque temático 
en torno a la figura de Don Qui
jote del derivaría otro de meno
res dimensiones sobre el Medie
vo, construido a través de una 
ciudad medieval y un hotel en 
forma de castillo.

También incluiría un segun
do hotel en forma de monaste
rio. Igualmente, albergaría entre 
70 y 80 cabañas destinadas al 
agroturismo.

Alrededor de este gran parque 
temático se levantaría un casino, 
que sería el único existente de

Castilla-La Mancha, que es la 
única comunidad autónoma de 
España que no tiene instalacio
nes de este tipo, así como se cons
truirían dos campos de golf. 
Según José María Barreda, es
tos dos campos de golf serían los 
más grandes que habría en las in
mediaciones de Madrid y fuera 
de la capital de España.

En medio de todas estas ins
talaciones se haría un gran lago, 
que contaría con olas artificia
les de hasta cuatro metros de 
altura.

Respondería a las nuevas 
demandas turísticas

Según José María Barreda este 
proyecto vendría a dar respues
ta a las nuevas demandas turís
ticas.

El dirigente socialista expli
có que el turismo de playa y sol 
va en declive en pro de entrete
nimiento y el ocio. Así, agregó, 
la mejor fórmula de potenciar el 
turismo en la provincia de Ciu
dad Real sería la construcción de 
un centro de atracción tan espe
cial y singular que los posibles 
turistas consideren que merece 
la pena viajar hasta nuestra pro
vincia. Y, para Barreda, las po
sibilidades que tiene la figura de 
El Quijote son enormes, puesto 
que su universalidad ya es toda 
una garantía de éxito.
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Los terrenos de Valcansado podrían acoger un novedoso complejo del ocio.

El complejo también incluiría un segundo hotel en forma de 
monasterio, e igualmente albergaría entre 70 y 80 cabañas 

destinadas al agroturismo

Barreda y Gil-Ortega tramitaron la presencia 
de la región en una convención en EEUU

C. VICENTE

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, y el dipu
tado regional socialista y secre
tario general del el PSOE de 
Castilla-La Mancha, José María 
Barreda, establecieron contacto 
durante su estancia en la ciudad 
estadounidense de Las Vegas 
(Nevada) con el presidente de la 
Cámara Latinoamericana de Co
mercio, Otto Mérida, y acorda
ron la posible participación de 
una nisión comercial de la re
gión en una convención que ten
drá lugar el próximo mes de mayo.

José María Barreda explicó 
que la Cámara de Latinoameri
cana de Comercio es el órgano 
de coordinación de todos los 
exportadores latinoamericanos 
en la zona y que su presidente se 

mostró muy receptivo sobre la 
posibilidad de tratar de introdu
cir productos de la provincia de 
Ciudad Real, tales como el que
so, el vino y el aceite en Estados 
Unidos. E

El dirigente socialista indicó 
que la convención que se cele
brará en mayo, exactamente el 
día 8, será un lugar de encuentro 
para importadores y exportadores 
, por lo que podría suponer la pri
mera toma de contacto de la 
misión comercial de la región, 
integrada por cámaras de comer
cio y empresarios, para informar
se sobre las condiciones para la 
introducción de los productos en 
el mercado norteamericano y sus 
posibilidades.

Por su parte, Francisco Gil- 
Ortega, manifestó que la misión 
comercial también llevará una re

presentación de los principales 
productos de la tierra para reali
zar una degustación durante la 
convención

El alcalde ya ha informado 
a León Triviño

En este sentido, el alcalde de 
la capital informó que ya ha 
contactado con el presidente de 
la Cámara de Comercio e Indus
tria de Ciudad Real, Juan Anto
nio León Triviño, quien se mos
tró muy interesado en organizar 
la misión comercial a Estados 
Unidos.

Francisco Gil-Ortega señaló 
que el vino que importa en Esta
dos Unidos procede principal
mente de Francia, mientras que 
el aceite que se consume es de 
origen italiano. Buscarán introducir los productos de la tierra en EEUU.

Ó
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^^ó que la Asociación Provincial lleva a cabo un constante control de las máquinas

Abeleira: ”Sabemos que en Ciudad 
Real no hay estafas en las gasolineras

La Tribuna

La Asociación Provincial de 
Empresarios de Estaciones de 
Servicio aseguró ayer, encabe
zada por su presidente, Gonzalo 
Abeleira Suárez, que "en Ciudad 
Real tenemos constancia de que 
no se está robando a nadie. No
sotros no sabemos si lo que ha 
difundido la prensa acerca de una 
supuesta estafa por parte de una 
serie de gasolineras pertenecien
tes al mismo grupo de empresa
rios es verdad o no, pero lo que 
síes cierto es que la Asociación 
no defiende a nadie que se dedi
que a robar a los consumidores".

De esta manera, Gonzalo 
Abeleira dejaba clara la postura 
de los empresarios de estaciones 
de servicio y aseguraba que "a 
nosotros mismos, por nuestro 
bien, nos interesa muchísimo que 
haya un control de calidad y 
cantidad en el producto pues 
sabemos que en muchas ocasio
nes los medidores dan de más y, 
en esos casos, nadie reclama".

Constante control de las 
máquinas

A este respecto Abeleira afir
mó que debido a eso la Asocia
ción Provincial lleva a cabo un 
constante control de las máqui
nas proveedoras de carburante y 
recordó que además del propio 
autocontrol, están sometidos a 
otros como el de Consumo o el 
de Aduana, "lo que asegura que 

lo que vendemos sea de calidad, 
que es lo importante", afirmó.

Por otro lado, Abeleira reco
noció sentirse muy disgustado 
"por la manera como se está lle
vando el tema petrolífero en 
España. Se están retirando com
pañías americanas importantes 
precisamente por lo que está 
pasando, y es que no hay dere
cho a que nosotros estemos so
metidos a tantos controles y en 
cambio las cooperativas agríco
las, por ejemplo, no", declaró 
Abeleira quien se preguntó si los 
agricultores castellano-manche
gos conocen la calidad y la can
tidad que les ofrecen sus coope
rativas "que no están siendo re
visadas por nadie".

Las cooperativas también 
deberían tener un control

También refiriéndose al tema 
de las cooperativas, Abeleira 
declaró que espera que las de los 
transportistas "también se some
tan finalmente a los controles 
pertinentes". De esta manera, la 
Asotiación Provincial de Empre- 
sario\de Estaciones de Servicio 
quiso distinguir en todo momento 
entre calidad y cantidad, por lo 
que Isabel Rodríguez, 
vicepresidenta, aseguró que "mu
cha gente se está preocupando 
más por la cantidad que puede 
adquirir al menor precio que por 
la calidad del producto y eso se 
nota después, cuando se empie
zan a estropear los filtros, etc...".

Asociación Provincial de 
^”VW*®sacíos de Estaciones 
de Servicio de Ciudad fteai

Isabel Rodríguez y Gonzalo Abeleira declararon que en Ciudad Real no hay estafas en las gasolineras. T.F

Abeleira declaró que "los usua
rios no son idiotas y muchos, 
como los camioneros, vuelven a 
las gasolineras de confianza, 
porque saben que es mejor ir no 
donde sea más barato, sino don
de hay calidad". Por ello, el pre
sidente de la Asociación pidió que

"todo este panorama se ponga en 
orden y que si lo que dice la prensa 
es cierto, entonces que la ley 
recaiga sobre los culpables, pero 
si no es así, los que tienen que 
pagarlo son los que han difundi
do todo esto".

Por otro lado, respecto a la

posible sanción que podría recaer 
en los presuntos culpables, 
Abeleira afirmó que además del 
cierre de las estaciones se podría 
hablar de una sanción de más de 
cien millones de pesetas, "aun
que depende de muchas cosas", 
aseguró.

Moreno y Sanroma asistirán hoy a la 
concentración contra los malos tratos

La Tribuna

El consejero de Bienestar 
ocia!, Santiago Moreno y la 

directora de la Mujer de la Junta 
c Castilla La Mancha, Angela 
enroma asistirán hoy a la con

centración con vocada contra los 
^alos tratos a mujeres a las doce 

mediodía frente a la Audien
cia Provincial de la capital.

^^^^ ele un acto de protes- 
V’^jciativa del Centro Ase- 

Mujer al que han con- 
tanT j ^^ asistencia represen- 
sind^^ ^^^ partidos políticos, 

Í^^^®^’ así como asociacio- 
de e '^^^'iie>s, de mujeres y amas 
Prpx^^^ ^'^^^^ otros colectivos. 
tend^'T^^^^ ^a concentración 

informati-
, ®gación de Bienestar 

ietivn ’ ^1^^ 10-30 horas.El ob- 
cienp-^^ ^^^ sensiblizar y con

lar a la sociedad que repu

die los malos tratos y las agre
siones que parecen aflorar con 
más fuerza en estos últimos días. 
La gerente del Centro Asesor de 
la Mujer, Rosa Romero explicó 
que aunque sea ahora cuando sean 
conocidos por los medios de 
comunicación,los casos de ma
los tratos a mujeres son un pro
blema que existe desde 
siempre.En el citado acto de 
protesta se abrirá con la lectura 
de un manifiesto consensuado en 
la reunión que leerá una perio
dista de un medio de la capital.

Tras la lectura se guardará un 
minuto de silencio y a continua
ción se procederá a entregar al 
presidente de la Audiencia Pro
vincial, Jose María Torres y al 
fiscal jefe Olayo González de un 
a copia del comunicado con el 
que se pretende realizar un lla
mamiento a la justicia en cuantoa 
a la aplicación de la ley. La directora general de la Mujer, Angela Sanroma.

lAYO blA MUI

El consejerode Bienestar Social,Santiago Moreno.
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La periodista estuvo en la Universidad hablando de la realidad de Palestina

Inmaculada Martín denuncia la 
situación de la mujer en Gaza

Silvia DÍEZ

Inmaculada Martín es la pri
mera periodista española que se 
estableció en Túnez y, a partir 
de ahí, ha podido comprobar por 
ella misma las enormes diferen
cias que separan al mundo ára
be del occidental, diferencias a 
las que, por otro lado, "hay que 
afrontarías sin miedo, observan
do y aprendiendo de las demás 
culturas", según afirma.

Inmaculada, que acudió a la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha para impartir la confe
rencia "Palestina: los sueños en 
una maleta", habló sobre la com
pleja realidad de un territorio en 
el que las mujeres, dependien
do de la zona a la que pertenez
can, pueden encontrarse con una 
vida que nada tiene que envidiar 
a la de la mujer occidental o bien 
pasar a ser unas completas es
clavas. Según señala 
Inmaculada, el territorio de Gaza 
es muy distinto del de 
Cisjordania. "El segundo -acla
ra- puede sobrevivir con sus 
propios recursos, pero Gaza es 
muy pobre, la situación econó
mica es muy precaria porque no 
hay infraestructuras, no hay al
cantarillado, viven en una situa
ción límite dominada por las 
ideas fundamentalistas". En este 
contexto, la mujer en Gaza ha 
adoptado un papel muy incómo
do que, en palabras de 
Inmaculada, es el de "un cero a

1

Inmaculada Martín fue la primera periodista que se instaló en Túnez. T.FERNÁNDEZ

la izquierda". "La mujer en ese 
territorio tiene un papel total
mente tradicional: es ama de 
casa, cuida a sus hijos, a su 
marido y la verdad es que no toma 
decisiones", asegura.

De esta manera, vemos que 
los malos tratos no se limitan sólo 
a la violencia física, sino que 
también pueden ser completa

mente psicológicos, como ha
cer que la mujer se crea inferior.

Hay que tener en cuenta que 
el caso de la cultura árabe es algo 
natural que está asumido hasta 
por las propias mujeres, sin 
embargo, el caso de la cultura 
occidental es distinto y, sin 
embargo, cada vez más frecuen
te.

Por otro lado, Inmaculada 
también se refirió a valores que 
en esta parte del globo no exis
ten y que, sin embargo, en el 
mundo árabe se respetan profun
damente. "Allí las personas 
mayores están consideradas 
como sabios y se les respeta 
muchísimo, cosa que aquí no 
ocurre", afirma.

La exposición de 
jóvenes artistas 
de CLM será 
inaugurada en 
Valladolid

La Trihiir^
El director general de Juven

tud, Roberto Tejada, asistiráhoy 
en Valladolid a la inauguración 
de la exposición de Jóvenes 
Artistas de Castilla-La Mancha 
En el acto estará presente tam
bién el director general de Ju
ventud y Deportes de la Junta 
de Castilla y León, Miguel 
Angel García Rivero.

La exposición, compuesta 
por un total de 87 obras que 
corresponden a los ganadores 
en sus distintas modalidades del 
Certamen convocado por el 
Gobierno de Castilla-La Man
cha el año pasado para jóvenes 
artistas de la región, podrá ser 
visitada hasta el 30 de enero en 
el Centro Cultural Monasterio 
Nuestra Señora del Prado (sede 
de la Consejería de Educación 
y Cultura de Castilla y León).

Durante 5 meses la exposi
ción ha podido contemplarse en 
las distintas capitales de provin
cia de nuestra Comunidad Au
tónoma y en Villarrobledo.

Según los datos facilitados 
por la Dirección General de 
Juventud, desde su inauguración 
el 12 de septiembre en el Mu
seo de Santa Cruz en Toledo por 
el consejero de Educación y 
Cultura, la exposición ha sido 
visitada por 11.943 personas, 
siendo Toledo la ciudad que más 
visitantes ha registrado, segui
da de Albacete, Ciudad Real, 
Guadalajara y Cuenca. La ex
posición de jóvenes artistas cas
tellano-manchegos no sólo da 
una oportunidad a aquellos que 
quieran promocionarse, sino que 
también es una manera de mos
trar las obras de nuestros pin
tores en otras ciudades.

Renfe tiene previsto incrementar sus ingresos 
en más de 10.000 millones en este año 98

La Tribuna

Renfe va a conseguir en 1998 
aumentar sus ingresos comercia
les (los que proceden de la ven
ta de billetes, del transporte de 
mercancías y de la gestión de las 
estaciones y del patrimonio) en 
10.157 millones de pesetas con 
respecto al ejercicio pasado. De 
esta forma, Renfe va a situar sus 
ingresos comerciales en 210.141 
millones de pesetas, lo que su
pone superar por primera vez la 
barrera de los 200.000 millones 
de pesetas en ventas directas. En 
1997, según la última previsión, 
las ventas ascendieron a 199.984 
millones de pesetas. El incremen
to porcentual de 1998 será, pro 
tanto, de un 5,1 %.

Las ventas de billetes para 
trenes de viajeros y el transpor
te de mercancías en tren van a 
experimentar un mayor creci
miento porcentual, de un 5,3%, 

hasta situarse en 174.550 millo
nes. El resto de los ingresos 
comerciales, hasta alcanzar los 
210.141 millones de pesetas, 
procederán de la gestión de las 
estaciones (en las que cada vez 
se instala un mayor número de 
empresas), del patrimonio (para 
lo que Renfe ha suscrito alian
zas con las más importantes 
empresas inmobiliarias del país) 
y de los convenios específicos 
que Renfe ha suscrito con auto
nomías para mantener servicios 
deficitarios de trenes regionales.

En cuanto al transporte de via
jeros, Renfe prevé un incremento 
del 5,1 %. De esta forma, la em
presa ingresará 119.612 millo
nes de pesetas por las ventas de 
billetes de trenes de Alta Velo
cidad, Largo Recorrido, Regio
nales y Cercanías. Las respecti- 
vas^estrategias comerciales de 
los distintos servicios de trans
porte de viajeros estarán orien

tadas a incrementar las ventas a 
través de una esmerada atención 
al cliente, y con acciones enca
minadas tanto a la fidelización 
como a la captación de nuevos 
clientes.

La empresa 
ingresará 119.612 
millones por las 
ventas de billetes 
de trenes de Alta 
Velocidad, Largo

Recorrido, 
Regionales y

Cercanías
Renfe aumentará sus ingresos comerciales en más de diez mil millones.
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La^f^^^ ^^ accidentes mortales en la región disminuyeron también en Guadalaiara y Toledo

Ciudad Real, la provincia de C-LM con 
mayor descenso de muertos en accidentes

Pilar MUÑOZ

Ciudad Real es la provincia 
de Castilla-La Mancha que ha re
gistrado el mayor descenso en nú
mero de víctimas mortales en ac
cidentes de tráfico durante el 
pasado año. Asimismo, es la 
segunda provincia de la región 
en relación a la disminución de 
accidentes ocurridos, tras Gua
dalajara, según una nota de prensa 
de la Delegación del Gobierno 
en Castilla-La Mancha.

En 1997 fueron 59 las perso
nas que murieron en las carrete
ras de la provincia, 33 menos.que 
en el 96, tal y como adelantó LA 
TRIBUNA el pasado día 8 de 
enero. Ayer, el jefe provincial de 
Tráfico, Enrique Rocafort, con
cretó los datos exactos a este 
periódico tras terminar los trá- 
bajos estadísticos.

Así, informó que en 1997 se 
produjeron un total de 1.531 
accidentes, falleciendo 59 per
sonas, de las cuales 32 eran con
ductores, 19 pasajeros y 8 pea
tones. En los accidentes resulta
ron heridas graves 362 personas 
y leves 964.

Por contra a lo largo de 1996 
el número de accidentes fue me
nor, 1.406, pero las víctimas 
mortales fueron 92, 52 de ellas 
murieron al volante, mientras que 
32 eran pasajeros y 8 peatones. 
Heridas graves resultaron 359 y 
de carácter leve 912.

Las carreteras en las que se 
produjo el mayor número de ac
cidentes fueron la N-IV, N-420 
y N-430, indicó Rocafort.

Asimismo, informó que ma
ñana viernes se trasladará a To
ledo para asistir a la reunión que 
tendrán en la Delegación del 
Gobierno para informar de los 
puntos negros (zona en la que se 
han registrado más de cuatro 
accidentes) y puntos peligrosos 
(cuando pasa de dos accidentes). 
A la reunión asistirán los jefes 
provinciales de Tráfico de la 
región, así como los responsables 
de las carreteras estatales.

Datos regionales

Los accidentes de tráfico con 
víctimas disminuyeron especial
mente el año pasado en las pro
vincias Guadalajara, con un 
descenso del 35,7 por ciento 
respecto a 1996, y Toledo (5,6 
por ciento), mientras que en 
Albacete los siniestros aumen
taron un 11,9, y un 11,6 en la 
provincia de Cuenca.

En el comunicado, la Delega
ción de Gobierno en Castilla-La 
Mancha destacan el descenso en 
víctimas mortales en las carre
teras de la región, a pesar de los 
graves accidentes que se produ
jeron el año pasado en Mota del 
Cuervo (Cuenca) e Illescas (To
ledo), donde fallecieron 7 y 10 
personas, respectivamente.

Para el jefe provincial de 
Tráfico en Ciudad Real, Enrique 
Rocafort, en el descenso de víc
timas mortales en las carreteras 
de la provincia pueden haber in
fluido varios factores como una 
mayor concienciación de los con
ductores, la presencia de la Agru-

KaOlHTlS MORrua U CIRCUIUION

Cuadro en el que se detalla el número de accidentes mortales y el de víctima mortales en la provincia y región.

1996 1997 DIFERENCIA

ALBACETE 42 47 + 11,9%
CIUDAD REAL 75 49 - 34,6 %
CUENCA 60 67 + 11,6%
GUADALAJARA 28 18 -35,7%
TOLEDO 89 84 - 5,5 %
TOTAL 294 265 - 9,8 %

Viams [H ACCIDENTCS MORTALES BE CIRCUIAEION
1996 1997 DIFERENCIA

ALBACETE 50 64 +28 %
CIUDAD REAL 92 59 - 35,8 %
CUENCA 86 90 +4,65 %
GUADALAJARA 22 - 29 %
TOLEDO 106 108 + 1,88%

TOTAL 365 343 -6%

pación de Tráfico que ha sido más alcoholemia que también han sido ciones dadas desde la Dirección
visible, los controles de más frecuentes y las recomenda- General de Tráfico.
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Se está a la espera de que la Junta tensa en su poder las escrituras de todos los pisos

El Ayuntamiento tramita el derribo 
de otro edificio en Padre Avala

Concha VICENTE

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real continúa realizando las 
gestiones pertinentes para aco
meter más demoliciones de blo
ques de edificios en el barriada 
de Padre Ayala, donde ya se ha 
derribado uno inmueble que que
dó vacío.

Según explicaron a LA TRI
BUNA tanto los concejales de 
Bienestar Social y Urbanismo, 
Rosa Romero y Gabriel Miguel, 
respectivamente, en la actuali
dad hay un bloque de edificios 
vacío, ubicado justo en frente del 
que se tiró hace varios meses, 
del que sólo depende su derribo 
la posesión de todas las escritu
ras de propiedad de los pisos que 
lo integran.

En este sentido, Rosa Rome
ro indicó que la mayoría de los 
propietarios fueron realojados a 
otras viviendas durante la ante
rior legislatura sin que las escri
turas fueran entregadas a la Junta 
de Comunidades, como actual 
propietaria. Por ello, apuntó la 
responsable de Bienestar Social, 
actualmente se están realizando 
las gestiones pertinentes desde 
la Junta de Comunidades para 
obtener todas las escrituras del 
bloque y, posteriormente, entre
gárselas al Ayuntamiento para 
que pueda proceder a la demo
lición.

Romero aseguró que la inten-

Cáritas proyectará "Angeles sin cielo" 
con motivo del Día de los Sin Techo

La/rribuna

Con motivo de la celebración 
el próximo domingo, 18 de ene
ro, del Día de los Sin Techo, 
Cáritas de Ciudad Real ha orga
nizado la proyección de la pelí
cula "Angeles sin cielo", en el 
Teatro Municipal Quijano ma
ñana viernes a partir de las ocho 
de la tarde.

En esta película, que se pro
yectará en colaboración con el 
Ayuntamiento de la capital, se 
aborda la problemática de las 
personas sin hogar: las causas 
que la provocan. Su forma coti
diana de vivir, su relación con 
otras personas, etc.

Tras la proyección de la pe
lícula, se abrirá un debate con 
la participación de la médico 
psiquiátrica María Antonia 
Carrasco, de la directora de 
Cáritas Interparroquial, Benita 
Asensio, y del licenciado en 
derecho José Antonio Prieto.

Los fondos recogidos con la

o '
El Ayuntamiento pretende demoler todos los edificios que vayan quedando vacíos.

ción de la Corporación local es 
demoler todos los edificios que 
se vayan quedando vacíos al ob
jeto de evitar la presencia en ellos 
de "okupas" que, habitualmen
te, inciden en un descenso de la 
seguridad ciudadana en toda la 
zona.

En cuanto al realojo de las 

entrada para ver la película, con 
un precio de 300 pesetas, se 
destinará aun piso tutelado para 
este colectivo.

La celebración del Día los Sin 
Techo tendrá lugar el próximo 
domingo bajo el lema "Píntales 
otro futuro" y para su conmemo
ración Cáritas, la Federación de 
Asociaciones de Centros para la 
Integración y Ayudas a Margi
nados (FACIAM), los Hermanos 
Hospitalarios de San Juan de 
Dios y las Apostólicas de Cora
zón de Jesús han lanzado una 
campaña para sensibilizar sobre 
la realidad de un colectivo so
metido a estereotipos que les 
condenan a un rechazo social mal 
disimulado. Centenares de ac
tos, conferencias, visitas a co
legios y eventos lúdicos se van 
a desarrollar durante los próxi
mos días en todo el territorio 
nacional enmarcados en dicha 
campaña.

Cáritas asegura, en nota de 
prensa, que el fenómeno de las 

familias que aún residen en la 
barriada del Padre Ayala, la 
concejala de Bienestar Social 
manifestó que todavía no se 
desconoce dónde y cuándo se 
acometerán las obras de una 
promoción de viviendas para 
ellas por parte de la Junta de 
Comunidades.

1̂

La campaña pretende sensibilizar sobre la realidad del colectivo de los sin techo.

personas sin hogar va adquirien
do dimisiones preocupantes en 
España, tanto en las condicio
nes de exclusión social que su
fren, como en su número. De 
acuerdo con los datos recogidos

Rosa Romero también recor
dó que el Ayuntamiento de Ciu
dad Real sigue abierto a la com
pra de viviendas de la barriada, 
por las que la Corporación lo
cal paga 1,5 millones de pese
tas, además de 400.000 pesetas 
como ayuda para el traslado y 
mudanza.

por Cáritas, 273.00 personas 
viven en la calle, en albergues o 
en infraviviendas: 48.00 
chabolas, 37.000 casas en esta
do ruinoso y 387.000 viviendas 
que no reúnen las mínimas con-

Antonio López 
podría asistir a la 
inauguración de 
la muestra de 
Pérez Parada

EíS-Tribuna

El pintor ciudadrealeño Jor
ge Jaime Pérez Parada presen
ta por primera vez, de forma 
individual en la capital, parte 
de su quehacer pictórico mañana 
día 16 en el Museo Municipal 
Elisa Cendrero.

El pintor Antonio López 
García, natural de Tomelloso y 
reconocido nacional e 
internacio-nalmente, ha expre
sado su deseo de asistir a la 
inauguración de esta muestra, 
según indicó a este diario ei 
responsable del citado Museo, 
José González Ortiz.

Pérez Parada es licenciado 
en Geografía e Historia, reali
zando la especialidad en His
toria del Arte. Además estudia 
cuarto curso en la Facultad de 
Bellas Artes de Madrid. En la 
capital de España ha mostrado 
su obra en varias ocasiones. 
También, ha participado en 
certámenes pictóricos obtenien
do algunos premios.

Pérez Parada es un gran ad
mirador de la pintura de Anto
nio López Torres, sobre quien 
ha escrito un libro, y del sobri
no de éste Antonio López,Gar- 
cía.

La pintura de Jorge Pérez 
Parada está dentro del realismo 
y gira en torno al paisaje, los 
interiores y naturalezas muer
tas. Según González Ortiz, tie
ne oficio artístico. La técnicay 
el color están muy ajustados a 
sus creaciones realizadas prin
cipalmente al óleo.

El comité de 
empresa de la 
CHG, en contra 
de la figura del 
colaborador social

LaTribuna

El comité de empresa de la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadiana (CHG), atravésdeuna 
nota de prensa, afirma que siern- 
pre ha estado en contra de la 
figura del colaborador social, 
ya que entienden que con ella 
se está frenando la creación de 
nuevos puestos de trabajo fijos 
y obstruye su labor sindical de 
cara a la creación de estas pía' 
zas. Asimismo, señala que e 
personal laboral y funcionario, 
para acceder a cualquier pues 
to de trabajo tiene que supera 
un concurso-oposición, Q^® 
reglas generales, viene a s 
bastante duro y no son pers 
ñas que, por tanto y 
lidad de la vida, han sido 
das al azar y del "paro' • 
ningún concepto admitiipos q 
se diga que la CHG no fun 
naría sin la figura del co a 
rador social, puestoquecon 
se está poniendo en ouestio 
grupo de profesionales quo 
bajamos en esta empresa ■

M.C.D.202:
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’j^de marzo es suficiente, pero ha primado la voluntad de llesar a un acuerdo”

Perlines acepta ampliar el plazo 
electoral de la CCM al 4 de abril

La Tribuna

La Consejería de Economía 
haaccedidoa ampliar, en un mes, 
el plazo para renovar los órga
nos de gobierno de la Caja 
Castilla-La Mancha (CCM), de 
modo que la nueva Asamblea 
General deberá estar constitui
da el próximo 4 de abril. En 
declaraciones a Efe, el conseje
ro de Economía y Hacienda, 
Isidro Hernández Perlines, con
firmó ayer que su respuesta a la 
propuesta planteada el martes por 
el presidente de la CCM, Tomás 
Martín Peñato, ha sido favora
ble y la fecha tope para que la 
entidad se adapte a la Ley re
gional de Cajas de Ahorro que
da fijada en el 4 de abril, en lugar 
del 5 de marzo, la fecha previs
ta inicialmente.

Aunque, el consejero sigue 
considerando que el plazo del 5 
de marzo es suficiente para 
desarrollar el calendario electo
ral de la CCM, manifestó que 
en su respuesta ha primado la 
voluntad de llegar a un acuer
do, «como siempre se ha ofreci
do desde la Consejería».

Hernández Perlines explicó

Hilario Caballero: la reducción 
del paro pasa por la implicación 
del sector privado

Salinas: las condiciones 
climatológicas influyeron en 
el aumento del paro

La Tribuna

El senador de Ciudad Real 
Hilario Caballero aseguró ayer 
que las cifras de desempleo en 
España, en general, y en la 
provincia ciudadrealeña, en 
particular, «sólo bajarán cuando 
haya una implicación del sec
tor privado, el quid de la cues
tión está ahí».

El parlamentario socialista 
atirmó a Efe que «el crecimiento 

01 desempleo en la provincia 
aeCiudad Real en el Último mes 

® diciembre indica que el cre
cimiento económico no va a 
acabar con los parados,porque 

os algo coyuntura!, sino que 
ay que aplicar medidas estruc- 
urales para acabar con esta 
Situación».

^^^^^^ Roal el paro au- 
ento en el último mes de 1997 

2.300 personas, lo 
, 1 ua a esta provincia con 

despA^Í^^^ iiiJiTioro de 
ManpA^^^^^ ^^ Castilla-La 
al 1 o y ^^^ ^la^ tasa cercana 
despn. 1 P°’* ciento de ^^sempleados.

^^ RR no tomas la medi- 
---—^Jzfifif^ecesarias ”

’lano Caballero señaló que

Perlines mostró su disposición de llegar a un acuerdo sobre la CCM.

CCM

«el Partido Popular no está to
mando las medidas necesarias 
como se está haciendo en otros 
países de la Unión Europea» y 
puso especial hincapié en la ne
cesaria implicación del sector 
privado para reducir el desem
pleo.

Construcción e 
infraestructuras

También a la construcción 
y las infraestructuras se refirió 
el senador Hilario Caballero, 
quien volvió a recordar que 
«Ciudad Real ocupa los últi
mos lugares de España en cuanto 
a desarrollo de infraestructuras 
y no podemos desarrollamos si 
es no se soluciona».

«Hay que tomar una acti
tud mucho más decidida para 
realizar las grandes obras de 
infraestructuras que necesita
mos en la provincia, porque no 
es serio hablar de obras que 
valen más de 30.000 millones 
de pesetas e incluirías en el pre
supuesto del Estado con tan sólo 
10 millones de pesetas», declaró 
Caballero. Hilario Caballero 
aludía así a la futura autovía de 
Ciudad Real-Puertollano, que 
está presupuestada por el Go
bierno Central con tan sólo 10 
millones de pesetas.

La Tribuna

El delegado de la Junta en 
Ciudad Real, Antonio Salinas, 
manifestó en declaraciones a 
Efe que una de las razones que 
en su opinión han provocado un 
aumento tan espectacular del 
paro en la pro vincia en diciem
bre fueron las condiciones 
meteorológicas. «Las lluvias 
del pasado mes han afectado a

Detenido tras intentar 
atropellar a un operario de la 
grúa que se llevó su coche

La Tribuna

La Policía Local detuvo a 
un hombre tras intentar, presun
tamente, atropellar a un ope
rario de la grúa en la calle 
Quevedo de la capital, concre
tamente, al salir del Depósito 
del citado Cuerpo, según infor
maron a este periódico fuentes 
de la Policía Local.

Al parecer, los hechos ocu
rrieron después de que la grúa 
se llevara un coche que estaba 
mal estacionado. Posteriormen

que no es necesario realizar ajus
tes normativos para aplicar los 
nuevos plazos, al tiempo que des
tacó que el presidente de CCM 
le ha asegurado que el proceso 
se llevará acabo con tranquili
dad, por lo que el consejero 
confía en que no se obstaculice 
la aplicación de.la Ley.

Hoy jueves se reunirá de 
nuevo el Consejo de Adminis
tración de la CCM para apro
bar el calendario electoral defi
nitivo, con lo que se iniciará el 
proceso para renovar la Asam
blea General, el propio Conse
jo y la Comisión de Control, los 
tres foros que constituyen los 
órganos de Gobierno de la enti
dad.

Una vez comunicado el acuer
do del Consejo de Administra
ción del inicio del procedimiento 
electoral, la Comisión de Con
trol de la Caja se constituirá en 
Comisión Electoral y posterior
mente se iniciará la designación 
de los consejeros de la Asam
blea por parte de los diferentes 
grupos que la integran (ayunta
mientos, diputaciones. Cortes, 
impositores y personal de la 
entidad).

las contrataciones tanto del sec
tor agroalimentario, porque se 
ha retrasado la recogida de co
sechas, como al sector de la 
construcción, porque se han pa
ralizado muchas obras», afirmó 
Salinas, quien reiteró que «la 
climatología puede haber con
dicionado el aumento del paro 
en sectores tan importantes para 
Ciudad Real como la agricul
tura y la construcción».

te, el propietario del citado 
vehículo aprovechando un des
cuido consiguió acceder a las 
instalaciones de la Policía Lo
cal, coger su automóvil y al salir 
precipitadamente casi arrolla a 
un operario del servicio de grúa 
que, según las fuentes, se vio 
obligado a saltar y pegarse a la 
pared para evitar ser atropella
do.

Seguidamente, la Policía 
Local detuvo al conductor que 
responde a las iniciales S.H., 
según las mismas fuentes.

AJE señala que no 
ha mantenido 
negociaciones con 
el Club de Jóvenes 
Empresarios

La Tribuna

La Asociación de Jóvenes 
Empresarios (AJE) responde a 
las declaraciones del presiden
te provincial de CEOE, Jesús 
Bárcenas, ayer en LA TRIBU
NA y señala AJE no mantiene 
ni ha mantenido negociación 
algunacon el denominado Club 
de Jóvenes Empresarios de su 
organización.

En una nota señalan que 
sobre las relaciones con CEOE, 
AJE deja clara su voluntad de 
entendimiento mantenida por 
AJE, razón por la que el presi
dente José María Cabanes acep
tó reunirse en una comida con 
el presidente de CEOE, tras la 
cual se acordó mantener una re
unión formal entre miembros re
presentativos de su organización 
y la nuestra. "Es más, AJE de
clinó expresamente negociar 
con el citado Club como se pre
tendía en principio, al haber sido 
invitados a entrar en CEOE por 
su máximo responsable, es de
cir, su presidente, no por un Club 
que surge para cubrir un hueco 
ya ocupado por nuestra asocia
ción y que contribuye a la divi
sión de los Jóvenes Empresa
rios de laprovincia, con lacon- 
secuente confusión en la opinión 
pública" señala AJE.

AJE manifiesta que está 
ahora a la espera de que tal re
unión se lleve a cabo al haber 
tenido que suspender, a petición 
de CEOE, la acordada para el 
pasado 8 de enero.

La Dirección 
General de 
Juventud convoca 
el Certamen de 
Jóvenes Artistas

La Tribuna

La Dirección General de 
Juventud de la Junta de Comu
nidades Castilla-La Mancha ya 
ha convocado el segundo Cer
tamen de Jóvenes Artistas 1998, 
cumpliendo así uno de los com
promisos adquiridos en el Plan 
Joven de Castilla-La Mancha.

El plazo para presentar la 
distintas obras dentro de las seis 
modalidades con las que cuen
ta el certamen finaliza el 27 de 
marzo.

En esta edición se concede
rán premios por 3.650.000 pe
setas.

Para esta próxima edición se 
tiene previsto también la expo
sición itinerante de las obras 
seleccionadas tanto en las ca
pitales de provinciade la región 
como en Castilla y León y 
Murcia. Además, la Dirección 
General espera ultimar las con
versaciones con la Comunidad 
de Madrid para que también se 
puedan exponer obras en la 
capital.

M.C.D.2022
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■ El pla7.o de presentaáón de los proyectos concluye en los próximos meses

Carrefour informa de la convocatoria
de quince programas europeos

La Tribuna

Un total de quince convoca
torias de programas europeos 
cuentan en estos momentos con 
su plazo de presentación de pro
gramas abierto, según datos re
cogidos en el decimotercer in
forme del Centro de Información 
Europea (Carrefour) de la Dipu
tación Provincial de Ciudad 
Real. Estas convocatoria euro
peas vigentes, cuyo plazo de 
presentación finaliza a lo largo 
del presente año, hacen referen
cia a programas de apoyo al 
empleo, de educación, cultura, 
juventud y deportes, salud y 
asuntos sociales, y el programa 
marco de investigación y desa
rrollo.

En el ámbito del apoyo al 
empleo, según el Carrefour, se 
encuentran en vigor los progra
mas de Iniciativa Comunitaria 
Pyme, cuyo plazo de presenta
ción finaliza el 31 de marzo, y 
el IBEX-Propuestas sobre orga
nización de ferias de comprado
res, con plazo hasta el próximo 
2 de enero. El Programa Inicia
tiva Comunitaria Pyme tiene 
como objetivo favorecer la adap
tación al mercado único de las 
pequeñas y medianas empresas 
(pyme) de industria y servicios, 
especialmente de las regiones 
menos desarrolladas y garanti
zar su competitividad internacio
nal . La concesión de subvencio
nes se realiza a través de la Jun
ta de Comunidades de Castilla- 
La Mancha, estableciendo, se
gún las bases, siete programas 
específicos: cooperación empre
sarial, servicios de información 
empresarial, diseño-técnicas 
innovadoras para mejorar la 
competivividad, financiación, 
redes de organismos interme
dios, apoyo al sistema de garan
tías recíprocas y redes de orga
nismos intermedios y financie
ros.

Por su parte el IBEX-Pro- 
puestas de organización de fe
rias de compradores pretende 
apoyar la organización de ferias 
de compradores, como fórmula 
de encuentros de empresas. El 
apoyo financiero podrá conce
derse hasta un máximo del 25 por 
ciento del coste total, con limi
tación a 100.000 ecus. Los cri
terios de adjudicación serán la 
calidad y gestión de la propues
ta; adecuación del proyecto con 
los objetivos de la acción; inte
rés comunitario del proyecto con 
los objetivos de la acción; inte
rés comunitario del proyecto y 
respeto a la metología en sus 
condiciones de fondo y forma.

En materia de educación, 
cultura, juventud y deportes, son 
cinco las convocatorias abiertas. 
Así, se encuentra el Programa 
Caleidoscopio, cuya plazo de 
presentación de proyectos con
cluye el 2 de marzo, y que tiene

1

II

Entre los programas comunitarios a los que se puede concurrir se encuentran varios de promoción del empleo.

como objetivo fomentar median
te la cooperación, la creación 
artística y cultura, así como pro
mover el conocimiento y la di
fusión de la cultura y de la vida 
cultura de los pueblos europeos, 
a través del apoyo a proyectos 
de dimensión europea, realiza
dos en cooperación.

El segundo de los programas 
es el Sócrates, con posibilidad 
de presentar proyectos durante 
todo el año. Este programa pre
vé sus actuaciones en seis ám
bitos; enseñanza superior, ense
ñanza escolar, promoción del 
aprendizaje de lenguas, promo
ción de las enseñanzas abierta y 
a distancia, enseñanza para adul
tos, e intercambio de informa
ción y experiencias sobre siste
mas y políticas de educación.

El tercero de los programas 
es Media II, de formación para 
los profesionales de la industria 
europea y programas 
audiovisuales, cuyo plazo fina
liza el 26 de marzo. Entre las 
acciones contenidas en este pro
grama figuran la mejora de la 
formación profesional, inicial y 
particularmente continua, de los 
profesionales del ámbito 
audiovisual con el fin de que 
puedan adquirir los conocimien
tos y competencias necesarias.

La cuarta iniciativa son las 
Becas del Instituto universitario 
de Europeo de Florencia. Son 
becas de tres años para estudian
tes europeos que deseen prepa
ra una tesis doctoral dentro del 
marco europeo: historia, econo
mía, derecho y ciencias políti
cas y sociales.

También se encuentra conti
núa abierto, hasta el 2 de febre
ro, el plazo para concurrir al Pre
mio BEI 1998, destinado a 
incentivar nuevas tareas de in

vestigación en torno a temas 
europeos.

Salud y asuntos sociales

En cuanto a salud y asuntos 
sociales, sigue abierta la 
concovatoria de cuatro progra
mas. Así, hasta el 14 de marzo 
podrán presentarse proyectos 
para el Programa de acción co
munitario a medio plazo para la 
igualdad de oportunidades en
tre hombres y mujeres. La con
vocatoria de propuestas son: 
intercambio, desarrollo y trans
ferencias de información y de 
experiencia sobre buenas prác
ticas. Esta convocatoria busca 
la identificación y el intercam
bio transnacional de 
informadores y buenas prácticas 
en el ámbito de la igualdad de 
oportunidades entre hombres y 
mujeres. Además del intercam
bio de una organización a otro, 
la colaboración en el diseño y 
la ejecución de acciones.

La segunda iniciativa aún con 
posibilidad de presentar proyecto 
es la convocatoria de propues
tas del Programa de Acción 
comunitario relativo a la preven
ción del sida y otras enfermeda
des transmisible, con plazo hasta 
el 15 de marzo para aquellos 
proyectos que comiencen duran
te el segundo semestre de esta 
año. El programa va dirigido a 
cuatro ámbitos: vigilancia y 
control de las enfermedades 
transrpisibles; lucha contra la 
transmisión; información, edu
cación y formación; y asisten
cia a la personas infectadas por 
el virus y la lucha contra la 
discriminación.Igualmente,  has
ta el 15 de marzo se pondrán 
presentar las propuesta del Pro
grama de acción comunitario 

relativo a la prevención de la 
toxicomanía en el marco de la 
acción en el ámbito de la salud 
pública. El programa se dirige a 
los ámbitos de la documentación, 
investigación y evaluación; y de 
la información, educación sani
taria y formación.

La última de estas convoca
torias es la propuesta del Plan 
de acción comunitario de lucha 
contra el cáncer, con plazo de 
finalización también del 15 de 
marzo. Este programa prevé la 
aplicación de acciones en los 
ámbitos de la recogida de datos 
e investigación; información y 
educación para la salud; detec
ción precoz y diagnóstico siste
mático; y formación, control y 
garantía de calidad.

Finalmente, en el marco de 
investigación y desarrollo se 
encuentran abierto los plazos 
para otros cuatro programas. Así 
para acceder a las Becas de for
mación en el ámbito de la 
bioteconología (BIOTEC) se 
pondrán presentar los proyectos 
hasta el 1 de julio y el 15 de 
septiembre.El próximo 2 de fe
brero finalizará el plazo par el 
Brite-Euram, acts, environment, 
que se centra en el campo de las 
tecnologías industriales y mate
riales, y en el de las tecnologías 
de la información y en el del me
dio ambiente y el clima.

El 15 de marzo concluye el 
del Esprit, destinado a tecnolo
gías de la información industria
les y de los materiales.

Él 31 de enero, mientras, fi
nalizará el ETP en Japón, que 
es un curso para directivos en el 
país napón que tendrá una dura
ción de diez semanas para un 
programa de formación en len
gua japonesa, estrategia de ne
gocios y finanzas.

Herida tras ser arrollada por 
un turismo que, al parecer se 
saltó un semáforo

Una joven resultó heridatras 
ser atropellada por un turismo 
en la mañana del pasado martes 
en la Ronda de Calatrava, según 
informó a este diario la Policía 
Local. Al parecer, según un tes
tigo presencial, un coche se saltó 
un semáforo en rojo, arrollan
do a una jo ven que tuvo que ser 
trasladada al Hospital Alarcos.

Alejandro Gil asistirá hoy 
a la reunión del Patronato 
del Parque de Las Tablas

El director general del Agua 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, Alejandro 
Gil, asistirá hoy a la reunión del 
Pleno del Patronato del Parque 
Nacional de Las Tablas de 
Damiel. La reunión comenzará 
a las 10,30 horas y tendrá lugar 
en Las Tablas de Daimiel.

Martínez Guijarro se 
reunirá hoy con 
representantes de la ONCE

El director general de Servi
cios Sociales de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, José Luis Martínez 
Guijarro, mantendrá hoy en 
Ciudad Real una reunión con 
representantes de la ONCE. El 
encuentro comenzará a las 16,00 
horas en al sede de la ONCE en 
Ciudad Real.

Roban 130.000 pesetas de 
una nave de la calle 
Socuéllamos de la capital

Un total de 132.000 pesetas 
en metálico fueron robadas de 
una nave comercial situada en 
la calle Socuéllamos de lacapi- 
tal, según informa la Subdele
gación del Gobierno de Ciudad 
Real en una nota de prensa- 
Durante el robo, asimismo, e 
autor o autores se apoderaron dei 
motor de arranque de un trac
tor, cuyo valor está sin cuan' 
ficar. Tampoco se han cuanti i 
cado los daños causados en 
comisión del delito

Francisco Sanz Maiz y 
Carmen Sanz inauguraran 
mañana su exposición

Francisco Sanz Maíz y C^r 
men Sanz Alcolea inaugur 
su exposición de 
na viernes a las siete de la 
en la sala de exposiciones 
Caja Madrid.
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^p^ informó ayer el concejal de la Policía Local del Ayuntamiento de Ciudad Real, Vicente Galleso

Crean una Comisión para estudiar los 
problemas de la Policía de Barrio

La Tribuna

Una comisión formada por 
agentes de policía de Ciudad Real 
estudiará los problemas que debe 
resolver a diario la policía de 
barrio y las carencias de medios 
de transporte y de comunicación 
que tiene a la hora de realizar su 
trabajo en ciertas zonas de la 
capital, según inforna Efe.

Así lo anunció ayer el con
cejal de laPolicíaLocal del Ayun
tamiento de Ciudad Real, Vicente 
Gallego, quien señaló que «en 
esta comisión se expondrán los 
problemas habituales con los que 
se enfrentan los agentes de la po
licía de barrio en sus labores 
diarias».

El servicio de policía de ba
rrio, que supone la presencia de 
los mismos agentes cada día en 
las mismas zonas para conseguir 
una mayor confianza e implica
ción de los vecinos en los pro
blemas ciudadanos, está implan
tado en cuatro barrios de la ca
pital manchega.

«Se quejan, sobre todo, de la 
carencia de medios de transpor
te suficientes, escasez de vehí
culos y también pocos medios de 
comunicación», recalcó Gallego, 
quien añadió que «se pretende 
mejorar todas las estructuras 
policiales y que unos policías no 
se solapen a otros en sus labo
res».

Vicente Gallego reconoció 
que «de momento no nos hemos 
planteado aumentar el número de 
agentes de la policía de barrio en 
la ciudad, pero el servicio está 
funcionando de forma muy ade
cuada».

En otro orden de cosas. Ga
llego recordó que en breve se 
pondrá en marcha el uso de taxí
metros para los taxis de Ciudad 
Real, que hasta ahora estaban 
cobrando sus tarifas por distan
cia sin ningún medio técnico de 
control.

«Por las condiciones de la 
ciudad, lo más probable es que 
se elija para los taxis la tarifa 3, 
que supondría una bajada de 

bandera de 250 pesetas y que el 
precio del viaje fuera subiendo 
cada 45 metros», informó el 
concejal de Tráfico, quien con
fió en que en febrero empiecen 
a ponerse los taxímetros.

En cuanto al proyecto de que 
sean voluntarios parados de unos 
40 años y elegidos por el Ayun
tamiento los que hagan la labor 
de aparcacoches en la capital ciu- 
dadrealeña. Gallego declaró que 
«esperamos poner en marcha este 
sistema inmediatamente y esta
mos pensando pedir el control 
de la fiscalía para evitar 
enfrentamientos con las perso
nas que actualmente realizan 
estas labores».

La medida del Ayuntamien
to de poner voluntarios en los 
aparcamientos superficiales de 
la ciudad se debe a las quejas de 
los vecinos, quienes aseguran que 
ciertos hombres se sitúan en los 
aparcamientos gratuitos y exigen 
dinero por cuidar los vehículos 
e incluso provocan daños en 
algunos de ellos.

El policía de barrio es siempre el mismo y para la misma zona.

El servicio de Policía de Barrio está 
implantado en cuatro barrios de la 

capital

Un total de 130 niños han participado en en los dos talleres.

L

Dos talleres organizados por la 
Concejalía de Bienestar Social 
serán clausurados el lunes

La/rríbuna

La Concejalía de Bienestar 
octal clausurará el próximo 

unes los talleres de reciclaje de 
jetos y de electrojuegos que se 

an impartido durante las últimas 
distintos centros 

ciales de la ciudad. Ambos 
f^^^®^ seleccionados en 

onvocatoria que la Concejalía 
^ ^se)ciaciones y particula- 

vidS^^ de acti-
sitii ^*^*g^^as a colectivos en 

ación de necesidad o riesgo, 
tulleres de reciclaje de 

impartido en los 
Sant?^ La Granja,

^^^^^ Santiago y Los 
horas ^’5^^^ria duración de 32 

^nda uno. Han participa

do un total de 100 niños que han 
aprendido a realizar una serie de 
actividades basadas en la recu
peración y reciclaje de materia
les de desecho que están presen
tes en la vida cotidiana del niño.

Los cursos de electrojuegos 
se han desarrollado en los cen
tros sociales de Pío XII y el Pi
lar. Dirigido a 30 niños de 8 a 15 
años, tuvieron una duración de 
24 horas. Con estos talleres se 
ha pretendido enseñar a los ni
ños a hacer juegos y juguetes a 
base de montajes eléctricos, to
talmente inofensivos, con un 
aprendizaje lúdico-educativo.

Aprovechando el acto de clau
sura, el Centro Verde acogerá una 
exposición de los trabajos reali
zados en los talleres.
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Riesgos controlados
MODESTO GARCIA RAMOS (*)

L
a publicación de la Ley de Prevención de Riesgos 
Laborales que constituye la transposición de la di 
rectiva Marco 89/391/CEE, y los reglamentos que 
de ella se derivan, constituyen los instrumentos legales 

en base a los cuales las empresas deben incorporar la 
prevención a las políticas de gestión de sus actividades 
empresariales, de modo que preserven la seguridad y la 
salud de sus trabajadores.

Más de 600.000 accidentes de trabajo producidos con 
casi 1.000 muertos y más de dos billones de pérdidas 
estimadas en 1996, significan, además de una tragedia 
en términos humanos y sociales, un gran quebranto en 
términos económicos absolutamente insostenible para 
un país como España. Recientemente Repsol Petróleo 
Puertollano ha recibido la documentación relacionada 
con su evaluación de riesgos laborales, en función del 
análisis de identificación de esos riesgos llevados a cabo 
por la Mutua Muprespa, por Repsol Petróleo y delega
dos de Prevención.

Pues bien, veamos cuál es el papel de empresas, mutuas 
y trabajadores respecto a este análisis y evaluación de 
riesgos y como debemos avanzar en el control de éstos.

Se trata de una cuestión fundamental que afecta a uno 
de los elementos más sensibles e importantes sobre los 
que se asientan las relaciones de producción en una 
sociedad moderna y avanzada como la nuestra, en la que 
la máxima aspiración es lograr un crecimiento econó
mico adecuado dentro de un contexto que garantice un 
mayor nivel de bienestar y seguridad al conjunto de los 
ciudadanos, en general, y a los trabajadores en particu
lar. La consecución de este último objetivo abarca 
múltiples vertientes, entre las que destaca, junto con el 
desarrollo de iniciativas que fomenten el acceso a un 
empleo digno y estable y, el mantenimiento de un sis
tema de seguridad social equilibrado, con amplitud y 
suficiencia protectora, la necesidad básica de garanti
zar la salud e integridad de los trabajadores en el ámbito 
de las empresas a través de la puesta en marcha de ins
trumentos eficaces y ágiles que les protejan de una manera 
efectiva frente a los riesgos laborales.

Uno de los aspectos más innovadores de la Ley de 
Prevención de Riesgos Laborales es la puesta en mar
cha de la actividad preventiva, como factor fundamen
tal de riesgos dentro de las empresas y que es de obli
gado cumplimiento para todas ellas. Se partirá de una 
evaluación inicial de riesgos que analizará lo que entra
ña o pueda entrañar riesgo dentro de cada uno de los 
puestos de trabajo, para a partir de ahí planificar y eje
cutar la prevención para reducir la accidentalidad.

Pero una aplicación de política de prevención de riesgos 
y consecución de los objetivos marcados en este senti
do debe de basarse en algunos principios rectores que 
a mi juicio de ver las empresas deben de anteponer a 
todo lo demás:

Principio ético: Protección a las personas, a los bie
nes y al medio ambiente.

Principio de seguridad integrada: La seguridad es 
función de la dirección con delegación en toda la línea 
de mando, y a través de ella al resto del personal que 
trabaja para el grupo. Esta filosofía debe ser asumida 
por todos los niveles de la organización.

Principio de participación: Deben de utilizarse las 
prácticas operativas necesarias, para que con la partici
pación solidaria de todo el personal en el cumplimiento 
de las normas establecidas, se tiendan a lograr las con
diciones de trabajo más seguras.

Principio de reconocimiento: La dirección debe re
conocer a sus empleados la contribución que realiza la 
mejora de la prevención de riesgos en el trabajo.

Principio de comunicación: El personal debe obte
ner y emitir toda la información necesaria en materia de 
seguridad y otros temas a través de vías de comunica
ción definidas.

Riesgos controlados
Más de 600.000 accidentes de trabajo 
significan, además de una tragedia en 
términos humanos y sociales, un gran 
quebranto en términos económicos
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Principio de reiteración: se utilizarán los medios más 
apropiados de forma frecuente y reiterativa.

Principio de minimización de pérdidas: Se deben aplicar 
las técnicas, procedimientos y programas posibles para 
reducir progresivamente las pérdidas que se produzcan 
por fallos en la prevención de riesgos en el puesto de 
trabajo.

La dirección de la empresa debe impulsar las accio
nes de seguridad, de forma visible y responsable con 
credibilidad y liderazgo, interesándose de forma conti
nua por la situación, evolución y razones de los acciden
tes acaecidos, por los resultados obtenidos en las accio
nes o programas de seguridad en marcha, por deficien
cias existentes, etc. Este tipo de actitud deja patente el 
interés y demuestra el compromiso con la seguridad.

La principal prioridad de la dirección de una empresa 
es la protección de sus empleados, clientes y personal 
que habita en las proximidades de los centros de produc
ción.
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Para cumplir esta prioridad hay que disponer de un 
sistema adecuado de gestión de riesgos laborales e in
dustriales, que conduzca a identificar que es lo que pue
de fallar y cómo se puede evitar o mitigar sus consecuencias 
negativas, sin olvidar que hay una relación entre los 
pequeños accidentes e incidentes que se suceden idía a 
día y los grandes, aunque los procesos por los que se 
desencadenen sean diferentes. Por eso puedo afirmar 
rotundamente que si una persona en funciones de direc
ción no es capaz de gestionar la seguridad, no es capaz 
de gestionar óptimamente nada, ya que la gestión de la 
seguridad requiere la capacidad de modificar las actitu
des de los trabajadores, y no solo en la seguridad, sino 
en la productividad, calidad, trabajo bien hecho, etc.

El papel de las Mutuas de Trabajo es vital dentro de 
la nueva Ley, en la participación en la evaluación de riesgos 
y dentro de las actividades incluidas en la cobertura de 
accidentes de trabajo, y por lo tanto con cargo a cuotas, 
figuran actividades de carácter general como estudios, 
encuestas, estadísticas, etc. También se incluye la in
vestigación de accidentes de trabajo, campañas de sen
sibilización y educación preventiva, así como asesora
miento y prevención sobre todo en la realización de las 
evaluaciones de riesgos y orientación y contribución a 
la formación. En cuanto a la prevención propiamente dicha 
colaboran en tomas de muestras, análisis ambientales 
planes y programas de prevención, asistencia técnica, 
planes de emergencia, formación y vigilancia de la sa
lud. Se establece un período transitorio hasta el 31-12- 
1999, durante el cual las Mutuas podrán seguir desarro
llando como actividades las comprendidas en las cober
turas de accidentes de trabajo y enfermedades profesio
nales, los reconocimientos médicos generales siempre 
que se orienten a la prevención de las enfermedades re
lacionadas con el trabajo y con los riesgos de accidentes 
a los que están expuestos los trabajadores.

A los delegados de prevención nos corresponde ha
cer cumplir la Ley en aquellas empresas que la ignoran 
o no la aplican en su totalidad, servir de puente entre 
empresa y trabajadores para que exista un diálogo real 
con un único fin que es lograr minimizar o anular los 
accidentes de trabajo y que la salud de los trabajadores 
sea tenida en cuenta no sólo por ellos mismos, sino por 
los empresarios y que a partir de estas premisas todos 
podamos decir que aunque los riesgos no se puedan eli
minar en su totalidad, sí decir que estamos en situación 
de Riesgos Controlados.
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El Gobierno regional entiende que "el 
Estado de las Autonomías va más allá 
del puente aéreo Madrid-Barcelona", 
según su portavoz, Máximo Díaz Cano a T

ri
bu

na

REGION
\ los populares se les "revuelven los hísados” cuando ven las encuestas favorables a Bono

Díaz Cano critica el sarcasmo del 
PP y niega que Bono esté nervioso
El portavoz del Gobierno de CLM, Máximo Díaz-Cano, 
calificó de ''sarcásticos " los comentarios del parlamentario 
regional, del PP, Gonzalo Payo sobre el miedo de José Bono 
a perder los comicios de 1999. Los dirigentes populares, 
dijo, "no pueden evitar que se les revuelvan los hígados 
cuando ven es uno de los políticos más valorados del país".

YermaAZOFRA

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, "no está 
nervioso" por el resultado de las 
próximas elecciones autonómi
cas, aseguró ayer el consejero por
tavoz de su Gobierno, Máximo 
Díaz Cano, en respuesta a las 
declaraciones realizadas por el 
portavoz del Grupo Popular en 
las Cortes, Gonzalo Payo.

"Me parece un sarcasmo que 
hable de fechas de caducidad", 
añadió Díaz Cano, quién señaló 
que "tiene que justificar su suel
do haciendo malos titulares" y 
aconsejó a los populares que "se 
miren al espejo, por favor".

El portavoz del Gobierno au
tonómico entiende que "se les 
revuelvan los hígados" cuando lean 
los resultados de diferentes en
cuestas en las que Bono se sitúa 
como uno de los políticos socia
listas mejor valorados.

Por otro lado, el Consejo de 
Gobierno de CLM ha solicitado 
la convocatoria de la Comisión 
General de las Comunidades 
Autónomas para debatir la situa
ción del Estado de las Autono
mías con el presidente del Go

bierno Central, José María Aznar.
Un Estado de las Autonomías 

que "va más allá del puente aé
reo Madrid-Barcelona", denun
ció Díaz Cano, al insistir en que 
"existe el riesgo de que se abor
den de forma bilateral, con el pre
sidente de una sóla comunidad, 
cuestiones de interés para todas".

Riesgo de discriminación 
en algunas CCAA

En este sentido, la posible 
rebaja de algunos tramos del IRPF 
-tema a debate en la reunión que 
mantuvieron ayer Aznar y el pre
sidente de la Generalitat, Jordi 
Pujol, preocupa al Gobierno de 
CLM porque "establecería un 
sistema discriminatorio para las 
comunidades que no hemos acep
tado el sistema de financiación", 
advirtió su consejero portavoz.

Díaz Cano, quien puntualizó 
que "cualquier opinión puede ser 
prematura hasta que el Ministe
rio de Economía y Hacienda no 
lo notifique por escrito", indicó 
que, desde el punto de vista del 
tratamiento fiscal," no se puede 
modificar un impuesto de forma 
parcial, sobre un porcentaje, sin

Díaz Cano cree que los dirigentes del PP no pueden digerir la buena imagen de José Bono. M. SOTO

que afecte al conjunto" y esto es 
"la cuadratura del círculo".

El Gobierno central tiene in
tención, según la impresión del 
consejero portavoz del Gobierno 
de CLM, de "modificar el IRPF 
sólo en el porcentaje del 70 por 
ciento que gestiona, y no en el 30 
por ciento restante, que se cedió 
a las autonomías que aceptaron 
el modelo".

Si existe una propuesta, a su 
juicio, se debe trasladar al con
junto de las Comunidades Autó
nomas, ya que existen órganos 
indicados para estudiaría como 
el Consejo de Política Fiscal y 
Financiera.

Además, el Gobierno regional 
cree que estas cuestiones debe
rían aprobarse con un amplio 
consenso y ser pactadas por "los 

dos partidos mayoritarios", apuntó 
Díaz Cano.

En otro orden de cosas, el 
presidente Bono se reunirá el 
próximo viernes, día 17, con sus 
homólogos de Madrid, Alberto 
Ruiz Gallardón, y de Castilla y 
León, Juan Ramón Lucas, den
tro del marco de contactos habi
tuales entre presidentes de Co
munidades Autónomas.

Albacete: visto para sentencia el 
juicio de un sacerdote insumiso

Ingresa en prisión el marido 
que disparo a su esposa y a 
dos viandantes en Azuqueca

Efe-Albacete

^U^^^^^ contra el sacerdote 
González, acusado 

V*-® contra el deber del 
uipiirniento de la Prestación 

(PSS), ha 
''Estopara sentencia en 

l®”5^^P’‘oyjncial de Alba- 
mam ^^ ministerio fiscal 
ta ‘^e^ma mul- 
acusado ^’^>^^ pesetas para el 
ción 1 ^®"io la inhabilita- 

o- ^’^^^ por un periodo de 
fensa pesar de que la de- 

ai enneí ^'^^ la libre absolución 
 merarqueel acusado su

peró con creces el número de 
horas que la ley exige para cumplir 
la PSS. Según explicó la letrada 
de la defensa, el acusado, naci
do el 11 de noviembre de 1966, 
realizó desde el 14 de diciembre 
de 1993 hasta el 31 de agosto 
de 1994 la PSS en el puesto de 
Alcaráz de Cruz Roja, tras lo que 
se marchó con un permiso que 
debía durar durar hasta el 4 de 
septiembre, pero no se incorpo
ró.

No obstante, durante el pe
riodo de ocho meses en que rea
lizó la prestación social superó 
con creces el número de horas 
que marca la ley de 40 horas 

semanales, pues entraba a su 
puesto a las 7 de la tarde y salía 
a las 8 de la mañana del día si
guiente, según declaró su abo
gado, José Plaza.

Durante el juicio, también de
claró una asistente social que 
testificó a favor del sacerdote al 
decir que éste abandonó la PSS 
para dedicarse, en el domicilio 
del propio acusado, al cuidado 
de una madre disminuida físi
camente y con una ceguera casi 
total y de su hijo alcohólico. Con 
este sacerdote ya son varios los 
que han sido juzgados en la pro
vincia de Albacete por insumi
sión a la hora de realizar la PSS.

Efe-Guadalaiara

Pablo Esteban Bienvenido, el 
hombre de 64 años que el pa
sado 23 de diciembre la empren
dió a tiros contra su esposa y 
dos viandantes en la localidad 
alcarreña de Azuqueca de 
Henares, ingresó ayer por la 
tarde en la prisión provincial de 
Guadalajara, tras una convale
cencia de 22 días en el Hospital 
La Paz de Madrid.

Bienvenido, que ingresó en 
la Unidad de Quemados de La 
Paz con quemaduras de primer 
y segundo grado en cara y manos

y una herida de bala en el tórax 
por el disparo efectuado por un 
policia local cuando trataba de 
detenerlo, está acusado de los 
delitos de provocar un incendio 
y de causar lesiones con arma 
de fuego, según el mandamien
to del Juzgado número 1 de 
Guadalajara. Según ha informado 
la Subdelegación del Gobierno 
en Guadalajara, Bienvenido, 
quien antes de protagonizar el 
tiroteo provocó un incendio en 
su vivienda, fue dado de alta ayer 
mañana y trasladado por la 
Guardia Civil hasta la cárcel 
alcarreña, donde permanecerá 
hasta que lo determine el juez.
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Responsables parlamentarias piden a los diputados resionales que se impliquen

Instan a presentar iniciativas contra 
los malos tratos de forma conjunta

Efe-Toledo

Las responsables del área de 
la Mujer de los tres grupos par
lamentarios -PP, PSOE e IC AM- 
instarán a los diputados de sus 
respectivos partidos políticos 
para que presenten de manera 
conjunta todas las iniciativas re
lacionadas con los malos tratos 
infringidos a las mujeres para que 
se debatan en la misma Comi
sión,

Así, una vez que comience el 
periodo de sesiones, el próximo 
mes de febrero, pedirán que se 
lleve a cabo una Comisión de 
manera urgente en las Cortes 
regionales, donde comparezca la 
directora general de la Mujer, 
Angela Sanroma, para tratar 
todas las iniciativas conjuntamen
te y no de manera dispersa.

De esta manera, las medidas 
que se tomen para solucionar el 
problema estarán más coordina
das y darán mejores resultados, 
explicó la responsable de asun
tos institucionales en la Ejecuti
va regional de ICAM, Mari 
Carmen Vaimorisco, y añadió que 
tras la Comisión se volverán a 
reunir «para ver la aplicación 
efectiva de esas medidas».

Asimismo, Valmorisco señaló 
que recomendarán a todos los 
concejales de los ayuntamientos 
y a los miembros de las distintas 
asociaciones que traten de 
consensuar las mociones que 
rechacen las agresiones a las 
mujeres y que apoyen los planes 
de prevención y de tratamiento 
de este problema. «Con esta ini-

Las responsables parlamentarias piden aunar fuerzas en los malos tratos.

Las responsables del Area de la Mujer 
en las Cortes regionales piden que se 

aúnen las propuestas para tratarías 
conjuntamente cuando se inicie el 

periodo de sesiones en febrero

ciati va, propuesta por ICAM, se 
pretende que aquellos instrumen
tos que tenemos a nivel local y 
regional trabajen de manera co
ordinada para luchar contra este 
problema y que los acuerdos 
tomados se lleven a cabo de 
manera efectiva y eficaz», aña
dió.

Por su parte, la responsable 
del Area de la Mujer en ICAM, 
Selia Puñal, señaló que este pro
blema «traspasa las ideologías 
de los diferentes partidos polí
ticos, por lo que requieren la unión 
y el consenso de todos para que 
cale en la sociedad y sea consi
derado como los que es, una 
violación de los derechos del ser 
humano».

Pedir al Gobierno central 
que modifique las leyes

Por otro lado, la diputada del 
PP y portavoz de Bienestar So
cial, Marisefa Andújar, asegu
ró que también intentarán instar 
al Gobierno central para que 
modifique las leyes relacionadas 
con el maltrato a las mujeres, 
«sobre todo, para que se pueda 
prevenir y que no haya que es
perar a que pase algo para poder 
actuar».

Por último, la secretaria re
gional de Participación de la 
Mujer en el PSOE, Francisca 
Ropero, indicó que «en esta lu
cha es necesario el rechazo de 
la sociedad y la implicación so
cial, pues es un asunto que nos 
afecta a todos y hay que lograr 
que el agresor se sienta recha
zado socialmente».

El PP de Albacete 
insta a la Junta a 
incrementar la 
dotación para 
Desarrollo Local

EferToledo

El grupo municipal del PP en 
el Ayuntamiento de Albacete 
presentará al Pleno de este mes 
una moción en laque insta a la 
Junta a incrementar la dotación 
económica en materia de Desa
rrollo Local y a hacer efectiva 
la creación de 15 viverosdeem- 
presas en la región como era su 
compromiso.

El concejal de Juventud y 
Empleo en el Ayuntamiento de 
Albacete, Juan Carlos López, 
criticó ayer a los responsables 
de la Junta por reducir sus ob
jetivos en más de un 80 por cien
to, al aprobar únicamente tres 
de los 15 viveros de empresas 
propuestos iniciaimente.

Por ello, en la moción se 
solicita reconsiderar la resolu
ción dictada hacia el proyecto 
presentado por el Ayuntamien
to de Albacete, aprobando una 
ayuda como mínimo similar a 
la aprobada para los viveros de 
Almansa, Manzanares y La 
Solana, para que de esta mane
ra los ciudadanos de Albacete 
puedan disponer de un proyec
to empresarial de este tipo.

Juan Carlos López recordó 
que mientras la dotación econó
mica de la Junta podría haber 
llegado a los 750 millones de 
pesetas si se hubieran aproba
do los 15 proyectos de la región, 
ésta se ha visto reducida a 119 
millones, lo que ha supuesto una 
reducción de un 80 por ciento 
sobre el planteamiento inicial.

El concej al del PP se mostró 
en este sentido discriminadopor 
formar parte de un Ayuntamiento 
al que la Junta está, según su 
criterio, marginando.

Los presidentes de Madrid y 
Castilla y León se reúnen 
mañana con José Bono

Efe-Toledo

Los presidentes de las comu
nidades autónomas de Madrid, 
Alberto Ruiz Gallardón; Castilla 
y León, Juan José Lucas, y 
Castilla-La Mancha, José Bono, 
se reunirán MAÑANA viernes 
en Toledo en una comida con
vocada por el dirigente socia
lista castellano-machego.

Según confirmó ayer en rue
da de prensa el consejero Por
tavoz del Gobierno, Máximo 
Díaz Cano, en este encuentro no 
existe ningún orden del día 
previsto y los tres presidentes- 
hablarán de los problemas que 
afectan a sus respectivas regio
nes y de cuestiones políticas en 
general. Díaz Cano señaló que 
las tres comunidades tienen mu
chos asuntos en común por su

Bono recibe hoy a Gallardón y Lucas.

situación geográficay entre ellas 
existen diversos convenios fir
mados en materia medioam
biental y de carreteras.

El MEC invertirá 1.000 
millones en el 98 para obras 
escolares en Albacete

Efe-Albacete

Durante 1998 el Ministerio 
de Educación y Ciencia (MEC) 
invertirá en la provincia de 
Albacete alrededor de 1.000 
millones de pesetas, a los que 
seunirán otros 1.008 en el próxi
mo curso para obras escolares, 
según informó hoy el director 
provincial del MEC, Carlos 
Panadero.

Del total de los 2.000 millo
nes, la obra gestionada desde 
Albacete asciende a 882,8 mi
llones, mientras que la dirección 
de Madrid dirige un monto de 
1.125 millones de pesetas, pun
tualizó Panadero. El director 
provincial del MEC, que ofre
ció una rueda de prensa para 
presentar la programación de 
inversiones, recordó que de los

aproximadamente 1.000 millo
nes que se se destinarán este año 
a infraestructuras escolares, 763 
se dedicarán a la Educación 
Secundaria y el resto a Prima
ria. El director provincial seña
ló que «se debe ser riguroso en 
la gestión del gasto, ajustarse a 
las previsiones y coordinar las 
actuaciones de las diferentes ad
ministraciones para cumplir los 
plazos de las obras y no perder 
inversiones que van en detrimen
to de la población escolar». En 
este sentido hizo un llamamien
to a los ayuntamientos de la pro
vincia para que pongan a dis
posición del Ministerio de Edu
cación terrenos suficientes para 
poder atender las demandas de 
construcción docente e implan
tar la LOGSE dentro de los pla
zos marcados por la ley.

Azuqueca: hallan 
al disminuido 
psíquico 
desaparecido hace 
3 días en Madrid

Efe-Azuguega

José Francisco C.B., de 33 
años, disminuido psíquico que 
desapareció hace tres días de su 
casa en la localidad madrileña 
de Alcalá de Henares, fue loca
lizado ayer cerca de una acequia, 
enlaN-II, a la altura de Azuque
ca de Henares. Según fuentes 
de la Subdelegación del Gobierno 
en Guadalajara, José Francis
co fue localizado ayerpof 
mañana por la Guardia Civil oe 
puesto de Azuqueca en las m 
mediaciones del restaurante «U 
Perla», en el kilómetro 45 de 
N-II (Autovía de Aragonf 
Poco después de ser localiza , 
José Francisco, que había de 
aparecido de su domicilio 
domingo, fue trasladado por 
Benemérita al Hospital Gone 
del INSALUD de Guadalaja^ 
para serle practicado un re 
nocimiento médico.

.2022
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^pimerPlan de Evaluación de la Calidad, difundido ayer, pide racionalizar los planes de estudios

La UCLM, en espera de que 
finalice el control externo de calidad
Andrés Vázquez, director de la oficina de Evaluación de la 
Calidad de la UCLM, declaró a LA TRIBUNA que a pesar de 
las primeras conclusiones difundidas por el Plan Nacional 
deEvaluación de la Calidad de las Universidades que resalta 
las carencias y aspectos positivos de las universidades espa
ñolas, no se puede hablar de nada en concreto hasta que se 
haya realizado una inspección externa.

Silvia DÍEZ/Efe-Madrid

La Universidad de Castilla-La 
Manchaes, no sólo unade las 4.6 
universidades españolas que du
rante el último año han ido cola
borando con la aportación de datos 
al primer Plan Nacional de Eva
luación de la Calidad de las Uni
versidades difundido ayer, sino que 
hasidounade las piezas clave que 
ha creado este foro. Sin embar
go, las conclusiones extraídas de 
dicho Plan no son las definitivas 
yaque, tal y como aseguró a LA 
TRIBUNA Andrés Vázquez, di
rector de la Oficina de Evaluación 
delaCalidad de laUCLM, "el 50 
por ciento de las universidades 
españolas todavía no ha finaliza
do con la evaluación externa que 
es llevada a cabo por un comité 
ajeno a la Universidad y que va
lora, sobre todo, tres aspectos; el 
de laenseñanza, la investigación 
y la gestión".

El procedimiento para evaluar 
la calidad de las universidades 
españolas comienza con un infor- 
me de la propia universidad que 
es enviado al Consejo de Univer
sidades. Este Consejo envía un 
comité para que realice otro in

forme, saque sus propias conclu
siones y las compare con los da
tos aportados inicialmente por la 
universidad.De esta manera, cabe 
destacar que los resultados difun
didos ayer son el resultado de los 
informes elaborados por las pro
pias universidades, por lo que aún 
no se ha concluido del todo con 
el proceso de investigación de 
calidad de estos centros. Andrés 
Vázquez aseguró que la UCLM 
está sometiendo a este examen a 
la Facultad de Informática en 
Albacete y Ciudad Real, la de 
Derecho en Cuenca, Toledo y 
Albacete, y lade Química en Ciudad 
Real, aunque declaró que "toda
vía no se ha realizado la evalua
ción externa de Derecho".

Lo peor, las infrestructuras

Sin embargo, Vázquez comen
tó algunas de las primeras conclu
siones que ya están saliendo del 
comité externo y declaró que "to
dos coinciden en que la calidad de 
la investigación en la UCLM es 
elevada, así como también la 
calidad de la docencia. Quizás el 
único problema que el comité ha 
detectado es el de las infraestruc
turas, pero no son datos conclu-

Ya se ha realizado la autoevaluación de la E.U. de Informática.
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yentes".
Por otro lado, el primer Plan 

Nacional de Evaluación de la 
Calidad de las Universidades que 
fue difundido ayercritica la inde
finición de las titulaciones y pro
pone una racionalización de los 
planes de estudio para corregir el 
excesivo número de asignaturas 
y horas de clase.

Este Plan, aprobado el pasa

do 18 de diciembre por el Pleno 
del Consejo de Universidades, ha 
sido elaborado con los datos re
mitidos por 46 universidades, tanto 
públicas como privadas, durante 
el último año.

En su informe de conclusio
nes, el Consejo resalta el incre
mento de la calidad y cantidad de 
la producción científica y la ca
pacidad para atender una deman

da de enseñanza creciente cada 
vez más diversificada, mientras 
que critica la indefinición de ob
jetivos o la continuidad de méto
dos didácticos tradicionales.

Entre las deficiencias más sig
nificativas, el documento apunta 
a la falta de concreción y 
formalización de las metas y ob
jetivos de la enseñanza y la in ves- 
tigación,y lainexistenciadepla- 
nes estratégicos al respecto.

Disfuncionalidades en los 
planes de estudio

Sobre los planes de estudio, la 
gran mayoría de los informes de 
launiversidades españolas resal
tan disfuncionalidades en la or
denación y estructuración de los 
planes, que «se ponen de relieve 
en la multiplicación del numero 
de asignaturas, excesivo número 
de horas de clase y la presencia 
de asignaturas con reducido nú
mero de hora de clase». Asimis
mo, las evaluaciones de las uni
versidades señalan una carencia 
en la financiación y en los recur
sos humanos y materiales que mo
viliza el sistema universitario, en 
el que cursan estudios más de mi
llón y medio de alumnos. Respecto 
a las titulaciones, el documento 
indica que éstas no cuentan con 
una formulación explícita de las 
metas que justifiquen y orienten 
su programa docente, ni con 
mecanismos de comprobación de 
laconsecución o viabilidad de los 
objetivos propuestos.

Carrasco: pase lo que pase las 
nuevas carreras se impartirán

Ménica ORMAECHEA 

T„Fb''^®’^’®‘^*°'’ ^®' campus de 
^^ ^^ Universidad de 

stilla-La Mancha, Angel 
^’^^rició ayer que "in- 

r®"^^"’®"^® y pase lo que 
?aalmente con el inicio de 

de A ^^^ ^^ ^^ antigua Fábrica 
’^^as, las nuevas enseñan- 

para el próximo 
Edur ^^ 7®ledo, Ciencias de la 
Medín^A^’^ Deporte y del 
inma ^’^^^^^ate, comenzarán a 

el mes de octubre, 
lo previsto.
® obstante, informó que 

para agilizar la licitación de las 
obras de la Fábrica de Armas y, 
sin querer entraren "batallas", en 
la próxima reunión que celebre 
el Patronato Universitario de 
Toledo, el día 27 de enero, soli
citará al alcalde de la ciudad un 
documento por el que se compro
meta a hacer lo posible para que 
el Ayuntamiento ceda los terre
nos a la UCLM.

Puntualizó que el valor con
tractual de este documento es 
escaso aunque permitirá la lici
tación de las obras del proyecto 
de la Fábrica de Armas.

En este sentido, explicó que 

la Universidad de Castilla-La 
Mancha está en disponibilidad 
para licitar las obras de la Fábri
ca de Armas "hoy mismo" y anun
ció que los arquitectos responsa
bles del proyecto de la Fábrica 
de Armas han advertido que si 
las obras comienzan el próximo 
mes de febrero, los alumnos po
drían iniciar las clases en el mes 
de octubre en la Fábrica. "Expli
có que a finales del presente mes 
se completará la plantilla de pro
fesores para las dos nuevas en
señanzas y en abril se convoca
rá la oferta de matrículas.

En este sentido, anunció que

•I

Carrasco, en el centro, en la rueda de prensa ofrecida ayer. M.SOTO

en el caso de la Facultad de Cien
cias de la Educación del Depor
te, para la que ya se ha nombra
do un decano comisario, Femando 
Sánchez Bañuelos, y hasta que 
estén construidas las instalacio-

nes deportivas en la Fábrica de 
Armas se utilizarán las instala
ciones del Patronato de Deporte 
del Ayuntamiento de Toledo, con 
el que será necesario acordar las 
condiciones de su uso.
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El Centro de Estudios de Consumodela 
UCLM asesorara a empresas de CLM

Mónica ORMAECHEA

El Centro de Estudios de 
Consumo de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, que ayer fue 
presentado por el vicerrector del 
campus de Toledo, Angel 
Carrasco, prestará a las empre
sas de la región, y, principalmen
te a la Dirección General de 
Consumo de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
un servicio de asesoría y de apo
yo técnico en área de consumo.

Carrasco explicó que la cons- 
titución de este centro se 
enmarca en la política de la Uni
versidad regional de crear espa
cios de investigación específicos. 
En este centro trabajarán los 
profesores juristas, economistas 
y sociólogos de la Universidad de 
Castilla-La Mancha." El objeti
vo de este centro-explicó 
Carrasco- es el producir hacia el 
exterior con personal de la UCLM 
vinculado al Derecho, Economía 
y Sociología".

En este proyecto participará 
asimismo laCajaRuraldeToledo, 
que a través del convenio de co
laboración que viene manteniendo 
desde hace tres años con la 
Universidad regional, otorgará 
dos becas de proyectos concre
tos para las áreas dedicadas a los 
estudios agrarios y a los 
consumo. Asimismo,una tercera 
beca será para el Centro de 
Documentación Europea de la

UCLM, cuya sede está también 
en el Palacio Lorenzana. El im
porte de cada una de las becas 
es de 65.000 pesetas mensuales 
y se otorgarán por medio de una 
convocatoria pública.

Julio Rey, representante de 
Caja Rural de Toledo, anunció que 
la línea de colaboración abierta 
entre la entidad bancaria y la 
Universidad regional se amplia
rá a otras áreas de formación.

El director del Centro de 
Documentación Europea, Luis 
Ortega, que destacó ayer la im
portancia de la creación de este 
centro por la nueva línea de in
vestigación a la que deja paso, 
anunció que los resultados de los 
trabajos que en este se realicen 
serán publicados así como pre
sentados en algún tipo de encuen
tro o jornada.Entre los proyec
tos más inmediatos de este nue
vo Centro de Estudios de Con
sumo figura un estudio para la 
Dirección General de Consumo.

Su director general , Carlos 
Macia, que asistió a la presenta
ción del centro, no quiso desve
lar las características concretas 
de este proyecto si bien destacó 
las importantes aportaciones que 
podrá realizar a los consumido
res en general. Y recordó la 
participación de la Junta de Co
munidades de Castilla-La Man
cha en aspectos vinculados al 
consumo por medio de la docen
cia e investigación.

í»;i

Carlos Macia, Luis Ortega, Angel Carrasco y Julio Rey, ayer. M.SOTO

El vicerrector del campus de 
Toledo anunció que este centro 
estará ubicado en el Palacio 
Lorenzana. En este sentido. 
Carrasco adelantó que será la 
próxima semana cuando los es
tudiantes de Humanidades y de 
Enfermería que cursan sus estu
dios en el Palacio Lorenzana de

Toledo serán trasladados a 
Padilla. En total serán traslada
das cuatro aulas. Siendo esto así, 
explicó que habrá espacio sufi
ciente para dar cabida a las ins
talaciones de este centro.

Por otro lado, Angel Carrasco 
anunció ayer que la UCLM en 
colaboración con la Caja Rural

de Toledo organizará el próximo 
mes de marzo un curso sobre 
Medio Ambiente y Desarrollo 
Rural en Europa. La organiza
ción de este curso es para 
Carrasco una forma de preparar 
el camino para la futura puesta 
en marcha de la Facultad de 
Ciencias Medioambientales.

La vai^uardia del arte español, en el Museo 
Internacional de Electn^rafia de Cuenca

Noelia CAMPOS

El Museo Internacional de 
Electrografía (MIDE) acoge 
desde el pasado día 13 la expo
sición «SEAC, BIEN», una mues
tra del colectivo Selección de 
Euskadi de Arte de Concepto, 
(SEAC).

La exposición presenta una 
visión panorámica de trabajos del 
colectivo en soportes multimedia 
y audiovisuales que resultan de 
una recopilación y visualización 
de trabajos anteriores. Por otro 
lado, existe una instalación es
pecialmente realizadapara laoca- 
sión: "Situaciones Nurse", que 
refleja situaciones cotidianas, 
sueños y relaciones.

El año pasado, el MIDE con
cedió una beca a este colectivo.

a través del programa Artistas 
en Residencia, fruto de esta re
lación es laedición de el CD-Rom 
y el CD Audio. Según el director 
de este museo, José Ramón 
Alcalá, "el interés de los conte
nidos y el dominio de las nuevas 
tecnologías se adaptaban perfec
tamente a la línea del MIDE".

Alcalá opina que "la frescura 
con la que desarrollan los temas 
cotidianos les convierten en unos 
artistas que representan lo más 
vanguardista del panorama es
pañol de arte contemporáneo". 
Además, el director de este museo 
añadió que "tienen una gran crea
tividad e imaginación, que hay que 
encuadrar en un entorno muy 
complejo como es Euskadi"," son 
personas en plena lucha por iden
tificarse y entenderse como per
sonas".

El colectivo SEAC está for
mado por Natxo Rodríguez, Juan 
Martínez de Ilarduya, Pedro 
Salazar y Fito Rodríguez. Este 
grupo trabaja en Vitoria-Gazteiz 
desde 1993 y no pretende cubrir 
ningún hueco, sino que se trata 
de una reunión amable de espíri
tus inquietos afanados en la ave
riguación del verdadero sentido 
de las cosas, y el verdadero sen
tido del arte, ellos identifican su 
ámbito de actuación con el de la 
acción directamente artística.

La Selección de Euskadi de 
Arte de Concepto pone en cues
tión hechos como el de la autoría 
en la obra-objeto de arte y los 
macroproyectos culturales, mien
tras que por otro lado defiende 
las posibilidades creativas del 
trabajo colectivo y el intercam
bio. Frente a una historia del arte

POTO-RES
La muestra está formada por soportes multimedia y audiovisuales.

basada en el objeto, en
del cambio, en la colección y la 
especulación, SEAC reivindica

el valor la idea de proyecto, la multipl'J 
dad de historias, lo inmate
lo efímero como soporte.
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Extán de acuerdo en aumentar las plazas para estudiantes de otras comunidades

8 CCAA propugnan el acuerdo de 
aumentar la movilidad universitaria

Efe

Ocho comunidades autóno
mas, entre ellas Castilla-La 
Mancha, decidieron ayer en Va
lladolid propugnar un acuerdo 
general para aumentar a partir 
del próximo curso y de forma 
gradual la movilidad de los es
tudiantes universitarios y la 
posibilidad de que elijan 
titulaciones de otra región dis
tinta a la de residencia.

Los responsables en materia 
de universidades de Castilla-La 
Mancha, Ignacio Gavira, 
Asturias, José Ramón Chaves; 
Cantabria, José Antonio del 
Barrio; La Rioja, Domingo Ri
vera; Aragón, Santiago 
Rodríguez y Madrid, Vicente 
Ortega, se reunieron ayer en 
Valladolid con la consejera de 
Educación y Cultura de la Junta 
de Castilla y León, Josefa 
Fernández Arufe.

En la reunión, a la que no pudo 
asistir el representante de Nava
rra, que también se adhirió al 
acuerdo, se ha avanzado en el 
proyecto de incrementar «gra
dualmente» el porcentaje de 
plazas que cada universidad 
reserva a estudiantes de otras 
comunidades, con el objetivo de 
plantearlo en el próximo Foro de 
Consejeros de Educación que se

La UCLM organiza un curso de 
postgrado sobre dirección de cooperativas

La Tribuna

T ^^^epartamento de Ciencia 
uridica de la UCLM ha organi- 
ado un curso de postgrado so- 
reDirección y Administración 

^Empresas Cooperativas que 
o desarrollará durante los me- 

a julio del presente 
^j® ^^ dirección del cate- 

Jco de Derecho del Trabajo 
^^^ citado Departa

la p ^’^.^^Q^ioBaylosGrau.De 
^^1 mismo se 

"cargará el profesor de Coope- 
lariJ^’^’^ ^^ Escuela de Re- 

Ciud^ ^^®^^^®^ ciel campus 

lafniL?^j-^^’'^® ^^ ®ste curso es 
^^ Bn u'^^ ^^ postgraduado de

®" ^®^ conocimientos 
re^.^-í^ccesarios para la di- 

" y administración de

Ignacio Gavira estuvo presente en la reunión de ayer.

celebre en'Valencia a finales de 
mes.

Así lo manifestó el director 
general de Universidades de 
Castilla y León, Santiago López, 
quien señaló que las ocho comu
nidades han decidido además 
remitir al Consejo de Universi
dades su propuesta.

Satisfacción por la 
decisión del MEC

Los responsables de Univer

empresas cooperativas. Asimis
mo, se intenta facilitar la incor
poración de estos alumnos en el 
ámbito laboral de la región cas
tellano-manchega y actualizar y 
perfeccionar las técnicas de 
gestión de los directivos y pro
fesionales de las empresas coo
perativas en Castilla-La Mancha.

El programa se ha estructu
rado en cuatro apartados;

1 .- Area Jurídico- 
Institucional (80 horas); en el que 
se analizarán temas como la 
empresa cooperativa, el 
asociacionismo económico, las 
disposiciones generales sobre la 
empresa cooperativa, el socio- 
trabajador, su problemática ju- 
rídico-laboral y sus derechos 
laborales, o las sociedades labo
rales.

2 .- Régimen fiscal de las 

sidades han expresado además 
su satisfacción por el hecho de 
que el Ministerio de Educación 
haya decidido abrir las puertas 
a crear distritos 
interautonómicos en la modifi
cación que se encuentra en es
tudio del Real Decreto de 1991, 
en el que se establecían los 
mecanismos de acceso de los 
alumnos a la Universidad.

En dicho Real Decreto, se fijó 
el cupo de un 5 por ciento de 
plazas universitarias que debían 

cooperativas (50 horas); abarca 
cuestiones como los principios 
orientados de la fiscalidad, el 
régimen de trabajo cooperativo 
en el impuesto de sociedades y 
el régimen aplicable a las coo
perativas de segundo grado y a 
las Uniones, Federaciones y 
confederaciones de cooperati
vas.

3 .- Area de Gestión Empre
sarial (40 horas); se estudiará la 
gestión comercial y los flujos de 
la empresa, entre otros temas.

4 .- Area de Experiencias (40 
horas): manifestaciones de so
ciedades cooperativas: agricul
tura, crédito, consumo, transpor
te, vivienda y otros y experien
cias concretas de cooperativis
mo.

El curso va dirigido a 
diplomados en Relaciones La

reservarse para alumnos de otros 
distritos, porcentaje que los res
ponsables autonómicos reunidos 
hoy en Valladolid proponen que 
se amplíe hasta un 80 por cien
to, afirmó Santiago López.

El director general de Univer
sidades de Castilla y León pre
cisó, no obstante, que el 5 por 
ciento del denominado distrito 
compartido actual tendría que 
mantenerse para aquellas comu
nidades autónomas que decidie
ran, en su caso, no adherirse a 
una ampliación de estas plazas.

Santiago López comentó que, 
en su opinión, la propuesta ten
drá una buena acogida, ya que 
«es difícil oponerse a que se 
muevan estudiantes en España, 
cuando hay una política de be
cas Erasmus que facilite el ac
ceso a universidades extranje
ras y se tiende hacia el distrito 
único europeo».

Acerca de la forma de finan
ciar esta mayor movilidad estu
diantil, Santiago López manifes
tó que, en su opinión, no debe
ría hacerse mediante una políti
ca de becas, sino articulando, a 
través de acuerdos con entida
des financieras, créditos blandos 
que el estudiante pueda devol
ver una vez que concluya su 
carrera y se incorpore al merca
do laboral.

borales, licenciados en Derecho, 
licenciados en Ciencias Econó
micas y Empresariales, 
diplomados en Ingeniería Téc
nica Agrícola y directivos y 
gerentes de empresas coopera
tivas.

El total de alumnos que po
drán acceder al curso será 56, de 
los cuales 40 podrán optar a las 
becas, por el valor de la matrí
cula, que concede la Dirección 
General de Trabajo de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha. Las tasas de matricu
lación ascienden a 200.000 pe
setas. El profesorado será de la 
UCLM, de otras Universidades 
como la UNED, Complutense, 
Autónoma de Barcelona, etc y 
expertos profesionales de las 
empresas cooperativas y de las 
Administraciones Públicas.

Siro Torres: la 
titulación de 
Medicina está en 
manos del Consejo 
de Universidades

L. H,

El delegado de la Junta en 
Albacete, Siro Torres, instó al 
Partido Popular a dirigirse al 
Consejo de Universidades para 
conocer cuáles son las priori
dades respecto a la creación de 
la Facultad de Medicina en el 
campus universitario de 
Albacete, ya que esta cuestión 
no está ahora en manos del 
Gobierno regional.

Torres explicó ayer, en el 
transcurso de una rueda de pren
sa, que la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha no 
puede actuar ni dar un paso hasta 
no conocer la decisión de esta 
institución académica sobre las 
titulaciones pendientes en la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha.

La Junta aprobará cuando 
conozca el dictamen

«La Junta de Comunidades 
cuando conozca el dictamen 
favorable aprobará, a través el 
Consejo de Gobierno, el decreto 
de crear la Facultad de Medi
cina y a partir de ese momento 
todos los pasos siguientes que 
se derivan de la implantación 
de una nueva enseñanza», agre
gó-

El delegado de la Junta de 
Comunidades castellano-man
chega en Albacete añadió que, 
una vez que se produzca esta 
decisión, el resto llegará de 
forma sucesiva y el plazo de 
matrícula se abrirá en tiempo y 
forma, ya que el compromiso del 
presidente de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
José Bono, es que se inicie el 
curso en el próximo mes de 
octubre.

"No se necesitan salvado
res con ofertas peregrinas"

También apuntó Sito Torres 
que «no es necesario que apa
rezcan salvadores con ofertas 
peregrinas que se suman a las 
que ya ofreció en su día el pre
sidente de la Diputación de 
Albacete, Emigdio de Moya, y 
que causaron tanta hilaridad a 
propios y extraños» para ubicar 
la facultad a las afueras de la 
ciudad.

Sobre los terrenos donde 
debe ubicarse el centro univer
sitario opinó que remitirse al 
Plan General de Ordenación 
Urbana (PGOU) es «remitirse 
a nada, porque el Plan no está 
aprobado» e informó que en el 
plazo de dos meses puede estar 
redactado el proyecto para la 
Facultad que la Universidad ha 
encargado a una comisión in
tegrada por catedráticos».
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Acostumbrados a todo poca gente ha puesto el grito en el 
cielo sobre el último timo al sufrido consumidor: el de las 
gasolineras de Madrid que engañaban a sus clientes

Firma invitada

Consumistas

JAVIER 
REVERTE

A
costumbrados a que nos roben con el 
peso en el mercado, a que nos intenten 
vender productos caducados, a que nos 
suelten güisqui de garrafa en los bares de la 

noche al menor descuido, a que los bancos 
nos impongan comisiones incluso cuando les 
damos dinero, a que la carne tenga agua y el 
pescado exceso de conservantes, a que la fruta 
y las verduras nos lleguen llenas de pestici
das, a que los aviones salgan con retraso, a 
que las autopistas suban todos los años el precio 
de los peajes, a que se nos caigan los botones 
de las camisas a la segunda puesta... y en fin, 
para qué seguir. Acostumbrados, digo, a todo 
éso, poca gente ha puesto el grito en el cielo 
sobre el último timo al sufrido consumidor: 
el de las gasolineras de Madrid que engaña
ban a sus clientes, sirviendo menos combus
tible en la realidad que el que señalaba el 
marcador.

Una familia llamada Villanueva es la pro

Gasolineras

Fi
rm

a i
nv

ita
da

FABIAN 
VIDAL

E
l inconveniente que tienen estas de 
nuncias de estafa en determinadas 
gasolineras es que la opinión públi
ca (y la publicada) tome la parte por el todo. 

La inmensa mayoría de las estaciones de 
servicio cumplen con las reglas, se atienen 
a la legalidad, no llevan a cabo ninguna es
pecie de fontanería para robar unos litros a 
los clientes. Pero las hay que sí lo hacen y 
ahí es donde debemos fijamos. ¿Cómo en
tender que hubiera un aviso confidencial, 
una denuncia de la OCU, de la organiza
ción de consumidores y usuarios sobre las 
irregularidades en el servicio de algunas 
gasolineras y, por ejemplo en Madrid, la

pietaria de las gasolineras del fraude. Por lo 
que sabemos hoy, la Comunidad de Madrid 
había sido alertada sobre el engaño, pero no 
tomó la responsabilidad de inspeccionarías en 
su momento. Ahora que el escándalo ha sal
tado, el gobierno de Madrid calla. Y no sabe
mos a dónde irá a parar el asunto.

Pero los consumidores debemos exigir que 
se haga algo y se haga pronto. De momento, 
hay que decir que una gasolinera es un nego
cio excelente, como lo fueron en su día los 
estancos y los quioscos de prensa, y que la 
concesión de una licencia es casi una garantía 
de enormes ingresos para quienes la obtienen. 
¿Que han engañado?. Pues bien: se les quita 
la licencia y listo.

Y en cuanto al responsable de consumo de 
la Comunidad de Madrid, ¿por qué no se le 
cesa de una vez? Todo tendría que ser así de 
simple.

Pero ésto es España.

autoridad competente no hiciera ningún 
caso?. Este argumento nos lleva a otro 
punto: las autoridades deben extremar la 
vigilancia para evitar que el consumidor 
sea estafado. No se ha instalado todavía 
en España la cultura de la queja, de la pro
testa legítima y hay pícaros que se aprove
chan de esa bajada de guardia para hacer 
su agosto. Dejemos claro que son unos pocos 
los que violan la ley, pero también es ver
dad que, para que no paguen justos por 
pecadores, la ley debe caer con todo el peso 
necesario y proporcional al delito sobre los 
que nos roban una gasolina por la que he
mos pagado religiosamente.

JORDI PUJOL, presidente de la 
Generalitat: «Cataluña no debe perder 
ni un duro por la reforma del IRPF.»

JAIME MAYOR OREJA, minis 
tro del Interior: «ETA tiene un viejo 
esquema: cuantos más muertos sobre 
la mesa, más se aproxima la negocia
ción».

JAVIER ARE- 
^^^’ ministro de Tra- 

' ' ^^j^ ^ Asuntos Socia- 
les: «El nuevo plan de 
empleo es del Gobier- 
no, pero también se 
atenderán sugerencias 
de los sindicatos».

ALBERT BOADELLA, director de 
teatro: «La reivindicación nacionalista 
ha sido los más negativo de este siglo».

UBALDO NUETI, presidente del 
Tribunal de Cuentas: «Él Tribunal debe 
exigir responsabilidades a los gestores.»

ANNE SOPHIE MUTTER, 
violinista:»Soy monógama con mi 
Stradivarius».

I RAMON SAMPEDRO, 

tetrapléjico que pedía la eutanasia:»La 
i persona que me ayudará a morir es 

alguien que me quiere de verdad».

ARNALDO OTEGI, portavoz de 
HB: »E1 único objetivo de Ajuria Enea 
es aniquilar a ETA».

1
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P
ues la verdad es que da rabia escu 
char los topicazos -porque son 
topicazos- de que éste es un país de 
chapuzas e improvisaciones de nefastos re

sultados, pero la realidad se empeña en in
sistir en esos dos aspectos. Y si es un he
cho evidente que somos capaces de orga
nizar impecablemente en el mínimo de tiem
po una reunión de gran alcance, también es 
cierto que fallamos en cuestiones que no 
debíamos fallar de ninguna manera.

Por ejemplo, tenemos en este momento 
un aeropuerto, el de Barajas, que proba
blemente es el que peor funciona de toda 
Europa. No hay forma de evitar los retra
sos, no se advierte sobre las causas de esos 
retrasos, y la nueva estructuración de las 
terminales es una absoluta catástrofe. Te
nemos una compañía bandera. Iberia, que 
ha contratado aparatos y tripulaciones 
extranjeras que no saben ni una palabra de 
español. Tenemos unas autoridades de 
protección civil que no toman las medidas 
pertinentes para evitar las catástrofes que 

provocan las inclemencias meteorológicas 
y tenemos una telefonía móvil de la que es 
mejor no hablar, porque las comunicacio
nes se cortan sin razones aparentes y siem
pre sale una voz que anuncia que nos he
mos equivocado de número, o no existe el 
número marcado, cuando en la pantallita 
vemos que ese número marcado es absolu
tamente correcto. Y que aparece luego en 
la factura correspondiente como si se hu
biera establecido comunicación.

La Organización de Consumidores y 
Usuarios acaba de alertar a quienes viven 
en Madrid sobre el fraude de una serie de 
gasolineras, cuando la revisión de las me
didas debería ser un asunto que tendrían 
que controlar las autoridades pertinentes. 
En Melilla se ha producido una catástrofe 
de gravísimas consecuencias cuando las 
autoridades permitieron llenar un depósi
to que no cumplía los requisitos de segu
ridad, como bien decían una serie de infor
mes previos, y no hace muchas semanas la 
capital de España, Madrid, ha visto cómo 

a cinco kilómetros de distancia se encon
traban bloqueadas y atrapadas en el inte
rior de sus automóviles miles de familias 
que viven en el extrarradio, y a las que no 
pudieron atender ambulancias ni bomberos 
mientras esperaban la llegada de unas ma
quinas quitanieves que, por cierto, no hi
cieron acto de presencia hasta el día siguiente.

¿Qué ha ocurrido en Ferrol con el bu
que o plataforma petrolífera? Pues es pO' 
sible que tengan razón las autoridades 
portuarias cuando aseguran que es imposi
ble prever unas ráfagas fortísimas de vien
to que sólo duran unos minuto. Es posible 
que efectivamente sea así pero, visto lo que 
se está viendo, hay motivos fundados pura 
pensar que los responsables de las previ
siones climatológicas no funcionaron como 
debía, también fallaron los responsables de 
Astano al establecer las fijaciones ^®^. । 
que, y fallaron quienes debían transmitir 
información de que el buque se encontra 
a la deriva.

Demasiadas chapuzas.



Pujol dijo que el Gobierno y la 
Generalitat desean concluir sus 
respectivas legislaturas, aunque 
reconoció también las discrepancias
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Confía en l(^s garantías de Aznar de que el IRPF no afectará a las autonomías

Pujol, tras su cita con Aznar, se 
pronuncia por la estabilidad
El presidente de la Generalitatf Jordi Pujol, afirmó ayer 
que conviene mantener la colaboración de CIU con el 
Gobierno de José María Aznar para asegurar la estabilidad 
y aseguró que confía «plenamente» en las garantías dadas 
por el Ejecutivo de que la reforma del IRPF no afectará a 
la financiación autonómica. En una declaración ante los 
medios de comunicación, Pujol señaló que la voluntad del

Gobierno central y del de la Generalitat es agotar sus res
pectivas legislaturas, si bien precisó que pueden ocurrir 
«hechos o dificultades parlamentarias» que puedan fijar 
otro calendario. Pujol insistió en la valoración positiva de 
los 18 meses de colaboración y se congratuló por los 
avances logrados también en política autonómica, como el 
traspaso del INEM o del Tráfico.

Efe - Madrid

Pujol reconoció que en este 
período se han producido «desa
cuerdos» como el del Decreto de 
Humanidades, la votación de los 
diputados del PP en la Ley del 
Catalán en el Parlamento de esa 
comunidad o la falta de inver
siones en infraestructuras por 
parte del Estado.

Entre los asuntos en los que 
puede haber discusión a lo lar
go de este año, Pujol citó la re
forma del IRPF, aunque dijo que 
no se pronunciará hasta que no 
conozca la propuesta concreta.

«Aznar y Rato nos han dado 
garantías -continuó- de que no 
afectará a la financiación auto
nómica, por eso nosotros con
fiamos plenamente en su pala
bra y no vamos a insistir en que 
no nos tiene que afectar», aun
que recordó que en el caso de 
que ello ocurra existe la posibi
lidad de las compensaciones 
previstas en la Ley de Financia
ción de las comunidades autó
nomas.

Recordó que esta modifica
ción del impuesto ya figuraba en 
el programa electoral del PP y 
también en el de CIU, aunque con 
matices diferentes, y se mostró 
ispuesto a esperar el proyecto 

concreto del Gobierno para cono-

-f

Aznar recibió a Pujol en la entrada principal del Palacio de la Moncloa. EFE

cer los tramos y a los sectores 
sociales que afectará.

Aseguró que la Generalitat 
y CIU también quieren «alige
rar la presión fiscal», pero insis
tió en que la modificación del 
IRPF no solo debe afectar a los 
tramos superiores, sino a toda 

la escala, y precisó que debe be
neficiar a «las clases medias» y 
«no a los más pudientes».

Aseguró que había coincidi
do con Aznar «en el buen mo
mento político de España, de 
gran recuperación y de futuro 
brillante que requiere una políti

ca económica y de infraestruc
turas que mejoren la competiti
vidad» para favorecer la expor
tación y la inversión exterior 
en España «y no malograr esta 
opor-tunidad de situar a Espa
ña entre los países del primer ni
vel de Europa y del mundo».

Arzalluz: "El PP, 
el único partido 
que no coincide 
en materia 
antiterrorista"

Efe - Bilbao

El presidente del PNV, Xa
bier Arzalluz, afirmó ayer que 
«PSOE, PNV, IU y EA, en el 
fondo estamos bastante de acuer
do» en como hay que afrontar el 
tema de ETA, y «quien no está 
de acuerdo es el PP, que es quien 
gobierna».

En declaraciones al progra
ma «A mediodía» de Euskal Te- 
lebista, Arzalluz dijo que com
prende las diferencias entre los 
partidos sobre esa cuestión, aun
que echó en falta la capacidad 
de consensuar una solución que 
supere las discrepancias.

«En el período socialista -se
gún Arzalluz- había una mayor 
capacidad y receptividad de ana
lizar e ir conjuntamente buscan
do soluciones, -en eso el PP cada 
vez más se fue apartando-, que 
ahora».

Arzalluz insistió en que «es
tábamos y estamos de acuerdo 
en cómo piensa hoy el socialis
mo español de cómo hay que 
afrontar el tema de ETA y no lo 
estamos con el PP».

El dirigente nacionalista ma
nifestó durnate la entrevista que 
hay «un descrédito sistemático» 
de laErtzaintza, que algunas ve
ces -según señaló- se realiza des
de dentro de ese cuerpo policial. 
«Eso lo dirige alguien, no digo 
que lo dirija el señor Aznar, hay 
otros poderes por ahí que fun
cionan. Para mi está claro que 
hay servicios que se dedican a 
este tipo de cosas».

Arzalluz dijo también que el 
nacionalismo vasco está siendo 
«machacado» desde distintos 
medios de comunicación. «Aho
ra somos nosotros los culpables 
de la violencia, no es ETA, ETA 
es el resultado de Sabino Arana 
y de nosotros, y se nos está 
satanizando».

Barrio exige que Egibar se 
disculpe por el caso Elejalde

El Consejo General del Poder Judicial cree 
insastifactorio como funciona el jurado

Efe - Bilbao

general del PP 
rrin ^asco, Carmelo Ba

rio ^y^^ que es necesa- 
del PNV, Jo-

^^^P®^^^^<^eclaraciones 
habí ^^^^^^u a las FSE de 
rraPern ^?^^° a torturas al eta- 
‘nstantes"d°^’®t^’^®’ detenido 
Presimt ^^^Pues de cometer

Suez Justo Rodrí- 
’''>cc’ión ^^'^'^^I ^^^gudodelns- 
<ián.dec¡T™"~?‘‘«SanSebas- 

¿ias abiena^‘•'8®"- 
sobre las lesiones 

sufridas por Elejalde tras su de
tención, al entender que no que
dó probada la existencia de un 
delito contra la integridad físi
ca del presunto etarra.

Barrio, a través de un comu
nicado, recalcó ayer que «si tiene 
un mínimo de dignidad, Egibar 
debería pedir disculpas inmedia
tamente al Cuerpo Nacional de 
Policía y a los responsables de 
Interior, sobre los que lanzó una 
dura acusación».

El dirigente popular reclamó 
a Egibar «que conecte con la rea
lidad» y dijo que sus declaracio
nes «han contribuido en este caso 
a la crispación y ello en nuestro 
país es especialmente grave».

Efe - Madrid

El Pleno del Consejo Gene
ral de Poder Judicial (CGPJ) 
consideró ayer insatisfactorio el 
funcionamiento del jurado al año 
y medio de su reinstauración, ya 
que en su breve andadura se han 
detectado algunas «disfuncio
nes» que habría que corregir, dijo 
ayer su portavoz. Benigno Vare
la.

Pese a este análisis, el órga
no de gobierno de los jueces y 
magistrados decidió no presen
tar al Gobierno ni a las Cortes 
propuestas concretas de refor
mas legislativas, ya que esa com- 
Detencia entra dentro del ámbi

to político y excede sus atribu
ciones.

Durante la reunión celebra
da ayer por el plenario del CGPJ, 
que discurrió en sesiones de ma
ñana y tarde, los vocales del 
Poderjudicial aprobaron un in
forme de su comisión de estu
dios que hace una detallada re
lación de las disfunciones encon
tradas en la institución del jura
do.

Del estudio «empírico» de los 
76 juicios conjurado celebrados 
desde la aprobación de la ley de 
1995 hasta el 31 de marzo de 
1997, los jueces destacan que se 
ha producido una mayor bene
volencia en los fallos de los iu- 

rados con respecto a los que 
dictan los juicios celebrados por 
magistrados.

El CGPJ también considera 
que debe producirse un cambio 
de mentalidad entre los profesio
nales del Derecho que partici
pan en los juicios (jueces, fisca
les y abogados) para que sus ex
posiciones sean claras y com
prensibles para los ciudadanos 
que forman parte del jurado.

Además de fomentar una 
«cultura del jurado» en la socie
dad, incluso desde la escuela, 
el Poder Judicial entiende que 
el correcto funcionamiento del 
jurado requiere suficientes me- 
dios materiales.______
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El ministro de Interior dice que la seguridad de los concejales debe ser pública

Mayor avisa que ETA hará daño 
aunque se proteja a los ediles del PP

Efe - Madrid

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, declaró ayer 
que los concejales del PP en el 
País Vasco deben tener la tran
quilidad de que «va a verse refor
zada su seguridad por la seguri
dad pública», pero estimó que 
este año «vamos a sufrir proba
blemente más, porque ETA acre
centará su desafío al Gobierno».

En «Los desayunos» de 
RTVE, Jaime Mayor Oreja con
sideró que «en 1998 al final va
mos a sufrir probablemente más 
que en 1997, porque la estrate
gia de ETA será más nuclear con 
el Gobierno y tratará de hacer 
el mayor daño posible, aunque 
las Fuerzas de Seguridad obten
drán resultados importantes y de
tendrán terroristas, y hay que te
ner confianza en ellos».

Preguntado si Interior espe
ra un «gran atentado», el minis
tro señaló que no hay que actuar 
de «magos» pues es imposible 
realizar previsiones de este tipo, 
aunque insistió en que «ETA 
acrecentará su desafío al Gobier
no, porque le irrita la política 
antiterrorista y le quiere doble
gar, pero no hay razón para apun
tar en dirección alguna».

Respecto a la seguridad de los 
concejales del PP en el País 
Vasco, Mayor Oreja explicó que 
ayer mismo esperaba recibir el 
informe que le remitirá el conse
jero de Interior del Gobierno 
Vasco, Juan María Atutxa, y tan 
sólo adelantó que «dentro de lo

Mayor Oreja demanda un proyecto compartido para los vascos. EFE

que debe significar la normali
dad entre gobiernos se adopta
rán las medidas necesarias, pero 
vamos a trabajar con discreción».

No obstante, se dirigió a los 
ediles populares del País Vasco 
señalándoles que «tengan la tran
quilidad de que va a verse refor
zada su seguridad por la seguri
dad pública», pero «no quiero 
adelantar más, aunque tendrán 
soluciones, que siempre son rela
tivas».

El responsable de Interior co
mentó que en la actualidad «hay 
una importante protección de 
seguridad privada y otras fórmu
las, por lo que hoy están prote

gidos, pero deben estarlo más con 
la participación de esa seguri
dad pública».

Al respecto recordó que «la 
Policía ordinaria en el País Vasco 
es la Policía Autónoma Vasca».

Para Mayor Oreja, «si el obje
tivo de ETA son ahora los conce
jales del PP en el País Vasco, por 
sentido común la Policía Autó
noma, las Fuerzas de Seguridad, 
el consejero y el ministro de Inte
rior deben trabajar para prote
gerles, y si había concejales que 
no querían seguridad, es lógico 
que el partido decida que hay que 
llevaría aunque no quieran».

Respecto a los tres detenidos

el martes en el País Vasco por 
su supuesta relación con ETA, 
señaló que «están en el ámbito 
de la colaboración con el anti
guo comando Guipúzcoa».

Respecto a las declaraciones 
del lehendakari José Antonio 
Ardanza relativas a que el proble
ma de ETA es vasco. Mayor Ore
ja indicó que «es de todos los es
pañoles», aunque estimó que lo 
que Ardanza quiso decir es que 
no es un problema entre Madrid 
y el País Vasco, sino «de desen
cuentro entre los vascos, que no 
tenemos un proyecto político 
compartido».

Para este proyecto. Mayor 
Oreja cree necesario «resolver 
la plena integración del País Vas
co en España sin necesidad de 
estar en el filo de la navaja, una 
vertebración interna del País 
Vasco y resolver el papel del eus
kera, que todavía nos separa a 
muchos vascos», y estimó que 
«los vascos no debemos distan
ciamos entre nacionalistas y no 
nacionalistas».

En este proyecto, el ministro 
indicó que «el PNV, el PSOE y 
el PP deben tener el protagonis
mo para impulsar el proyecto po
lítico común», aunque conside
ró que el PNV se encuentra en 
«una encrucijada, pues no sabe 
con quién debe compartir el pro
yecto de futuro del País Vasco».

Por ello espera que reflexio
ne y se dé cuenta que debe ha
cerlo «con los demócratas y no 
con las personas que están en el 
filo de la navaja del terror».

Francia concede 
la extradición de 
Kepa Pikabea y 
notifican otra 
demanda a Txells

EíkjLParís

El Tribunal de Apelación de 
París emitió ayer un dictamen 
favorable a la demanda de ex
tradición presentada por Espa
ña contra el activista de ETA 
Kepa Pikabea Ugalde y notifi
có una nueva demanda al diri
gente de la banda armada José 
Luis Alvarez Santacristina, alias 
«Txelis».

La demanda de extradición 
contra Pikabea se basa en una 
orden de detención emitida por 
la Audiencia Nacional de Ma
drid el 31 de mayo de 1996 por 
los delitos de asesinato, asesi
nato frustado y atentado.

La demanda está relaciona
da con la presunta participación 
de Pikabea en un atentado per
petrado por un comando de ETA 
en la localidad guipuzcoana de 
Villafranca de Ordicia, el 2 de 
febrero de 1983, en el que un 
guardia civil resultó muerto y 
otros dos heridos de gravedad.

El 11 de julio de 1988, el ac
tivista de ETA Letasa Guetaria, 
alias «Fermín», detenido en Es
paña, implicó a Kepa Pikabea 
en aquel atentado con lanzagra
nadas contra una patrulla de la 
Guardia Civil.

Además, el Tribunal notifi
có una nueva demanda de ex
tradición presentada por la justi
cia española contra José Luis 
Alvarez Santacristina, alias 
«Txelis», considerado como el 
ideólogo de ETA hasta su de
tención, el 30 de marzo de 1992 
en Bidart (País Vasco francés), 
junto con los otros dos dirigen
tes de la banda armada, Fran
cisco Múgica Garmendia, «Pa
kito», y José María Arregui 
Erostarbe, «Fiti».

El Papa expresa su dolor 
por los últimos atentados de 
ETA y condena el terrorismo

El titular británico de 
Interior cree necesario que 
la UE mejore la extradición

Efe-Ciudad dei Vaticano

El papa Juan Pablo II denun
ció ayer el terrorismo de la banda 
ETA, mostrado su dolor por los 
últimos atentados producidos en 
el País Vasco y afirmó que es 
algo «sin justificación alguna» 
y compromete «el porvenir de 
todo un pueblo».

El Pontífice formuló esta 
nueva condena de la violencia 
terrorista durante la habitual 
audiencia de los miércoles, en 
el Vaticano, en la que estuvo 
presente, en lugar destacado, el 
presidente del Partido Popular 
vasco, Carlos Iturgaiz, a cuyo 
partido pertenecían las últimas 
víctimas de los atentados.

Asistió a la audiencia un gru
po de 85 militares españoles, en 
representación de 175 integran
tes del contingente español en 
la base de la OTAN de Aviano, 
encabezados por el teniente co
ronel José María Maestre.

Al final de la lectura de la 
síntesis catequética en español, 
Juan Pablo II dirigió un saludo 
particular «al destacamento del 
Ejército del Aire español que 
participa en la misión de paz en 
los territorios de la antigua Yu
goslavia».

A continuación dijo: «quie
ro expresar mi dolor y preocu
pación por los últimos atenta
dos terroristas ocurridos en Es
paña que contradicen la volun
tad de paz manifestada repeti
damente por la sociedad».

El papa Wojtyla señaló se
guidamente que «estos actos de 
violencia, expresión de unacul- 
tura de muerte, no tienen justifi
cación alguna y comprometen 
el porvenir de todo un pueblo».

Juan Pablo II concluyó su de
nuncia con el deseo de que «ce
sen estas acciones, para que to
dos puedan gozar de un futuro 
en tolerancia, respeto y liber
tad».

Efe - Madrid

El ministro del Interior del 
Reino Unido, Jack Straw, consi
deró ayer necesario «seguir tra
bajando para mejorar» los trá
mites que faciliten la extradi
ción de presuntos terroristas en
tre los países de la Unión Euro
pea y avanzar «hacia un siste
ma que tenga en cuenta las reali
dades actuales».

Straw ofreció ayer una rue
da de prensa en el Embajada bri
tánica con motivo de su estan
cia en España, primer país que 
visita desde que el Reino Uni
do ostenta la Presidencia euro
pea desde el uno de enero.

El ministro británico se reu
nió el martes con su homólogo 
español, Jaime Mayor Oreja, pa
ra tratar un tema clave para am
bos departamentos: el fenóme
no terrorista que ejerce el IRA, 
en el Reino Unido, y ETA, en 
España, además de la inmigra

ción y el crimen organizado.
Respecto a la intención que 

tiene el Reino Unido durante la 
presidencia europea de avanzar 
en los procesos de extradición 
entre los Quince, Straw dijo que 
el Tratado Europeo permite ac
tualmente la extradición de pre
suntos terroristas pero conside
ró necesario adaptarlo a las 
«realidades actuales».

También recordó que ya 
anunció su intención de modifi
car la legislación para que «una 
conspiración desarrollada en el 
Reino Unido que tenga el fin 
de cometer un atentado terro
rista en otro país sea un delito 
punible en éste primer país».

Sobre la lucha contra el te
rrorismo, Straw declaró que ésta 
se basa en una dimensión polí
tica y otra policial y que actual
mente en Irlanda del Norte, don
de se ha abierto un proceso de 
negociaciones, la dimensión po
lítica es la más destacada.

Los detenidos por 
colaborar con ETA 
pasarán hoy a 
disposición de la 
Audiencia Nacional

EfojiMadíid

La juez de la AudienciaNa- 
cional Teresa Palacios tomara 
declaración hoy a los tres dete
nidos la madrugada del martes 
en San Sebastián como presun
tos colaboradores del «coman
do Donosti» de ETA, informa
ron fuentes jurídicas.

Ricardo Valerdi, Izar Etxe
beste y Arantza Martín fuero 
trasladados el martes a depe 
dencias policiales de Madn , 
donde ayer estaban siendo i 
terrogados.

Según fuentes de la fisca . 
los presuntos colaboradores 
ETA, que no tienen antece 
tes penales, podrían 
cionados con las actividade 
«comando Donosti», 
desconocen por el momento q 
acciones concretas se les 1 P 
tan.
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Serra afirma que 
en 1998 se 
ensayará la 
profesionalización 
de los ejércitos

Efe - Madrid

El ministro de Defensa, 
Eduardo Serra, aseguró ayer que 
el presente año servirá de «en
sayo general» para el proceso de 
plena profesionalización de las 
Fuerzas Armadas, que el Gobier
no prevé concluir en el año 2003.

Serra, que pronunció ayer una 
conferencia sobre el servicio 
militar y la profesionalización 
de las Fuerzas Armadas en la 
Universidad Pontificia de Co
millas, dijo a los periodistas an
tes de iniciar su intervención que 
estees uno de los objetivos «im
portantes» de su departamento.

El ministro señaló a los estu
diantes que tras un siglo XIX 
«con un récord mundial de gue
rras civiles», España ahora se en
frenta a una situación «radical
mente nueva» que le permite 
«normalizar» su situación inter
na y su posición en el mundo.

Respecto a la OTAN, Serra 
manifestó que «antes teníamos 
un estatus híbrido; estábamos en 
el campo, pero no en las mesas 
donde se tomaban las decisio
nes», pero ahora, con la plena 
integración en la Alianza Atlán
tica «estamos en la escena inter
nacional de una forma sustan
cialmente comparable a la de los 
países de nuestro entorno».

La normalización en la defen
sa se enmarca en un panorama 
de «riesgos dispersos» y caren
te de amenaza direc-ta para Espa
ña, por lo cual «unas FFFAA des
plegadas para la defensa del te
rritorio no son lo más adecuado 
para afrontar los riesgos del siglo 
XXI, sino que se necesitan unas 
Fuerzas Armadas proyectables 
a cientos de kilómetros».

El Gobierno notificó su adhesión a la estructura militar

España formaliza la plena 
integración en la OTAN

M. Luisa GONZÁLEZ

La incorporación de España 
a la estructura militar integra
da de la OTAN, notificada ayer 
oficialmente en Bruselas, refor
zará el peso y la presencia es
pañola en la alianza occidental 
a la que se sumó hace quince 
años.

El embajador de España en 
la Alianza Atlántica, Javier Con
de, comunicó en una carta al se
cretario general de la OTAN, Ja
vier Solana, la decisión del Go
bierno español, respaldada por 
la mayoría de los grupos parla
mentarios el pasado 22 de di
ciembre.

Solana celebró la decisión de 
Madrid que «permitirá a Espa
ña participar en las mismas con
diciones que los demás aliados» 
en todas las decisiones y ope
raciones de la OTAN.

El secretario general aliado 
subrayó en unas declaraciones 
a Efe que la nueva estructura 
militar a la que España se suma 
«es un reflejo de la profunda 
transformación que registra la 
Alianza, mucho más flexible, 
más volcada en operaciones de 
mantenimiento de la paz y con 
un mayor desarrollo del com
ponente europeo».

La integración en la estructu
ra militar «permitirá a España 
contribuir, además de como lo 
hace en las operaciones de paz, 
en los puestos de mando a los 
que hasta ahora tenía un acce-

eduardo Serra, ministro de Defensa.

SO más difícil», agregó.
La carta entregada ayer por 

Conde, que fue también remiti
da a los embajadores aliados y 
al presidente del Comité Mili
tar, el general Klaus Naumann, 
comunica que el Gobierno espa
ñol tras informar al Congreso 
de los Diputados, ha autoriza
do «la integración de España en 
la nueva Estructura Militar de 
la Alianza».

España se integra en la es
tructura militar casi dieciseis 
años después de haberse incor
porado a la OTAN, el 30 de ma
yo de 1982, y tras un referén-

EFE 

dum en 1986 en el que los espa
ñoles dijeron sí a seguir en la 
Alianza aunque fuera de la ca
dena de mandos militares.

Francia está fuera

Con su entrada en la estructu
ra militár, de la que Francia se 
autoexcluy ó en 1966 y de la que 
sigue fuera por considerar que 
el peso de los países europeos 
de la Alianza no está bien refle
jado en la misma, los oficiales 
españoles tendrán más fácil el 
acceso a los grandes cuarteles 
aliados.

Los directivos de 
TeleExpo niegan 
irregularidades 
en la gestión ante 
Baltasar Garzón

Efe - Madrid

Los directores generales de 
la sociedad «Tele-Expo» Fer
nando González Delgado y 
Alfonso Cortés Cabanillas ne
garon ante el juez Baltasar Gar
zón que existieran irregulari
dades en la gestión de esta so
ciedad y justificaron los gas
tos de representación de sus di
rectivos como «razonables», in
formaron fuentes jurídicas.

Fernando González Delga
do explicó a los periodistas que 
en la sociedad que dirigió des
de octubre de 1991 a febrero 
de 1993 «no ha habido cobros 
irregulares, ni ha habido acu
saciones de irregularidades, ni 
mucho menos delitos».

González Delgado conside
ra que en la investigación del 
juez «sólo hay cuestiones de 
procedimiento» y cree que se 
ha dado «poco valor» al mate
rial elaborado por esta socie
dad que se dedicaba a prestar 
servicios a las televisiones 
extranjeras presentes en la 
Expo.

«A la hora de valorar el in
movilizado todo tiene un pre
cio. El precio que nosotros da
mos a la memoria audiovisual 
de la Expo, el Tribunal de Cuen
tas no ha querido valorar eso», 
explicó.

Fernando G. Delgado indi
có que el Tribunal de Cuentas 
para realizar el informe de fis
calización de la sociedad «Tele- 
Expo» «accedió a la informa
ción en mayo del 93 cuando la 
sociedad había liquidado y no 
tuvieron posibilidad de acce
der a otra información que 
necesitaba».

Belloch considera 
que los jurados 
podrían tratar la 
ireyaricación de 
os jueces

Efe - Madrid

El portavoz de Justicia e In- 
erior del grupo parlamentario 
socialista, Juan Alberto Belloch, 
se mostró ayer favorable a am- 
P lar las competencias de la ins- 
aución del jurado, que inclu- 
0 podría, dijo, estudiar los de- 
1 os de prevaricación judicial.

En declaraciones en el Con- 
señaló que el ple- 

V Consejo General del Po
lo '^^‘^\oial, que analizó ayer 
raíreformar el ju- 

examinar con cui- 
posibilidad de ampliar 

que pueden tratar 
triní*^^^^^"®5 ^^ ^®z de res- 

^^^^<^0 que ya ha trans- 
‘Determinado tiempo» 

oque se creó la institución. 
Va r '^'^^ ejemplo de una nuc
al "y®^®ncia que atribuible

González considera injusto 
acotar los GAL al periodo 83-86

Efe - Madrid

El ex secretario general del 
PSOE, Felipe González, consi
deró una «injusticia histórica» 
el intento de acotar las responsa
bilidades de los GAL entre los 
años 1983 y 1986.

En declaraciones a la emi
sora Radio Cable de Internet, 
González respondió a cuestio
nes relacionadas con el terroris
mo, y señaló que detrás del caso 
GAL «hay toda una operación 
estúpida» que intenta acotar las 
responsabilidades «de algunas 
respuestas esporádicas, ilegales, 
contra la ilegalidad permanen
te del terrorismo de ETA».

Se refirió a la polémica susci
tada respecto a si la seguridad 
de los cargos públicos del PP 
debe asumiría la Policía vasca 
o las Fuerzas de Seguridad del 
Estado, y estimó que este debate 
ha sido «mal planteado».

González alertó sobre un 
«cambio serio» en la estrategia 

terrorista que, dijo, «creo que 
va a cambiar un poco más en los 
próximos meses y no se está 
viendo», y criticó que «estemos 
como siempre en este tipo de te
mas, al día a día, a la frase impro
visada por una situación dramá
tica, y no se va al análisis».

Señaló que vivió el proble
ma terrorista «de manera muy 
angustiosa y, como presidente 
del Gobierno, he visto como la 
entonces oposición descalifica
ba una y otra vez la incapaci
dad del Ejecutivo para luchar 
contra el terrorismo, incluso en 
un momento tan doloroso para 
mí como el asesinato de Francis
co Tomás y Valiente».

Recordó que el asesinato de 
Tomás y Valiente «para mí era 
no sólo un asesinato más, sino 
el de un amigo próximo, con un 
cierto sentimiento de que algo 
de la relación de amistad había 
influido en la selección de la 
víctima», y estimó que «lo peor 
que se puede hacer es improvi

sar en cada caso una especie de 
respuesta imaginaria».

En este sentido, se cuestio
nó si en el caso de darse un pro
blema de terrorismo en EEUU 
«alguien se plantearía si debe o 
no ir el FBI,‘lo que no parece
ría una discusión razonable», in
dicó que «todo el mundo esta
ría deseando que hubiera el 
máximo de posibilidades y de 
esfuerzo para detener el fenóme
no», y añadió que «esto no se 
plantea ni siquiera en términos 
constitucionales».

Recomendó a los «intérpre
tes» del Pacto de Ajuria Enea 
que «se lean» el documento 
«desde el principio al final», 
recordó que fue anterior el Pacto 
de Madrid, y consideró que Aju
ria Enea fue «un punto de en
cuentro de las fuerzas democrá
ticas a partir del cual se esta
bleció una raya, en uno de cu
yos lados están los demócratas 
y en el otro los que tratan de alte
rar esa realidad violentamente».

Los diputados 
autonómicos de 
HB renunciaron 
a sus escaños 
tras la condena

Efe “ Vitoria/Painplona

Los cinco diputados del Par
lamento Vasco y los dos del na
varro que pertenecen a la Mesa 
Nacional de Herri Batasuna en
carcelados por colaboración 
con banda armada presentaron 
ayer su renuncia al cargo, in
formaron fuentes de ambas Cá
maras.

Los cinco diputados vascos 
son Itziar Aizpurua, Karmelo 
Landa, Tasio Erkizia, José Ma
ría Olarra y Mati Iturralde; los 
dos miembros de la Cámara de 
Pamplona son Floren Aoiz y 
Adolfo Araiz.

Los siete parlamentarios 
autonómicos presentaron su re
nuncia a los escaños para que 
puedan ser sustituidos en sus 
puestos por otras personas, ya 
que lacondenadel Tribunal Su
premo no les inhabilitaba para 
ocupar cargos.
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El ministro argelino de Exteriores 
comunicó ayer que su gobierno no 
recibirá a la "troika" comunitaria 
por su bajo perfil político

El Gobierno argelino anuló ayer la visita de la delesación comunitaria

La DE quiere ayudar a Aigel 
pese a su rechazo a la "trefe"
La Unión Europea desea seguir el diálogo con Argel para 
saber qué es lo que está pasando en el país magrebí, a pesar 
del desaire encajado ayer con el anuncio de las autoridades 
argelinas de que no autorizan la prevista visita de una dele
gación de la «troika» comunitaria. La Presidencia de la

UE, que ejerce este semestre Reino Unido, expresó su «de
cepción» por el rechazo argelino a recibir a la misión euro
pea, pero dijo que desean «comprometer al Gobierno arge
lino en un diálogo» para poder resolver los problemas que 
han impedido esta visita y conocer la situación en el país.

Virginia HEBRERO

El ministro argelino de Asun
tos Exteriores, Ahmed Attaf, jus
tificó la negativa de su Gobier
no a recibir a los represéntantes 
de la «troika» (Reino Unido, 
Austria y Luxemburgo) por el 
bajo nivel de la delegación, com
puesta por diplomáticos y no por 
ministros.

«La visita (que tenía previs
to realizar en los próximos días) 
de la delegación de la ‘troika’ 
no excluía otra posterior a nivel 
de ministros de Exteriores», dijo 
la Presidencia.

Fuentes diplomáticas euro
peas indicaron que la decisión 
de que no viajaran los ministros 
se debió a la simple imposibili
dad de movilizarlos en un plazo 
inmediato, dado que la visita es
taba prevista para este fin de se
mana.

Attaf también afirmó que se 
desvirtuó el propósito inicial de 
laprevista visita, «laluchacon- 
tra el terrorismo como objetivo 
del diálogo político», por lo que 
el viaje ya no tenía razón de ser.

Fuentes del Consejo de Mi
nistros de la UE insinuaron que 
en este punto podían haber cho
cado los intereses de Argel y de 
la UE, pues el primero quería cir
cunscribir el diálogo a la lucha 
antiterrorista -lo que incluiría 
discutir el espinoso asunto del 

derecho de asilo en la UE a arge
linos- y los europeos pretendían 
que la posible ayuda a Argelia 
abarcara otros aspectos, como 
el humanitario.

La negativa argelina se pro
dujo un día después de que el 
Comité Político de la UE, inte
grado por directores generales 
de Exteriores de los Quince, rati
ficara la decisión de enviar una 
delegación, en lo que se conside
raba la primera iniciativa común 
europea ante la crisis argelina 
comenzada en 1992 y que últi
mamente alcanzó proporciones 
impensables de dramatismo.

Hasta ayer, la Presidencia bri
tánica mantuvo intensos contac
tos directamente a través de su 
Embajada en Argel para fijar los 
detalles de la visita de la «troika», 
contactos que se saldaron con 
el fracaso.

La Presidencia señaló tras el 
rechazo argelino que «seguimos 
en contacto permanente con 
nuestros socios comunitarios», 
pero serán los ministros de Exte
riores, en su reunión del día 26 
en Bruselas, los que traten el pro
blema argelino.

El golpe encajado por esta 
primera iniciativa de la UE de 
intervenir de alguna manera en 
la sangrienta crisis que se desa
rrolla a pocos kilómetros de su 
frontera sur es a pesar de que la 
UE había aceptado otorgar un

Robin Cook dirige este semestre la diplomacia de la UE. EFE

mandato muy reducido a la dele
gación para no incomodar al Go
bierno argelino.

La misión tenía previsto «re
cabar información» sobre la 
muerte en matanzas atribuidas 
a los grupos armados islámicos 
de más de mil civiles en este mes 
del Ramadán, y mostrar su soli
daridad al pueblo argelino, ade
más de preguntar qué podía hacer 
para ayudar en la lucha anti terro
rista.

La delegación no pensaba en
trevistarse con nadie fuera de los 

contactos oficiales con las auto
ridades argelinas, ni tenía pensa
do viajar a los escenarios de las 
matanzas.

El ministro de Exteriores bri
tánico, Robin Cook, que ayer in
tervino ante el pleno del Europar- 
lamento para explicar las líneas 
de su Presidencia, afirmó, an
tes de conocer el rechazo de Ar
gelia, que «va en interés del Go
bierno argelino dejar a la pren
sa que vea por sí misma lo que 
pasa en el país y quién es respon
sable del terrorismo».

El gobierno 
israelí fija casi 
toda Cisjordania 
como zona de 
interés vital

EfeJerusalén

El Gobierno israelí adoptó 
ayer una decisión sobre territo
rios de Cisjordania que consi
dera «de interés vital para la se
guridad» de su país y que no 
entregará a los palestinos.

Se trata de una «zona de se
guridad» en el este y otra en el 
oeste, en los territorios que ro
dean a Jerusalén y en aquellos 
en los que se encuentran los al
rededores de 140 asentamientos 
judíos.

El Ejecutivo israelí que en
cabeza el primer ministro, Ben
jamín Netanyahu, también esta
bleció que Israel tiene «intere
ses vitales» en Cisjordania en 
materia de agua, electricidad y 
transporte, así como en bases 
militares de importancia estraté
gica, en carreteras y en lugares 
históricos sagrados para el pue
blo judío.

Según el Gobierno de Netan
yahu, todas esas zonas -que, su
madas, llegan al 88 por ciento 
de la Cisjordania todavía ocu
pada- «servirán de base para un 
acuerdo interino y para las nego
ciaciones sobre el estatuto defi
nitivo» con los palestinos.

No obstante, el Gobierno se
ñaló que «no ha fijado mapas sino 
principios, a fin de dejar un mar
gen de maniobra en las negocia
ciones» con los palestinos, que 
por su parte aspiran a recibir el 
90 de Cisjordania.

El Gobierno israelí volverá 
a reunirse hoy para decidir lapos- 
tura que planteará Netanyahu en 
su entrevista con el presidente 
estadounidense Bill Clinton,que 
tendrá lugar en Washington el 
próximo día 20.

A su vez, el presidente de la 
Autoridad Nacional Palestina 
(ANP), Yaser Arafat, se entre
vistará con Clinton el día 22.

La ONU condena a Irak por 
impedir las inspecciones

Gelbard preguntará a González qué apoyo 
desea de EEUU para mediar en Yugoslavia

Efe - Naciones Unidas

El Consejo de Seguridad de 
la ONU condenó ayer el intento 
de Irak de dictar las condicio
nes de cooperación con la Comi
sión Especial para el desarme 
(UNSCOM) y pidió a Bagdad 
que cumpla sus obligaciones sin 
restricciones.

En una declaración presiden
cial, consensuada por todos los 
miembros del organismo, el Con
sejo deploró las recientes decla
raciones de un portavoz iraquí 
que criticaba la composición de 
uno de los equipos de la 
UNSCOM, la Comisión encar
gada de la eliminación de las 

armas de destrucción masiva de 
Irak, por consideraría desequi
librada.

Igualmente lamentó el in
cumplimiento por Irak «de sus 
obligaciones de dar a la Comi
sión Especial acceso pleno, in
condicional e inmediato a todos 
los establecimientos».

«El Consejo considera que 
este incumplimiento de las obli
gaciones es inaceptable y cons
tituye una violación manifiesta 
de las resoluciones pertinentes» 
de la ONU, añadía la declara
ción leída por el actual presiden
te en ejercicio del Consejo, el 
embajador francés Alain Dejam- 
met.

Zoran PIROLIC

El enviado especial de Esta
dos Unidos para la antigua Yu
goslavia, Robert Gelbard, visi
tará próximamente Madrid para 
entrevistarse con el ex presidente 
del Gobierno español, Felipe 
González, según confirmó ayer.,

«El (González) aceptó el pa
pel de emisario especial de la Or
ganización para la Seguridad y 
Cooperación en Europa (OSCE) 
para la República Federal de Yu
goslavia e hizo numerosas reco
mendaciones. Sentimos un in
menso respeto hacia González», 
subrayó Gelbard en Sarajevo, al 
final de su visita a Bosnia.

González encabezó en di
ciembre de 1996 una misión de 
la OSCE que investigó las condi
ciones en las que transcurrieron 
las elecciones locales en Serbia 
en noviembre de ese año, califi
cadas de fraudulentas por la opo
sición, y recomendó al gobier
no serbio una serie de pasos para 
la democratización del país.

«Quiero conversar con él en 
Madrid sobre la forrna en que 
podríamos seguir apoyándolo en 
esa misión», dijo Gelbard a Efe 
sin precisar si haría alguna pro
puesta concreta a González.

Insistió en que anteriormen
te había acordado con el ex presi
dente del Gobierno español deba

tir sobre cuestiones relaciona
das con la antigua Yugoslavia.

«Dentro del mandato qn® 
otorgó la OSCE, González hizo 
recomendaciones relativas a a 
situación en Yugoslavia, asude 
mocratización y a las eleccio
nes que se celebraron entretan 
to. Nosotros respaldamos al cic 
por cien esas recomendaciones», 
subrayó el diplomático.

En rueda de prensa, Ge'ha “ 
adviritió al presidente sali^ 
de Montenegro, MomirBuiao' 
vic, que tendría consecuenc^g 
muy graves cualquier intento 
impedir hoy el traspaso de p 
der al presidente electo, el re 
mista Milo Diukánovio- _

Ó
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La diputada socialista Ana Leiva 
responsabilizó a la ministra Loyola 
de Palacio de la extensión de la peste 
porcina a tres comunidades más

^Comité Veterinario rechazó la prohibición total de las exportaciones

La UE cierra las comarcas

Jueves, 15 de enero de 1998 23

iGttm
El PSOE acusa a 
la ministra de 
provocar el caos 
en el sector del 
porcino

afectadas por la peste porcina
El Comité Veterinario de la 
Unión Europea (UE) dió 
ayer su visto bueno al cierre 
de las exportaciones desde 
las zonas afectadas por pes
te porcina clásica (PPC) - 
Segovia, Toledo y Madrid-, 
solicitada por España, mien
tras que las Comunidades 
Autónomas (CC. AA.) ex
treman sus controles.

Efeagro

Los representantes veterina
rios de la UE aceptaron la prohi
bición parcial de las exportacio
nes españolas y no hicieron caso 
a la petición hecha por Holan
da, que quiere un cierre total.

El Comité ha prohibido todo 
movimiento de animales de las 
localidades segovianas de Cué
llar, Carbonero el Mayor, Can
talejo, Santa María La Real de 
Nieva, Sepúlveda y periurbana 
de Segovia.

La misma medida se aplica
rá en las pueblos madrileños de 
Parla, Aranjuez, Navalcarnero, 
Colmenar Viejo y Buitrago, y a 
las toledanas de Yuncos y To
rrijos.

Estos nuevos focos se suman 
a los existentes en las comarcas 
ilerdense afectadas que son Pla 
D’Urgell, Urgell, Noguera, Se- 
gria, Garrigues y Segarra.

Los responsables de Políti
ca Ganadera de Extremadura y 
Andalucía (Comunidades Auto- 
sornas limítrofes a aquéllas don
de se han detectado nuevos fo-

UPA solicita a Loyola De Palacio una 
reunión urgente con OPAs y CCAA

Efeagro

Unión de Pequeños Agri- 
^^P"^^ solicitó ayer a 

rpiin- que convoque una 
entre representantes de 

P’/'^’^i^udes Autónomas 
nes y ^® ins organizacio- 

agrarias 
contri adoptar medidas 

.avance de la peste 
clásica (PPC).

nicadíPP^ ^®nuncia, en comu- 
nacinn pP^^nsa, «ladescoordi- 
^__^elMinisterio de Agri
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Las granjas de porcino en Yuncos y Torrijos deberán evitar el movimiento de sus animales.

COS de PPC; Castilla y León y 
Castilla-La Mancha) se mostra
ron hoy a favor de intensificar 
los controles sanitarios en sus te
rritorios.

Por su parte, el director ge
neral de Producción Agraria de 
la Junta de Andalucía, Luis Gáz
quez, anunció que «las fuerzas 
de seguridad intensificarán los 
controles de movimientos pecua
rios, para minimizar el riesgo de 
contagio de PPC en territorio 
andaluz». 

cultura ante la PPC, que traspa
sa el ámbito territorial y se ha 
convertido en un grave proble
ma de Estado».

UPA solicitó aDe Palacio que 
convoque la reunión entre 
CC.AA., y OPAs, con carácter 
de urgencia y que en el encuen
tro participen representantes de 
las Consejerías de Agricultura, 
«tanto de las CC.AA., afectadas 
por PPC, como de las demás».

«Propondremos en esa reu
nión que, con toda urgencia, se 
introduzcan las modificaciones 
legislativas necesarias para que

El consejero de Agricultura 
de Extremadura, Eugenio Alva
rez, indicó hoy que «todos los 
servicios sanitarios y veterina
rios están alerta», y ha convo
cado a los ganaderos extreme
ños a que «al más mínimo indi
cio informen a las autoridades».

Alvárez matizó que «es ne
cesario que la ministra De Pala
cio convoque con urgencia una 
reunión con todas las CC.AA. 
«, y exigió la intervención del 
delegado del Gobierno en Extre

pueda ponerse en marcha a cor
to plazo una política sanitaria que 
pueda actuar con plenas compe
tencias en todo el Estado», anun
ció UPA en su nota.

Añade que la nueva normati
va deberá contemplar que «en si
tuaciones de alarma sanitaria co
mo las provocadas por la PPC pue
dan tomarse medidas urgentes 
de inmovilización de animales, 
cordones sanitarios de protec
ción, cierre de explotaciones, así 
como mayor capacidad sancio
nadora, entre otros extremos».

UPA solicitó indemnizacio

madura para que «ejerza su com
petencia de control de transporte 
de cerdos vivos por carretera, 
sobre todo desde Portugal».

Fuentes de la Dirección Ge
neral de Agricultura y Ganade
ría de la Comunidad de Madrid 
afirmaron a Efeagro que los aná
lisis realizados aunos 8.221 cer
dos de las nueve granjas encua
dradas en la zona de vigilancia, 
tras la declaración del foco en 
Torrejón de Velasco, han dado 
negativo.

nes para todos los ganaderos «en 
igualdad de condiciones a las 
recibidas por los ganaderos cata
lanes» y que también las perci
ban los porcicultores que sin pa
decer la PPC en sus explotacio
nes se encuentren sometidos a 
inmovilización del ganado.

Añadió que exigirá responsa
bilidades políticas a los Gobier
nos de las CC.AA., afectadas por 
PPC, por ser competencia suya 
la Sanidad Animal, pero tam
bién denunció «la actitud pasi
va y descoordinación absoluta 
del Ministerio de Agricultura».

Efeagro

La portavoz de Agricultura 
del PSOE en el Congreso, Ana 
Leiva, acusó ayer en conferen
cia de prensa a la ministra de 
Agricultura, Loyola de Palacio, 
de «provocar un caos en el sec
tor porcino español, en los con
sumidores y en los mercados ex
teriores con su ineficacia para 
evitar la propagación de la Pes
te Porcina Clásica».

Leiva aseguró que el Minis
terio de Agricultura no ha admi
nistrado las medidas adecuadas 
para impedir la extensión de la 
enfermedad por el territorio es
pañol y señaló que «la respon
sabilidad de su propagación por 
cuatro Comunidades autónomas 
es única y exclusivamente de De 
Palacio».

«Los socialistas hemos sido 
muy respetuosos con este tema 
mientras la plaga se ciñó a Ca
taluña, pero ahora que se encuen
tra en Castilla y León, Castilla- 
La Mancha y Madrid, debemos 
pedir explicaciones», dijo.

Leiva indicó que durante dos 
años consecutivos el MAPA ha 
rebajado el presupuesto asigna
do al capítulo de prevención de 
enfermedades animales y dijo 
que tras el cese del responsable 
de Sanidad Animal no se han 
producido nombramientos, «lo 
que nos hace preguntamos si es 
la ministra la persona que ha 
asumido directamente esta fun
ción».

Un plan nacional

La diputada por La Rioja se 
quejó también de la falta de un 
Plan Nacional de Erradicación 
de la PPC, «necesario una vez 
que ha fallado la coordinación 
entre Comunidades autónomas», 
y de que la ministra «no haya con
vocado urgentemente una Con
ferencia Sectorial ante la impor
tancia del tema».

El PSOE ha solicitado en es
tos días dos comparecencias 
urgentes de la ministra en el 
Congreso de los Diputados, «que 
espero atienda incluso dentro del 
periodo extraordinario».

Recordó que el sector porci
no es estratégico, ya que supo
ne el 18 por ciento del total de 
las ventas de la industria alimen
taria y factura casi las tres cuar
tas partes del 1,5 billones de pe
setas que contabilizan las empre
sas de carne en España.

Hasta 1990 las exportaciones 
de productos derivados del cer
do no existían en España debi
do al cierre de fronteras por la 
peste porcina africana, «pese a 
lo que los productores españo
les consiguieron vender 168.579 
toneledas a la UE en 1996 y 
62.539 toneladas a países terce
ros».

M.C.D.2O;
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En una reunión con las OPAs de Castilla-La Mancha

La Junta pide apoyo para 
su plan de reforma del vino

Sanidad afirma que el brote 
de tularemia está controlado

Efe - Toledo

La Consejería de Agricultu
ra de Castilla-La Mancha reca
bará el apoyo del sector viti viní- 
col a para presentar una propuesta 
conjunta de cara a la reforma de 
la OCM del Vino en defensa del 
viñedo regional ante el próximo 
documento de reflexión que 
planteará la Comisión Europea.

Este es el objetivo de la reu
nión que mantuvieron ayer el di
rector general de la Producción 
Agraria, Javier García, con los 
representantes de las organiza
ciones agrarias ASAJA, UPA y 
CO AG-IR y de la Unión de Coo
perativas de Castilla-La Mancha 
(UCAM AN), para anal izar y per- 
filar una propuesta conjunta de 
cara a la reforma del mercado 
vitivinícola.

Las premisas irrenunciables, 
que según la Consejería de Agri
cultura, debe contemplar la refor
ma pasan en primer lugar porase- 
gurarel mantenimiento del viñe
do en las zonas históricas de pro
ducción, entre ellas las 600.000 
hectáreas de Castilla-La Man
cha.

Asimismo, según explicó el 
director general de Producción 
Agraria, cualquier gasto que su
ponga la aplicación de la nueva 
Organización Común del Mer
cado (OCM) del Vino debe co
rrer integramente a cargo de los 
presupuestos de la Unión Euro
pea como ocurre con el resto de 
productos continentales.

Otra de las propuestas de la 
Consejería de Agricultura se

La propuesta sobre el plátano de 
la UE ignora la postura española

Efeagro

La Comisión Europea propu
so ayer un nuevo régimen de im
portación de banano que no con
tiene las principales peticiones 
españolas para garantizar la co
mercialización de la producción 
canaria. El nuevo régimen susti
tuirá al que está en vigor desde 
julio de 1993, condenado el pasa
do año por la Organización Mun
dial de Comercio (OMC) por las 
denuncias de Estados Unidos, 
Ecuador, México, Guatemala y 
Panamá.

El proyecto, que tendrá que 
ser aprobado por los Quince, fue 
adoptado con el voto en contra 
del comisario español, Marceli
no Oreja, y la comisaria france
sa, Edith Cresson, y la absten
ción del francés Ives Thibault de 
Silguy.

También votaron en contra, 
pero por considerar que no iba

La Junta reclama la garantía de producción en las zonas tradicionales.

refiere a la concesión de ayudas 
por superficie para asegurar el 
mantenimiento del viñedo y con 
el fin de compensar la desapari
ción de las subvenciones por des
tilación, tal y como se prevé con 
la liberalización de precios agrí
colas contemplada en la llama
da Agenda 2000.

En la propuesta que preten
de impulsar la Junta de Castilla- 
La Mancha se exige la prohibi
ción de la «chaptalización» (adi
ción de sacarosa al vino para 
aumentar su grado) y la apuesta 
decidida por la producción de 
vino de forma natural.

Según Javier García, todos los 
indicios apuntan a que la Comi

suficientemente lejos, los dos 
comisarios alemanes.

El comisario de Agricultura, 
Franz Fischler, subrayó en una 
conferencia de prensa en Estras
burgo, que era «extremadamente 
difícil» armonizar el equilibrio 
entre los diferentes intereses.

«Es la única vía posible y 
practicable si queremos llegar a 
una decisión en el Consejo de 
Ministros» y «hacer nuestro sis
tema compatible con la OMC», 
aseguró el comisario.

La Comisión se comprome
te en su propuesta a evitar conse
cuencias negativas para las re
giones comunitarias plataneras, 
pero no prevé ningún mecanisr 
mo que garantice la comerciali
zación de esas producciones que 
equivalga al sistema actual.

Los comisarios de los países 
del Norte de la UE, con Alema
nia a la cabeza, abogaron, con
trariamente a la posición de Fran

sión Europea presentará en el pri
mer trimestre de este año un do
cumento de reflexión y «sabe
mos que el Gobierno está discu
tiendo en Bruselas por donde ir 
la OCM. Como no ha consulta
do a esta comunidad autónoma, 
queremos lanzar las propuestas 
que tenemos de cara a la refor
ma».

Por su parte, el presidente de 
la organización agraria ASAJA, 
Fernando Villena, teme que la 
propuesta que realice la Comi
sión Europea tenga unos tintes 
muy liberales y se mostró parti
dario de que la Mesa por la Viña 
y el Vino retome de nuevo el 
análisis de la reforma.

cia, España, Portugal y Gran Bre
taña, por la liberalización total.

De aprobarse el nuevo régi
men, las licencias de importa
ción se repartirán entre los ope
radores que tuvieron derecho a 
ellas durante un período de refe
rencia.

Fischler dijo que el actual sis
tema de licencias «va a ser aban
donado», reconoció que benefi
ciará a los productores de bana
no de la llamada «zona dólar» y 
deseó que «esta ventaja se traduz
ca en una reducción de precios 
y no sólo en beneficios para de
terminados productores».

Fischlerexplicóqueel Conse
jo comenzará las negociaciones 
rápidamente con ciertos produc
tores, «esperamos que terminen 
de aquí al 1 de enero de 1999, 
fecha en la que nuestro régimen 
de importación de bananos debe 
ser compatible con el de la 
OMC».

Efeagro

El director general de Salud 
Pública, Francisco Polledo, afir
mó ayer que el brote de tularemia, 
una enfermedad que transmiten 
las 1 iebres cuando después de ser 
cazadas son manipuladas para su 
consumo, está ya controlado aun
que «mantenemos la vigilancia 
y seguimos la evolución epide
miológica».

Polledo añadió que Sanidad 
informó sobre la enfermedad y 
las circunstancias en que surge 
a las autoridades sanitarias de to
das las comunidades autónomas, 
«con el único objeto de que ten
gan información por si apareciera 
algún nuevo caso».

El brote de tularemia, que 
apareció a finales de diciembre 
en distintos puntos de Castilla y

Z

PRECIOS INDICATIVOS Semana 3 (14-enero-98)

OVINO Pts/Kgr Semana anterior

De vida y abasto de 7 a 10 Kg............. 600 625
De vida y abasto de 10 a 16 Kg........... 535 550
De vida y abasto de 16 a 22 Kg........... 480 525
De vida y abasto de 22 a 25 Kg........... 450 500
De vida y abasto de 25 a 28 Kg........... 425 470
De vida y abasto de 28 a 34 Kg........... 395 420
De vida y abasto de más de 34 Kg...... 375 400
Oveja talaverana de abasto..................... 90 95
Oveja merina de abasto............................ 80 77
Cabrito lechal de 7 a 10 Kg.................. Pts^bnidad 650

Oveja vida Talaverana............................. 16.000 16.000
Oveja vida merina..................................... 15.000 15.000
Macho reproductor talaverano............ 27.000 27.000
Macho reproductor manchego............... 29.000 29.000
Cabras con cría................... ....................... 16.000 16.000
Cabras sin cría............................................. 11.000 11.000

VAEUNO Pts/Kg
Ternero cruzado (base 200 Kg)............ 365-375 365-375
Ternero del país (base 200 kg)............. 265 265
Ternera cruzada (base 200 Kg)............ 295-305 295-305
Ternera del país (base 200 Kg)............ 235 235
Ternera cruzada de 400-450 kilos...... 340 340
Ternera del país.......................................... 300 300
Añojo cruzado de 450-500 kilos.......... 325 325
Añojo del país............................................. 275 275
Toro del país................................................ 120 120
Torocharolaise........................................... 160 160
Vacas de distintas razas........................... 85-115 85-115
Vacas charolaise........................ ,............... " PésHjnidad 175

Ternero de l a 3 semanas frisón...........23.00 0 20.000
Ternera de 1 a 3 semanas frisona........ 20.000 19.000
Ternero de 1 a 3 semanas cruzado...... 30.000 27.000
Ternera de 1 a 3 semanas cruzada...... 27.000 25.000
Ternera francesa cruzada 250 Kg..........S/C S/C
Ternera francesa blanca 250 Kg............ S/C S/C
Ternera francesa cruzada 300 Kg..........S/C S/C
Ternera francesa blanca.............................S/C S/C
Ternera irlandesa importación 250 KgS/C S/C
Ternera irlandesa importación 300 KgS/C S/C

37.000Ternero frisón de 6 meses......................... 40.000
Ternera frisona de 6 meses....................... 42.000 40.000

PORCINO Pts/Kg
Cerdo blanco gordo..................................... S/C S/C
Cerdo ibérico gordo.................................... S/C S/C

Sigue cayendo el precio del cordero y cabrito: Los precios 
de los corderos y cabritos lechales experimentaron un pronun
ciado descenso por segunda semana consecutiva. Tras la Navi
dad se ha producido un acusado descenso de la demanda, nian- 
teniéndose la oferta.
Por otra parte los precios de los terneros frisones de seis meses 
se comercializaron 3.000 pesetas más caros, debido a un retro
ceso en las existencias.

INFORMACION OFRECIDA POR:

CAIA RURAL

León, se transmite por contac
to con liebres enfermas, al qui
tar la piel al animal o tocar la 
carne cruda. Polledo añadióque 
los casos registrados se corres
ponden con latularemiadetipo 
B, más benigna que la de tipo 
A, aunque ninguna suele ser 
mortal y sólo requiere, en caso 
de hospitalización, varios días 
de tratamiento con antibióticos.

La enfermedad se manifies
ta con fiebre alta, vómitos y le
siones cutáneas, no es peligro
sa y cursa como una gripe.

El director general agregó 
que la aparición de este brote 
«nos pone en alerta para la próxi
ma temporada de caza, donde 
estaremos vigilantes aunque es 
poco probable que se repita ya 
que es una enfermedad muy rara 
en España».



Roberto Carlos: "El segundo 
puesto del mundo es como si 
hubiera logrado el primero, ya que 
lo he perdido ante Ronaldo"
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'Tara el madridismo es el hecho más importante en la historia del club"

Sanz:' 'El Madrid es el equipo 
más laureado de la historia"
El presidente del Real Ma

drid, Lorenzo Sanz, ha agra
decido hoy a la FIFA que 
haya concedido al club ma
drileño el título honorífico 
de «Mejor equipo de la his
toria», algo que le llena de 
orgullo como máximo repre
sentante del club.

-Efe -Madrid

«Para el madridismo es el 
hecho más importante en la his
toria del club», dijo Sanz. «Es 
el reconocimiento a la labor 
realizada por todo el 
madridismo, y un alto honor para 
mí por estar al frente de esta 
institución», añadió el presidente 
que estuvo a compañado por los 
jugadores Raúl González, Davor 
Suker, Predrag Mijatovic y 
Roberto Carlos, además ’ de 
Mfredo Di Stéfano.

Lorenzo Sanz expresó tam
bién su alegría por la presencia 
en el Salón de la Fama de la FIFA 
de Ferenc Puskas y Di Stéfano, 
dos de los jugadores míticos del 
Real Madrid. «La celebración 
tiene un motivo especial porque 
en el museo sólo existirá un 
pquipo, el Real Madrid, y diez 
jugadores, dos de ellos nues
tros».

Sanz quiso recordar a otros 
nombres destacados de la his
toria del club que no estarán en 
el museo: Santiago Bernabeu y 
Paco Gento. «Quizá estén algún 
día, sobre todo Gento. No creo 
que nadie logre igualar su record

El Deportivo y Carlos Alberto Silva 
alcanzan un acuerdo en el Juzgado

Efe -La Coruña

P^P®’^*''o y Carlos Alberto 
en „^ ”^’^.^^^^^zado un acuerdo

P°^ reclamación de 
diva ^^ ^^’ técnico brasileño 
2 vista se celebró ayer por la 
SoeJ^r^ ®" ^^ Juzgado de lo 

tres de La Coruña.
^^^^ acuerdo, el club 

Ponpn^r^ ^^ técnico brasileño 
’^ relación laboral 

dorv? ya «’í entrena
la ^’}tidad deportivista. 

las naw favorable entre 
es se materializó ante la
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Lorenzo Sanz, junto a jugadores del pasado y el presente del Real Madrid.

de participación en seis Copas 
de Europa».

El presidente aprovechó la 
acasión para dar las gracias a los 
cuatro jugadores del Real Ma
drid que han quedado clasifica
dos entre los 20 mejores del 
mundo. «Es una suerte tener a 
jugadores como Raúl, Roberto 
Carlos, Suker o Mijatovic eh el 
equipo», dijo.

«Espero que al año que vie
ne tengamos más», añadió.

«No hay ningún otro club con

instancia en la que Carlos Alberto 
Silva había presentado una de
manda por despido improceden
te, por lo que reclamaba la per
cepción de todos sus salarios co
rrespondientes a esta tempora
da, por 80 millones de pesetas.

Hasta ahora, el técnico bra
sileño, destituido el pasado mes 
de octubre por el consejo de 
administración del Deportivo, 
únicamente habia recibido 20 
millones de pesetas, porque el 
club estimaba que sólo debía 
abonarle los salarios correspon
dientes al periodo que realmen

cuatro jugadores que hayan sido 
elegidos por 121 seleccionadores 
nacionales, los mejores del 
mundo», afirmó Sanz. «Hemos 
conseguido una de las plantillas 
más completas de Europa, y 
somos la máxima representación, 
algo que puede llegar a ser una 
carga, pero la asumimos», con
cluyó.

Por su parte, Roberto Carlos, 
jugador del Real Madrid, ha de
clarado que el segundo puesto 
en la clasificación, que le acre

te había ejercido el cargo.
Los intentos de negociación 

llevados a cabo hasta ahora ha
bían resultado infructuosos por
que el Deportivo sólo ofrecía a 
Carlos Alberto Silva 25 millo
nes, de los 60 que le restaban para 
completar el salario íntegro de 
la temporada, y el técnico bra
sileño reclamaba 40 millones.

Esta mañana, ante el juez de 
lo Social, ambas partes llegaron 
a un acuerdo por el que el De
portivo abonará a Carlos Alberto 
Silva 32,5 millones de pesetas, 
según informó el abogado del 

dita como segundo mejor fut
bolista del mundo, es como si 
hubiera conseguido ser elegido 
el primero, aunque sabe que lo 
ha perdido «ante un grandísimo 
delantero como es Ronaldo».

«Para mí ha sido como si 
consiguiera el primer puesto. Y o 
soy defensa y Ronaldo delan
tero», dijo el brasileño hoy. 
«Para conseguir este premio ha 
sido muy importante mi primer 
año en España y en el Real 
Madrid», añadió.

técnico, Miguel Juane.
Según el letrado de Silva, 

«las dos partes pusieron buena 
voluntad y cedieron para llegar 
a un acuerdo» y eludió hablar 
de «victoria de una parte o de 
otra porque lo que ocurrió es que 
imperó el sentido común y hubo 
entendimiento».El representan
te legal del Deportivo, Enrique 
Rodríguez, coincidió con el 
abogado de Carlos Alberto Sil
va ai señalar que con este acuer
do quedaba «definitivamente 
rota» la relación laboral entre 
el técnico y el club coruñés.

Karembeu no tuvo 
el debut soñado, 
pero espera una 
reacción rápida

Efe - Madrid

El francés Christian Karem
beu no ha tenido el debut que 
soñó con el Real Madrid, en el 
partido de Copa del Rey frente 
al Alavés en Vitoria (1 -0), pero 
confía en que sólo haya sido un 
traspié y que rápidamente el 
equipo reaccione ante este con
tratiempo.

«Hay que sacar el aspecto 
positivo. Hemos perdido y tene
mos que ganar en el Bernabeu. 
Es triste perder, pero lo impor
tante para mi fue jugar y soy 
optimista con vistas al futuro», 
comentó.

«Lo importante fue jugar con 
la plantilla del Real Madrid y 
vestir la camiseta blanca. Este 
es un gran equipo, con mucho 
talento y tiene que demostrar que 
es bueno», agregó.

Karembeu no profundizó en 
si el Real Madrid cometió o no 
errores frente al Alavés, se li
mitó a señalar: «Siempre me 
gusta el juego del Real Madrid 
y la admiración que se siente por 
él».

«Siempre es mejor ganar, 
pero se puede reaccionar con 
tranquilidad. El partido de ayer 
fue difícil, frente a un adversa
rio muy motivado. Es muy difí
cil jugar la pelota así. Pudimos 
empatar el encuentro, pero el 
fútbol es así», indicó.

Savio: "El Alavés 
fue un gran 
equipo'^

Efe -Madrid

El brasileño Savio Bortolini, 
jugador del Real Madrid, dijo 
ayer, tras la derrota en Copa del 
Rey frente al Alavés (1-0), que 
su rival fue un «gran equipo» y 
que el encuentro fue «difícil».

Savio jugó su primer partido 
completo de competición oficial 
con el Real Madrid, y tras él ha 
reconocido que se encontró «can
sado», pero que lo que más le ha 
dolido ha sido la derrota.

«Fue un partido difícil por
que el campo era pequeño y 
pesado y el Alavés jugó muy 
atrás. Se mostró muy fuerte y nos 
sometió a un marcaje bastante 
severo, no en vano es el prime
ro de la Segunda División. No
sotros creamos ocasiones, pero 
no las materializamos», indicó.

Savio no pasó por alto comen
tar que el conjunto que se enfren
tó al Alavés en Vitoria, estuvo 
compuesto por jugadores que no 
están habituados a jugar juntos 
y que eso se notó en el campo. 
«Para nosotros era muy impor
tante ganar, pero ahora tenemos 
que pensar en el partido del 
domingo frente al Salamanca".
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ACB, la Liga que 
peor trata a sus 
nacionales, según 
la ABP

Efe -Madrid

La Asociación de Balonces
tistas Profesionales (ABP) con
sidera que la ACB es, de las ligas 
europeas más importantes, la 
que «peor trata» a sus jugado
res nacionales en gran parte 
debido a la presencia de los tres 
extranjeros.

La ABP ha hecho un análi
sis comparativo entre las esta
dísticas oficiales de la ACB y 
las de las ligas profesionales de 
Italia, Grecia y Francia, así como 
ha tenido en cuenta a todos los 
baloncestistas profesionales con 
excepción de los vinculados, al 
ser el único país en el que exis
te dicha figura «que sin duda 
alguna hubieran acentuado más 
dichas diferencias en perjuicio 
del jugador español», indica el 
estudio al que ha tenido acceso 
EFE.

Según los datos manejados 
por la agrupación de balon
cestistas, los jugadores españo
les son los que menos partici
pan, lanzan y, por lo tanto, en 
menor manera deciden de Eu
ropa.

Este estudio contrasta 
frontalmente con el hecho hace 
unas fechas por la ACB, que 
indica que los equipos de la liga 
profesional española son los que 
tienen más jugadores naciona
les en sus filas y los que dan más 
minutos de juego a los jugado
res del propio país en cada en
cuentro.

El bloque del 
Bar^a se mostró 
intratable ante el 
Bidasoa

Efe -Barcelona

43 - FC Barcelona (22+21): 
Barrufet; Guijosa (1), Soler (5, 
Ip), Masip (9, 2p), Shchepkin 
(8, Ip), Garralda (5), Ortega (6, 
2p) -equipo inicial-. Fernández 
(3), Urdangarin (2), Barbeito (1) 
y Espar (3).

24 - Bidasoa Irún (14+10): 
Barreto; Vico (4-, Ip), Kovacevic 
(9), Maglajlja (3), Marcos (2), 
Cortes (-), Vargas (-) -equipo 
inicial-. Storgaard (3), Olalla (- 
), Etxaburu (1) y Rodríguez (2, 
2p) y Aguinaldo (p.s).

Arbitros: Feliz y Martorell 
(Colegio Catalán). Excluyeron 
a Shchepkin, Garralda, 
Urdangarin y Fernández por el 
Barcelona y a Maglajlija (2), 
Cortés y Vargas (2) por el 
Bidasoa.

Incidencias: Encuentro 
aplazado por los compromisos 
europeos del FC Barcelona, co
rrespondiente a la decimocta
va jornada de la primera fase de 
la Liga Asobal 97/98.

Comentario: El FC Bar
celona sigue su marcha impa
rable en la Liga ASOBAL y a 
pesar de las ausencias de Cavar, 
Dedu y O’Callaghan, venció al 
Bida-soa por 43-24.

Haydon y Fontenay, vencedores en la jornada de ayer

Carlos Sotelo abandonó 
tras 10 kilómetros de etapa

Efe - Tíyika (Mauritania)

La decimotercera etapa de 
749 kilómetros, que ayer trans
curría entre Nema y Tiyika, y 
que estaba dedicada al creador 
de la carrera, Thierry Sabine, 
la ganó el australiano Andy 
Haydon (KTM) en motos 
(lOh.08:48) y el francés Jean- 
Pierre Fontenay (Mitsubishi) 
hizo lo propio en coches 
(lOh.01:3).

Los dos franceses, Stephane 
Peterhansel y Fontenay, conti
núan al frente de las clasifica
ciones, motos y coches, respec
tivamente, al finalizar esta eta
pa, considerada la tercera más 
dura de la edición de este año.

La mala suerte se cebó en 
Carlos Sotelo (Cagiva), que era 
el mejor español situado en la 
clasificación general en el cuarto 
puesto, pues tuvo que abando
nar la carrera tras sufrir una 
caída a 10 kilómetros de la sa
lida de la especial. Su moto se 
precipitó en un socavón y que
dó totalmente destrozada, aun
que para consuelo del piloto, 
éste acabó únicamente con unos 
rasguños. Por su parte, David 
Castera (Yamaha), decidió no 
tomar la salida ya que había 
sufrido una fuerte caída el día 
anterior.

Respecto a la situación de 
Carlos Boluda, un último parte 
médico indica que sufre un 
politraumatismo abdominal y 
que su estado es reservado.

En coches, Fontenay impu
so su gran estado de forma, y

La selección española de 
waterpolo ya está en semifinales

Efe -Perth (Australia)

4. Estados Unidos 
(1+0+1+2): Hackett, Arroyo, 
Laster (1), Oeding (1), Lynn, 
Foster, Hosner -equipo inicial- 
, Humbert, Credell y Wigo (2).

5. España (2+1+2+0): 
Rollán., Gómez, García, Sans 
(2), Marcos, Estiarte (1) y 
Pedrerol (1) -equipo inicial-. 
Moro, Pérez (1), Ballart, Sanz 
y Michavila.

Parciales: 1-2,0-1, l-2y 2- 
0.

Arbitros: Afasiev (Rusia) y 
Petrónili (Italia).

Incidencias:Penúltimo par
tido de la segunda ronda del 
torneo de waterpolo del campeo
nato del mundo de natación, que 
se disputó ayer en Perth.

Comentario: España ha 
conseguido una jomada antes 
del final de la segunda fase del

Un momento de la etapa celebrada ayer. EPE

aunque su vehículo sufrió un 
pinchazo, ganó por tercera vez 
una etapa en esta edición del 
Dakar, con lo que aumentó la 
diferencia con respecto a su 
compañero de equipo Bruno 
Saby, que perdió ayer 33 minu
tos fruto de una desorientación, 
con lo que la lucha por el pri
mer puesto parece acabada para 
él. Este infortunio no le privó 
de mostrarse de forma deporti
va con su compañero. «Estoy 
contento de que Jean Pierre se 
acerque a la victoria. Después 
de todos los años que ha parti
cipado en la prueba, se lo mere
ce», comentó Saby.

Su compatriota Jean Louis 
Schlesser también tuvo proble
mas, pues terminó con un agu
jero en el radiador de su Buggy, 

torneo de waterpolo el pase a las 
semifinales del campeonato del 
mundo de la especialidad y un 
puesto entre los cuatro prime
ros, como ya hiciese en las dos 
anteriores ediciones de mundia
les, en las que disputó las fina
les con Yugoslavia (Perth’91) 
e Italia (Roma’94).

Primer título mundial

A falta del partido que hoy 
le debe enfrentar a los anfitrio
nes, Australia, la selección es
pañola tiene ya asegurada su par
ticipación en la última fase de 
la competición de waterpolo y 
con ello la posibilidad de lograr 
su primer título mundial, des
pués de la victoria olímpica con
seguida el 29 de julio de 1996.

El combinado que dirige Juan 
Jané tuvo una actuación seria y 
serena frente a la siempre difí

una avería que tuvo que repa
rar con Matthew Stevenson, el 
copiloto de Jutta Kleinschmidt, 
y que casi le ha dejado fuera de 
combate pues perdió demasia
do tiempo.

Los pilotos se encontraban 
anoche desprovistos de piezas 
para reparar sus motos y vehí
culos, ya que viajan en avión 
hasta Chinguetti (Mauri-tania), 
donde los competidores se en
contrarán con las dunas más 
bellas del mundo, la etapa de 
mañana. La jornada se presen
ta muy difícil, y la orientación 
de los pilotos será vital. Se dis
putará entre las poblaciones de 
Tiyika y Atar, todavía en 
Mauritania, con 394 kilómetros 
de recorrido, de ellos 358 es
peciales.

cil selección de Estados Uni
dos, que quería resarcirse de la 
derrota que España le infligió 
en los Juegos Olímpicos de 
Atlanta’96, en la que los espa
ñoles les apearon de la final y 
luego ganaron la medallado oro.

Aunque en el último parcial 
Estados Unidos puso en bastan
tes apuros a los hombres de Jané, 
sobre todo por mediación de 
Wigo, autor de dos goles y que 
sólo salió a relucir por su jue
go en ese periodo, el equipo 
español dominó casi siempre a 
su rival y tuvo casi en todo 
momento la iniciativa en la 
piscina.

Ninguno de los contendien
tes hizo demasiadas concesio
nes y ambos se mostraron muy 
serios en defensa, con 
imprecisiones en algunas fases 
del juego pero casi siempre 
efectivos.

El Albacete cierra 
el plazo de fichajes 
con cinco 
incorporaciones

Efe.iAIbacete

El Albacete Balompié ha 
cerrado el plazo de altas con la 
incorporación de cinco nuevos 
futbolistas, como son los 
yugoslavos Plazinic y Vulevic 
el meta exovetense Cano y los 
exmancheguistas Carpintero y 
Sergio Magano, como contraste 
con las ocho bajas concedidas.

Predrag Plazinic es un 
centrocampista ofensivo, de 27 
años de edad, que procede del 
Mladost Lucani y que llega con 
unas credenciales goleadores 
de entre diez y quince tantos 
por temporada, quien ha firma
do por lo que resta de temproada 
con opción a dos mas.

Su compatriota Dragan Vu
levic es un delantero centro de 
27 años, que procede de la Voj- 
vodina, en el que había mate
rializado siete tantos hasta su 
llegada a la capital manchega.

El meta almeriense Carlos 
David Cano ha fichado proce
dente del Real Oviedo, tras 
adquirir recientemente su car
ta de libertad, mientras que los 
otros dos fichajes son el leo
nés Santiago Carpintero, 
centrocampista de 21 años, y 
Sergio Magano, central madri
leño de 23 años, cuyo último 
equipo fue el FC Barcelona.

El Portland 
reclama ser 
cabeza de serie 
en la Copa

Efe -Pamplona

La directiva del Portland 
San Antonio ha recurrido al Co
mité de Competición, recla
mando su condición de cabeza 
de serie para disputar la Copa 
del Rey, según establece el re
glamento vigente de esta com
petición.

El motivo de la reclamación 
es un fax de ASOBAL remiti
do a la sede del club antoniano 
el pasado lunes, en el que se 
indicaba que el sorteo de la 
Copa del Rey se celebrará el 
próximo 21 de enero y que en 
el mismo partirán como cabe
zas de serie el Barcelona, Pr9' 
sesa Ademar, Caja Cantabria 
y Valladolid.

En este sentido, el presidente 
del club antoniano, 
Tajadura, manifestó ayer a Er 
que presentó al Comité de 
Competición una serie de ale 
gaciones, teniendo en cuentae 
reglamento vigente, en el qu 
se especifica, que «parten com _ 
cabezas de serie en dicha com 
petición, los cuatro primeros 
clasificados en la Liga al ^ 
mino de la primera vuelta»-

El Portland San Antonio 
concluyó la primera vueM^ 
finales de 1997, segundo, po 
detrás del Barcelona, míen 
que Prosesa Ademar y r- -1 
Cantabria, fueron tercer 
cuarto, respectivamente.
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Pier marcó el sesundo sol local en el tiempo de descuento

El At de Madrid, al borde del K.O.
Abreu ve puerta 
y el Deportivo 
demostró su 
poderío en 
Pamplona

tras caer derrotado en Zaragoza Osasuna

Deportivo

Zaragoza

At. de Madrid

ZARAG0ZA:Juanmi; 
Belsué, Aguado, Gilmar, 
Soler; Acuña, Aragón 
(Cuartero, min.88), José Ig
nacio, Marcos Vales («Kily» 
González, min.74), Radimov; 
y Yordi (Pier, min.74).

AT. DE MADRID: Jaro; 
Aguilera, Santi, Andrei, Geli; 
Vizcaíno (BogcIanovic, min. 
73), Caminero, Paunovic 
(Bejbl, min. 46), Juninho 
(Pantic, min. 59); Kikoy José 
Mari.

Arbitro: Manuel Díaz Vega, 
del Colegio Asturiano. Expul
só con roja directa a Andrei 
(min.78). Amonestó con tar
jeta amarilla a Marcos Vales, 
Gilmar y Radimov, por parte 
local, y a Vizcaíno y Cami
nero por los visitantes.

Goles: 1-0. min.7: Acuña. 2- 
0. min.91: Pier.

Incidencias: Partido de ida 
de los octavos de final de la 
Copa del Rey disputado en 
el estadio de La Romareda 
de Zaragoza ante unos 
15.000 espectadores.

Efe - Zaragoza

El conjunto de Luis Costa, que 
salió dispuesto a conseguir un 
gol cuanto antes, avisó en el 
minuto 1 con un potente dispa
ro de Acuña y logró adelantarse 
en el marcador en el minuto 7, 
en una gran jugada entre Soler,

El Camp Nou, escenario hoy del primer capítulo 
de la serie de tres entre Barcelona y Valencia

Efe -Barcelona

El primer capítulo de la se
rie de tres que protagonizarán 
Barcelona y Valencia en sólo una 
semana se escenificará hoy en 
el Camp Nou (21.30 horas), don
de los locales intentarán resar
cirse de sus dos últimas frustra
ciones en Liga y los 
valencianistas agarrarse a la 
Copa como tabla de salvación.

El Barcelona se encuentra en 
una situación opuesta a la vivi
da a principios de temporada. 
Entonces, el equipo de Van Gaal 
ganaba sus encuentros sin con
vencer y ahora, cuando su jue
go es consistente, los resultados 
no llegan.

El hecho de que el Valencia 
no ande muy fino en la Liga es 
el principal motivo de recelo de 
los barcelonistas, quienes no

Aaguilera y Caminero pugnan con el zaragocista Soler por conseguir el balón. EFE
-li
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Yordi y Radimov, que culminó 
José Ignacio con un disparo a la 
escuadra.

Ambos equipos plantearon 
defensas muy adelantadas, por 
lo que los fueras de juego se 
sucedieron con frecuencia en una 
primera parte disputada a buen 
ritmo, en la que el Zaragoza tuvo 
las mejores oportunidades para 
marcar. El conjunto maño supo 
abrir el campo y penetrar con 
peligro por las bandas mientras 
que el Atlético, que notó que 

parecen muy seguros de sus 
posibilidades después de haber 
dejado escapar cinco puntos en 
la última semana en dos actua
ciones (Salamanca y San 
Sebastián) con convincente fon
do, pero decepcionante forma.

Van Gaal no podrá contar con 
Winston Bogarde, aquejado de 
una lesión muscular, ni tampo
co con Giovanni, sancionado por 
segunda vez esta temporada sin 
que para ello medie amonesta
ción expresa del árbitro.

Curiosamente el técnico ho
landés ha solicitado al club que 
no recurra la sanción del brasi
leño, a quien ha advertido sobre 
la necesidad de canalizar su 
agresividad en el campo y los 
perjuicios que puede sufrir en el 
caso contrario.

Parece que Iván de la Peña, 
una vez cumplido la sanción de 

Juninho entraba poco en juego, 
apenas inquietó a Juanmi.

Tras el descanso el dominio 
del partido se equilibró y el 
Atlético jugó más el balón que 
en los primeros 45 minutos.

Como consecuencia de esto 
se produjeron más llegadas 
rojiblancas a la meta de Juanmi, 
ante un Zaragoza que buscó 
aumentar su ventaja al contra
golpe pero con menos opciones 
que en el primer periodo.

Esta tónica pareció que se iba

un encuentro, será alineado ini
cialmente, con lo que Van Gaal 
podría ordenar una línea de crea
ción muy interesante si, además, 
se decide por dar entrada a Josep 
Guardiola y Albert Celades.

Otra de las dudas estribará en 
quién será el sustituto de 
Bogarde, un habitual con 
Reiziger y Abelardo en la defensa 
en los últimos encuentros, aun
que Van Gaal podría decidirse 
por Nadal si no quiere arriesgar 
con alinear a Celades en el eje 
defensivo.

Empate a títulos

El Barcelona, que empezará 
hoy su andadura con el objetivo 
de superar al Athletic en el nú
mero de títulos coperos -ambos 
están empatados con 23-, con
sidera que la reacción del Va

a romper con la expulsión del 
brasileño del Atlético Andrei en 
el minuto 78 de partido, pero no 
fue así porque el conjunto de 
Radomir Antic se sobrepuso a 
su inferioridad numérica y siguió 
llevando el ritmo del encuentro 
ante un Zaragoza descentrado.

Sin embargo, cuando parecía 
que el partido terminaría con 1 - 
0, una penetración de «Kily» 
González rebotó en un defensa 
y el balón cayó a los pies de Pier 
que puso el 2-0 definitivo. 

lencia puede ocurrir en cualquier 
momento y los de Claudio 
Ranieri están capacitados para 
ganar a cualquier equipo.

Los valencianistas llegaron 
ayer por la tarde a la Ciudad Con
dal con las altas de Miroslav 
Djukic y Goran Vlaovic con 
respecto a la última convocato
ria ante el Mallorca. La princi
pal incógnita del equipo de 
Ranieri radica en su delantera.

Alineaciones probables:
FC Barcelona; Hesp; Ferrer, 

Celades o Nadal, Reiziger, Luis 
Enrique, Guardiola, Sergi, de la 
Peña, Figo, Rivaldo y Anderson.

Valencia: Zubizarreta; 
Angioma, Soria o Djukic, 
Cáceres, Carboni; Juanfran, 
Milla, Gerard, Fernando; 
Claudio López e Ilie. Arbi
tro: Mejuto González.

Hora: 21.30. Camp Nou.

0SASUNA:López Vallejo; 
Mateo, Cruchaga, Josetxo^ 
Ibán; Enériz (Palacios, min’ 
66)t Casado (Guréndez, min^ 
56), Yanguas, Morales; Cor
tina (Rossi, min. 56) y De 
Freitas.

DEPORTIVO: Songo’o; 
Scaloni (Pinillos, min. 76)’ 
Helder, Ramis, Paco^ 
Bonnisel; Mauro Silva, Flavio, 
Bassir, Djalminha; y Abreu.’

Arbitro: Japón Sevilla (Co
mité andaluz). Mostró cartu
lina amarilla a Casado, de 
Ossauna y a los visitantes 
Mauro Silva, Flavio y Abreu.

Gol:0-1. Min. 49. Abreu.

Incidencias: 15.255 especta
dores acudieron al estadio de 
El Sadar. 26,7 millones de pe
setas de recaudación.

Efe - Pamplona

El Deportivo inclinó la eli
minatoria a su favor al derrotar 
por la mínima a Osasuna (0-1), 
con un gol de Abreu, en un 
encuentro donde el conjunto 
gallego ha sido claramente su
perior y ha demostrado la dife
rencia de categoría respecto al 
cuadro navarro.

Los primeros veinte minu
tos tuvieron claro color albiazul, 
con un Deportivo arrollador, que 
cerró a Osasuna en su parcela 
de campo sin permitir que los 
navarros iniciaran la presión por 
delante de la linea medular.

El Deportivo aprovechó la 
falta de ajuste en los marcajes 
locales y llegó con facilidad 
arriba, teniendo como ocasio
nes más destacadas el balón que 
mandó Helder al palo en una 
falta que colgó al área y una 
vaselina de Djalminha que sa
lió desviada.

Osasuna se sacudió el domi
nio gallego y equilibró el cho
que en el tramo final de la pri
mera parte, contando ademas 
con dos situaciones de gol, un 
lanzamiento desde la frontal del 
área de De Freitas, que se rnar- 
chó fuera tras desviar Cortina, 
y un chut de Mateo por encima 
del larguero.

Un fallo en cadena de la zaga 
osasunista, a los cuatro minu
tos de la reanudación, propicio 
el 0-1 con un pase de Scaloni 
desde la banda derecha que 
Abreu aprovechó para marcar 
a placer tras regatear a López 
Vallejo.

El Deportivo se adueño por 
completo del partido en la se 
gunda mitad y pudo ampliar J 
ventaja con una 
oportunidad de Bassir, mientras 
que Osasuna estuvo a pun o 
lograr la igualada a falta de ciño 
minutos con un doble remat 
Cruchaga a la salida de un 
ner.

Ó
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Justo empate en 
un partido de 
recuerdo a Marcos 
Fernández

Valladolid 

mérida

Finidi e Iván marcaron ante la Real Sociedad

El Betis sentenció y rompió 
la imbatibilidad en Anoeta

Marcelino da un 
agónico triunfo 
al Mallorca sobre 
el Celta

Mallorca

Celta 1 01

VALLAD0LID:César: 
Chema, Julio César, Peña 
(Klimowicz, min. 77), García 
Calvo, Marcos; Eusebio, 
Lozano, Benjamín; Canabal 
(Juan Carlos Gómez, min. 
60) y Peternac.

MÉRIDA: Montoya; Ruano, 
Luis Sierra, De Quintana, 
pablo Alfaro, David Pirri 
(Cortés, min.54), De los San
tos, Jaime, Matute Morales 
(Sinval, min. 67); Biagini y 
Gabrich (Marcos, min.54)

Arbitro: Losantos Omar 
(colegio vasco). Mostró car
tulina amarilla a De los San
tos.

Goles: 1-0: Min. 67. Eusebio 
de falta directa. 1-1: Min. 69. 
Biagini resuelve una melé en 
el área pequeña.
Incidencias: Estadio José 
Zorrilla, casi lleno, 23.000 es
pectadores. Se guardó un 
minuto de silencio y los afi
cionados homenajearon al 
presidente recientemente 
fallecido, Marcos 
Fernández, en los prolegó
menos del partido. La recau
dación íntegra del encuen
tro, un millón tres cientas mil 
pesetas, será destinada a 
fines benéficos.

José Anselmo MORENO

En un partido dominado por 
el recuerdo a Marcos Fernández, 
presidente del Real Valladolid 
recientemente fallecido, el equi
po castellano empató con el Club 
Polideportivo Mérida, que con
trarrestó un gol de Eusebio, en 
el minuto 67, con otro de Biagini, 
dos minutos más tarde.

El Valladolid salió con el 
habitual sistema de cinco defen
sas y tres centrocampistas, 
apoyandos por el ex jugador 
emeritense Manuel Canabal, que 
jugó en la demarcación de me
diapunta. Por su parte, el Mérida 
se plantó en el campo con una 
lineade tres centrales. De Quin- 
luna,Luis Sierra y Pablo Alfaro, 

Ruano y David Pirri de la
terales avanzados. .

Los locales llegaron más 
urante una primera mitad sin 
’storia en la que los balones 

^rgos de los de Kresic encon- 
F^oan siempre a un 
inspiradísimo Luis Sierra. Y es 
4 u el zaguero palentino estu- 

0 ayer especialmente sólido 
como hombre libre.

^^g^’^cio tiempo el 
Valladolid ganó rapidez y agi- 

la entrada de Juan 
? , °^®^ y» precisamente, 

sobre el jugador an- 
^convirtió Eusebio en el 

^®1 partido. Dos 
vin ^^ clespués, Biagini resol- 

Pl^t-na derecha una 
^^®^ pequeña local. 
^^^ goles, práctica- 

adnni ^^’^^^^titivos, el partido 
aunm¿^°i dinamismo, 
se ^^l’®! de calidad no 

nunca por el estadio

Real Sociedad 0

Real Betis 2

REAL SOCIEDAD:Alberto; 
Fuentes, Loren, Pikabea, 
Rekarte; Gómez (Gracia, 
min. 57), Imaz, Mutiu 
Adepoju (Craioveanu, min. 
46), Kuhbauer; De Paula y 
Cvitanovic (Kovacevic, min. 
61).

BERS: Ureña, Olías, 
Solozábal; Jaime, Cañas, 
Alexis; Finidi (Márquez, min. 
73), Alfonso, Jarni (Iván, min. 
82), y Oli (Fernando, min. 68).

Arbitro: Carmona Méndez, 
del colegio extremeño. Mos
tró cartulinas amarillas a Jai
me, min. 24,

Incidencias: Alrededor de 
21.000 espectadores en 
Anoeta, frío y humedad, aun
que no llovió, terreno de jue
go en buenas condiciones.

Goles:0-1, min. 31: Finidi; 0- 
2, min. 91: Ivan

Efe -San Sebastián

El Betis se impuso por 0-2 a 
la Real Sociedad, prácticamente 
sentenció la eliminatoria de los 
octavos de final de la Copa del 
Rey, se permitió el lujo de des
perdiciar un penalty y, además, 
acabó con la imbatibilidad del 
conjunto blanquiazul en Anoeta.

El Extremadura deja al Athletic 
al borde de la eliminación

Extremadura 2

Ath. de Bilbao 0

EXTREMADURA: Amador; 
Oscar, Pali, Dani, Félix; Toril, 
Pedro José (Eraña, min.85), 
Besora (Bogdanovic, 
min.52), Fredi; Manuel 
(Ferreira min.86) y Rueda.

ATH. DE BILBAO: Valen
cia; Alkorta, Carlos García, 
Ferreira (Etxebarria, min.46). 
Roberto Ríos; Guerrero, 
Lacruz, Nagore, Lasa 
(Urrutia, min.63); Ziganda y 
Javi González (Larrazabal 
min.55).

Arbitro: Pérez Burrull, del 
colegio Cántabro. Mostró tar
jetas amarillas a los extre
meños Fredi, Félix y 
Bogdanovic y por el Athletic 
a Lasa, Alkorta, Lacruz y 
Carlos García, y a Nagore 
min.59 roja por dos amari-

El Betis hizo añicos la imbatibilidad de la Real en su campo. EFE

Con un equipo bastante no
vedoso -con Imaz, Mutiu y 
Kühbauer en la línea de tres, y 
De Paula y Cvitanovic arriba- 
Krauss pretendió imponer un 
ritmo que le permitiera adqui
rir la máxima ventaja para el 
partido de vuelta y, de rebote, 
evitar que el Betis marcara en 
Anoeta, pero los locales en nada 
recordaron al conjunto que hace 
tres días lograba arrebatar un 
punto al líder.

De menos a más

Le salió mal la jugada al 
técnico alemán, porque el con
junto de Luis Aragonés fue de 
menos a más, marcó un golazo

Javi González, ayer. efe

llas, a Larrazabal min.73 roja 
directa y al entrenador Luis 
Fernández amarilla.

Goles:1-0, m.59: Rueda; 2-0, 
min.70: Manuel.

por mediación de Finidi -quien 
un minuto antes había protago
nizado también otra gran juga
da que Alfonso remató 
espectacularmente- y pudo 
haber sentenciado la elimina
toria en el minuto 50, si Alexis 
no hubiera lanzado fuera un 
penalty de Imaz a Alfonso.

En el segundo tiempo, el 
entrenador blanquiazul decidió 
ganar en profundidad con Gica 
Craioveanu -en lugar de Mutiu- 
, pero lo único que consiguió 
fue que Prats, que en la prime
ra parte había respondido bien 
al escaso trabajo que le dieron 
De Paula y Cvitanovic, tuviera 
la ocasión de confirmarse en su 
noche afortunada.

Efe -Almendralejo

Los «leones» se tomaron 
desde el principio el partido con 
cierta comodidad y sin esfor
zarse, simplemente haciendo un 
juego horizontal, que en cier
tos momentos desnivelaba las 
ansias de los jugadores extre
meños, pero que ante portería 
llevaban muy poco peligro.

La segunda parte presentó un 
cambio radical ya que los dos 
equipos adelantaron mucho sus 
líneas y los extremeños, como 
no se sentían inferiores, se lan
zaron a por todas y les salió bien.

En el minuto 59 llegaba el 
primer gol, en jugada por la 
izquierda de Poli y cabezazo de 
Rueda, la jugada siguiente fue 
clave con la expulsión de 
Nagore.

Muy pronto, en el minuto 70, 
el Extremadura hacía su segun
do gol, en jugada preciosa de 
Manuel que lo hizo todo ante 
Valencia.

MALLORCA: Roa; Milijas 
(Olaizola, min. 46), 
Marcelino, Campo, Romero; 
Eskurza (Mena, min. 75), 
Soler, Valerón, Carreras 
(Stankovic, min. 46); Amato 
y Monchu.

CELTA: Dutruel; Oscar 
Vales, Salinas, Djorovic, 
Berges; Karpin, Bruno 
Caires (Mazinho, min. 72), 
Ratkovic (Josema, min. 65), 
Ito; Mostovoi y Revivo 
(Sánchez, min. 79).

Arbitro: Iturralde González, 
del colegio vasco. Amonestó 
a Ratkovic, Marcelino, 
Eskurza.

Goles: 1.0. min. 83: 
Marcelino, de cabeza, se 
adelanta a toda la defensa 
gallega y marca junto al palo 
izquierdo de la portería de 
Dutruel.

lnc¡denc¡as:Partido de ida 
de los octavos de final de la 
Copa del Rey disputado en 
el estadio Luis Sitjar de 
Palma ante unos 10.000 es
pectadores.

Efe -Palma de Mallorca

El Real Mallorca logró una 
agónica victoria ante el Celta 
al que derrotó por 1-0 con un 
gol marcado por el defensa cen
tral Marcelino Elena en el mi
nuto 83.

Hasta ese momento, el 
Mallorca se había estrellado 
contra la eficacia defensiva del 
Celta, pero marcó en el momen
to justo para afrontar con ven
taja el partido de vuelta en 
Balaidos.

El delantero argentino del 
equipo balear, Gabriel Amato, 
disfrutó de dos magníficas 
ocasiones en los minutos 19 y 
20, al estrellar un cabezazo en 
el travesaño y plantarse sólo 
ante Dutruel, que envió el ba
lón al comer.

Esas dos oportunidades, y 
un rápido contragolpe que no 
pudo culminar Eskurza en el 
minuto 40, fue toda la produc
ción ofensiva del Mallorca, que 
se mostró incómodo y lento en 
la transición mediocampo-ata- 
que.

El Celta se plantó con mu
cha personalidad en el terreno 
de juego y no pareció acusar las 
bajas debido al trabajo incan
sable de Karpin, Mostovoi y 
Bruno Caires. Este último, pre
cisamente, no supo batir a Roa 
en un «mano a mano», ya que 
el portero argentino le adivinó 
la intención y le detuvo un lan
zamiento cuando estaba sólo 
ante Caires.

El juego fue más abierto y 
sólo un error defensivo favo
reció el gol de Marcelino, que 
vale su peso para los 
mallorquinistas en en el parti
do de vuelta que se disputará 
en estadio de Balaidos.
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CÁSTILLA-U MANCHA

Apdo, Correos 205.13.700 Tomelloso (C. Beal).

Avda, del Rey Santo, 8 - 6° - CIUDAD REAL 
Telf.: (926) 21 59 35 Fax: (926) 21 62 84

ASESORAMIENTO, TRAMITACION Y 
REALIZACION DE FORESTACIONES

Ríos Rosas, 44 - 4° B - MADRID - Tlí: (91) 554 92 05
Avda, del Rey Santo, 8 - 6° - CIUDAD REAL ■ Tlf.: (926) 21 62 84
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Carmo
SERVICIOS QUE OFRECE:
♦ Venta de planta de vid americana e injertada.
* Arranque y plantación de viñas. \
* Suministro e instalación de emparrados. ¿
* Asesoramiento técnico y seguimiento de los trabajo.
¡Consulte, pida presupuesto sin ningún compromiso!

DELEGACION TOMELLOSO: C/ Campo, 111. Tel. y Fax: (*26) 505004.

- ASESORAMIENTO AGROPECUARIO 
INGENIERIA AGRONOMICA 

TRAMITACION DE SUBVENCIONES

AGROTOSCANA, S.L

MAQUINARIA AGRICOLA E INDUSTRIAL
• Goteo ; M

Microaspersión ®'^^°® electrógenos 
p¡vot # Aperos, abonadoras 

— Cobertura total ? Sembradoras 
Y^oiariO G^ Tuberías de PVC y Polietileno 

: ' * VAa^Q Bombas sumergidas y verticales

Autovía de Andalucía, km. 171 - Pol. Industrial > MANZANARES 
Telts.: 61 13 59 / 04 61 / 00 76 - Fax: 61 07 31

AGROIVIETZER
La primera fábrica con tecnología israelí de 
TUBERIA CON GOTEROS INTEGRADOS:
* ADI: Tubería con gotero autocompensante
* UDL: Tubería con gotero de laberinto largo
* TCL: Tubería con gotero de laberinto corto.

«GEODRIP: Tubería con gotero integrado para riego subterránoj
^PoL Ind. Manzanares, pare: R-188.13.200 MANZANARES (Ciudad Real)
) Centro Comercial: Tel: 93 729 44 47. Fax: 93 729 26 89

Avda; Rey Santo, 6
; Edificio Castillo 

2® Planta, ' i
13.001 Ciudad RealCOSERFO Tel: 217022-23

TRABA JOS AGRICOLAS Y FORESTALES
* PRODUCCION DE PLANTA FORESTAL Y ORNAMENTAL 

* REPOBLACIONES PROYECTOS AGRICOLAS Y FORESTALES 
« TRATAMIENTOS SELVICOLAS

SOLO 
SEMILLAS CERTIFICADAS; 

INDACÍSA Y PLANTONES DE OLIVO

LOS MAYORALES, S/N. MEMBRILLA. (C. Real) 
Teléfonos: 63 72 70 -63 72 71. Fax: 63 68 OS

M.C.D.2022
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Corchado: "Ante el Córdoba 
tenemos que jugar como lo hizo el 
Alavés frente al Real Madrid; con 
presión y velocidad"

l^lantero y un medio del país suramericano y un delantero del Avilés

Varios jugadores, dos argentinos, 
podrían estar hoy en Ciudad Real
Varios jugadores, dos de nacionalidad argentina, aunque 
con posibilidad de Jugar como comunitarios, podrían estar 
hoy en Ciudad Real para entrenar con el equipo con vistas 
a quedarse en el Manchego para la segunda vuelta, según 
confirmó a LA TRIBUNA el secretario técnico Antolín 
"Tolo " Ocaña.

Jesús FUENTES CABAÑAS

Ocaña declaró que estaba en 
contacto con dos jugadores ar
gentinos, un delantero y un 
centrocampista, que militan en 
equipos de la Segunda División 
de su país, que allí se denomina 
como Nacional B. El técnico 
albacetense no sabe si vendrá hoy 
uno o los dos, aunque uno de ellos 
está previsto que llegue en avión 
alas siete de la mañana, aunque 
ambos están invitados para en
trenar con el equipo ciudadrea- 
leño de cara a su inmediata in
corporación. Pocos datos se 
conocen sobre estos jugadores, 
aunque sí que podrían jugar en 
Segunda B, al tener pasaporte 
comunitario, y que uno de ellos 
actúa en la posición de medio 
centro defensivo.

Otro que podría estar hoy en 
d partidillo del equipo es un 
delantero procedente del Avilés, 
mientras que el club ha entabla
do negociaciones con un centro- 
campista del Bermeo, toda vez 
que ha descartado la incorpora
ción de Joseba, del Izarra, yaque 
el chaval estaba interesado en la 
oferta deportiva, pero la ha des
estimado por motivos de estu
dios.

Tampoco vendrán dos delan- 
cros, uno del Orihuela y otro del 

dense, por lo que los tiros

apuntan a lo señalado anterior
mente.

Respecto al partido del próxi
mo domingo frente al Córdoba, 
el técnico mancheguista José 
Ramón Corchado opina que "te
nemos que jugar igual que lo hizo 
el Alavés frente al Real Madrid, 
el pasado martes; es decir, con 
presión y velocidad, no exento 
de tensión defensiva".

Corchado no cree que el 
partido frente al Córdoba vaya 
a ser más fácil o más difícil que 
otros, aunque sí diferente. "El 
Córdoba va a venir a jugar el 
balón y nosotros tenemos que 
intentar aprovechar los espacios. 
Seguro que vamos a disponer de 
más oportunidades que en an
teriores partidos en que los ri
vales han venido a cerrarse, pero 
también hay que tener más aten
ción en defensa".

Importantes partidos

El técnico considera que los 
tres próximos encuentros, frente 
al Córdoba, Granada y Málaga, 
van a decidir mucho, "ya que ante 
equipos de la fortaleza de éstos 
es con los que hay que dar el do 
de pecho".

Por último, señalar que el 
Real Murcia presentó ayer a su 
nuevo fichaje, Daniel Toribio 
Aquino, procedente del Albacete

"Tolo" anunció novedades para el entrenamiento de esta tarde.

Teixido anuncia cambios en la 
alineación frente al Manchego

Antonio Teixidó, entrenador del Córdoba CF, adelantó ayer 
a Efe su intención de hacer cambios en la alineación del equipo 
titular que el próximo domingo se enfrentará con el CD 
Manchego, en el primer partido de la segunda vuelta de la Liga 
en el Grupo IV de la Segunda División B.

Teixidó hizo este anuncio al término del entrenamiento que 
durante cincuenta minutos hizo ayer por la mañana la plantilla 
cordobesista, en las instalacciones municipales de El Fontanar.

El técnico del equipo cordobés señaló que «hay jugadores 
que se han acomodado algo y es conveniente, tras recibir la 
primera derrota (el pasado domingo en Murcia) después de 
trece jornadas sin perder, que vuelva el interés por ocupar la 
titularidad entre ellos».

Jesús Burgos 
seguirá en el CR 
Alarcos, "pero 
ahora un poco 
más enranietado"

J. F. C.

El entrenador del Caja Rural- 
Alarcos, Jesús Burgos, adoptó 
ayer la decisión de continuar en 
el cargo, tras la dimisión plan
teada y no aceptada por la direc
tiva. Burgos, que no tenía pre
visto acudir al entrenamiento del 
pasado martes, sí lo hizo final
mente, pero no para trabajar con 
los chavales, sino para desmen
tir que la directiva quisiera echar
le y menos aún que se iba por no 
querer asumir la situación depor
tiva del equipo.

La plantilla se puso del lado 
del técnico, de forma unánime, 
y le pidió que continuase. Incluso 
algunos señalaron su intención 
de abandonar el club en caso de 
que Jesús Burgos no siguiese en 
su puesto. Al final todo ha que
dado en un pequeño revuelo y 
Burgos acabará la temporada, "y 
si alguien tiene que bajar al 
Alarcos, que sea yo".

A esperar

Además, para ayer por la tarde 
estaba planteada una reunión 
entre entrenador, directiva y po
siblemente algún miembro del 
colectivo arbitral para aclarar 
todo, aunque fue desconvocada 
ante la respuesta afirmativa del 
técnico, por lo que aquellos que 
se mostraron dispuestos a coger 
el equipo ahora, cuando hace 
unos meses no se atrevían, ten
drán que seguir esperando.

Jesús Burgos declaró que 
seguirá en el club, "aunque ahora 
un poco más enrabietado, y lo 
que espero es que se hable me
nos de mí y más de los chavales, 
porque lo que tiene que hacer el 
equipo es centrarse en la Liga y 
buscar la permanencia de cate
goría para que siga habiendo un 
equipo ciudadrealeño en Divi
sión de Honor Juvenil".

Más de 500 afícionados 

acompañarán al Córdoba

elnrx • ^^^^Q^^ se verá arropado 
Real ^^'^^ domingo en Ciudad 
cionad^^ ^® quinientos afi- 

^^^^ vendrán en au- 
^^y fletados tres 

otros 1 T^’^^^fo, mientras que 
eula 1 coches parti-
l&®’‘‘^2()0y3(X)ocu- 

''Agones del AVEal- 
ocasión^ ^^^ ^^ directiva para la

equipo an- 
próximo 

^QuÍDo ^^odad Real con su 
”‘sancionad ^’^^” lesionados 

ados y con todas sus

millonarias estrellas sobre el 
maltrecho césped del Polide
portivo «Príncipe Juan Carlos», 

De todos modos, el Córdoba 
ha descartado la incorporación 
de algún refuerzo más, una vez 
descartado el fichaje del danés 
Jasper Johanssen, medio por 
banda izquierda de 22 años, 
procedente del Beveren belga e 
internacional por su país.

Entre las novedades del Cór
doba para el partido frente al 
Manchego, destaca la reapari
ción del centrocampista Bara
jas y del central Mandia, ade
más del ex-sevillista Galván, que 
debutó en Murcia.

El Real Madrid sigue de cerca 
al ex-mancheguista Carpintero

J. F. C.

El ex-jugador del Manchego 
y actual componente de la plan
tilla del Albacete Balompié, 
Santiago Carpintero, está sien
do seguido muy de cerca por el 
Real Madrid para una posible 
incorporación la próxima tem
porada.

Sin ir más lejos, el pasado 
sábado, coincidiendo con el 
primer partido que jugó el leo
nés como titular en su nuevo 
equipo frente al Alavés, el téc
nico madridista Vicente del 
Bosque acudió al "Carlos 
Belmonte" para seguir las evo

luciones de Carpintero que, 
además, fue el mejor de los lo
cales.

El interés del club madrile
ño por el ex-mancheguista va en 
serio, ya que incluso desde el 
Madrid se han puesto ya en con
tacto con los padres del jugador.

La historia se repite con 
Carpintero, ya que hace apenas 
un año, Iván Helguera fue pre
tendido por los mejores clubes 
españoles, entre ellos el Real 
Madrid que pujó muy fuerte, 
aunque al final fue el Roma el 
que se lo llevó. Estos dos casos 
muestran la buena salud del 
convenio entre el Albacete Ba-

Carpintero ¿otro Iván Helguera?

lompié y el Manchego y los 
beneficios que reporta a ambos.
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Victoria del CB 
Socuéllamos en 
Caudete, en T 
Autonómica de 
baloncesto

La Tribuna

65 Caudete: F Jiménez (21), 
García, Lillo (2), Cantero, 
Navalón, Martínez, Requena 
(26), Ferri (2), Pérez, Vicente 
(1), González (6) e L Jiménez 
(7).

74 CB Socuéllamos: Haro 
(11), Nacho (1), Serrano (2),P. 
Martínez (6), Collado (7), L. 
Martínez (8), Plaza (11), Alfon
so (3), Cantero, Lara (6) y Raúl 
(19).

Arbitros: Sáez y Cuesta. 
Mal. Señalaron 29 faltas a los 
locales y 28 a los visitantes.

Incidencias: Partido de la 
Segunda División autonómica 
masculina de baloncesto.

Comentario: Tras un inicio 
de partido fabuloso, con impor
tantes ventajas (11-4), en el 
minuto 6, los socuellaminos se 
salieron del partido perdiendo 
los nervios y el control. Las 
ventajas del Caudete oscilaban 
entre los dos y seis puntos, y al 
descanso se llegó con una dife
rencia de un punto para los lo
cales (37-36).

La segunda parte fue diferen
te, pero la concentración del 
Socuéllamos fue mayor. El 
Caudete siguió luchando por 
conseguir la victoria y acusó la 
falta de banquillo cuando las 
faltas personales se fueron acu
mulando. El CB Socuéllamos, 
con mayor calidad y profundi
dad sus ventajas hasta permi
tirse el lujo de meter en la rota
ción de jugadores a los júnior.

Al fina, nueve puntos de 
diferencia que podrían haber 
sido más, pero que también hacía 
justicia a la lucha y las ganas 
que puso el Caudete en la can
cha. Destacar por los visitantes 
a todo el equipo, ya que las 
responsabilidades en el juego 
estuvieron muy repartidas.

Secunda División autonómica femenina de baloncesto

El Amaur-Ciudad Real 
comenzó bien el año

La Tribuna

45 Gelco Guadalajara: 
Vara (1), Pérez (3), Moreno 
(11), Tomey (14) y Gil (2) - 
equipo inicial-, Muñoz (10), 
López, Lorenzo y Ruiz (4).

54 AMB Amaur-CB Ciu
dad Real: Moraga (4), Elena 
(5), Pepa (5), Carpin (6) y Leo 
(15) -equipo inicial-, Noelia (3), 
Luisa, Rocky (5), Silvia, Espe 
(9) y Marta (2).

Arbitros: Ropero y Pezuela. 
Aceptable actuación. Señalaron 
25 faltas a las locales y 22 a las 
visitantes, saliendo eliminadas, 
Muñóz, Vara y Gil, del 
Guadalajara, y Elena, por las

EI CB Bolaños se consolida 
como líder de la liga provincial

La Tribuna

70 CB Bolaños-García 
Hermanos: Menchero (9), 
Aranda, Valverde (6), JM Fer
nández, A Fernández (13), Gar
cía, Plata, Rubio (3), Almansa, 
Santacruz (17) y Naranjo (18).

59 Guipuzcoana: Tena (3), 
Vega (2), Pedrajas (4), Tenreiro, 
Cabello (3), García (4), Marín 
(1), Rodríguez (28), Barrera (2) 
y Rodríguez (12).

Arbitros: Gude y Martín. 
Señalaron 25 faltas a los loca
les y 31 a los visitantes, con 

ciudadrealeñas.
Incidencias: Partido de la 

Segunda División femenina de 
baloncesto-Grupo Oeste, dispu
tado en el Pabellón «San José» 
de Guadalajara.

Comentario: Nueva victo- 
nade! las chicas de Agustín Gui
jarro que continúan compartien
do la segunda plaza. Pese a los 
altibajos que mostraron las vi
sitantes en su juego, a lo largo 
del encuentro, el marcador siem
pre fue a su favor y en los 8 
minutos iniciales, ya aventaja
ban a las locales en diez pun
tos, ventaja que se mantuvo al 
descanso (17-27).

La segunda parte fue un re

cuatro jugadores eliminados, 
todos visitantes.

Incidencias:Partido corres
pondiente a la Sajornada de la 
liga sénior provincial masculi
na de baloncesto-Grupo Oeste.

Comentario: El CB 
Bolaños-García Hermanos se 
hizo con el partido después de 
una buena reacción ante la ven
taja alcanzada por el equipo vi
sitante, en el comienzo del par
tido, que llegó a estar por de
lante en el marcador con una 
ventaja de 13 puntos (22-9), en 
el minuto 11. A partir de este 

flejo de la primera y aunque las 
locales salieron con más ambi
ción, vieron cómo una y otra vez, 
las visitantes rompían su defensa 
y se distanciaban aún más en el 
marcador.

Mediado este periodo, hubo 
momentos de desconcierto y 
mala suerte visitante que fue
ron muy bien aprovechados por 
un luchador equipo alcarreño 
que dejó la ventaja en sólo cin
co puntos, pero el espejismo 
duró unos minutos y las 
ciudadrealeñas, merced al tri
ple del Leo, cogieron de nuevo 
las riendas del partido y llega
ron al final con un 45-54 en el 
electrónico.

momento, y con un cambio 
defensivo al hombre del CB 
Bolaños, se logró frenar a los 
dos jugadores más destacados 
de los visitantes, R. Rodríguez 
y J. Rodríguez, para acabar 
imponiéndose en la primera 
mitad por 33-30.

En la segunda mitad, el CB 
Bolaños supo mantener su ven
taja e ir aumentándola merced 
a su mejor juego y el desmoro
namiento del equipo visitante 
hasta alcanzar una máxima di
ferencia de 18 puntos en el 
minuto 19 (70-52).

Entretenido 
partido entre el 
Hermanos 
Robles y el CB 
Argamasilla

68 Hermanos Robles: (32 
+ 36) Palmira (2), Laura (3) 
A"®(?)«AnaVanesa(8),hini 
(4), Uge (5), Isabel (12), Ca- 
rolina (2), Sandra (7), Teresa 
(3) y Miriam (20).

50 CB Argamasilla: (26 + 
24) Rocío (7), Serrano (1) 
Alcañiz (7), Rubio (6)’ 
Valverde (7), Jiménez (9)^ 
Ramírez, Jiménez Rebeca (9)^ 
Mateos (4) y Ramírez Cleo. ’

Arbitros: Muñoz J. y Ro
mero E.

Incidencias: Partido de la 
Segunda División femenina de 
baloncesto-Grupo Este.

Comentario: El partido re
sultó entretenido, con una pri
mera parte más igualada aun
que las daimieleñas dominaban 
a su rival, llegando al minuto 
8 con ventaja local de 16-5 
sacando un parcial de diez 
puntos, lo que hace al entrena
dor del Argamasilla pedir un 
tiempo muerto, para motivara 
sus jugadoras a meterse en el 
partido, llegando el minuto 14 
donde las visitantes le habían 
dado la vuelta al marcador sa
cando un punto de ventaja. Poco 
tardaron las daimieleñas en 
mandar de nuevo.

La segunda parte aunque se 
tardó dos minutos para conse
guir la primera canasta las lo
cales dominaron ampliamente 
a las chicas de Mari Guzmen 
llevando el control del partido 
después de haber sacado varios 
parciales. En el minuto 30 era 
la ventaja más importante del 
encuentro con 59-36 lo que 
hacía ver que las daimieleñas 
con Miriam, una de las desta
cadas, que junto a Isabel y Ana 
Vanesa dejaban el resultado en 
su sitio con una gran defensa y 
muy cómodas bajo los aros.

El CB Daimiel venció al Criptana 
en liga provincial de baloncesto

Contudente goleada del BM 
Tomelloso sobre el Quintanar

Tomás G" CONSUEGRA

78 Club Baloncesto 
Daimiel: (35 +-43) Illescas (6), 
Israel (6), Pablo (7), Juanma (7), 
Pedro (6), Arturo (12), Luis 
Alberto (2), Rafa (4), Joaquín 
(18), José (7) y Rubén (2).

66 Criptana: (28 + 38) Ro
berto (3), Pintor (10), José An
tonio (3), Chefran (9), Isidro 
(14), Viclero (20), Juan (3) y Fran

Arbitros: Romero y Grana
dos. Señaló la quinta personal 
por parte del Daimiel a Rubén y 
por parte del Criptana a Pintor.

Incidencias:Partido de la liga 
provincial sénior masculina de 
baloncesto.

Comentario: Aunque no fue 
un buen partido, ya que hubo va
rias imprecisiones de uno y otro 
equipo, la iniciativa del encuen

tro la llevó el conjunto del Club 
Baloncesto Daimiel que en el 
minuto 3 el marcador reflejaba 
un 12-4. A partir de este minuto 
los fallos de los locales en ata
que hizo crecerse a su rival que 
se va en el marcador llegando a 
superar a los daimieleños. A falta 
de siete minutos para la conclu
sión, el marcador era favorable 
para el Criptana de 23-19, sien
do estos los mejores minutos de 
este equipo. Joaquín por parte 
del Daimiel cogía el mando y en 
tres jugadas consecutivas hacía 
siete puntos a base de robar ba
lones y fuerza, ante el asombro 
de los visitantes, terminando la 
primera mitad con un 35-28 a 
favor local.

La segunda parte fue más 
luchadora por los de casa. Al 
comienzo de este período que 
estuvieron bien en defensa y en 

ataque donde Arturo y José 
encestaban con comodidad en el 
aro de su rival. Solo Pintor y 
Chefran eran los que movían su 
equipo con canastas, que confor
me pasaban los minutos los lo
cales iban sumando puntos lle
gando con una ventaja de 18 
puntos en los minutos 33 de 
partido. Faltando siete minutos 
de juego, el juego se igualaba 
aunque el marcador era de los 
hombres de Lorenzo donde Pa
blo, un gran jugador, no encon
traban el aro y en los primeros 
veinte minutos nuevamente el en
trenador local hace salir a este 
jugador a la cancha logrando 
cinco puntos más.

Destacar por el Daimiel a 
Joaquín y Arturo en ataque, y a 
Rafa, Rubén e Illescas en defen
sa; y por parte del Criptana a 
Viclero, Isidro, Pintor y Chefran.

Jesús GALLARDO

40 B.M. TomeIloso:Miguel 
Angel (p), Gregorio (5), Bece
rra (1), Carlos, Espinosa (5), 
Ortega (2), Javi (1), Jiménez (8), 
Belló (8), Eduardo (5), Moreno 
(2) y Ramón (3).

13 (17-7) B.M. Quintanar: 
Isaac (p), David (3), Valentín (1), 
Raúl, Nieto, Tomás (2), Arturo 
(5), Andrés (2) y Cicuéndez.

Abitros: Gallardo Ortiz y 
Carrasco Canales. Amonestaron 
a los locales Belló y Ramón y a 
los visitantes David y Valentín. 
Fueron excluidos Javi y Belló por 
Tomelloso y Valentín, Tomas y 
Arturo (2) por Quintanar.

Incidencias: Partido de la 
liga territorial juvenil.

Comentario: Partido con 
poca historia según el resultado 
final. El primer gol lo consiguió 
el equipo visitante por obra de 
David en un lanzamiento de 

nueve metros, pero fue un es
pejismo pues el equipo local co
gió pronto las riendas del par
tido y a base de un a defensa sería 
y agresiva y un ataque que tan
to en estático como en los con
tragolpes iba minando la odens 
quintanareña y abriendo breen 
en el marcador. Los goles i 
llegando y se llegó al desean 
con ese 17-7 en el marcador que 
no marcaba realmente la i 
rencia en el juego.

En la segunda mitad eljue 
go siguió siendo local y apoc 
de esta segunda parte llego^u 
momento decisivo y fue c 
do el meta de Quintanar s 
sionó en una mano y se tuv q 
cambiar con lo que los go e 
llegando con más facilida p 
piciados por los robos de 
locales y los contragolpe^ 4 
iban siempre con yen J 
jugadores y se acababa 
mucha facilidad.

Ó
 b



í V

1
Jueves, 15 de enero de 1998 25

HH

Efe - Madrid

EFE

Encuentro positivo

Efe - Madrid

Piqué declaró que las cuestiones que 
separan a ambas partes son económicas, 
por lo que pueden solucionarse en una 
mesa de negociación

jfí^mineros asturianos vivieron su undécimo día de paro antes de la nesociación

Gobierno y sindicatos reanudan
te negociadones de la minería
El Gobierno, los sindicatos y la dirección de Hunosa re
anudarán hoy. Jueves, las negociaciones sobre la puesta en 
marcha del plan de futuro de la minería pública asturiana 
firmado en mayo pasado.
El sector, que da empleo a 10.000 trabajadores, vivió ayer 
su undécima Jornada de huelga para exigir el cumplimien

to del pacto, que contempla significativas reducciones de 
plantilla y producción de aquí al año 2001 en Hunosa y 
Minas de Figaredo. A la reunión de negociación asistirán 
Nemesio Fernández-Cuesta y Paloma Sendín, por parte 
del Gobierno, y los sindicatos estarán representados por su 
secretarios generales.

Efe - Madrid

Por parte del Gobierno asis
tirán a la reunión el secretario 
de Estado de Energía, Nemesio 
Fernández-Cuesta, y la directo
ra generé de Minas, Paloma 
Sendín.

Los sindicatos estarán repre
sentados por los secretarios 
generales de FIA-UGT, Jesús 
Urrutia, y la Federación 
Minerometalúrgica de Comisio
nes Obreras, Ignacio Fernández 
Toxo, así como por los líderes 
deSOMA-FIA-UGT, José An
gel Fernández Villa, y de la 
minería asturiana de CCOO, 
Antonio González Hevia.

También estarán presentes el 
presidente de Hunosa, Luis 
Tejuca, y el vicepresidente de 
la Sociedad Estatal de Partici
paciones Industriales, Francis
co Prada.

El ministro de Industria, 
Josep Piqué, declaró ayer que las 
cuestiones que separan a ambas 
partes tienen fundamentalmen
te «un contenido económico», 
por lo que, a su juicio, pueden 
solucionarse en una mesa de 
negociación.

«Esa sigue siendo desde lue
go la voluntad del Gobierno, que 
•nspira la negociación de la parte 
enipresarial a través de la SEPI

Los enfrentamientos entre los mineros asturianos y la policía se encrudecieron ayer.

El Gobierno y los 
sindicatos se 
muestran 
satisfechos con el 
Plan del Empleo

El ministro de Trabajo, Ja
vier Arenas, y los dirigentes de 
CCOO y UGT, llegaron ayer a 
un acuerdo sobre la voluntad de 
ambas partes para negociar el 
Plan Nacional de Acción de 
Empleo que España presentará 
a la UE en mayo, durante la re
unión que mantuvieron en el 
Ministerio de Trabajo.

Tanto Arenas como los secre
tarios generales de CCOO, An
tonio Gutiérrez, y de UGT, Cán
dido Méndez, coincidieron, ante 
los periodistas, en la convenien
cia de llegar a un consenso so
bre el contenido del plan, al tér
mino del encuentro.

Gutiérrez inauguró su discur
so con un elogio al ministro por 
haber «aclarado de entrada un 
malentendido», en relación a la 
declaración del martes de Are
nas, que dijo que el plan sería 
presentado en la UE, con o sin 
consenso social, aunque ayer ma
tizó con «absoluta claridad» que 
está dispuesto a negociar, dijo.

Por su parte, el ministro dijo 
que ésa fue siempre su intención, 
aunque se excusó por su «falta 
de precisión», y añadió que su 
deseo es que el plan cuente con 
el máximo consenso, y que será 
presentado «sin duda» en Bru
selas antes del 1 de mayo, como 
exige la UE, para ser luego apro
bado en la cumbre de Cardiff.

y de la propia compañía 
Hunosa», sostuvo Piqué.

El ministro agregó que el plan 
pactado en mayo es un 
preacuerdo que estableció unos 
objetivos de producción y plan
tilla y que dejó abiertas cuestio
nes adicionales a una negocia
ción posterior. Según Piqué, el 
problema no radica en el incum
plimiento de los acuerdos o en

la falta de voluntad negociado
ra por parte del Gobierno, sino 
en el «contenido económico» 
asociado a la reestructuración y 
a las condiciones económicas del 
convenio colectivo y el contra
to-programa de la minería astu
riana.

El plan pactado en mayo por 
los sindicatos, la dirección de 
Hunosa y el Ministerio de Indus-

tria establece un objetivo de 
producción de 2,1 millones de 
toneladas y una plantilla de 7.000 
trabajadores para el año 2001, 
así como la incorporación de 
1.060 nuevos trabajadores.

La Comisión Europea, sin 
embargo, exige que no se hagan 
recolocaciones y que el objeti
vo de producción se recorte en 
otras 600.000 toneladas.

La reforma fiscal supondrá 

una mejora para las pymes
Efe - Madrid

Dpnn°- corea de tres millones de 
y medianos empresa- 

""MuSélKPF *‘®‘®'”? -® 
que pagaran el ano
ciento ^^ '^^^ rnedia de un 5 por 
y Un 1 por este impuesto 
IVA o P^.^^*cnto menos por el 
^0 i’°’'^^’asala reforma fiscal 
Qobierí?’^^^ ^^^ prepara el 

liaciend^ dijeron fuentes de 
^^®s aproV ‘^^ Minis- 
^^oto Dnr ^ viernes un de- 
Wreo Pn ^ ^^^ ^^ establece el 

01 que se desarrollará

la reforma, que saldrá adelante 
dentro de unas semanas.

El Gobierno, según las mis
mas fuentes, también acordará 
el viernes el nuevo régimen de 
estimación directa simplificada, 
que sustituye al actual de coefi
cientes.

El nuevo modelo, al que 
podrán acogerse los empresarios 
que facturen menos de cien 
millones de pesetas anuales, per
mitirá que se deduzcan todos los 
gastos necesarios para el desa
rrollo de su actividad, e intro
duce nuevas ventajas fiscales 
que fomentan la inversión y el 
empleo.

La Comunidad de Madrid 
sancionará a las gasolineras

El presidente de la Comuni
dad de Madrid, Alberto Ruiz- 
Gallardón, dijo ayer que si se 
comprueba que existió fraude en 
algunas gasolineras de la región, 
el gobierno autónomo «aplica
rá las sanciones pertinentes».

Ruiz-Gallardón señaló que 
«quizá pierda algó de eficacia» 
la investigación que actualmente 
lleva a cabo la Comunidad de 
Madrid por haber sido publica
das las listas de las gasolineras 
denunciadas.

Ruiz-Gallardón matizó que

la segunda lista que tenía la 
OCU, «y que no había sido 
publicada hasta ayer», pue
da implicar alguna pérdida 
de eficacia en la inspección 
realizada.

Él director general de In
dustria de la Comunidad de 
Madrid, Leopoldo del Pino, 
señaló que el estudio de la 
Organización de Consumido
res y Usuarios (OCU) sobre 
el presunto fraude detecta
do en surtidores de gasolina 
«no certifica sus métodos 
analíticos y sólo refleja el 5 
por ciento del total de surti
dores».

Arenas afirmó calificó de 
«muy positivo» el encuentro, en 
el que se avanzaron las líneas 
maestras del plan basadas en la 
idea de que «la mejor política de 
empleo es la que conduce al 
crecimiento económico, y por 
tanto a la creación de empleo», 
y se enmarcará en las directri
ces de la cumbre de Luxembur
go-

Adelantó que sus cuatro pi
lares serán la formación para los 
jóvenes en paro y desempleados 
de larga duración, el apoyo a las 
pymes como elementos funda
mentales para crear empleo, la 
flexibilidad laboral y la igual
dad de oportunidades.

Añadió que las negociacio
nes se realizarán en dos fases: 
una en la que se discutirá sobre 
el índice temático, y otra en la 
que se concretarán las materias, 
al tiempo que reiteró que su deseo 
es que cuente con la aprobación 
del conjunto de toda la sociedad 
española.

Los fondos que recibirá el 
plan no están aún detallados - 
dijo-, y su cuantía se discutirá 
el próximo jueves entre los mi
nisterios de la Presidencia, Eco
nomía, Educación, Trabajo y 
Exteriores, que elaborarán ade
más el índice de la iniciativa.

i M.C.D.2022
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El repliegue inversor de 
última hora no impidió
avanzar posiciones

659’31 puntos tras ganar un 0’83 por ciento. La buena disposición 
inversora se notó de nuevo y prueba de ello fue que la negociación 
alcanzó los 111.000 MP.

La entrada de dinero en la renta variable española permitió 
continuar con la senda alcista iniciada el martes, a pesar de que en 
los últimos compases se detectó una sensible corriente vendedora 
que redujo las fuertes ganancias matinales. Situación que vino 
precedida por el mal comportamiento de los mercados estadouni
denses que acusaron una lógica realización de beneficios tras las 
elevadas plusvalías acumuladas en lo que llevamos de año.

Los valores de segunda fila —incluso los de tercera- vol
vieron a dejarse ver por el mercado confirmando lo que apuntaban 
en la víspera. Además en esta ocasión reforzados por importantes 
volúmenes de negocio, lo que permite pensar que la subida no es 
tan coyuntural.

El mercado secundario de deuda se tomó un merecido 
descanso después de marcar día sí día también máximos históri
cos. La recuperación de las plazas asiáticas se está notando, por 
cuanto de momento el trasvase de dinero hacia Europa no es tan 
intenso como cuando la crisis se agravó. La TIR del diez años se 
situó al 5’31 por ciento.

Las previsiones para mañana apuntan hacia una continui
dad en la toma de beneficios iniciada a última hora de ayer, con la 
vista puesta en la publicación del IPC de diciembre.

Benito & Monjardín
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MAYOR VOLUMEN MAYOR EFEC./PTAS
Vnhimen Efec7ptas %

GHS 6.871.962 14,34 SAN 14.128.477.000 12,64
ECR 6.098.412 12,73 TEF 12.828.902.000 11,48
TEF 2.707.167 5,65 REP 9.488.238.000 8,49
SAN 2.611.451 5,45 BBV 9.224.207.000 8,25

NOMINAL ANTER. ULTIM. niF.% VOLUM. NOMINAL ANIER. UITIM. DIF.% VOLUM.

■BANCOS Cortefiel 100 3.300 3.310 0,30 50.908
Finanzauto 350 1.365 1.340 -1,83 6.078

Argentaria 500 9.430 9.450 0,21 468.775 Mapfre Vida 500 5.290 5.460 3,21 39.884
Banco Andalucía 500 25.880 26.400 2,01 1.428 Picking Pack 25 128 122 -4,69 6.871.962
Banco Atlántico 1.000 5.170 5.190 0,39 320 Pryca 100 2.390 2.495 4,39 946.299
Banco Bilbao-Vizcaya 260 5.190 5.270 1,54 1.752.608
Banco Exterior 500 2.780 — ■CONSTRUCCION

Banco Guipuzcoano 500 7.620 7.640 0,26 8.344 ACS 250 3.950 3.970 0,51 171.580
Banco Herrero 500 8.970 8.950 -0,22 217 Agremán 100 760 777 2,24 327.102

Banco Pastor 1.000 13.370 13.400 0,22 6.160 Bami S.A. 500 544 555 2,02 209.927
Banco Popular 125 11.380 11.300 -0,70 575.150 Cementos Portland 500 7.600 7.800 2,63 4.617
Banco Santander 250 5.250 5.450 3,81 2.611.451 Construcciones Lain 100 295 299 1,36 956.019
Banco Simeón 1.000 2.205 2.500 13,38 106 Cristaleria Españ. 1.000 11.940 12.040 0,84 39.005
Banco Vasconia 500 13.200 13.100 -0,76 25 Dragados 500 3.605 3.670 1,80 361.086
Banco Vitoria 500 2.250 — «— Filo 500 458 439 -4,15 275.520
Banco Zaragozano 500 4.800 4.860 1,25 46.654 Financiera y Minera 500 2.645 2.695 1,89 10.469
Banco de Alicante 500 3.000 2.975 -0,83 2.304 Fomen. Cons. Contr. 1.000 5.990 5.900 -1,50 103.053
Banco de Castilla 5.000 109.000 110.000 0,92 36 Grupo Acciona 1.000 24.840 25.290 1,81 20.476
Banco de Galicia 500 20.650. 21.000 1,69 173 Hisalba 1.000 2.045 2.090 2,20 2.074
Banco de Valencia 500 3.540 3.545 0.14 51.040 Huarte 500 692 692 96.924
Banesto 400 1.575 1.575 — 1.777.699 Inmob. T^bálburu 1.000 1.320 1.320 64.425
Bankinter 500 9.290 9.300 0,11 100.116 I.Urbis 500 1.730 1.770 2,31 524.500
B. Crédito Balear 500 9.800 9.780 -0,20 447 Lafarge Coppee 25 9.410 9.400 -0,11 9.214
B.Central Hispano 250 3.770 3.795 0,66 1.120.098 Metrovacesa 500 6.960 6.870 -1,29 23.149
Commerzbank 5 5.710 5.750 0,70 409 Obrascón 500 810 870 7,41 116.357

■ELECTRICAS Portl. Valderrivas 500 14.000 13.900 -0,71 6.214
Prima Inmobiliaria 1.000 1.390 1.425 2,52 38.222^1. JJ1 .1. J ULI ■ ,-1-t^ ^ >-., <»rfx:*AJ>sl^BLKmíMJ/:^.*.-t.^^.4<J9iaB

Aguas de Barcelona 500 6.400 6.490 1,41 112.056 Sotogrande S.A. 100 355 363 2,25 324.981
Cantábrico 1.000 6.440 6.430 -0,16 99.417 Uniland 1.000 9.100 9.250 1,65 2.031
Eléc. R. Zaragoza 500 5.880 5.860 -0,34 24.333 Uralita S.A. 440 1.710 1.710 332.645
Endesa 200 2.720 2.730 0,37 2.435.186 Urbas 500 212 —
Enher 1.000 2.850 2.865 0,53 4.986 Valenciana Cementos 200 2.995 2.995 3.045
E. de Viesgo 1.250 5.340 5.350 0,19 941 Vallehermoso 500 4.965 4.980 0,30 169.610
Fecsa 1.000 1.210 1.235 2,07 210.113 Vidrala 500 6.950 6.700 -3,60 28.571
Gas Natural SDG 500 7.500 7.490 -0,13 137.543

■inversiónGas y Electricidad 1.000 10.500 10.700 1,90 17.243 MOBILIARIA

Iberdrola 500 2.035 2.040 0,25 2.100.202 Cía. Gener. Invers. 125 189 180 -4,76 439.253
Saltos del Nansa 1.500 10.350 10.400 0,48 35 Cofir 400 852 892 4,69 585.399
Sevillana 500 1.395 1.400 0,36 189.522 Corpor. Banesto 500 1.500 1.520 1,33 7.972
Unión Elec. Fenosa 500 1.475 1.485 0,68 1.425.652 Dinamia 500 2.305 2.310 0,22 72.075

■ alimentación ■papeleras Y TEXTILES

Azucarera Españ. 500 8.300 8.200 -1,20 3.331 Empr. Nae.Celulosas 750 1.925 2.000 190 273.577
Baron de Ley 100 3.075 3.210 4,39 24.392 European Paper 500 88 85 -3,41 115.497
Bodegas Riojanas 100 1.395 1.440- 3,23 39.892 Iberpapel 100 1.895 1.900 0,26 54.900
Bodegas y Bebidas 1.000 6.340 6.350 0,16 2.051 Papelera Españ. 500 83 — —

Campofrío S.A. 500 8.010 7.950 -0,75 4.706 Sarrió 500 635 653 2,83 468.958
Cia.Vinícola N.Esp. 200 4.100 4.155 1,34 30.347 Seda Barcelona 500 500 506 1,20 166.289
Ebro Agrícolas 100 3.030 3.030 64.266 Sniace 500 283 286 1,06 232.363
El Aguila S.A. 500 646 645 -0,15 255.431 Tableros de Fibra 500 2.130 2.140 0,47 45.402
Koipe 1.000 10.840 10.880 0,37 517 Tavex Algodonera 500 1.995 1.990 -0,25 76.590
Puleva-Uniasa 500 5.200 5.230 0,58 46.606 Unipapel 500 3.190 3.250 1,88 11.013
Tabacalera 500 13.710 13.500 -1,53 143.770 ■ químicas Y
Viscofán 100 4.260 4.245 -0,35 98.945

■ comercio Y
BP Oil España 1.625 8.090 8.120 0,37 740

SEGUROS Bayer 5 5.650 5.650 1.120
AGF U. Fénix 100 1.845 1.860 0,81 27.895 Carburos Metálicos 1.000 7.700 7.450 -3,25 103
Adolfo Domínguez 100 4.425 4.515 2,03 76.960 Cepsa 500 4.600 4.660 1,30 50.766
Aldeasa 200 3.425 3.450 0,73 194.420 Ercros 60 163 168 3,07 6.098.412
Azkoyen________________ 1.000 16.450 17.000 3,34 9.459 E. I. Aragonesas 500 971 975 0,41 113.928
Catalana Occ. 250 8.000 8.000 9.851 Faes 350 6.910 7.000 1,30 43.095
Continente_____________ 100 2.940 2.970 1,02 205.230 Grupo Fosforera 1.000 244 260 6,56 175.730
Corp. Mapfre___________ 500 3.815 3.810 -0,13 176.776 Miquel y Costas______ 500 6.320 6.400 1,27 1.482

500 2.150 2.225 3.49 57734
500 4.715 4.730 0.32 2.1^1  A§L

NOMINAL ANTER. UITIM. DIE% VOLUM.

Repsol S.A. 500 6.660 6.710 0,75 1.415.580

■ siderometalúrgicas
«g.miwri»w«9KEmB5

Aceraba 1.000 1.76.5 1.840 4.25 1.076.330
Acerinox S.A. 1.000 22.500 22.300 -0,89 34.360
Amper 500 4.130 4.200 1,69 104.874
Asturiana del Zinc 525 2.080 2.150 3,37 320.716
Cía. Aux. Ferrocar. 500 5.300 5.300 11.894
Dimetal 100 175 17.5 20.085
Española del Zinc 500 1.290 1.285 -0,39 18.516
Global Steel 400 295 312 5,76 325.260
Indus. del Besós 500 2.320 2.390 3,02 1.025
Metal.Duro Felguera 500 1.645 1.64.5 54.336
Nicolás Correa 1.000 7.000 6.830 -2,43 592
Nueva Montaña 500 119 129 8,40 1.149.457

Tubacex 100 405 406 0,25 1.,540.736

Zardoya Otis 1.000 18.160 18.000 -0,88 5.792

■ AUTOMOVIL

Citroen Hispania 1.000 9.390 9.300 -0,96 433

Tudor 500 845 844 -0,12 7.334

Volkswagen 50 84.800 84.800 24

■ tRANSP. COMUNICACIONES

Autopistas 500 2.015 2.02.5 0,50 397.102

Autopistas Mare Nos. 1.000 2.870 2.855 -0,52 222.929

Estación. Subter. 500 3.150 3.200 1,59 24.820

Europistas 1.000 1.135 1.150 1,32 187.335

Iberpistas 300 3.120 3.160 1.28 3.224

Abengoa____________
Corpor. Finan. Alba
Grupo Anaya_______
Indo Intem._________
IVlidesa_____________
Prosegur____________
Sol Meliá___________

500 7.450 7.470 0.27 JJ^
22.997

500 2.75.5 2.790 1.27
1.000 6.200 6.280 1.29 _33g4

100 2.005 2.030 1,2.5 _68jQ2
1.650 1.700 3,O3J1M1

100 6.020 6.090 1_J6__1O^

Tele Pizza. S.A. 100 12.950 13.700 5,79jL2^

DIVISAS
Cnmnra __—------

l CORONA DANESA 22,228
1 CORONA NORUEGA
1 CORONA SUECA________
1 CHELIN AUSTRIACO
1 POLAR AUSTRALIANO
1 DOLAR CANADIENSE
1 DOLAR USA______________

20.476
19.241
12.033 

100.806 
JOSUAS 
154.658

©

1 DRACMA GRIEGO 0,537 ____—■
1 ESCUDO PORTUGAL 0,828 ______
1 E.C.U _________ 167^10_____________
1 FLORIN HOLANDES __________ 75,128
1 FRANCO BELGA ___________ 4^104_________ ____¿
1 FRANCO FRANCES __________ 25¿81-----------------
1 FRANCO SUIZO
1 LIBRA ESTERLINA
1 LIBRA IRLANDESA
1 MARCO ALEMAN
1 MARCO FINLANDES
1 YEN JAPONES________
100 LIRAS ITALIANAS

104,042
25^907 
211.882

84.651
27.954

1.182
8.603

t

FMCICLOPKOIA 
Dr IA 

BOLSA

19,279 

lOhOÍ 
itó 
1^ 

0^

«8
®

LA PRIMERA EJVCICLORELHA 
MULT/MED/A OE LA BOLSA
- CD-ROM con vocabulario bursátil y financiero
- Diccionario Financiero en tres idiomas
- Calculadora financiera y bursátil
- Programa de análisis y gráficos y 

gestión de carteras McBase, de fácil actualización.

M.C.D.2022
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Fin. TimesTokio

4230

4140

DIF.

AMPLIACIONES DE CAPITAL
NVA.S. ANTGAS. ANT. ULT.

4

DIVIDENDOS
PAGOCONCEPTO BRUTO

ULTIMO C/NEG.MAXIMO MINIMOANIERIOR API JO URA

C/NEG.MINIMOAPUMURA

107.23

BOLSAS EXTRANJERAS

BOLSAS NACIONALES (CORROS)

FUTUROS IBEX-35

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS

FONDOS

7.580,00
7.619,00
7.632,00

7.526,00
7.545,00
7.599,00

7.542.00
7.572.00
7.605.00

7.605.00
7.630,00
7.635,00

7.495,50
7.519,50
7.543,00

30.310
18.362

407

ULTIMO 

107.67

MAXIMO 

107,74

ANTlíRIOR 

107,71

U Tribuna

NilcMNueva York Londres Francfort
152001 17908*25. J22L&5224.115050

' 7875

23321X3 14900 51661

14760 51057625 5066.8

e-Eno 12>Ena

4320

Ix i'

7560 42

14600 4060750C

MADRID (Cont.)
HOY DIF. NOMINAI- HOY

AUMENTACION

MADRID 
NOMINAL

- O
I 

;S
 P

800

S

INDICE GENERAL jmadrid) 
700------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

S M
 a M

W
 o

a

1I I

I
 

1 I

MONTE DE VA

Kahrden L_______________ I.(«)() 
250 770,00 -35,00

Pascual Hnos------------------- 250 58,00 -2,00

Can Miguel ------- 3.000

iinitpH Dutch 500
■ToMERCIO Y SEGUROS___________________

■ CONSTRUCCION
ÁÜráñiiliar — 1.000

Alcázar_________________
Asbnd C3t3l

500
500

—-

Inmb. Valenc. 500

I. Del Sur_______________ 1.000 .... ____ -—

Max.Cent.Leisa 250 —— —-
Obras y S.P. 500 —

Vías y Const.____________ 1.000

■ INVERSION MOBILIARIA
Bansahber 750 7.92.5,00 ----

Banzano 500

Baseibar 1.000

Bolshispania 1.000 ——

Carmosa 500 7.160,00

Ceivasa 500 7,182,00 12,00

Ccvasa A 1.000

Chafisa 1.000

Fiponsa 500 6.820,00 15,00

Inverpasior 1.000

Inv.Herrero 500 —— —-
Inv.Val.Americ, 1.000 1.730,00 -20,00
I. Lealtad 500 ——

Mobinversora 1.000 15.900,00 -900,00
Norvasa 350 3.280,00 10,00
Renfila 500
Rentinver 1.000 2,925,00 8,00
Union Europ. 1.000 13.850,00 50,00
■ NAVEGACION Y PESCA
Hciamcntos-B 1.000 936,66 16,06

1.640,00 -10,00Pescanova 

Tnnsmedit.

ECOMIENZO EIJNAL 

15-dic-97 15-ene-98 o o b o

o Z

VALOR

IHM.DELSUR A CUENTA 125.00 93,75 15/01/98
MAPFRE VIDA A CUENTA 18,75 14,06 15/01/98
TABACALERA A CUENTA 116.00 87,00 19/01/98

INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑA
Periodo TAL (Banco.s) TAE (Caías) Indie. CECA Reni. Deuda P. Míbor año
Diciembre 96 8,025 8,345 9.250 7.098 5.994
Enero 97 7,753 8.255 9.000 6.738 5,491
Febrero 97 7,337 7.922 8.625 6.387 5,580
Marzo 97 7,216 7.568 8,500 6,155 5,788
Abril 97 7,068 7.355 8,250 5,981 5,504
Mayo 97 6,971 7.266 8,000 5,815 5,170
Junio 97 6.717 6.949 7,820 5,680 5,101
Julio 97 6,624 6.824 7,625 5,600 5,125
Agosto 97 6,989 6.687 7,750 5,552 5,211
Septiembre 97 6,463 6.580 7,625 5,410 4,990
Octubre 97 6,384 6.662 7,500 5,282 4,985

1.064,00

U.Resinera 1.000
■ MINERAS
H.Coio Cone 200 3.000,00 -200.00
H.Vas.Leones. 500 ___

M.Tormaleo 1.000
Ponferrada 25 __
■ SIDEROMETALURGICAS
Aforasa 500
Cobra 500
Iber. Frío 1.000 —

Metalogenia 500 __ —

Moulinex Esp 1.000 —

■ AUTOMOVIL
Pasa Renault 1.000 3.640,00 -10.00

■ otros SERVICIOS
Inypsa 1.000 .... —.

Prim S.A 500 1.020,00 -190.00
Vidr. Leonesa 1.000 2.605,00 5.00

1 METALES
Pla.s./Kr. Dif.

Oro Manufacturado 1.591,00 44.00

Plata Manufacturada 39,86 1,98

Platino 2.799,00 —

Paladio 1.476,20 ....

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

I

.SOO FECHA

■ papeleras Y TEXTILES
fepNavarra 1 1.940,60

16 Ene. 1998
20 Feb. 1998
20 Mar. 1998■ químicas Y ENERGIAS

Faes 500 ___ __

Gassol 500 450.00 -15,00
Nicas 155 94.00

FECHA

15 Mar. 98 99.192

PLAZO JIPO DIE

A un día 4.79 —

A una semana 4.78 ____

A quince días 4.82

A un mes 4.82

A tres meses 4.70 -0.01

A seis meses 4.52 -0.05

A un año 4.40 -0.03

4.79 4 7« ^‘^^------

id 7d 15d 1m 3ni 6m 12m

_ ULTIMO DIE nN/97 ULTIMO DIE. nN/97 ULTIMO DIE E1N/97 ULTIMO DIF. nN/97

■dinero
Kutxarent 208.466.64 __ 208.466.64 Fonpenedes Mixto 1.407,05 4.27 1.392,98 Foncrecimiento 131.819.66 72.88 130.646.59

Multif. B. Pastor 39.917.36 9.28 39.834.24 Inversabadell 2.453,31 6.01 2.419,68 Fondeomercío Diner 178.649.03 39.46 178.370.17
Altas F.I.A.M.M 175,066,22 17,82 174.836,87 Santander Tesoreri 222.643.12 128.60 222.342.14 Renta 4 Internacional 1,163,38 -10.54 1.172,30

Fondoatlontico 2 13 27 2 62 2 505 13
A:B. Dinerplus 202.415,51 67,01 202,117,23 Su. Sant. FIAMM 228.083.66 107.02 227.822.26 ■ mixto renta VARIABLE Fondpostal___________ 2.725.63 -0.10 2.716.79

BBV Dinero
155.712.60
0*70 ^On zIQ

13,34 155.530,24
O^n 0^2 A7

■ DIVISA EXTRANJERA Argentaría Global 1.461,80 -0.98 1,454,28 Fondpostal Divisas 3.011.59 -2.38 2.995.10

Bankpyme Fondynl
-Z /u.ozy,Q.j
119 836 19

3.5,0 /
8 47

Z /U.U0o,03 
119 623 00 BM Dinerdivisa 1.534.98 -1.07 1.497.97 BBV inversión 94_____ 1.456,21 3.91 1,440,49 Fonpenedes FIM 1.331.15 -1.31 1.331.07

?cx-Diner 178 229 06 82 74 177 975 20 Madrid Diyisa FIM 1.444.04 -2.41 1.448,85 Eurovalencia VCG 1.013,17 16.61 952,18
16 887 60 25.31 16.835.98

§4(.Fondo Monetar 238.651,75 15,32 238.377,08
Eurovalor 4 FIM 28.571,07 -244.15 27.238,32

■ fondtesoros Eurovalor I 480,26 -3.00 463,30 Fonsabadell__________ 2.585.12 258 2.569,89
£aixa Galicia Din 
?3valdiner

132.762,29 15,10 132,515,78
Ahorro Corp.Cuenta 186.941.34 69.22 186,599,62 Fonbolsa_____________ 31.540,39 161.48 30,797,72 FonsabadelI II 2.393.78 2.39 2.379,69

219.257,10 219.257,10 1.926,01 26.27 14.618,89Savaldiner Oro 136 621 40 136 621 40
Ahorro Corp. Deuda_____ 1.932.55 2.35 Fonfomento FIM______ 14.725,92 Fontesoreria__________ 10.820.35 4.98 10.805,15

Oitimoney 1 ©< zl ^“T 4 < 1 2A 1 fiA 01
BBV Actiyos-FIAMM 185.126.59 24.14 184.821,67 Fonpatrimonio________ 21.180.72 63.05 20.923,39 Hispadiner___________ 3.017.63 7.13 3.000,67

Eyeniafondo FIAMM 904 1 04

/ Z,o 1 
2ns 6^

1 oo. I oo,y j

903 649 07
BBV Deuda Fondtes. 21.312.55 14.02 21.201,30 Renta 4 Bolsa_________ 1.928.23 19.30 1,899,38

2 297 91 2 42 2 292,60
£EOro Bankinter 
£TQro 1 Bankint

BM Fondtesoro 1.918.51 0.96 1.911.15 ■ renta FIJA165,886,65
1 í^T Q^O 70

10,90
10 97

165.697,64
1 67 774 ^ 1

Cuentafondo Renta_____ 1.862,86 1.16 1.854,05 Ibercaja Futuro_______ 1.288,36 2.95 1.283,46

5S-Diner FIAMM 167,403,74 106,39
1 03. / f ^,3 1
167.158,24

Dinermadrid-FIAMM
Fondeuda Ahorro_______
Fondeuda EFectiyo______

185.378,75
20.777.52

201.717.69
167 OSO 6R

30.40
30.80

109.36
79 44

185.058,61
20.695.31

201.380.67
167 757 85

BBV Ahorro__________
BBV Fondvalcncia

1.600.51
18.133.56

0.91 
29.81

1.593,86
18.053,66

Interes Diario BCH 1.176,58

1.656,35

0.18

2.24

1.175,55

1.649,36B¿£iner II 122,460,76 78,27 122.277,85 1 zi AH zl zl Q 45 1 456 63
Madrid Premiere______

ijin^BM UAMM 204.756,55 195,83 204.280,23
BBV Interes 
BBV Renta 2.368.85 0.79 2.362,68 Renta 4 Ahorro_______ 1,698,22 2.65 1.684,08

Sineractiyo______
209.378.09 86,45 209.083,65 Inyennadrid FlM_______

Madrid Deuda Fondt
Mapfre Fondtesoro_____

1.979.90
1.424.95
1.846.53

2.56
2.53
0.78

1.972.63
1.418.02

BBV Renta 91 1.567.18 0.46 1.562,54 Rentfondo 3,220,28 6.28 3.207,68
^lasraUantico

211.698,16 70,91 211.415,49 BM Dinerbolsa 1.347.17 2.04 1.341,53 Rural Gi¡on deuda____ 15.015,39 10.69 14.992,63
Sipercoop 
^isernavarm

161,212,40 65,88 160.988,71 1.843.37 Credipas deuda_______ 1.688.99 1,18 1.686,05 Santander Ahorro_____ 2.288,36 1.04 2,285,98

^Qvalor III
180,849,72
225.437,00

30,55
112,36

180.634,51 
225,068,25

Santander Dinero_______ 182.491.37 98.05 182.260.60 Cuentafondo Ahorro
Pnrnvalnr 11

2.071.08
869.02

5,57
1.55

2,043,71
865.86 S. Sant. 2 FIM________ 2,251,86 0.98 2.250,33

2^Sáfe2rclaYs^ine. 157,007,01 30,20 156,744,51
■ MIXTO RENTA FIJA Fonbanesto 2.265.89 3,21 2.256.63

¿ondimo
253.402,32 48,83 253.014.67 Ahorro fondo 6.027.65 17.98 5.949.46 Foncaixa 10 2.032.73 1,86 2.025.06 ■ RENTA VARIABLE

£9ndirecto
191,151,91 162,18 190.777.00 Alhambra F.I.M. 2.122.65 5.54 2.116.15 Foncaixa 11 2.147.87 2,04 2.139.43 Cuentafondo Bolsa 1,537,73 10.63 1,501,71

£gnjmadrid
222,644,19 33,00 222.272.73 BM Garantizado________ 1.472.61 3.01 1.462.97 Foncaixa 2___________ 2.833.48 2,53 2.822.94

Fonbanif 1,772,94 7.30 1,726,48
--- ivioneta. 

r'^ESnedes^MM
256,298,75 108,11 255.959.il Foncenhis. F.l.M._______ 1.636.53 2.86 1.625,27

189.536,14
Foncaixa 6___________
Foncaixa 8

1OO.(XX).OO
1.942.57 1,71

100.000.00
1.935.65 Foncaixa V 3,446,38 19.52 3.372,63

1.221,85 0,29 1.220.11 Fondeiecutivos 1 oy .yzo,o3 z, i oz, i o
^ÍS£aiaDinerg__

224.108,53 110,41 223.818.29 Fonpastor______________ 2.868.91 6.97 2,842,73 Foncaixa 9___________ 1.956.07 1,74 1.949.01 Fondhispano 2.490,29 10.46 2.450,06

Sunset Data Release
Sistemas de Información Financiera

Tno. 96-384 64 36

- Conexión con Mercado Continuo y Renta Fija 
en tiempo real

- Bolsas Extranjeras y Futuros vía satélite
- Páginas de Bolsa y Mercados Financieros
- Diseño y Montajes de Salas de Bolsa

M.C.D.2022
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Oferta pública autonómica y municipal

OFERTA 
PUBLICA 
AUTONÓMICA

EXTREMADURA

1. LISTAS DE ESPERA EN EL CUERPO 
DE TITULADOS SUPERIORES, 
ESPECIALIDAD MEDICINA Y EN EL 
CUERPOTÉCNICO, ESPECIALIDAD ATS/ 
DUE.
Titulación: Licenciado en Medicina o ATS/ 
DUE.
Las instancias se presentarán en el 
Registro de la Consejería de Presidencia 
y Trabajo.
El plazo es de 15 días naturales.
Referencia: DOE N® 1 de 3 de Enero de 
1998.

GALICIA

1. VARIAS PLAZAS DE DIFERENTES 
CATEGORÍAS EN LA CONSELLERÍA DE 
PESCA, MARISQUEO Y ACUICULTURA.
Libre designación.
Requisitos: Funcionario de Carrera.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General de dicha Consellería.
El plazo es de 15 días hábiles.
Referencia: DOG N- 3 de 7 de Enero de 
1998.

PAÍSVASCO

1. VARIAS PLAZAS DE PERSONAL 
DOCENTE EN LA UNIVERSIDAD DEL PAÍS 
VASCO:

VEINTIOCHO DE CATEDRÁTICO DE 
UNIVERSIDAD.
ARQUEOLOGÍA.
BIOLOGÍA ANIMAL 
BIOLOGÍA CELULAR.
CIENCIA DE LOS MATERIALES E 

INGENIERÍA METALÚRGICA.
CIENCIA POLÍTICA Y DE LA 

ADMINISTRACIÓN.
DERECHO ADMINISTRATIVO. 
DIDÁCTICA Y ORGANIZACIÓN 

ESCOLAR.
DOS DE ECONOMÍA APLICADA. 
ECONOMÍA FINANCIERA Y 

CONTABILIDAD.
ESTOMATOLOGÍA. 
FARMACOLOGÍA.
FILOLOGÍA FRANCESA.
FILOSOFÍA DEL DERECHO, MORAL Y 

POLÍTICA.
FÍSICA APLICADA.
FÍSICA DE LA MATERIA CONDENSADA. 
FÍSICA TEÓRICA.
GEOMETRÍA Y TOPOLOGÍA.
HISTORIA CONTEMPORÁNEA.
INGENIERÍA DE SISTEMAS Y 

AUTOMÁTICA.
LINGÜÍSTICA GENERAL.
LÓGICA FILOSOFÍA DE LA CIENCIA. 
OBSTETRICIA Y GINECOLOGÍA.
TRES DE PINTURA.
PSICOLOGÍA EVOLUTIVA Y DE LA 

EDUCACIÓN.
QUÍMICA ANALÍTICA.

VEINTICINCO DE PROFESOR TITULAR 
DE UNIVERSIDAD.
DERECHOADMINISTRATIVO.
DERECHO DEL TRABAJO Y DE LA 

SEGURIDAD SOCIAL
DIBUJO.
ECONOMÍA APLICADA.
DOS DE ECONOMÍA FINANCIERA Y 

CONTABILIDAD.
ESCULTURA.
ESTADÍSTICA E INVESTIGACIÓN 

OPERATIVA.
ESTOMATOLOGÍA.
EXPRESIÓN GRÁFICA

ARQUITECTÓNICA.
DOS DE FARMACOLOGÍA.
DOS DE FILOLOGÍA INGLESA.
FÍSICA APLICADA.
CUATRO DE FUNDAMENTOS DEL 

ANÁLISIS ECONÓMICO.
INGENIERÍA DE SISTEMAS Y 

AUTOMÁTICA.
LINGÜÍSTICA GENERAL.
LÓGICA Y FILOSOFÍA DE LA CIENCIA.
PINTURA.
PREHISTORIA. 
QUÍMICA FÍSICA.

ONCE DE CATEDRÁTICO DE ESCUELA 
UNIVERSITARIA.
DIDÁCTICA DE LA LENGUA Y LA 

LITERATURA.
DIDÁCTICA DE LA MATEMÁTICA.
DOS DE DIDÁCTICA DE LAS CIENCIAS 

EXPERIMENTALES.
DOS DE DIDÁCTICA Y ORGANIZACIÓN 

ESCOLAR.
ENFERMERÍA.
MATEMÁTICA APLICADA.
PSICOLOGÍA EVOLUTIVA Y DE LA 

EDUCACIÓN.
SOCIOLOGÍA.
ECONOMÍA.

OCHO DE PROFESOR TITULAR DE 
ESCUELA UNIVERSITARIA.
ECONOMÍA APLICADA.
DOS DE ECONOMÍA FINANCIERA Y 

CONTABILIDAD.
INGENIERÍA QUÍMICA.
MÁQUINAS Y MOTORES TÉRMICOS. 
DOS DE ORGANIZACIÓN DE EMPRESAS. 
TECNOLOGÍA ELECTRÓNICA.

Concurso.
Las instancias se dirigirán al Ilustrísimo 
Sr. Rector Magnífico de la Universidad y 
se presentarán en el Registro General de 
la misma.
El plazo es de 20 días hábiles. 
Derechos de examen:
Doctores: 1.580 ptas.
Licenciados: 1.390 ptas.
Diplomados: 1.300 ptas.
Referencia: BOE N- 312 de 30 de 
Diciembre de 1997.

OFERTA 
PÚBLICA
MUNICIPAL

ASTURIAS

1. UNA PLAZA DE DIPLOMADO, GRUPO 
II, CON DESTINO EN EL SERVICIO DE 
INVESTIGACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE 
OVIEDO.
Concurso oposición libre.
Las bases se encuentran expuestas en la 
Gerencia de la Universidad.
El plazo es de 20 días naturales.
Derechos de examen: 2.500 ptas.
Referencia: BOE N- 6 de 7 de Enero de 
1998.

ÁVILA

1. UNA PLAZA DE ENCARGADO DE LA 
BIBLIOTECA PÚBLICA EN EL 
AYUNTAMIENTO DE EL BARCO DE ÁVILA.
Concurso oposición libre.
Las instancias presentarán en el Registro 
General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días naturales.
Derechos de examen: 800 ptas.
Referencia: BOE N- 313 de 31 de 
Diciembre de 1997. BOP de 3 de 
Noviembre de 1997.

BALEARES

1. VARIAS PLAZAS EN EL 

AYUNTAMIENTO DE PALMA DE 
MALLORCA:
UNA DE INSPECTOR DE LA POLICÍA 

LOCAL.
VEINTICINCO DE POLICÍA LOCAL.

Concurso oposición (promoción interna). 
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N- 313 de 31 de 
Diciembre de 1997. BOCAfB N^ 149 de 2 
de Diciembre de 1997.

BARCELONA

1. TRES PLAZAS DE AGENTE DE LA 
POLICÍA LOCAL EN EL AYUNTAMIENTO 
DESAN FELIU DEGODINES.
Concurso oposición libre.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días naturales. 
Referencia: BOE N- 313 de 31 de 
Diciembre de 1997. D0GC N^ 2499 de 20 
de Octubre de 1997.

2. VARIAS PLAZAS DE PERSONAL 
DOCENTE EN LA UNIVERSIDAD 
AUTÓNOMA DE BARCELONA:

CUATRO DE CATEDRÁTICO DE 
UNIVERSIDAD. 
GENÉTICA.
COMUNICACIÓN AUDIOVISUAL Y 

PUBLICIDAD. 
LITERATURA ESPAÑOLA. 
HISTORIA DEL ARTE.

VEINTITRÉS DE PROFESOR TITULAR DE 
UNIVERSIDAD.
GEOMETRÍA Y TOPOLOGÍA. 
QUÍMICA INORGÁNICA. 
QUÍMICA ORGÁNICA. 
ECONOMÍA APLICADA.
HISTORIA E INSTITUCIONES 

ECONÓMICAS.
FUNDAMENTOS DEL ANÁLISIS 

ECONÓMICO.
MEDICINA Y CIRUGÍA ANIMAL 
PRODUCCIÓNANIMAL. 
FILOLOGÍA CATALANA. 
FILOLOGÍA INGLESA. 
FILOLOGÍA FRANCESA. 
GEOGRAFÍA HUMANA. 
FILOSOFÍA.
DERECHO INTERNACIONAL PRIVADO. 
DERECHO PROCESAL.
DERECHO MERCANTIL.
TRES DE TRADUCCIÓN E 

INTERPRETACIÓN.
PERSONALIDAD, EVALUACIÓN Y 

TRATAMIENTO PSICOLÓGICO. 
METODOLOGÍA DE LAS CIENCIAS DE 

COMPORTAMIENTO.
PSICOBIOLOGÍA.
ANTROPOLOGÍA SOCIAL.

UNA DE CATEDRÁTICO DE ESCUELA 
UNIVERSITARIA.
INGENIERÍA DE SISTEMAS Y 

AUTOMÁTICA.

OCHO DE PROFESOR TITULAR DE 
ESCUELA UNIVERSITARIA.
ARQUITECTURA Y TECNOLOGÍA DE 

COMPUTADORES.
TRES DE CIENCIAS DE LA 

COMPUTACIÓN E INTELIGENCIA 
ARTIFICIAL.

COMERCIALIZACIÓN E INVESTIGACIÓN 
DE MERCADOS.

ECONOMÍA FINANCIERA Y 
CONTABILIDAD.

ECONOMÍA APLICADA.
TRADUCCIÓN EINTERPRETACIÓN. 

Concurso.
Las instancias se dirigirán al ilustrísimo 
Sr. Rector Magnífico de la Universidad y 
se presentarán en el Registro General de 
la misma.
El plazo es de 20 días hábiles.
Derechos de examen: 7.000 ptas.
Referencia: BOE N- 3 de 3 de Enero de 
1998.

3. VARIAS PLAZAS EN EL CONSEJO 
COMARCALDELBAGES:
UNA DE TÉCNICO SUPERIOR EN 

INFORMÁTICA
Titulación: Licenciado en Informática.
UNA DE ASISTENTE SOCIAL

Titulación: Asistente Social 
UNA DE OPERADOR DE INFORMÁTICA.

Titulación: BUP o equivalente.
TRES DE AUXILIAR ADMINISTRATIVO.

Titulación: FP 1 rama Administrativa.
UNA DE TRABAJADOR FAMILIAR.

Titulación: Graduado Escolar o 
equivalente.
UNA DE AUXILIAR DE MANTENIMIENTO 

AGROPECUARIO.
Titulación: Certificado de Escolaridad. 
Concurso oposición.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Consejo Comarcal. 
El plazo es de 20 días naturales a partir de 
la última publicación del anuncio de la 
convocatoria en el BOE, D0GC o BOP.
Referencia: BOE N- 5 de 6 de Enero de 
1998.

CASTELLÓN

1 . VARIAS PLAZAS EN LA DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL DE CASTELLÓN: 
UNA DE INGENIERO TÉCNICO 

FORESTAL.
Concurso oposición.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General de la Diputación 
Provincial.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N- 313 de 31 de 
Diciembre de 1997. BOP N-143 de 29 de 
Noviembre de 1997.

SEIS DE AUXILIAR ADMINISTRATIVO.
2 LIBRES.
2 PROMOCIÓN INTERNA.
2 CUPO DISCAPACITADOS.

Concurso oposición.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General de la Diputación 
Provincial.
El plazo es de 20 días naturales. 
Derechos de examen: 1.000 ptas.
Referencia: BOE N® 313 de 31 de 
Diciembre de 1997. DOGV N® 3127 de 21 
de Noviembre de 1997.

CIUDAD REAL

1. UNA PLAZA DE AUXILIAR DE 
ADMINISTRACIÓN GENERAL EN EL 
AYUNTAMIENTO DE BOLAÑOS DE 
CALATRAVA.
Concurso oposición (promoción interna). 
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N- 5 de 6 de Enero de 
1998. DOCLM N^ 54 de 5 de Diciembre de 
1997.

GRANADA

1. VARIAS PLAZAS EN EL 
AYUNTAMIENTO DE OTIVAR:

UNA DE OPERARIO DE LIMPIEZA 
UNA DE OPERARIO DE RECOGIDA DR 

BASURA Y SERVICIOS MÚLTIPLES 
Oposición libre.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento. 
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N® 5 de 6 de Enero de 
1998. BOP N® 242 y 243 de 21 y 22 de 
Octubre de 1997, respectivamente.

JAÉN

1. VARIAS PLAZAS DE PERSONAL 
DOCENTE EN LA UNIVERSIDAD DE JAÉN:

DOS DE PROFESOR TITULAR DE 
UNIVERSIDAD.
HISTORIA MEDIEVAL. 
PREHISTORIA.

CINCO DE PROFESOR TITULAR DE 
ESCUELA UNIVERSITARIA. 
CINCO DE ENFERMERÍA.

Concurso público.
Las instancias se dirigirán al Ilustrísimo 
Sr. Rector Magnífico de la Universidad y 
se presentarán en el Registro General de 
la misma.
El plazo es de 20 días hábiles.
Derechos de examen: 1.500 ptas.
Referencia: BOE N® 4 de 5 de Enero de 
1998.

LA CORUÑA

1. VARIAS PLAZAS EN LA UNIVERSIDAD 
DE SANTIAGO DE COMPOSTELA: . 
UNA DE ENCARGADO DE JARDINERIA 

(GRUPO III).
Concurso oposición.
Titulación: BUP o FP II.
Las instancias se presentarán en el 
Rectorado de la Universidad.
El plazo es de 20 días naturales. 
Derechos de examen: 3.000 ptas. 
Referencia: DOG N® 251 de 30 de 
Diciembre de 1997.
UNA DE ENCARGADO DE ACTIVIDADES 

CULTURALES.
Concurso oposición. 
Titulación: BUP. ,
Las instancias se presentarán en 
Rectorado de la Universidad.
El plazo es de 20 días naturales. 
Derechos de examen: 3.000 ptas. 
Referencia: DOG N® 2 de 5 de Enero a 
1998.
2. VARIAS PLAZAS EN EL 

AYUNTAMIENTO DE LA CORUNA:
UNA DE ARQUITECTO. 
UNA DE TÉCNICO GRADO CA 

CIENOS-DOMUS.
UNA DE TÉCNICO DE PROTEC

C’VIL .pico, 
UNA DE TÉCNICO MEDIO DE TRAf 
UNA DE INGENIERO INDUSTRIAL'

Concurso oposición. , g| 
Las instancias se presentaran
Registro General del AyuntamiemO' 
El plazo es de 20 días naturales.

O
 b
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Oferta pública municipal y nacional
Referencia: BOE N^ 313 de 31 de Diciembre 
jjg 1997. BOP N- 79 y 246 de 8 de Abril y 
5 de Octubre de 1997, respectivamente.

3 VARIAS PLAZAS DE PERSONAL 
DOCENTE EN LA UNIVERSIDAD DE 
SANTIAGO DE COMPOSTELA:

DIECISEIS DE PROFESOR TITULAR DE 
UNIVERSIDAD.
BIOLOGÍA VEGETAL.
BIOQUÍMICA Y BIOLOGÍA MOLECULAR.
DERECHO CIVIL
ECONOMÍA FINANCIERA Y 

CONTABILIDAD.
LENGUAJE Y SISTEMAS INFORMÁTICOS. 
FARMACIA Y TECNOLOGÍA 

FARMACÉUTICA.
FARMACOLOGÍA.

RLOLOGÍAS GALLEGA Y PORTUGUESA. 
aOSOFÍA. 
fundamentos DEL ANÁLISIS 

ECONÓMICO. 
PREHISTOIRA.
HISTORIA E INSTITUCIONES 

ECONÓMICAS. 
MATEMÁTICA APLICADA. 
PSICOBIOLOGÍA. 
QUÍMICA FÍSICA. 
QUÍMICA INORGÁNICA.

UNA DE PROFESOR TITULAR DE 
ESCUELA UNIVERSITARIA. 
ÓPTICA.

Concurso.
Las instancias se dirigirán al Ilustrísimo 
Sr. Rector Magnífico de la Universidad y 
se presentarán en el Registro General de 
la misma.
El plazo es de 20 días hábiles.
Derechos de examen: 4.000 ptas.
Referencia: BOE N® 4 de 5 de Enero de 
1998.

4. VARIAS PLAZAS EN EL 
AYUNTAMIENTO DE VEDRA:
UNA DE ASISTENTE SOCIAL 
UNADEPERSONALDEOFICIOSVARIOS. 
W DE CONDUCTOR-OPERARIO DE 

WAQUINARIA Y SERVICIOS.
Concurso oposición libre. 
tas instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N® 5 de 6 de Enero de 
1998. BOP N® 272 de 26 de Noviembre de 
1997.

LA RIOJA

1- VARIAS PLAZAS EN EL 
AYUNTAMIENTO DE NÁJERA: 
DOS DE POLICÍA DE LA POLICÍA LOCAL. 
UNA DE AUXILIAR ADMINISTRATIVO. 
UNA DE PEÓN DE PARQUES Y 

JARDINES.
UNA DE PEÓN DE LA BRIGADA DE 

OBRAS.
UNA DE OFICIAL DE LA BRIGADA DE 

OBRAS.
Oposición libre.
^38 instancias se presentarán en el 

ogistro General del Ayuntamiento, 
plazo es de 20 días naturales.

o erencia: BOE N® 313 de 31 de Diciembre 
1997. BO de La Rioja N® 136 y 141 de

M 25 de Noviembre de 1997, 
respectivamente.

LLEIDA

PI iP*^ ^^ ADMINISTRATIVO EN 
^'AYUNTAMIENTO DE MENÁRGUENS. 

J^oncurso oposición.
presentarán en el 

9'8 ro General del Ayuntamiento, 
la ú»^° ^^ '^^ ^^ ^'^^ naturales a partir de 

publicación del anuncio en el 
en el DOGC.

1998^RnD ^'^^ N‘ 5 de 6 de Enero de 
199? P f^' ^48 de 11 de Diciembre de

MADRID

1. VARIAS PLAZAS EN EL 
AYUNTAMIENTO DE ALCOBENDAS: 
UNA DE CABO DE LA POLICÍA LOCAL. 

Concurso oposición.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N® 5 de 6 de Enero de 
1998. BOOM de 2 de Diciembre de 1997.

DOS DE POLICÍA LOCAL.
Oposición.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N® 5 de 6 de Enero de 
1998. BOOM de 2 de Diciembre de 1997.

2. CIENTO SESENTA PLAZAS DE 
ADMINISTRATIVO EN LA UNIVERSIDAD 
COMPLUTENSE DE MADRID.

35 LIBRES.
125 PROMOCIÓN INTERNA. 

Oposición para libre y concurso oposición 
para promoción interna.
Las instancias se dirigirán al Sr. Rector y 
se presentarán en el Registro General del 
Rectorado de la Universidad.
El plazo es de 20 días naturales. 
Derechos de examen; 2.500 ptas.
Referencia: BOE N® 5 de 6 de Enero de 
1998.

MURCIA

1. SIETE PLAZAS DE ADMINISTRATIVO 
EN EL AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA.
Concurso oposición (promoción interna). 
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días naturales. 
Derechos de examen: 2.000 ptas. 
Referencia: BOE N® 313 de 31 de Diciembre 
de 1997. BORM N® 274 de 26 de Noviembre 
de 1997.

PALENCIA

1. UNA PLAZA DE ARQUITECTO EN LA 
DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE PALENCIA. 
Concurso oposición libre.
Titulación; Arquitecto.
Las instancias se dirigirán al Sr. Presidente 
y se presentarán en el Registro General de 
la Diputación Provincial.
El plazo es de 20 días hábiles. 
Derechos de examen; 1.000 ptas. 
Referencia: BOE N® 313 de 31 de Diciembre 
de 1997. BOC y L N® 231 de 1 de Diciembre 
de 1997. BOP N® 141 de 24 de Noviembre 
de 1997.

SALAMANCA

1. UNA PLAZA DE JUEZDEPAZTITULAR 
Y SUSTITUTO EN LOS SIGUIENTES 
AYUNTAMIENTOS:
SANTIAGO DE LA PUEBLA. 
FORFOLEDA.
CASTELLANOS DE MORISCOS.

Requisitos: Vecinos del municipio.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 30 días naturales.
Referencia: BOP N® 245 de 24 de Diciembre 
de 1997.

FUENTEGUINALDO.
Requisitos: Vecinos del municipio. 
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 15 días naturales.
Referencia: BOP N® 245 de 24 de Diciembre 
de 1997.

2. UNA PLAZA DE JUEZ DE PAZTITULAR 
EN LOS SIGUIENTES AYUNTAMIENTO: 
CARBAJOSA DE LA SAGRADA. 
CORDOVILLA.
FRESNO ALHÁNDIGA.

Requisitos: Vecinos del municipio.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 30 días naturales.
Referencia: BOP de 30 de Diciembre de 
1997.

SAN MORALES.
LA ORBADA.

Requisitos: Vecinos del municipio.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 30 días hábiles.
Referencia: BOP N® 245 de 24 de Diciembre 
de 1997.

SEVILLA

1. VARIAS PLAZAS EN EL 
AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE 
GUADAIRA:
DOS DE DELINEANTE.
UNA DE APAREJADOR.
UNA DE ARCHIVERO.

Concurso oposición libre.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N® 313 de 31 de Diciembre 
de 1997. BOJA de 22 de Julio de 1997.

UNA DE TÉCNICO DE ADMINISTRACIÓN 
GENERAL.

Oposición libre.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N® 313 de 31 de Diciembre 
de 1997. BOJA de 22 de Julio de 1997.

2. VARIAS PLAZAS EN LA DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL DE SEVILLA:
SIETE DE ARQUITECTO TÉCNICO.
SIETE DE ATS/DUE.
DOS DE COORDINADOR CULTURAL.
UNA DE COORDINADOR DEPORTIVO.
TRES DE EDUCADOR.
DOS DE GRADUADO SOCIAL
UNA DEINGENIEROTÉCNICO DEOBRAS 

PÚBLICAS.
UNA DE RESPONSABLE DE EDUCACIÓN 

MEDIOAMBIENTAL
UNA DE TÉCNICO DE GRADO MEDIO. 
UNADETOPÓGRAFO.
SEIS DE ADMINISTRATIVO.
UNADEAUXILIARTOPÓGRAFO.
UNA DE CONDUCTO.
CUATRO DE DELINEANTES.
UNA DE ESPECIALISTA DE PRIMERA 

(DETECCIÓN DE FUGAS).
DOS DE GOBERNANTES.
TRES DE OFICIAL DE 1 ® ALBAÑIL
UNA DE OFICIAL DE 1® CARPINTERO.
UNA DE OFICIAL DE 1® CHAROLISTA.
DOS DE OFICIAL DE 1® CORTIJO.
UNA DE OFICIAL DE 1® ELECTRICISTA.
UNA DE OFICIAL DE 1® 

FOTOCOMPOSICIÓN.
UNA DE OFICIAL DE 1 ® FRIGORISTA.
UNA DE OFICIAL DE 1® HERRERO 

MECÁNICO FOGONERO.
UNA DE OFICIAL DE 1® HERRERO 

SOLDADOR.
UNA DE OFICIAL DE 1® MAQUINISTA 

VIVERO.
UNA DE OFICIAL DE 1® MECÁNICO.
UNA DE OFICIAL DE 1® MECÁNICO 

TORNERO.
UNA DE OFICIAL DE 1® PINTOR.
DOCE DE AUXILIAR ADMINISTRATIVO.

TRECE DE AUXILIAR DE CLÍNICA.
UNA DE AUXILIAR DE PUERICULTURA.
DOS DE AYUDANTE DE COCINA. 
UNA DE COCINERO.
DOS DE ESPECIALISTA DE 2® 

(DETECCIÓN DE FUGAS).
SIETE DE MONITOR DE MEDIO 

AMBIENTE.
UNA DE COPISTA.
UNA DE OFICIAL DE 2® POLIDEPORTIVO.
CINCO DETELEFONISTA.
UNA DETRACTORISTA JARDINERO.
UNA DE CAMARERA FREGADORA.
UNA DE COSTURERA PLANCHADORA. 
UNA DE COSTURERA.
UNA DE FREGADORA.
UNA DE GUARDA.
UNA DE LAVANDERA.
DOCE DE LIMPIADORA.
DOS DE LIMPIARA LAVANDERA.
QUINCE DE MOZO DE SERVICIO.
TRES DE MOZO DE SERVICIO 

POLIDEPORTIVO.
NUEVE DE OPERARIO DE SERVICIOS 

GENERALES.
SIETE DE PEÓN.
UNA DE PINCHE.
TRES DE PLANCHADORA.
TRES DE VIGILANTE DE MEDIO 

AMBIENTE.
Concurso oposición.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General de la Diputación 
Provincial.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia; BOE N® 7 de 8 de Enero de 
1997. BOJA N® 137 de 25 de Noviembre de 
1997.

VALENCIA

1. UNA PLAZA DE TÉCNICO DE 
ADMINISTRACIÓN GENERAL EN EL 
AYUNTAMIENTO DE BENIFAIÓ.
Oposición (promoción interna).
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días naturales. 
Referencia: BOE N® 313 de 31 de Diciembre 
de 1997. DOGC N® 3136 de 4 de Diciembre 
de 1997.

2. CUATRO PLAZAS DE AUXILIAR 
ADMINISTRATIVO EN EL AYUNTAMIENTO 
DE MANISES.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N® 5 de 6 de Enero de 
1998. BOP N® 290 de 6 de Diciembre de 
1997.

3. SIETE PLAZAS DE AUXILIAR 
ADMINISTRATIVO EN EL AYUNTAMIENTO 
DEALAQUÁS.
Oposición libre.
Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N® 5 de 6 de Enero de 
1998. DOGV N® 3137 de 5 de Diciembre de 
1997.

4. VARIAS PLAZAS EN EL

AYUNTAMIENTO DE SAGUNTO, CONSEJO 
LOCALAGRARIO:
DOS DE VIGILANTE RURAL. 
UNA DE CONDUCTOR.

Las instancias se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento.
El plazo es de 20 días hábiles.
Referencia: BOE N® 5 de 6 de Enero de 
1998. BOP N® 286 de 2 de Diciembre de 
1997.

OFERTA 
PUBLICA 
NACIONAL

MINISTERIO DE 
EDUCACIÓNYCULTURA

1. SIETE PLAZAS DEL CUERPO 
FACULTATIVO DE ARCHIVEROS, 
BIBLIOTECARIOS Y ARQUEÓLOGOS 
(SECCIÓN ARCHIVOS).
Oposición y curso selectivo. 
Titulación; Licenciado o equivalente. 
Las instancias se dirigirán al Subsecretario 
del Ministerio de Educación y Cultura y se 
presentarán en el Registro General de la 
Secretaría de Estado de Cultura.
El plazo es de 20 días naturales. 
Derechos de examen; 3.000 ptas. 
Referencia: BOE N® 312 de 30 de Diciembre 
de 1997.

2. NUEVE PLAZAS DEL CUERPO 
FACULTATIVO DE CONSERVADORES DE 
MUSEOS.

7 LIBRES.
2 PROMOCIÓN INTERNA. 

Oposición y periodos de prácticas. 
Titulación: Licenciado o equivalente. 
Las instancias se dirigirán al Subsecretario 
del Ministerio de Educación y Cultura y se 
presentarán en el Registro General de la 
Secretaría de Estado de Cultura.
El plazo es de 20 días naturales. 
Derechos de examen; 3.000 ptas. 
Referencia; BOE N® 312 de 30 de Diciembre 
de 1997.

MINISTERIO DE ECONOMÍA 

Y HACIENDA

1. TRESCIENTAS VEINTICINCO PLAZAS 
DE INGRESO EN EL CUERPO DE GESTIÓN 
DE LA HACIENDA PÚBLICA.
Oposición y curso selectivo. 
Titulación: Diplomado universitario o 
equivalente.
Las instancias se dirigirán al Subsecretario 
de dicho Ministerio de Economía y 
Hacienda y se presentarán en el Registro 
General del mismo.
El plazo es de 20 días naturales. 
Derechos de examen; 2.000 ptas. 
Referencia: BOE N® 312 de 30 de Diciembre 
de 1997.

MINISTERIO DEL INTERIOR

1. DOSCIENTAS CUATRO PLAZAS DE 
AYUDANTES DE INSTITUCIONES 
PENITENCIARIAS ESCALAS MASCULINA 
Y FEMENINA.

MASCULINA: 153.
FEMENINA: 51.

Concurso oposición libre.
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Titulación: BUP o equivalente.
Las instancias se presentarán en la Oficina 
de Registro de la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias.
El plazo es de 20 días naturales. 
Derechos de examen: 1.500 ptas.
Referencia: BOE N- 311 de 29 de 
Diciembre de 1997.

2. NOVENTA Y OCHO PLAZAS DE 
PERSONAL LABORAL DE LA DIRECCIÓN 
GENERAL DE INSTITUCIONES 
PENITENCIARIAS Y DEL ORGANISMO 
AUTÓNOMO TRABAJO Y 
PRESTACIONES PENITENCIARIAS:
SIETE DE OFICIAL DE 2? ELECTRICISTA. 
CINCO DE OFICIAL DE 2® FONTANERO. 
DIECISEIS DE OFICIAL DE 2^ COCINERO. 
DIEZ DE AUXILIAR DE ENFERMERÍA.
SIETE DE DEMANDADERO.
VEINTISEIS DE TRABAJADOR SOCIAL, 

ASISTENTE SOCIAL
TRES DE MAESTRO DE TALLER 

CARPINTERÍA METÁLICA.
CINCO DE MAESTRO DE TALLER 

CARPINTERÍA DE MADERA.
DOS DE MAESTRO DE TALLER ARTES 

GRÁFICAS.
CUATRO DE MAESTRO DE TALLER 

CONFECCIÓN INDUSTRIAL.
UNA DE MAESTRO DE TALLER 

CERÁMICA.
DOCE DE TÉCNICO ESPECIALISTA EN 

JARDÍN DE INFANCIA.
Concurso oposición.
Titulación: Específica para cada plaza. 
Las instancias se presentarán en la Oficina 
de Registro de la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N- 311 de 29 de 
Diciembre de 1997.

MINISTERIO DE SANIDAD 
YCONSUMO

1. CIENTO ONCE PLAZAS DE INGRESO 
EN EL GRUPO TÉCNICO DE LA FUNCIÓN 
ADMINISTRATIVA EN LAS 
INSTITUCIONES SANITARIAS DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL DEPENDIENTES 
DEL INSALUD.

56 LIBRES.
55 PROMOCIÓN INTERNA. 

Concurso oposición.
Titulación: Licenciado o equivalente.
Las instancias se dirigirán a la Dirección 
General de Recursos Humanos del 
INSALUD.
El plazo es de un mes.
Derechos de examen; 3.000 ptas.
Referencia: BOE N- 307 de 24 de 
Diciembre de 1997.

2. NOVENTA PLAZAS DE INGRESO EN 
EL GRUPO GESTIÓN DE LA FUNCIÓN 
ADMINISTRATIVA EN LAS 
INSTITUCIONES SANITARIAS DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL DEPENDIENTES 
DEL INSALUD.

45 LIBRES.
45 PROMOCIÓN INTERNA. 

Concurso oposición.
Titulación: Diplomado o equivalente.
Las instancias se dirigirán a la Dirección 

General de Recursos Humanos del 
INSALUD.
El plazo es de un mes.
Derechos de examen; 2.000 ptas.
Referencia: BOE N® 307 de 24 de 
Diciembre de 1997.

3. CINCUENTA PLAZAS DE 
CALEFACTORES EN LAS INSTITUCIONES
SANITARIAS DE LA SEGURIDAD SOCIAL 
DEPENDIENTES DEL INSALUD.

25 LIBRES.
25 PROMOCIÓN INTERNA. 

Concurso oposición.
Titulación: Graduado Escolar o 
equivalente.
Las instancias se dirigirán a la Dirección 
General de Recursos Humanos del 
INSALUD.
El plazo es de un mes.
Derechos de examen; 1.500 ptas.
Referencia: BOE N- 308 de 25 de 
Diciembre de 1997.

4. CINCUENTA PLAZAS DE 
ELECTRICISTAS EN LAS INSTITUCIONES
SANITARIAS DE LA SEGURIDAD SOCIAL 
DEPENDIENTES DEL INSALUD.

25 LIBRES.
25 PROMOCIÓN INTERNA.

Concurso oposición.
Titulación; Graduado Escolar o 
equivalente.
Las instancias se dirigirán a la Dirección 
General de Recursos Humanos del 
INSALUD.
El plazo es de un mes.
Derechos de examen: 1.500 ptas. 
Referencia: BOE N- 308 de 25 de 
Diciembre de 1997.

5. SETENTA Y CUATRO PLAZAS DE 
INGRESO EN LA ESCALA DE TÉCNICOS 
DE GESTIÓN DE ORGANISMOS 
AUTÓNOMOS, ESPECIALIDAD SANIDAD
Y CONSUMO (EN EL MARCO DE 
CONSOLIDACIÓN DE EMPLEO 
TEMPORAL).

ÁREAS
19 MEDICINA.
15 FARMACIA.
35 VETERINARIA.
2 SANIDAD AMBIENTAL E HIGIENE DE 

LOS ALIMENTOS.
3 ECONOMÍA SANITARIA.

Concurso oposición.
Titulación: Licenciado (dependiendo del 
área).
Las instancias se dirigirán al Ilustrísimo 
Sr. Secretario General Técnico 
(Subdirección General de Personal) y se 
presentarán en el Registro General del 
Ministerio de Sanidad y Consumo.
El plazo es de 20 días naturales. 
Derechos de examen: 3.000 ptas.
Referencia: BOE N- 312 de 30 de 
Diciembre de 1997.

6 . QUINCE PLAZAS DE INGRESO EN LA 
ESCALA DE TÉCNICOS DE GESTIÓN DE 
ORGANISMOS AUTÓNOMOS, 
ESPECIALIDAD SANIDAD Y CONSUMO.
Concurso oposición.
Titulación: Licenciado en Medicina y 
Cirugía. Farmacia, Veterinaria o 
equivalente.
Las instancias se dirigirán al Ilustrísimo 
Sr. Secretario General Técnico 
(Subdirección General de Personal) y se 
presentarán en el Registro General del 
Ministerio de Sanidad y Consumo.
El plazo es de 20 días naturales. 
Derechos de examen: 3.000 ptas. 
Referencia: BOE N- 312 de 30 de 
Diciembre de 1997.

MINISTERIO DE TRABAJO 
Y ASUNTOS SOCIALES

1. PRUEBAS SELECTIVAS EN ELMARCO 
DEL PROCESO DE CONSOLIDACIÓN 
PARA CUBRIR PLAZAS DE PERSONAL 

LABORAL EN EL INSTITUTO SOCIAL DE 
LA MARINA:
DOS DE MÉDICO DE CENTRO DOCENTE. 
VEINTISEIS DE PROFESOR DE BUP Y 

FP.
UNA DE ATS DE SANIDAD MARÍTIMA. 
SEIS DE ASISTENTE SOCIAL 
DIEZ DE PROFESOR DE EGB. 
DOS DE MONITOR.
DOS DE AUXILIAR DE APOYO 

SANITARIO MARÍTIMO.
SIETE DE CUIDADORES. 
CUATRO DE GOBERNANTE.

Las bases se encuentran expuestas en el 
Tablón de Anuncios del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, Delegaciones 
Provinciales de Trabajo, Seguridad Social 
y Asuntos Sociales, Delegaciones de 
Gobierno...
El plazo es de 20 días naturales. 
Referencia: BOE N® 311 de 29 de 
Diciembre de 1997.

2. CINCO PLAZAS DE ANALISTAS DE 
INFORMÁTICA DE LA ADMINISTRACIÓN
DE LA SEGURIDAD SOCIAL

3 LIBRES.
2 PROMOCIÓN INTERNA. 

Oposición.
Titulación: Licenciado o equivalente.
Las instancias se dirigirán al Ilustrísimo 
Sr. Subsecretaric) del Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales y se presentarán en el 
Registro General del mismo.
El plazo es de 20 días naturales. 
Derechos de examen: 3.000 ptas. 
Referencia; BOE N® 311 de 29 de 
Diciembre de 1997.

3. SIETE PLAZAS DELCUERPOTÉCNICO 
DE LA ADMINISTRACIÓN DE LA 
SEGURIDADSOCIAL

4 LIBRES.
3 PROMOCIÓN INTERNA. 

Oposición y curso-selectivo. 
Titulación: Licenciado o equivalente. 
Las instancias se dirigirán al Ilustrísimo 
Sr. Subsecretario del Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales y se presentarán en el 
Registro General del mismo.
El plazo es de 20 días naturales. 
Derechos de examen: 3.000 ptas. 
Referencia: BOE N- 312 de 30 de 
Diciembre de 1997.

CONSEJO 
GENERALDELPODER 

JUDICIAL

1. DOCE PLAZAS DE PROFESORES 
ASOCIADOS EN LA ESCUELA JUDICIAL 
CON SEDE EN BARCELONA.
Concurso de méritos.
Titulación: Juristas y licenciados 
universitarios con 6 años al menos de 
ejercicio profesional en las materias.
Las instancias se dirigirán al Excelentísimo 
Sr. Presidente del Consejo General del 
Poder Judicial y se presentarán en el 
Registro General del mismo.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N- 6 de 7 de Enero de 
1998.

2. CONCURSO PARA CUBRIR EN 
RÉGIMEN DE PROVISIÓN TEMPORAL EL 
JUZGADO DE 1» INSTANCIA E 
INSTRUCCIÓN NÚMERO 1 DE SAN 
BARTOLOMÉ DE TIRAJANA.
Concurso.
Titulación; Licenciado en Derecho. 
Las instancias se dirigirán al Presidente 

del Tribunal Superior de Justicia de la 
Comunidad Canaria.
El plazo es de 10 días naturales.
Referencia: BOE N- 6 de 7 de Enero de 
1998.

3. VARIAS PLAZAS CON DESTINO EN EL 
CENTRO DE DOCUMENTACIÓN 
JUDICIAL, CON SEDE EN SAN 
SEBASTIÁN.
UNA DE OPERADOR INFORMÁTICO.

Concurso oposición. 
Titulación; EGB o equivalente.
Las instancias se dirigirán al Excelentísimo 
Sr. Secretario General del Consejo 
General del Poder Judicial y se 
presentarán en el Registro General del 
mismo.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia: BOE N^ 7 de 8 de Enero de 
1998.

UNADEPROGRAMADOR.
Concurso oposición.
Titulación: BUP o equivalente.
Las instancias se dirigirán al Excelentísimo 
Sr. Secretario General del Consejo 
General del Poder Judicial y se 
presentarán en el Registro General del 
mismo.
El plazo es de 20 días naturales.
Referencia; BOE N- 7 de 8 de Enero de 
1998.

ORGANISMOS 
INTERNACIONALES

1. VARIAS PLAZAS EN LA 
ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD 
(OMS);
UNA DE DIRECTOR, D.1

Titulación: Ingeniero de Obras Públicas, 
Agrónomo, Licenciado en Geología, 
Geografía, Geofísica.
Requisitos: Francés o inglés.
El plazo es hasta el 31 de Enero de 1998. 
Información: Ministerio para las 
Administración Públicas. Centro de 
Información Administrativa del M.A.P. 
María de Molina 50, 28006 Madrid. Tfno: 
(91) 586 14 00.

UNADEADMINISTRAD0RTÉCNIC0,P.3- 
P97-128.

Titulación: Licenciado en Epidemiología, 
Bioestadística.
Requisitos: Otros méritos. Inglés y francés. 
El plazo es hasta el 23 de Enero.
Información: Ministerio para las 
Administración Públicas. Centro de 
Información Administrativa del M.A.P. 
María de Molina 50, 28006 Madrid. Tfno; 
(91) 586 14 00.

2. VARIAS PLAZAS EN EL LABORATORIO 
EUROPEO PARA LA FÍSICA DE 
PARTÍCULAS (CERN).
UNA DE FÍSICO, VII-SL-BT-97-48-LD.

Titulación; Doctor en Física.
Requisitos: Otros méritos, inglés y 
conocimientos de francés.
El plazo es hasta el 27 de Febrero.
Información: Ministerio para las 
Administración Públicas. Centro de 
Información Administrativa del M.A.P. 
María de Molina 50, 28006 Madrid. Tfno: 
(91) 586 14 00.

UNA DE ADMINISTRADOR, VII- 
PED.ADS.97-41-LD.

Titulación: Licenciado en Gestión 
Empresarial o de Personal.
Requisitos: Otros conocimientos, inglés u 
francés.
El plazo es hasta el 23 de Febrero.
Información: Ministerio para las 
Administración Públicas. Centro de 
Información Administrativa del M.AP 
María de Molina 50, 28006 Madrid TW 
(91) 586 14 00.

TRES DE FÍSICO 0 INGENIERO (MECÁ
NICA) VII-PPE-DI-97-29-F.

Titulación: Físico o Ingeniero Mecánico. 
Requisitos: Otras experiencias, excelente 
conocimientos de inglés o francés.
El plazo es hasta el 29 de Enero.
Información: Ministerio para las 
Administración Públicas. Centro de 
Información Administrativa del M.A.P. 
María de Molina 50, 28006 Madrid. Tfno: 
(91) 586 14 00.

DOS DE TÉCNICO INSPECTOR DE 
OBRAS, IV-ST-HM-97-69-FE.

Titulación: Técnico de vigilancia de obras. 
Requisitos: Otras experiencias, inglés y 
francés.
El plazo es hasta el 2 de Febrero.
Información: Ministerio para las 
Administración Públicas. Centro de 
Información Administrativa del M.A.P. 
María de Molina 50, 28006 Madrid. Tfno: 
(91) 586 14 00.

UNA DE FÍSICO, V11-TH-SP-97-28-FT.
Titulación: Doctor en Física,.
Requisitos: Otros méritos. Inglés y 
conocimientos de francés.
El plazo es hasta el 26 de Febrero. 
Información: Ministerio para las 
Administración Públicas. Centro de 
Información Administrativa del M.A.P. 
María de Molina 50, 28006 Madrid. Tfno: 
(91) 586 14 00.

UNA DE TÉCNICO 0 INGENIERO 
TÉCNICO (MECÁNICA), VO VI.

Titulación: Técnico Superior o Ingeniero 
Técnico en Mecánica.
Requisitos: Otras experiencias, inglés y 
francés.
El plazo es hasta el 2 de Febrero. 
Información: Ministerio para las 
Administración Públicas. Centro de 
Información Administrativa del M.A.P. 
María de Molina 50, 28006 Madrid. Tfno: 
(91) 586 14 00.
DOS DE ADMINISTRATIVO, IV-PE-HRS- 

97-68-FE.
Titulación: FP profesional de Secretaria o 
Técnica Administrativa.
Requisitos: Otros méritos, excelente 
conocimiento del inglés y francés.
El plazo es hasta el 26 de Febrero. 
Información: Ministerio para las 
Administración Públicas. Centro da 
Información Administrativa del M.A.P. 
María de Molina 50, 28006 Madrid. Tfno: 
(91) 586 14 00.
3. UNA PLAZA DE ECONOMISTA 

ESPECIALISTA EN AUDITORIA ’ 
CONTROL DE SOCIEDADES EN LJ 
COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO Dt 
VALORES.
Titulación: Licenciado, ingeniar, 
Arquitecto.
Requisitos: Diversas experiencias.
El plazo es hasta el 19 de Enero. 
Información: Ministerio P^ra 
Administración Públicas. ^®^^°.p 
Información Administrativa ^®' 
María de Molina 50, 28006 Madrid.
(91) 586 14 00.
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Evitan que un 
alemán quemase 
viva a una 
prostituta en
Palma

Efe - Palma

Varios transeúntes evitaron 
que una prostituta fuera que
mada viva por un cliente ale
mán, quien posteriormente se 
entregó en las dependencias de 
la Guardia Civil, según infor
mó ayer un portavoz de la Po
licía Nacional, que se ha he
cho cargo del caso.

El sospechoso, de 33 años 
de edad, fue identificado como 
Homuth R. quien carecía de an
tecedentes policiales.

Según explicaron los testi
gos a la Policía, los hechos 
ocurrieron cerca de la una de la 
madrugada del martes, cuando 
vieron que una prostituta dis
cutía con un hombre en la calle 
Escuela Graduada, en las in
mediaciones del «barrio chino» 
de Palma. En un momento de 
la disputa, el cliente cogió una 
lata de gasolina que llevaba en 
el maletero de su coche y roció 
con ella a la mujer. A continua
ción, hizo amago de encender 
un mechero, pero los testigos 
sedirigieron al lugar rápidamen
te dando gritos evitando el in- 

i cidente.

Un policía resultó 
terido leve en un 
drentamiento con 
iquetes del Pozo 
Otón en Asturias

Efe - Oviedo

Un policía resultó herido 
'ove ayer por la mañana en los 
eofrentramientos con piquetes 
9oe se produjeron en lasinme- 
"•aciones del Pozo Sotón, en el 
^"nicipio de San Martín del 

oy Aurelio, según informaron 
lentes de la Comisaría de 

Langreo.
Las mismas fuentes indica- 
que el policía fue atendido 

® as heridas que sufría en una 
, ^0 y en una pierna en el 
Jospital Valle del Nalón y que 
L ^^'piTnente fue dado de alta.

Í'^^^rmaron testigos pre- 
herd*^^^’ policía resultó 
la desviar con

^^ volador arrojado 
Dor • ^®rzas antidisturbios 
con ” P^uete de trabajadores 

lanzacohetes.
^^^Uentamientos entre 

kron se produ- 
Ijj . " la mañana de ayer en 
Sotón ‘^^^ pozo 
"nos "" piquete de 
^^cad ” ’^'^oros cortó con 
pasan nnr í^ ^^^ carreteras que 
®sta PY^ f ^^ inmediaciones de 

/Wación de Hunosa.

La comarca de Ferrol tamDOco tuvo suministro de asua

El Ferrol padece los 
problemas del tráfico
La comarca de Ferrol pa

deció ayer problemas de co
municación, con retencio
nes en sus carreteras y falta 
de suministro de agua en 
algunos municipios, des
pués del accidente del bu
que-plataforma que rompió 
el puente de As Pías, único 
acceso directo a la ciudad 
gallega.

Efe - Ferrol

Mientras, las autoridades, 
entre ellas el ministro de Fomen
to, Rafael Arias Salgado, anun
ciaron que, posiblemente, será 
necesario construir un nuevo 
puente para paliar los efectos 
del siniestro del «Discoverer 
Enterprise», la plataforma de 
petróleo más grande del mun
do, que se empotró contra esta 
vía de comunicación a causa del 
viento.

Además, el astillero Astano, 
que construyó el buque, reiteró 
ayer que no ha habido negligen
cia en el accidente, y espera ade
más que el siniestro no cause 
importantes consecuencias so
bre la activida productiva.

Los ciudadanos de Ferrol 
vivieron ayer problemas de trá
fico, muy lento en algunas zo
nas, al no poder emplear el

Encuentran restos de cianuro en 
el cuerpo de Ramón Sampedro

Efe - Compostela

Los análisis toxicólogicos de 
la autopsia al cadáver de Ramón 
Sampedro, primer español que 
demandó la eutanasia ante los 
tribunales y fallecido el pasa
do lunes en Boiro, han demos
trado que había restos de sales 
cianúricas en su sangre, infor
maron fuentes del Instituto de 
Medicina Legal de Santiago.

Las mencionadas fuentes 
explicaron que estos restos se 
encontraban, además, en el 
contendido gástrico del cuerpo 
de Sampedro, lo que significa, 
según explicaron, que ingirió 
una cantidad indeterminada de 
cianuro que, inevitablemente.

Las carreteras de Ferrol soportaron un tráfico intenso.

puente.
No obstante, las dificultades 

en la circulación fueron meno
res de lo esperado, ya que los 
conductores agudizaron su in
genio para buscar vías alterna
tivas, como caminos o atajos, 
unido a los transportes especia
les que diferentes empresas de 
transportes o RENFE han arti
culado tras el siniestro.

Sin embargo, los vecinos han 
de madrugar más de lo habitual 
para llegar puntuales a su tra

alguien le tuvo que administrar.
Esta sustancia es un tóxico 

«históricamente comprobado» 
y de fácil adquisición, añadie
ron las fuentes, quienes puntua
lizaron que en el organismo del 
tetrapléjico había sustancia 
venenosa suficiente para provo
car su muerte, puesto que el 
cianuro tiene «efectos seguros» 
y añadieron que aún se buscan 
la presencia de otras sustancias.

Los forenses del Instituto de 
Medicina Legal que han reali
zado la autopsia finalizarán 
mañana los últimos análisis 
toxicólogicos.

Ramón Sampedro falleció el 
pasado lunes en el municipio 
coruñés de Boiro, después de 
haber estado 29 años postrado

EFE

bajo, ya que el tiempo en el que 
han de recorrer el trayecto para 
entrar o salir de Ferrol se pue
de prolongar hasta una hora.

Mientras, el ministro de 
Fomento, Rafael Arias Salgado, 
indicó ayer que llevará al con
sejo de Ministros unapropuesta, 
bien de crédito extraordinario, 
bien una transferencia de cré
ditos, para poder comenzar el 
proyecto de la obra del puente 
para aliviar a esta localidad 
gallega rápidamente.

en una cama a causa de una 
tetraplejia provocada por un 
accidente, cuando se golpeó 
accidentalmente contra unas 
rocas tras lanzarse al mar.

Desde hace unos meses, el 
tetrapléjico se había traslada
do a Boiro desde su antigua 
residencia en Xuño, y vivía con 
una amiga que le atendía.

Ayer se celebró el entierro 
de Sampedro en el cementerio 
parroquial de Xuño, en el mu
nicipio de Porto do Son, loca
lidad natal del tetrapléjico.

Al sepelio acudieron nume
rosas personas, entre los que se 
encontraban familiares y ami
gos de Sampedro, así como el 
alcalde de Porto do Son, Ramón 
Quintáns.

Dos jóvenes 
fiamplonicas 
abricaron 

cócteles molotov 
por diversión

Efe - Pamplona

Dos menores, juzgados ayer 
en la Audiencia Provincial de 
Navarra acusados de un presun
to delito de tenencia de explo
sivos, reconocieron durante la 
vista haber comprado gasoli
na para fabricar cócteles 
molotov por «diversión».

Los hechos ocurrieron el 15 
de octubre de 1996 cuando 
Xabier.A.G. e Israel.E.S., am
bos de 16 años, fueron deteni
dos en la calle Ciudadela de 
Pamplona tras las sospechas que 
levantaron a una policía que vió 
cómo compraban un litro y 
medio de gasolina en una esta
ción de servicio de la ciudad. 
Según relató la agente, tras la 
compra de la gasolina, los dos 
jóvenes se dirigieron a un con
tenedor de vidrios de donde 
sacaron varias botellas vacías, 
momento en que fueron dete
nidos. Los dos acusados, quie
nes insistieron en que su inten
ción era la de divertirse, ase
guraron no haber participado 
nunca en algaradas callejeras 
y no tener ningún contacto con 
grupos radicales.

Solicitan 5 años de 
prisión a un 
nombre acusado 
de violar a su 
suegra de 80 años

Efe - Lérida

El fiscal solicitó ayer una 
pena de cinco años de prisión 
para un vecino de Lleida de 56 
años, acusado de violar a su 
suegra de 80 años en el domi
cilio familiar de la capital 
ilerdense.

Los hechos ocurrieron a fi
nales de 1996 en la vivienda 
situada en la calle Segriá de 
Lleida cuando el procesado, tras 
ingerir grandes cantidades de 
alcohol, violó a su suegra, una 
anciana de 80 años.

En la vista oral, celebrada 
ayer en el Audiencia de Lleida, 
el procesado, Joaquín M.G., 
negó los hechos que le imputa 
el fiscal y asegura no recordar 
nada de los sucedido, si bien 
achaca la denuncia a una ven
ganza de su mujer y de su hijo.

La esposa del procesado, 
declaró que presenció cómo su 
marido violaba a su madre y que 
por defendería su esposo le 
propinó una paliza. El hijo de 
ambos declaró que no estaba 
presente cuando se produjo la 
agresión sexual, pero insistió en 
el carácter violento de su padre.

M.C.D.2022
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Los acusados intentaron que renunciase a la herencia antes de asesinar a su padre

La hija de Canales fue amenazada 
para que renunciase a la herencia

Efe - Madrid

Una hija del empresario 
madrileño multimillonario 
Fermín Canales, asesinado en 
1995, reveló ayer, en el juicio 
que celebra en la Audiencia Pro
vincial de Madrid contra su 
viuda y un amigo de la familia, 
que los dos encausados inten
taron que renunciara a su heren
cia días antes del asesinato. 
PilarCanales, hija del fallecido, 
declaró ayer como testigo en el 
juicio de Cesárea Sierra «Sara» 
y Florencio Jiménez, que están 
acusados de haber asesinado a

Discrepan sobre la 
validez de una 
grabación contra el 
empresario de 
Palamós

Efe - Gerona

Los inspectores del Grupo 
Central de Criminalística de la 
Policía y los facultativos de la 
Guardia Civil discreparon ayer 
sobre la validez de una graba
ción magnetofónica aportada 
como prueba por el fiscal y la 
acusación particular en el segun
do día del juicio contra el em
presario de Palamós acusado 
de violar a su secretaria, menor 
de edad.

Fiscal y acusación particular 
han aportado como prueba una 
cinta magnetofónica que presun
tamente tiene registrada una 
conversación entre el acusado y 
la víctima, en la cual, supuesta
mente, el empresario José Her
nández admite que estaba ena
morado de ella y le pide perdón 
tras aaceptar que le hizo mucho 
daño.

En la cinta, una voz mascu
lina que la acusación atribuye a 
José Hernández -aunque él lo 
niega rotundamente- admite que 
«no me porté bien, porque yo era 
mucho mayor que tú, y tú eras 
una niña», y repite en varias oca
siones que «estaba locamente 
enamorado de ti».

En la misma cinta dice que 
no duerme tranquilo «desde que 
pasó todo» y explica que cada 
día que pasa reza para que ten
ga mucha suerte en la vida, pi
diéndole y rogándole que sea 
«capaz de mirar adelante», y re
pitiendo que «te pido mil veces 
perdón».

Según los agentes del Cuer
po Nacional de Policía, una vez 
efectuadas las pruebas de audi
ción de la cinta y comparándola 
con la voz del acusado, «no hay 
ninguna duda de que la voz de 
la cinta se corresponde con la de 
José Hernández».

martillazos a Fermín Canales el 
1 de marzo de 1995.

La testigo manifestó que un 
mes antes del crimen, los acu
sados le visitaron, por separa
do, para pedirle que renunciara 
a la parte de su herencia, ante 
las malas relaciones que man
tenía con su padre.

Pilar Canales añadió que 
después de recibir una visita de 
su padre, tras la que ambos dis
cutieron, Cesárea fue a la farma
cia que ella regenta a pedir «que 
me arreglara con mi padre, por
que él me echaba de menos». 
«Le contesté que no quería sa-

Dos detenidos en Madrid por 
estafar a inmigrantes ilegales

Efe - Madrid

La Policía ha detenido a dos 
personas en una operación en 
la que ha desarticulado una red 
que estafaba a inmigrantes ile
gales a los que cobraba canti
dades de dinero que oscilaban 
entre las cien mil y las doscien
tas mil pesetas bajo la prome
sa de proporcionarles permisos 
de trabajo y de residencia. 
Según informa la Dirección 
General de la Policía, los dete
nidos, J.J.R. y T.P.R., fundaron 
en 1993 la empresa Sodapa S.L., 
en el número 5 de la calle de 
Biarritz de Madrid, con inten
ción de dedicarse a la importa
ción y exporración de piezas de 
automóvil, pero que nunca lle
gó a funcionar, aunque fue ins
crita en el Registro Mercantil. 
Amparándose tras la empresa, 
J.J.R., apátrida de 56 años, 
captaba a sus víctimas, en su 
mayor parte marroquíes en si-

La brigada especial de la policía de 
Sabadell investiga peleas de gallos

Efe - Sabadell

Una brigada especial de la 
Policia de Barcelona se ha he
cho cargo de las investigacio
nes sobre la organización de 
peleas de gallos descubierta el 
pasado domingo en Sabadell.

El equipo de agentes de esta 
brigada se constituyó hace va
rios meses y entre sus investi
gaciones figuran los macabros 
hallazgos de perros ahorcados 
que se produjeron en Sabadell 
y que supuestamente podrían 

ber nada de él -continuó Pilar-, 
y dos día después vino a la far
macia Florencio, quien afirmó 
que venía de parte de ‘Sara’ para 
pedirme que, ya que no quería 
nada de mi padre, firmara un 
documento para renunciar a mi 
herencia, lo que me negué a 
hacer».

Por último, Pilar destacó: «Me 
extrañó mucho que, en la con
versación que mantuve con 
Florencio, éste me preguntó si mi 
padre, que tenía una enfermedad 
mental, había intentado suicidar
se alguna vez».

Según la acusación particu- 

tuación de ilegalidad en Espa
ña, en las zonas de afluencia de 
dichos ciudadanos, así como en 
las inmediaciones de las ofici
nas de inmigración y extranje
ría.

Además, aprovechando su 
conocimiento del árabe, les 
ofrecía puesto de trabajo en la 
empresa, inexistente en la prác
tica, a cambio de cantidades de 
dinero ya expresadas.

De esta manera, el inmigran
te que pretendía regularizar su 
situación entregaba el dinero 
solicitado a cambio de recibir 
una copia del contrato de tra
bajo, presentado en el organis
mo oficial, así como la solici
tud del Documento de Permiso 
de Trabajo y Residencia.

El imigrante esperaba en 
vano la resolución favorable a 
tal solicitud, ya que en unas 
ocasiones las peticiones presen
tadas no reunían las condicio
nes exigibles y en otras no lle- 

estar relacionados con algún tipo 
de peleas caninas en las que se 
apuestan importantes sumas de 
dinero.

La pelea de gallos fue des
cubierta el pasado domingo en 
una nave industrial abandona
da situada en el barrio de Can 
Puiggener de Sabadell por una 
patrulla de la Policia Munici
pal que fue alertada por teléfo
no por varios vecinos de la zona.

Cuando los agentes acudie
ron al lugar indicado observa
ron más de 40 vehículos, entre 

lar, ejercida por Ana Moratalla, 
«parece que el móvil económi
co del asesinato está claro, y de 
la visita de Cesárea y Florencio 
a la farmacia de Pilar Canales 
se desprende que los acusados 
preparaban el fatal desenlace». 
Otra de las testigos, la secreta
ria del fallecido, Paz Beatriz 
Escuti, declaró en el juicio que, 
cuando Cesárea llegó a casa - 
donde el empresario tenía su 
despacho y lugar de trabajo- el 
día siguiente de la muerte de 
su marido, entró en la habita
ción y salió gritando «a mi 
marido lo han matado». 

gaban ni tan siquiera a presen
tarse mediante la correspon
diente oficina.

J.J.R. simulaba la legalidad 
de la presentación con la uti
lización de un sello falsifica
do, del Registro de Entrada del 
Ministerio de Trabajo y Asun
tos Sociales, estampados en los 
impresos oficiales de solicitud. 
Las investigaciones llevadas a 
cabo hasta el momento han dado 
como resultado la localización 
de más de setenta solicitudes 
de regularización de empleo, 
tanto por el contingente como 
por el Régimen General, que 
habían sido presentadas figu
rando como empleador la 
empresa Sodapa S.L..

La Policía sospecha que 
desde la creación de dicha 
empresa hasta los días de hoy 
han sido cientos de marroquíes 
las víctimas que han sido esta
fadas por este procedimiento 
fraudulento.

ellos varios turismos de lujo, 
aparcados en las inmediacio
nes procedentes de distintas 
provincias de Catalunya e in
cluso de Francia.

En el interior de la nave, que 
se encontraba preparada para 
la disputa de este tipo de pe
leas, ya que tenía una pequeña 
plaza de toros, los agentes in
cautaron cuatro gallos, de los 
cuales dos se encontraban gra
vemente heridos como conse
cuencia de la disputa que ha
bían mantenido entre ellos.

La lluvia en 
Córdoba causa el 
descarrilamiento 
de un tren con 
gasóleo

Ef^jiCórdo^

La lluvia caída en laprovin 
cia de Córdoba en los últimos 
meses es la causa, probablemen
te, del descarrilamiento el mar
tes de un tren de mercancías 
cargado con gasóleo en las in
mediaciones de la estación de 
Montoro, dijo ayer el subdele
gado del Gobierno, José Anto
nio Linares Torres.

Linares informó a los medios 
de comunicación de que, a fal
ta del informe de los técnicos, 
un desplazamiento de las vías 
como consecuencia de las pre
cipitaciones se baraja como 
causa probable.

el subdelegado del Gobier
no rechazó que el estado de la 
red ferroviaria actual sea el ori
gen inmediato de este acciden
te, que no causó víctimas, y de 
los otros dos ocurridos en la 
provincia cordobesa en el últi
mo año.

De cualquier forma, el sub
delegado se refirió a que «si las 
vías estaban mal, lo estarían 
desde hacía tiempo, no de aho
ra».

Los Verdes de Andalucía 
denunciaron ayer el abandono 
de las líneas de ferrocarril con
vencional a favor de las inver
siones en el AVE y su manteni
miento, lo que, a su juicio, pro
vocó «múltiples accidentes fe
rroviarios ocurridos en menos 
de un año» en la provincia de 
Córdoba.

Una persona en 
Lérida apuñaló 
a un vecino por 
una deuda de 
2.000 pesetas

EfejiLérida

Un jo ven de Lleida, Francis
co Martínez Moran, de 18 años, 
pasó ayer a disposición judicial 
tras haber propinado tres puña
ladas a Angel L.G., de 41 años, 
quien le había acogido en su^ 
micilio, por una deuda de 2.(lw 
pesetas. ,

Los hechos sucedieron en 
madrugada del martes, según 
informado ayer la Guardia 
baña de Lleida, en el domici i 
de la víctima, situado en a c 
líe Narcis Monturiol de 
pital leridana.

La víctima había ‘^^^® g 
bajo al agresor en un barde q 
era encargado desde hace an 
y le había acogido en su do 
cilio hasta que ?1'”'"' 
independizarse. ,

En la madrugada del ma 
Francisco Martínez recial 
Angel L.G. 2.000 peset^ 
según el agresor, le ad 
como paga de la sein^?^yg| 
medio de la discusión, e i 
se dirigió a la cocina, co^ 
cuchillo de grandes diniensi 
nes y apuñaló a su pro ®

Ó
 b



Jueves, 15 de enero de 1998 33El presupuesto del concierto puede 
oscilar entre los 240 y los 250 millones 
de pesetas, dependiendo la cotización 
del dólar o los seguros que se exijan a T

ri
bu

na

8̂

Los Rolliii» Stones actuarán
en Zaragoza el próximo 3 de 
inrun T w- ^ ^jumo

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Zara
goza, Juan Bolea, aseguró ayer que ha llegado a un com
promiso con la empresa promotora de los Rolling Stones, 
Gay and Company, para que el grupo actúe en Zarago
za el próximo 3 de junio.

Bolea, aunque reconoció que es un «compromiso 
verbal, un principio de acuerdo», aseguró que lo da «por 
válido», e indicó que es muy probable que durante este 
mes finalicen las negociaciones para que se puedan sacar 
las entradas a la venta el próximo mes de febrero.

«Lo normal es que las negociaciones lleguen a buen 
puerto», recalcó Bolea, quien también reconoció, sin 
embargo, que «siempre puede haber imprevistos».

El presupuesto del concierto, con una producción 
muy similar a la que requirió la actuación de Michael 
Jackson en septiembre de 1996, puede oscilar entre los 
240 y los 250 millones de pesetas, dependiendo de muchos 
factores como la cotización del dólar o los seguros que 
se exijan por parte de los músicos.

La actuación, en el estadio de La Romareda, con un 
aforo para 43.500 espectadores y un precio de entrada 
de 6.500 pesetas.

Los Rolling Stones actuarán también el 1 de junio 
en Barcelona, y después, en el mes de julio, podrían 

1 volver a España, a Málaga y Vigo, para ofrecer otros 
dos conciertos.

1 Lacompetenciaparaconseguirqueel grupoderock 
actúe en La Ro 1 areda «ha sido cerrada y ardua» según 

(¡ Bolea, quien señaló su confianza en conseguir cubrir 
Mos gastos que ocasione el concierto. Efe_____________

lJ

Maurizio 
Scaparro: hay 
una necesidad 
de que Lorca 
sea actualidad

En el centenario del 
nacimiento de Federico 
García Lorca, y cuando 
el Teatro Eliseo de Roma 
se apresta a comenzar los 
actos de homenaje al 
poeta granadino, 
Maurizio Scaparro, hom
bre de teatro, señaló que 
«tal vez hoy Lorca no sea 
actual, pero hay una ne
cesidad de que lo sea».

Director artístico del 
«Eliseo» de Roma, ex 
director general del sec
tor teatro de la Expo’ de 
Sevilla, Scaparro forma 
parte de la que fuera la 
«trilogía dominante» de 
la escena italiana de post
guerra, integrada además 
por el recientemente fa
llecido Giorgio Strehler 
y Luca Ronconi.

Organizador de las 
cinco jornadas de teatro 
y poesía dedicadas a 
García Lorca que comien
zan el próximo día 15 en 
el Teatro Eliseo, Scaparro 
puntualizó que, en su 
opinión, «el dramaturgo 
tal vez no tenga la ‘actua
lidad’ que pueda tener la 
poesía y es por ello que, 
creo, necesitamos que 
haya una ‘actualidad’ de 
Lorca». Efe

La película "La tormenta 
de hielo" llega a España

El director de «Sentido y sensibilidad», 
taiwanés Ang Lee, ha reunido a 

^’gourney Weaver, Kevin Kline y Joan 
pilen para dar vida a la descontrolada 
^ilia Hood de su nueva película, 
tormenta de hielo», que se estrenará el 

próximo día 16 en los cines españoles. 
Este drama intimista, con pinceladas 

r:omicas, se sitúa en noviembre de 1973, 
^'1 Nixon atrapado en medio del 
^tergate, los componentes de los 

oatles -recién separados- editando sus 
solitario y los vien- 

s de Vietnam planeando sobre Was- 
"’ngton. 

Mientras, en un pequeño pueblo de 
dia'^^^^^*^'’^^’ '^^^ farnilia de clase me- 

’ los Hood, comienza a buscar sali- 
s para sus problemas de cama. 

«e<; R®^*^^^^’ según declaró Ang Lee 
Dad de dos familias vecinas, 

^’j^^ enfrascados en los proble- 
tocad ^*^P’^^ tiempos que les ha

El romance de Diana de 
Gales y Al Fayed será 
llevado al cine en Mallorca
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El romance de 
Diana de Gales y 
Dodi Al Fayed será 
llevado al cine por la 
directora británica 
Gabrielle Beaumont, 
que a comienzos del 
próximo mes de fe
brero comenzará en 
Mallorca el rodaje de 
la película «The 
Peopleos Princess- 
A Tribute».

El filme recreará 
el último año de vida 
de la princesa Diana, 
larelación con sus hi
jos y sus amores con 
el multimillonario 
egipcio, y finalizará 
cuando la pareja se. 
sube al Mercedes en 
la noche del 31 de 
agosto pasado, entre 
una nube de flashes. 
Efe
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Botero y Salvador Dalí serán 
las atracciones en Sao Paulo

Los RoUing Stones y las 
Spice Girls coincidieron en

El pintor y escultor colom
biano Fernando Botero y el ya 
fallecido español Salvador 
Dalí serán las principales 
atracciones del Museo de Arte 
de Sao Paulo (MASP) en el 
primer semestre del presente 
año.

El MASP, que tiene una de 
las colecciones artísticas más 
importantes del mundo, re
abrirá sus puertas en marzo 
próximo con una muestra de 
las pinturas y esculturas de 
Botero, que se ha hecho fa
moso mundialmente por sus 
voluminosas figuras humanas.

La agenda del MASP pre
vé para mayo una exhibición 
de pinturas del pintor catalán 
Salvador Dalí que pertenecen 
a la colección de Robert 
Descharnes, el polémico se
cretario de la obra del maes
tro surrealista. Efe

w

El disco homenaje a Diana enfrenta a 
Richard Brandson y a Elton John

El millonario británico 
Richard Branson y el músico 
Elton John se enfrentaron en 
una polémica por la publica
ción del disco homenaje del 
cantante «pop» a la princesa 
Diana de Gales, «Candle in 
the wind».

Según publicó ayer, miér
coles, la prensa popular bri
tánica, Branson, dueño del 
consorcio «Virgin», se enfu
reció cuando el cantante se 
negó a incluir «Candle in the 
wind» en el álbum oficial de 
homenaje a Diana que la com
pañía discográfica del millo
nario publicó el pasado di
ciembre.

En un fax enviado a Elton 
John el pasado noviembre 
Branson afirma que «siempre 
te he admirado y me has caido 
bien, pero estos sentimientos 
se encuentran en peligro».Efe

El veterano grupo británico de rock The Rolling Stones 
coincidió ayer ,miércoles, en Nueva York con sus 
jovencísimas compatriotas las Spice Girls, ofreciendo al 
mismo tiempo dos de los espectáculos más esperados por 
muchos neoyorquinos.

The Roll ing Stones actuarán por primera vez desde 1981 
en el Madison Square Garden, mientras las Spice Girls, que 
por edad podrían ser sus hijas, lo harán en el Planet Hollywood.

La diferencia generacional entre el ritmo de «Satisfaction», 
de The Rolling Stones, y «Wannabe», de Spice Girls, defi
nirá sin duda el público de los dos espectáculos.

. Los cuarentones y cincuentones y algunos jovencitos 
aficionados al rock acudirán al Madison Square Garden, mien
tras que las Spice Girls atraerán a un público de entre siete 
y 18 años, aunque muchos padres en sus treinta acompaña
rán a sus hijos. Efe

Almodóvar asistió al estreno de 
su nueva película en Nueva York

El restaurante más antiguo del mundo 
abrirá una sucursal en Miami

Casa Sobrino de Botín de Madrid, el restaurante más antiguo del mundo según el libro Guinness 
de los Records, inaugura el 24 de enero en Miami su primera sucursal fuera de España.

Quizá Botín no sea el primer restaurante que se abrió en el mundo, pero, desde su apertura 
en 1725, es el que más tiempo lleva funcionando ininterrumpidamente.

El establecimiento de Miami, situado en la calle Coral Way y avenida 21, será inaugurado 
por el alcalde de Madrid, José María Alvarez del Manzano.

Al entrar a él, el alcalde madrileño se llevará una sorpresa ya que se trata de una reproducción 
exacta del que está en la calle Cuchilleros de la capital española.

La entrada, con su mostrador y escaparate galdosiano, es un fiel reflejo de la de Madrid, igual 
los techos, las cuevas y las bóvedas franqueadas por paredes y techos de ladrillos.

Hasta los emblemáticos aparatos revestidos de cerámica donde se tira la cerveza de barril han 
sido traídos de Madrid.

La cerámica de las paredes, con idénticos grabados que los del local de Madrid, los vidrios 
pintados de las ventanas, los tiradores de las puertas de madera antigua y hasta las sillas cas
tellanas, han sido traídos de España.

El diseño y construcción del interior del restaurante de Miami ha sido obra del taller del 
escultor español Fernando Cid de Diego.

También se le ha dado a algunos salones y comedores privados el nombre de los escritores 
Ernest Hemingway y Ramón Gómez de la Serna, lo mismo que en Madrid. Efe

El director de cine español Pedro Almodovar asistió a 
estreno de su última película «Carne trémula» en Nueva Yor 
con la esperanza de que sea otro éxito en el merca 
cinematrográfico de Estados Unidos. ,

«Carne trémula» ya fue presentada en octubre pasa 
con ocasión del Festival de cine de Nueva YorR y 
críticas muy favorables en la prensa neoyorquina poí® 
estreno oficial no fue hasta ayer por la noche.

En su presentación al público, el cineasta explico®^ 
bromas que la película resulta difícil de clasificar, ^j^^ 
para él, y que aunque la gente «dice que es la mejor» que ^^ 
realizado, él se daba por satisfecho si los espectadores« 
entienden, no se aburren y resulta un buen entretemmi 
to». Efe __ -



La plaza de toros de Ciudad Real, por 
la que han pasado taurinos de la 
máxima categoría, fue adquirida por 
la Diputación en 1953
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¡n^za se adjudicará para las 3 próximas temporadas con posibilidad a renovar

La Diputación concederá la 
plaza de Ciudad Real el día 24
Faltan escasamente diez 
días para que se conozca el 
nombre de la empresa que 
gestionará la plaza de toros 
de Ciudad Real para las tres 
próximas temporadas, que 
podría contar con posibles 
prórrogas anuales.

El presidente de la Diputa
ción, Jesús Garrido, ha declarado 
que en el pleno que celebrará la 
Corporación provincial el próxi
mo día 24, sábado, se resolverá 
el concurso de arrendamiento, 
alque se han presentado un to- 
talde seis empresas.

En estos días se reunirá la 
comisión presidida por el señor 
Garrido, para estudiar con 
detenimiento el contenido de las 
distintas ofertas y baremar, como 
ahora se dice, los «méritos» de 
cada una de ellas. De todas for
mas ha saltado el rumor de que 
una-ya daremos el nombre en 
fiel momento oportuno- no ha 
completado la documentación 
preceptiva dentro del plazo que 
le fue concedido por la Mesa de 
Contratación.

_ La clausula

Otra cuestión a tener en cuen
ta es la cláusula que exige la ex-

Ofertas para la plaza de Ciudad Real
^ pasada semana, en esta 

Pagmaque LA TRIBUNA dedi- 
a los jueves a los toros, dába- 

nios referencia de las ofertas de 
fes de las seis empresas que han 

presentado pliegos al concurso 
"^''''^.'^’^rimiento de la plaza de

^^ capital para las tres 
próximas temporadas, con opción 

n^ ^g^ anual de común acuer- 
tres °^ ^° hacemos de ias otras

dehesa Brava

^^^^^ ^® ^^^^ empresa está 
Conde Sánchez, ma- 

Dor conocido taurinamente 

donde h plaza de La Solana, 
^®s ferias organizado interesan- 

ooncnSí^ festejos que el 
hos en la obligato- 
^orridas ”^ ‘^^ Agosto -dos 
y además espectáculo- 

toros ^^^ra corrida de 
a matinal de vaquillas

< poélSMJ

La plaza de toros de Ciudad Real dentro de poco tendrá un nuevo gestor.

periencia como empresa tauri
na de diez años en plazas de 
primera o segunda categoría, que 
parece que alguno de los con
cursantes no llega a cumplir.

y una novillada de promoción con 
novilleros y ganadería de la pro
vincia. En Semana Santa, novi
llada con picadores con Aníbal 
Ruiz, Reina Rincón y El Juli o 
Abellán. En la corrida de Bene
ficencia se daría la alternativa a 
Aníbal Ruiz y posibles compa
ñeros Víctor Puerto, Ponce, Ba
rrera, Liria o Litri.

También se compromete a 
organizar tres tentaderos para la 
Escuela Taurina de Ciudad Real 
(¿), con 6 vaquillas vírgenes y 
viaje y comida a su cargo para 
profesores y alumnos. Un con
curso de pintura para el cartel 
anunciador de la feria, con pre
mio de 50.000 pesetas exclusi
vamente para artistas de la región. 
El triunfador de las novilladas de 
promoción tendría un puesto en 
novillada picada.

En cuanto a los precios serán 
los mismos que en la temporada 
97 y en los abonos para todos los 
festejos del año haría el 50 por 
100 de descuento en tendido de

En fin, nuestro deseo es que 
se tenga acierto en elegir la em
presa que más pueda convenir 
al futuro de la plaza de toros de 
Ciudad Real, por la que han 

sol, 25 por 100 para los abona
dos y 30 para jubilados, estudian
tes y peñas. Para el abono de feria 
sería el 30, 15 y 20 respectiva
mente. Ofrece que representan
tes de la Diputación puedan vi
sitar el ganado a lidiar.

Circuitos Taurinos

Presenta esta empresa el tau
rino de Valladolid Carlos Zúñiga. 
Su oferta de festejos es la siguien
te: corrida de toros para inaugu
rar la temporada en fechas de 
Semana Santa; corrida de Bene
ficencia en fecha a determinar de 
acuerdo con la Diputación; Fe
ria de Agosto, dos corridas, 
rejoneo (las tres de abono) y 
espectáculo, así como desenjaule 
a la vista del público del ganado 
a lidiar en la feria.

Ofrece igualmente además de 
las dos novilladas de promoción, 
otras dos, con la mayor partici
pación posible de novilleros y 
ganado de la provincia.

pasado taurinos de la máxima ca
tegoría, desde que en 1953 fue
ra adquirida por la Diputación, 
que, justo es decirlo, la cuida 
como se merece.

Empresa Taurina Víctor

La presenta Víctor Pérez, 
que ya fue empresario del coso 
capitalino en la temporada 97. 
Su oferta de festejos es como 
sigue: Feria de Agosto, dos co
rridas, rejoneo y espectáculo. 
Semana Santa, corrida, novi
llada picada o rejoneo. Corri
da de Beneficencia, con las 
máximas figuras. Ofrece a lo 
largo de la temporada, la alter
nativa del novillero Aníbal 
Ruiz, y los compañeros podrían 
ser Curro Romero, Víctor Puer
to, Ponce, Rivera Ordóñez, 
Joselito o José Tomás. Las 
ganaderías serán del máximo 
prestigio. Para los festejos de 
rejones ofrece las máximas 
figuras de su escalafón.

Los precios, se mantendrán 
en 1998 los que rigieron el pa
sado año y para las otras dos 
temporadas no podrán subir 
más que el IPC. En feria se haría 
un abono del 10 por 100.

Canorea, nuevo 
empresario de la 
plaza de Córdoba

La empresa «Alberto de los 
Califas», integrada por nuestro 
bien conocido Diodoro Canorea, 
que será el gerente, el propieta
rio de la ganadería de Jaralta 
Santiago Muñoz Machado y 
otros empresarios cordobeses, 
gestionará la plaza de toros de 
Córdoba durante las próximas 
temporadas.

Mariano Guerrero, como 
presidente de la «Sociedad pro
pietaria de la nueva plaza de 
toros de Córdoba, S.A.» ha in
dicado que «estamos contentos 
con la empresa a la que hemos 
cedido la gestión de nuestra 
plaza, porque está compuesta por 
una sociedad seria y solvente». 
El canon a pagar por la empresa 
será de 40 millones de pesetas 
por temporada.

Canorea ha informado que se 
darán a lo largo de cada año un 
total de ocho corridas de toros, 
una de rejones y tres novilladas 
picadas. «Tengo ilusión -dijo- 
por impulsar la plaza de Córdo
ba que inauguré como empre
sario». El coso de la capital 
cordobesa es, como se sabe, de 
primera categoría.

Kfl se prepara la Feria de 
Abril

Y ya que estamos refiriéndo
nos a Canorea diremos que en 
calidad de gerente de la empre
sa Pagés, arrendataria de la plaza 
de la Real Maestranza de Sevi
lla, está ya iniciando las prime
ras gestiones de cara a la próxi
ma Feria de Abril. Canorea 
cuenta con Curro Romero para 
el Domingo de Resurrección y 
otras tres o cuatro corridas a lo 
largo de la feria y de la tempo
rada. En cuanto a otros toreros 
ha apuntado los nombres de 
Ponce, Rivera Ordóñez, Jesulín, 
Joselito, Vicente Barrera y los 
más jóvenes José Tomás y 
Morante de la Puebla. Por lo que 
respecta a las ganaderías pare
cen fijas las de Miura, Guardiola 
y Victorino Martín, Juan Pedro 
Domecq, que vuelve a Sevilla, 
y si tiene toros para este año, la 
de Samuel Flores. La feria tau
rina se iniciará el 22 o 23 de abril 
para finalizar el 4 de mayo, fe
cha en que se lidiarán los toros 
de María Luisa Domínguez 
Pérez de Vargas.

Ganaderías para la Mag
dalena

Se han dado a conocer por la 
empresa las ganaderías que se
rán lidiadas en la feria de la 
Magdalena, en Castellón, que 
transcurrirá del 15 al 22 de 
marzo. Habrá seis corridas con 
estos hierros: Victorino Martín, 
María Luisa Domínguez, Hijos 
de Celestino Cuadri, Guadalest, 
Núñez del Cuvillo y «El Tore
ro» de Salvador Domecq. Ha
brá una novillada con ganado de 
Jandilla y corrida de rejones con 
toros de Los Espartales.
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NUMERICO

Pórticos 
Carta de la bataia 

Instrumentos 
la^nza 

Bai(0 I

t
I Símbolo quí- 

m¡co 
Caceria 

Nota musical

Nombre de 
consorianle 
S^ndades 

Signo del 
Zodíaco

Ore 
Cierta vis- 

cera(PI) 
Nota musical I

Catedral

Negación 
Pánico

Ofuscaros ♦
Cierto n° 

Ruin
Arbol de las 

oleáceas

I Consonante 
repetida 

Labra 
Marchaba

Remar 
Pronombre 
Suprema

I

I Nola musical 
Agité 

Abusiva

Ciudad bíbrica 
Fiel de la 
balanza 

Letra griega

Pecado 
Cubierto 

Fundamento I
I Enojo 

Afirmación

Brillaran 
Punto ■ 

cardinal 
Diminuto

Mira 
Mover 

Caminos

><—

I Cotyedas 
Ciudad de Italia

Melena del 
caballo +

I

♦ Invente 
Arbol de las 

fagáceas

Rema hacia 
atrás 

Maroma

Impedimento 
Arrollé I

Vínculo 
Consonante

Consonante 
Capital 
europea 

Vocal

I Voc^ 
Periodista

1 Letra del 
alfabeto 
Articulo

10

CRUCIGRAMA

H0RIZ0NTALES.-1: Lígueme. Dignidad de arzobispo u obispo.- 2: Carácter, genio. 
Ventilen.- 3: Enlazar. Ave marina voladora y buceadora que se encuentra sobre las 
costas del hemisferio Norte.- 4: Cabeza de ganado. Cierto número. Al revés, se des
ploma.- 5: Ensalza. Antigua región de Mesopotamia.- 6: Simples, puros. Tostaré.- 7: 
Cierto continente. Letras de “acabo”.- 8: Cierto animal.- 9: Otorga. Vara de oro u otra 
materia preciosa que usan algunos soberanos como insignia de su dignidad. 
Consonante repetida.- 10: Desluzca, estropee. Serpiente. Interpreta lo escrito.-11: 
Substancia untuosa que se obtiene de la destilación seca de substancias orgánicas 
y de minerales bituminosos.

VERTICALES.- 1: En la mitología persa, dios supremo que se apareció a Zoroastro 
y le entregó el Avesta o Libro de la Sabiduría.- 2: Galerías, subterráneos. Marchita.- 
3: Mensajero. Artículo.- 4: Aféresis. Serpiente.- 5: Terminación verbal. Letras de 
“cunas. Rumiante bovino con una o dos gibas grasientas.- 6: Preposición. Al revés, 
letra griega (PI).- 7: Símbolo químico. Constelación. Al revés, departamento de 
Francia.- 8: Enojo. Emplea.- 9: Hijo de Ulises. Artículo.-10: Caerá nuevamente enfer
mo de la misma dolencia. Toma.- 11: Poeta griego.

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

P Z S T Q = 22
Q Y S U Z = 19
V U Y X R = 23
R Q T R U = 24
V X T Q R = 29
23 22 24 28 20 = 117

Letras clave P = 1; R = 2

A 
T 
A 
E 
S 
P 
A 
H 
0 
H 
A 
Z 
M 
N

T P R N 1 C 
A T P N P A 
N G A L U V 
P I L L N C 
N U I B E S 
T 0 I U R B 
L T M L 1 L 
A N A 0 F A 
Ñ E R N R O 
E H M A 0 H 
U G E R E S 
6 E O V E D 
I S Z A R X 
C E N C E N

N A L A B Q U 
L 0 M A I U I 
L A V T S S R 
A O A I T E V 
O S A 0 D 0 E 
I A N N 0 E M 
V C V O P A T 
A I U E A W 0 
R D N I L X C 
N R V C X U R 
T A R A L M U 
A L U A M U F 
V L T O 0 S C 
T A S 0 P A E

P 
A 
E 
A 
L 
e’ 
1 
B 
L 
0 
M 
U 
O 
T

Buscar 10 
Piezas de un 

motor

RECORRIDO SILABICO

De cada casilla señalada con un asterisco parte una pala
bra que corresponde a una de las definiciones dadas 
abajo. Al responder, vaya marcando las sílabas para no 
repetirías, moviéndose de una casilla a la siguiente, hori
zontal, vertical o diagonalmente, hacia delante o hacia 
atrás, pero sin saltarse ninguna. Al acbar la última defini
ción, quedarán varias casillas con sus sílabas correspon
dientes, pero que usted no habrá marcado, y que leídas 
adecuadamente darán el nombre de un famoso monaste
rio de la provincia de Zamora.

RA

CION BO TE
LA GEN CION

‘E SI SIO RI *IM
TRAN NAN MO PRE PA

DO SA *D1S
RE CO CUR NA *DE CI MIEN
NI SION Sl *IN PLl TO ZA
RO A ^1111

TE mil NI TO

*1 BLE COR CAR MIEN
CA ‘DES RUE TI *EN

FI SEN LA
*RE LI *IN

CA

1: Obediente.- 2: Sobrecogedor.- 3: Intolerante.- 4: 
Fabricación.- 5: Ocultación.- 6: Rencor.- 7: Abominable.- 8: 
Ferocidad.- 9: Grosería.- 10: Ataque, correría.- 11: 
Socarrón.

ARIES. Acuéstese más temprcino y 
no trasnoche tanto. Confíe en su 
buena estrella y no vea las cosas tan 
negras. Su pareja se mostrará muy 
cariñosa
TAURO. Salud muy buena. En el 
trabajo escogerá el camino más difí
cil, pero si triunfa, dará muchos fru
tos. Tranquilidad en el amor

GÉMINIS. Pequeñas molestias de 
pecho. Racha de suerte en el plano 
económico y laboral. Busque más 
amistades y no se centre en una sola 
persona
CÁNCER. Salud muy mala. Mal en 
lo económico. La falta de apoyo de 
alguien en cuya ayuda confiaba le 
hará sentirse abrumado. Día negro 
en el amor
LEO. Conjuntivitis. En el trabajo se 
mostrará tímido y tendrá miedo de 
enfrentarse con la gente. En el amor 
las cosas no funcionarán como dese
aría
VIRGO. Salud excelente. Su seridad 
en los negocios le harán triunfar. Día 
de suerte con los juegos de azar. 
Armonía y felicidad con su pareja

LIBRA. Se sentirá con una vitalidad 
extraordinaria esta jomada. Un tra
bajado extra le proporcionará ingre
sos fabulosos. Dia propicio para el 
amor
ESCORPIO. Su salud seguirá mal. 
No se fíe de su intuición ni de sus 
súbitas inspiraciones. Su comporta
miento. enojará a la persona que 
quiere

. SAGITARIO. Forma física perfecto, 
lo que favorece su moral. Habrá de 
tomar ima decisión que exigirá de 
usted mucha reflexión y energía

CAPRICORNIO. Sigue en perfecta 
forma física lo que beneficia su 
moral. Su osadía laboral en esta oca
sión será positiva. Estará bien con su 
pareja
ACUARIO. Sigue con un buení-' 
do de salud. No tenga prisa P^^^^^ 
bar ese trabajo, pues requiere mu 
precisión. Su pareja estará a su la 
para todo ‘
PISCIS. Su estado de salud ser 
muy malo. Su falta de autodisap 
na en esta ocasión le perjudicara 
el trabajo. Mal entendinuento con 
pareja
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El CC .Daimiel 
quiere seguir 
siendo trampolín 
hacia clubes más 
importantes
jnmás G^ CONSUEGRA

Días pasados, el ClubCiclis- 
ta Daimiel celebró su asamblea 
desocios. La temporada, según 
informó la junta directiva, aca
bó de forma positiva en ambos 
sentidos, y en lo referente al tema 
deportivo el hecho más impor
tante de la pasada temporada fue 
lapresenciade tres daimieleños 
enlospasados campeonatos de 
España de Ciclismo, celebrados 
en Melilla. Seleccionados por 
Castilla-La Mancha en la cate
goría de cadetes junior y sub- 
23Raúl Plaza, Ismael Fernández 
y José Antonio Pecharromán.

Respecto a la próxima tem
porada el Club Ciclista Daimiel 
tiene previsto seguir en la mis
ma línea de las últimas tempo
radas, como es servir de tram
polín hacia otros clubs más 
importantes de fuera de nues
tra provincia y región para los 
corredores más prometedores, 
así como seguir acudiendo a las 
carreras que se celebren a lo 
largo de toda Castilla-La Man
cha. Hay que reseñar la creación 
para esta temporada de una 
nueva sección de corredores de 
categorías ciclodeportistas, a 
parte de las categorías de escue
las, cadetes yjunior.

"Escardar" ya se 
fetancia en la liga 
torralbeña

Esteban SÁNCHEZ

Escardar ya se ha distancia
do del Disco Bar Way «A» 
merced a su goleada frente al 
PGB y a la derrota de este últi
mo. Los resultados de la 11“ 
jornada en la liga de fútbol-sala 
de Torralba fueron:

Eramos Pocos, 9-Se Busca, 
0;PGB, 0-Escardar, 17; Como 
fu Quieras, 8-Disco Bar Way 
<<A», 4; Don Submarino, 4-Inst. 
y Reformas Patro, 3; Penetton, 
1-Polvo en el Camino, 11; Anka 
Magras, 5-Aslafis, 3, y Disco 

ar Way «B», 5-Se Fueron, 4. 
La clasificación queda así: 

Escardar, 33 puntos; 2° 
DiscoBarWay «A», 30; 3° Anka 

^^’ 4° Don Submarino, 
’A Aslafis, 24; 6° Como tú 

^^’7° Disco Bar Way 
P^^^o ^ri el Cami- 

M5; 9°Eramos Pocos, 14; 10° 
"st. y Ref. Patro, 11; 11° Se 

12° Se Fueron, 4; 13° 
’ 3, y 14” Penetton, -2.

Heliodoro Marco Reina Ramírez Núm. colegiado:
5.850

No habrá televisión por desacuerdo con el San Antonio

Lubián fiie dado de alta y 
podría viajar a Pamplona
Jesús FUENTES CABAÑAS

El jugador del CB Ciudad 
Real, Pepe Lubián, fue dado ayer 
de alta por la doctora que le 
realizó la intervención quirúr
gica de la rotura sufrida en la 
zona maxilar, hace tres meses, 
por lo que a partir de ahora podrá 
ser convocado por Rafa López 
León para el partido del próxi
mo sábado, a las ocho de la tar
de en la pista del Portland San 
Antonio.

Por cierto que el encuentro 
no será finalmente televisado, 
a pesar de anunciarlo TVE la 
pasada semana. Al parecer, el 
ente quería que el encuentro 
fuese a la una de la tarde y re
transmitirlo en diferido a par
tir de las cuatro, aunque se negó 
el equipo navarro a esa posibi
lidad y al final se disputará a las 
ocho, un horario poco normal 
para celebrarse un sábado.

El técnico del CB Ciudad 
Real señaló que no sabía si 
convocaría a Lubián para el 
partido, ''ya que dependerá de 
la evolución que tenga hasta el 
viernes". El equipo entrenará 
hoy en doble sesión de mañana 
y tarde y el viernes partirá a 
Pamplona a partir de las tres de 
la tarde, y entrenará en el mis
mo escenario del choque, el 
sábado por la mañana.

Disputada la quinta jornada de 
la Liga Interescuelas de fútbol

La Tribuna

Los resultados y clasificacio
nes correspondientes a la quin
ta jornada de la Liga regional 
Interescuelas de fútbol base, 
fueron los siguientes:

Alevines:
Grupo "A": Hellín, 10-Jesús 

de la Ossa, 2; Almansa, 5- 
Villarrobledo, 1; Albacete, 1- 
Alcázar, 1, y Tomelloso, 4- 
Cuenca, 3. Manda el Hellín, con 
9 puntos, seguido por el 
Albacete, con 8, mientras que 
Cuenca y Tome-lloso tienen 7.

Grupo "B": Guadalajara, 0- 
Puertollano, 3; Cabanillas, 3-

6heP

Pepe Lubián ya está a disposición de su entrenador.

Rafa López León reconoció 
la dificultad del rival, "ya que 
tiene un siete inicial muy orde
nado y compacto, con una de
fensa 6-0 muy cerrada y sin 
huecos, y un portero, Buligan, 
que lo está parando todo esta 
temporada".

Mejorar actuaciones

El entrenador ciudadrealeño 
tiene claro que el equipo debe 
mejorar actuaciones anteriores 
en los partidos disputados fue

Toledo, 5; Sonseca, 0-Ciudad 
Real, 1, y Valdepeñas, 1- 
Miguelturra, 3. Primero es Ciu
dad Real, con 13 puntos, seguido 
por Valdepeñas, con 10, y 
Puertollano con 9.

Infantiles:
Grupo "A": Hellín, 1-Jesús 

de la Ossa, 8; Almansa, 4- 
Villarrobledo, 3; Albacete, 1- 
Alcázar, 12, y Tomelloso, 1- 
Cuenca, 3. Cuenca y Alcázar 
comparten el liderato con 10 
puntos.

Grupo "B": Guadalajara, 5- 
Puertollano, 3; Cabanillas, 0- 
Toledo, 6; Sonseca, 1-Ciudad 
Real, 2, y Valdepeñas, 17-Mi- 

ra, "y para ello debe imperar la 
tranquilidad, con buena actitud 
defensiva y buscando las me
jores opciones en ataque".

López León no tiene a nin
gún jugador lesionado, excep
to a Bebeshko, y sólo mantiene 
la duda de la convocatoria de 
Lubián o Gustavo.

Por otro lado, hoy por la 
mañana tiene lugar, en un cén
trico hotel de Ciudad Real, la 
presentación del nuevo patro
cinador del equipo, la empresa 
láctea. Quesos García Baquero. 

guelturra, 0. Toledo y Guada
lajara mandan con 12 puntos, 
dos más que Bolaños.

Cadetes:
Grupo "A": Hellín, 5-Jesús 

de la Ossa, 0; Almansa, 3- 
Villarrobledo, 2; Albacete, 1- 
Alcázar, 7, y Tomelloso, 5- 
Cuenca, 0. Hellín tiene 9 pun
tos; Alcázar, 8, y Tomelloso, 7.

Grupo "B": Guadalajara, 3- 
Puertollano, 0; Cabanillas, 0- 
Toledo, 8; Sonseca, 0-Ciudad 
Real, 1, y Valdepeñas, 1-Mi
guelturra, 0. Ciudad Real es líder 
destacado con 13 puntos, tres 
más que el Guadalajara y cua
tro más que el Toledo.

ESGUINCES 
CONTRACTURAS 
TORCEDURAS 
LUMBALGIAS 
RECUPERACIONES 
MASAJES

"Mesón Café" 
escala posiciones 
en el Trofeo 
"Tiempo Libre" 
de Ciudad Real

La Tribuna

Los resultados correspon
dientes a la octava jornada del 
Trofeo «Tiempo Libre» de 
Ciudad Real fueron los siguien
tes:

At. Aldea del Rey, 0-Alu- 
minios Puebla-AV Larache, 12; 
Bar Catacaldos, 3-La Perla- 
Intersport, 0; Bar Eugenio, 4- 
Mesón Café (Alcolea), 5; 
Cristalerías Corbalán, 0-SEUR, 
8; Chupitos Bar-Laocoonte, 5, 
y Tedicor-La Bámbola, 5-Bar 
Quédate, 3.

La clasificación queda de 
esta manera:

1° Aluminios Puebla-AV 
Larache, 22 puntos; 2° 
Tododeporte, 21; 3° Mesón 
Café (Alcolea), 19; 4° La Per- 
la-Intersport, 18; 5° Bar 
Catacaldos, 15; 6° SEUR, 13; 
7° Bar Eugenio, 8; 8° At. Al
dea del Rey, 7; 9° Cristalerías 
Corbalán, 6; 10° Tedicor-La 
Bámbola, 5; 11° Chupitos Bar- 
Laocoonte, 4, y 12° Bar Qué
date, 0.

"Laker's" sigue 
en primer puesto 
de la liga de fútbol 
sala de Malagón

La Tribuna

Los resultados correspon
dientes a la 16“ jornada en la 
liga local de fútbol-sala de 
Malagón fueron éstos:

L^er’s, 8-Cons. Chivola, 2; 
Deportivo Athenea, 1- 
Congemar, 12; Spice Boys, 7- 
BarEspinosaAVito’s,4; Insta
laciones Anfer, 4-Cons. A. 
Santofimia, 1; A. Alfonso/Bar 
Oasis, 5-Kandemor, 3, y 
Ranger’s/Mazalmendra, 4- 
Barra Fija, 5.

La clasificación queda así:
1° Laker’s, 39 puntos; 2° 

Instalaciones Anfer, 38; 3° 
Congemar, 35; 4° Aut. Alfon
so/Bar Oasis, 29; 5° Kandemor, 
21; 6° Const. Chivola, 21; 7° 
Cons. A. Santofimia, 17; 8° 
Ranger’sMazalmendra, 16; 9° 
Spice Boys, 16; 10° Bar Espi
nosa, 16; 11° Barra Fija, 14, y 
12° Dep. Athenea, 6.

Los máximos goleadores 
son, Jesús Rodríguez (A. Al
fonso) y J. Carlos Manzaneque 
(Laker’s), ambos con 32 tan
tos.

Tratamientos de 
fisioterapia
- TRAUMATOLOGICA
- NEUROLOGICA
- DEPORTIVA

Ciudad Real: C/ Ciruela, 29 ó C/ Maternidad, 1 - Telf.: 23 24 08LOIlSUIla! En Bolaños: C/Generalísimo, 106 - Telf.: 87 28 37_______________
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GUÍA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa de la
Propiedad A

Bolsa de la Propiedad Bolsa del Trabajo

1
1.- Ventas
2 .- Compras
3 .- Alquileres
4 .- Varios 2

 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .- Dependientes
4.- Varios

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios

ANUNCIOS POR 
PALABRAS EN

La TribunaI ex
 

fO
 Q
 c‘ a w
 & ÍO
 

re
 I

TFN  O: 21.53.01

FAX: 21.53.06

SE VENDE O TRASPASA
CAXNICEH/A

Completamente dotada en 
Ciudad Real. TSno: Z5*29>40

Bolsa del ^ 
Trabajo Á

TRABAJA en tu Ayun
tamiento, Junta Castilla- 
La Mancha, Diputación, 
como: Auxiliar Adminis
trativo, Administrativo, 
Bombero o Policía Local. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate: 213421.

BIBLIOTECAS, Archi
vos, Centros de Documen
tación. Precisan Auxilia
res para trabajar en: Ayun
tamientos, Junta Castilla- 
La Mancha, Universida
des. Próximas convocato
rias. Infórmate: 213421.

AGENTE FORESTAL. 
Próxima con vocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Forestal. Infórmate: 
213421.

JUSTICIA. Precisa per
sonal para trabajar como: 
Agentes, Auxiliares u 
Oficiales. Próximas con
vocatorias de ingreso. 
Requisitos mínimos: Cer
tificado de Escolaridad. 
Infórmate: 213421.

INSALUD: Próximas 
convocatorias para: Cela
dores o Auxiliares Admi
nistrativos. Requisitos 
mínimos: Certificado de 
Escolaridad. Infórmate: 
213421.

TRABAJA en Correos 
como: Auxiliar de repar
to (Requisito: Graduado

Escolar) o Ayudante Pos
tal (Requisito: Certifica
do de Escolaridad). Próxi
mas convocatorias. Infór- 
mate: 213421.

INGRESA en los Cuer
pos de Seguridad del Es
tado: Policía Nacional, 
Guardia Civil. Para jóve
nes (15-16 años) ingresa 
en Institutos Politécnicos 
del Ejército, (18-25 años) 
hazte Soldado Profesional. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate: 213421.

OBTEN el título o acce
so que siempre has queri
do tener: Título de FPI, 
Graduado Escolar o Ac
ceso Universidad (Mayo
res 25 años). Sólo tienes 
que superar un solo exa
men. Infórmate: 213421.

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet de 
instalador. Transportista 
obten tu nuevo carnet de 
capacitación de mercan
cías. En ambas capacita
ciones sólo hay que supe
rar un examen. Bolsa de 
Trabajo. Infórmate: 
213421.

¿QUIERES TRABA
JAR? Hazte Profesor/ade 
Autoescuela. Trabajo con 
futuro y con un sueldo 
aproximado de 200.000 
pesetas/mes. Bolsa de tra
bajo. Infórmate: 213421.

1 .- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4.-Talleres
5 .- Recambios
6 .- Varios

SE NECESITA TECNICO EN 

INFORMATICA

1 .- A. Matrimoniales
2 .- Asesorías/Gestorías
3 .- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

Se requiere buena presencia 

y seriedad.

INTERESADAS

Enviar currículum vitae con 

fotografía reciente al Aparta
do de Correos 674 de Ciudad 

Real.

CENTRO DE ESTUDIOS 
PUERTOLLANO

C/ Goya, 29. Teis: 4113 32 - 989154154

Cursos de: 
* Vigilantes Seguridad 

* Escoltas 
* Guardas de campo.

INICIACION: 12 ENERO DE 1998

Homologado por el 
Ministerio del Interior (21-3-97)

BANCOS y Cajas de Aho
rros. Próxima convocato
ria con BUP, COU, FPII, 
Diplomados y Licenciados. 
Infórmate 23 22 46

ADMINISTRATIVOS 
para trabajar en Ayunta
mientos, Insalud, Hacien
da. Próxima convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

CELADOR del Insalud. 
Unico requisito Certifica
do Escolar. Próxima con
vocatoria. Infórmate 23 22 
46

AUXILIAR de Justicia. 
Requisito Graduado Esco
lar. Próxima convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

TRABAJA en el Juzgado 
como Agente Judicial con 
estudios primarios. Próxi
ma con vocatoria. Infórma- 
te 23 22 46

INSALUD Personal Labo
ral: Limpiadoras, Cocina, 
Lavandería, Almacén... 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

SUBALTERNO (Con
serjes, Ordenanzas). Per
sonal Laboral (Electricis
tas, Fontaneros, Albañi
les...). Unico requisito cer
tificado escolar. Próxima 
convocatoria en Ayunta
mientos y Autonomías. In- 
fórmate 23 22 46

CORREOS precisa Car
teros y Ayudantes Posta
les con certificado escolar. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

OBTEN Trabajo como 
Bombero o Policía Local. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

¿QUIERES trabajaren la 
única profesión sin paro? 
Hazte Profesor de 
Autoescuela. Infórmate 23 
22 46_______________  

¿QUIERES trabajar 
como Visitador Médico? 
Gran oferta de empleo. 
Sueldo superior a 250.000 
ptas/mes. Gestionamos tu 
puesto de trabaj o. Infórma- 
te 23 22 46

¿TE GUSTAN los ani
males? Curso dirigido a 
personas interesadas en 
el cuidado de animales. 
Salidas profesionales 
como Auxiliar Veterina- 
ria. Zoológicos, 
Guarderías Caninas. 
Tiendas de Animales. 
Infórmate 23 22 46

TRABAJA con personas 
de la 3® Edad. Prepárate 
como Auxiliar de Geron
tología para asistencia 
domiciliaria en Residen
cias, Ambulatorios y Hos
pitales Geriátricos. Infór- 
mate 23 22 46

HAZTE Técnico en Me
dio Ambiente o Monitor 
de Turismo Rural. Nue
va profesión con gran fu
turo laboral. Infórmate 23 
22 46______________  

OBTEN trabajo de Ges
tor Inmobiliario o Fincas. 
Abriendo tu propia Agen- 
cia o trabajando como 
Director o Comercial en 
una Administración de 
Fincas. Infórmate 23 22 
46_________________  

¿BUSCAS trabajo? Haz- 
te representante de Far
macias y lo conseguirás. 
Gestionamos tu puesto de 
trabajo. Infórmate 23 22 
46

SOLDADO Profesional. 
Empleo para jóvenes am
bos sexos de 18 a25 años. 
Infórmate 23 22 46

CUERPOS DE SEGU
RIDAD: Policía Local, 
Nacional y Guardia Ci
vil. Edad máxima 29 
años. Próximas convoca
torias. Infórmate 23 22 46

TRABAJA en Oficinas 
o Secretarías de la Uni
versidad como Auxiliar, 
con graduado escolar. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 23 22 46

CENPLA
Empresa de 

Trabajo Temporal 
necesita

Ayudante de 
Cocina 

Interesados enviar 
Currículum Vitae a 

CENPLA
C/Altagracia, 8 
-entrepl.- Ofc. 3 

13001 
CIUDAD REAL

mimH
* A((eso completo a Internet RK (inlovií),
* Torito plono, sin límite de lloros.
*2 buzones de correo electrónico.
'Pagino Web persono!.

Cuota anual:

I4MO fitas,
IVA no incluido

arfa m
 

JU
 

m

Cardenal Monescillo, 13 -13004 Ciudad Raal 1
Tel.: 926/25 41 51 |

In1o@clm.es - ht1p://www.cim.es/ 1

4.I.- Agendas matrimoniales

d 5.
 

Ai
 

4

^^^oma Blanch

DELEGACIONES:
- Alicante (96) 5132445
- Albacete (967) 510604
- Central en Ciudad Real, 
en

C/Cardenal Monescillo, 
20 - 2®B.

Tfno: 25.65.65.

Si la vida aún no te ha proporcionado esa per
sona que necesitaspara llenaría, LLAMANOS, 
somos PALOMA BLANCA, te ayudaremos a 
encontraría.

Horario: de lunes a viernes de 
10,30 a 2 y de 5,30 a 9,30

- TODA DISCRECION 
Y SERIEDAD -

Ciudad Real 25 65 65
Albacete (967) 51 06 04
Alicante (96) 513 24 45

4.6.- Varios
CLINICA DENTAL 

M» TERESA PEREZ PIZARRO
Odontóloga-Odontopediatria.

Colegiado 4732.
Pasaje Dulcinea del Toboso, 2. J u. 

(Junto a la Plaza del Pilar)

Tfno: 23 24 53.

SE VENDEN CACHORROS DE 
PASTOR ALEMAN

Camada nacida el 15-12-97, vacunad > 
desparasitados, tatuados y libres o

Displasia. Inscritos en el L.O.E. 11^ 
Quando Von Arminius y Odin vof 

Tannenmeise.
Más información y reservas Tino . 
(926) 23.04.54 - (929) 01^8^2^

SUBASTAS DE TURIS- 
MOS,furgonetas, camio
nes, tarjetas desde 82.000 
ptas. Listado semanal de 
embargos. Solicítelo 978/ 
61.08.46

SAHORAf
anúnciese en.

laTribjiSl

SUBASTAS DE PISOS, 
locales, solares, desde 
280.000 ptas. Listado de 
embargos. Solicítelo: 978/ 
61.08.46 1-

F L *
0

M.C.D.2022
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tiempo de

Levis

DEL 
20 AL 50% 

DEDTO.

DE DESCUENTO 

EN LAS MEJORES
MARCAS

REBAJAS

31
 

I 
® 

3 ?. 
00

 

P

CENTBO COMERCÍJIL DJiai^¿^

REBAJAS A LO GRANDE
LIQUIDAMOS TODO POR REFORMAS

CERAMICA - TEXTIL - CORTINAS - EDREDONES - ALFOMBRAS - MUEBLES - JUGUETES 
ARTICULOS DE REGALO - ROPA SEÑORA / CABALLERO / NIÑO 

gira. Nac. 420 - km. 339,4 - DAIMIEL

La MAYOR Y MAS COMPLETA EXPOSICION 
DE LÁMPARAS EN CASTILLA-LA MANCHA 2.Oaa M2 

PRECIOS ESPECIALES A PROFESIONALES

3** «&?*•»• ROI.

PRIMERAS 

MARCAS

* Gran surtido HOGAR: 25% dto.
Confección señora, caballero

y niño: 25% dto

a S^
 > O
 n 2 2 ^Í
 

fe

%
X

\

AJAS

C
Q

 
LU

 

<Z>

HASTA 

60%
S^^^BlE^^^^^^^^^^^BiW^*”l^g -pu ^ngi^p^
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Desde el Ayuntamiento de 
Puertollano se considera que no está 
clara la competencia de Fomento 
sobre la N-420 en el casco urbano

El concejal de Urbanismo mantiene que es competencia de Fomento ejecutar las dos rotondas

Martínez: la N-420 no es como el
Guadiana, que aparece y desaparece
El anuncio hecho por el jefe de la Unidad de Carreteras de 
Ciudad Real acerca de la ejecución de una sola rotonda en 
la carretera N-420 a la entrada de Puertollano y no dos, 
como tiene previsto el área de Urbanismo del Ayuntamiento 
de Puertollano para permitir un acceso organizado al Sector 
II, ha provocado las críticas del concejal competente.

Paco ACERO

Eduardo Martínez se mostró 
ayer sorprendido por las mani
festaciones del responsable pro
vincial de Carreteras, Juan An
tonio Mesones, quien aseguró que 
en el programa de conservación 
y mantenimiento de la carretera 
N-420 se contemplaba la ejecu
ción de una de las dos rotondas 
que el Ayuntamiento considera 
necesarias para el acceso al, y 
salida del. Sector II o Industria 
Escaparate.

La rotonda que el Ministerio 
de Fomento prevé construir es la 
planteada en las inmediaciones 
del estadio "Sánchez Menor", en 
tanto que la otra, la de la Aveni
da de La Mancha, se ha conver
tido en la manzana de la discor
dia. A este respecto, Martínez 
aseguró que, a diferencia de las 
declaraciones públicas de Meso
nes, en el escrito que éste hizo 
llegar en su día al Ayuntamien
to de Puertollano "se hablaba de 
rotondas en plural y no de una 
sola".

Competencia

Para el también portavoz del 
equipo de gobierno, la causa de 
que Fomento diga sí a una y no 
a las dos rotondas puede ser que 
el Ministerio no se entienda como 
competente en el caso del traza

do de esta vía a través de la ciu
dad minera. En este sentido, 
Martínez refiere que "entende
mos que cuando una carretera 
nacional cruza por una ciudad y 
no tiene variante (caso de N-420 
a su paso por Puertollano), el 
trazado es responsabilidad del 
Ministerio desde que entra en el 
casco urbano hasta que sale".

Eduardo Martínez señaló que 
a diferencia de Poblete, locali
dad por cuyo casco urbano dis
curría la N-420 hasta la apertura 
de la variante sin que, en opinión 
del edil, Fomento hubiera des
viado su competencias, "aquí no 
somos conscientes de la respon
sabilidad que el Ministerio tie
ne para mantener la 420, porque 
podríamos decir que la carrete
ra muere a la altura del Estadio 
Municipal y vuelve a aparecer 
como el Guadiana en torno al 
Terry".

Ejemplos

En consecuencia, el concejal 
de Urbanismo del Ayuntamien
to de Puertollano considera poco 
explicable que Fomento no se 
haga cargo de esa otra rotonda. 
Además, refiere que sí se han 
acometido este tipo de actuacio
nes en otros puntos de la ciudad 
como en la confluencia de la calle 
Córdoba con la calle Encomien
da, la rotonda junto al puente de

1^

Eduardo Martínez refiere que la segunda rotonda será una realidad la haga quien la haga.

San Agustín y añade que "no 
sabemos cual es realmente el 
trazado de la carretera y resulta 
sorprendente de que esas dos 
rotondas que están en el casco 
urbano sí las haga el ministerio 
de Fomento y ahora, por lo que 
parece, se niegue porque parece 
que la N-420 llega solamente 
hasta la altura del Estadio".

Por lo tanto y basándose en 
estudios internos sobre las con
secuencias de la implantación de 
grandes superficies en el tráfico 
de la zona del Sector II, que al 

parecer instan a la colocación de 
dos rotondas, el concejal de Ur
banismo anuncia que "si Fomento 
no la hace, la acometeremos no
sotros o lo pediremos a otras ad
ministraciones", como la Junta 
de Comunidades o la Diputación 
Provincial.

Nuevo encuentro

En todo caso, el también por
tavoz del equipo de gobierno 
indicó que desde comienzos de 
esta semana se está tratando de 

concertar una entrevista del al
calde con el responsable de la 
demarcación de Carreteras.

Por otro lado, Eduardo 
Martínez apuntó que ya se habían 
recibido las señales verticales que 
serán instaladas provisionalmen
te y hasta en tanto no se ejecuten 
las rotondas para permitir el 
acceso al Sector II, La coloca-
ción de estos elementos se va a 
llevar a cabo de inmediato y, hasta 
entonces, seguirá la Policía Lo
cal regulando la entrada y salida 
a la Industria Escaparate.

Aplazada la negociación de
Eneco hasta el día 22

Paqui CASADO

Los delegados sindicales de 
CCOO y UGT del Comité de 
Empresa de Eneco solicitaron el 
pasado martes un aplazamiento 
a la empresa para la reunión que 
estaba previsto celebrar esta se
mana a fin de estudiar la propues
ta que entregó la compañía a los 
trabajadores el pasado día 9. El 
próximo encuentro, según el de
legado sindical de CCOO, Fausto 

Sánchez, tendrá lugar el día 22 
y en ella los representantes de los 
trabajadores darán respuesta a las 
propuestas de Eneco.

El martes se reunió la sección 
sindical de CCOO en Córdoba y 
de igual manera estaba previsto 
que lo hiciera la de UGT. De estas 
reuniones, según Fausto Sánchez, 
saldrá la respuesta que se presen
tará a la compañía eléctrica el día 
22 de forma conjunta entre los 
dos sindicatos.

El representante sindical de 
CCOO considera que lo plantea
do por la empresa no establece 
nada nuevo a lo que ya había, 
incluso manifiesta que lo único 
que ha hecho Eneco ha sido cam
biar los términos y puede que el 
nuevo ofrecimiento, dice, empeo
re incluso la oferta que ya tenían 
los sindicatos. Sin embargo es
pera que a partir de la próxima 
reunión se inicie la auténtica ne- 
gociación.___________________ Los sindicatos han celebrado asambleas para estudiar el documento.

M.C.D.202:
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Yébenes asegura que Valdepeñas está 
a la cabeza de la provincia en ofrecer 
a sus ciudadanos intrumentos de 
participación democrática

fileno aprobará el martes 2 7 un presupuesto municipal para 1998 de 2.750 millones de pesetas

El Consejo de Participación 
analizará los presupuestos el día 20

Por vez primera, el Consejo de Participación Ciudadana 
conocerá el contenido de los presupuestos municipales an
tes de su aprobación en pleno, en una reunión que tendrá 
lugar el próximo martes, día 20 de enero, y en la que se 
abordará además la inclusión de los asociaciones vecinales 
más y la posible implantación de la zona azul.

José Luis MARTÍNEZ

Los representantes del Con
sejo de Participación Ciudada
na de Valdepeñas serán informa
dos el próximo martes, día 20 de 
enero, a partir de las ocho de la 
lardeen la sala de comisiones del 
Ayuntamiento de Valdepeñas, 
delborradordefinitivo de los pre
supuestos municipales para 1998 
que se someterán a votación en 
el pleno que se celebrará el 27 
de enero, según indicó a LA 
TRIBUNA la concejala de Par
ticipación, Francisca López 
Xébenes.

Por tanto, esta será la prime
ra vez que este órgano de rango 
superior que ampliará su núme- 
roderepresentantes con la incor
poración de las asociaciones de 
vecinos "Los Llanos" y "Los 
Portales", conocerá el conteni- 
00 de los presupuestos antes de 
su votación en pleno, tarea que 
corresponderá al concejal de Ha
cienda, Antonio Fernández 

y al alcalde y presidente 
01 Consejo de Participación, 

Victoriano González de la Ale
ja.

aseguró que 
aldepeñas es una localidad pio- 

ooraen cuanto a facilitar instru

mentos de participación demo
crática a sus ciudadanos" y cri
ticó el hecho de que en el pleno 
de presupuestos la oposición 
reprochara que no se había con
sultado al Consejo de Participa
ción, "cuando su conformación 
se fue retrasando porque algunas 
asociaciones fueron demorando 
la designación de sus represen
tantes".

En opinión de la responsable 
de Participación, "es más demo
crática la fórmula de dar a cono
cer determinadas cuestiones 
municipales en un foro munici
pal antes de hacerlo directamente 
a través de los medios de comu
nicación".

El próximo martes los repre
sentantes del Consejo, en el que 
se sientan representantes de las 
tres fuerzas políticas, conocerán 
los capítulos, funciones y 
subfunciones de un presupuesto 
del que a las asociaciones de 
vecinos "interesa sobre todolos 
capítulos 6, 4 y 2, referentes a 
inversiones, subvenciones y gas
tos", agregó Yébenes.

Además, el alcalde de Valde
peñas hará lectura de la exposi
ción de motivos del presupues
to, en el que explicará sus razo
namientos políticos.

es
a:

López Yébenes asegura que Valdepeñas marcha a la cabeza en instrumentos de participación democráticos.

En otro orden de cosas, en el 
Consejo de Participación, que se 
reúne con carácter ordinario dos 
veces al año, se pulsará la opi
nión a los representantes de las 
diferentes asociaciones de la 
localidad en cuanto a la posible 
implantación de una zona restrin
gida al tráfico.

La reunión de consulta sobre 
la "Zona Azul" es la última a 
celebrar entre los diferentes co
lectivos sociales de la localidad. 

donde el principal problema ha 
sido la zona de residentes.

Los presupuestos subirán a 
2.750 millones de pesetas

Según ha podido saber LA 
TRIBUNA, previa de distintas 
fuentes municipales, los presu
puestos municipales para 1998 
ascenderán finalmente a 2.750 
millones de pesetas, es decir 325

millones más que los del 97, que 
fueron de 2.425 millones. La con
signación de la primera fase del 
Parque del Este, la construcción 
del pabellón polideportivo de la 
Avenida del Sur y el arreglo de 
parte de la red del abastecimien
to de agua potable en Valdepe
ñas ha hecho que finalmente se 
haya incrementado inicialmen
te una cantidad que se estimó en 
un principio en unos 2.500 mi
llones de pesetas.

Gutiérrez cree que el PP puede 
"enriquecer" los presupuestos

^MARTÍNEZ

da de ICAM (Izquier-
Mancha) e in- 

"0 en d ®Guipo de co-gobier- 
depeñS ?y?"tamiento de Val- 
Quelns’ ^5^^^^tiérrez,nocree 
!?Para’1998PT*®" municipa- 
do sp íní °’ °® ^^y^^ conteni- 
^opular ^^’P^ hoy al Partido 

completamente 
'^P^sición % ^^° ^^ partido en la 
P^®sunupct? ^^^ enriquezca los 
radocon 1 ^ ^^^ hemos elabo- 
’^^eta" tal ^”^ propuesta con- 

y como señaló ayer el 

edil izquierdista a LA TRIBU
NA.

Según Gutiérrez, la reunión 
informativa que hoy sentará so
bre la mesa a los tres grupos 
políticos con representación en 
el Ayuntamiento, antes del ple
no del 27 de enero, "es un ins
trumento que no servirá para 
paralizar los presupuestos, aun
que sí para enriquecerlos".

Pesimismo de la oposición 
en los presupuestos

El concejal de ICAM dijo no 

entender el pesimismo que, se
gún él, reina entre los conceja
les de la oposición al pensar que 
no pueden aportar nada a los 
presupuestos, "cuando este año 
si van a tener la posibilidad de 
estudiados con tiempo".

Por otra parte, sobre la inmi
nente liberación a cargo de la 
Diputación Provincial del tam
bién portavoz del Partido Popu
lar en Valdepeñas, Rafael 
Martínez de Camero, Gutiérrez 
no quiso pronunciarse, limitán
dose a asegurar que "era algo que 
esperaba con tranquilidad en el 
quicio de mi puerta".

liS
j¡&

Í&
;

Jesús Gutiérrez, concejal de ICAM en el Ayuntamiento de Valdepeñas.
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La Corporación de Criptana presentó 
una serie de alegaciones al proyecto que 
fueron desestimadas por el Ministerio de 
Medio Ambiente y la CHG

Se oponen a depurar sus asnas de forma mancomunada Renfe tiene en cuenta a 
Alcázar en la celebración del 
150 aniversario del ferrocarrilCriptana, contra la 

depuración en Alcázar
La Corporación municipal 
de Campo de Criptana man
tiene su oposición al proyec
to para depurar sus aguas 
residuales de forma manco
munada con Alcázar de San 
Juan, tal y como está previs
to por parte del Ministerio 
de Medio Ambiente.

Efe-Críptana

Todos los grupos políticos re
presentados en el Ayuntamien
to de.Campo de Criptana se han 
manifestado en contra de que las 
aguas residuales de su munici
pio se depuren en Alcázar de San 
Juan, una vez finalizada la 
ampliación de la depuradora de 
este municipio.

La Corporación de Campo de 
Criptana presentó una serie de 
alegaciones al proyecto que fue
ron desestimadas por el Minis
terio de Medio Ambiente y la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadiana.

En este sentido, el alcalde de 
Campo de Criptana, Joaquín 
Fuentes Ballesteros, alude al 
compromiso que, según él, ad
quirió el director general de 
Medio Ambiente del Ministerio 
para estudiar las posibilidades 
de mejora de la depuradora de

El alcalde alude al compromiso que adquirió el director general del MIMAN.

111

esta localidad, con el objeto de 
desvincular al municipio del 
proyecto mancomunado.

Joaquín Fuentes confía en que 
este compromiso se cumpla, a 
pesar de que ya se han adjudi
cado la realización del proyec
to y las obras de la depuradora 
de Alcázar a una Unión Tempo
ral de Empresas por un coste 
cercano a los 1.300 millones de 
pesetas, y de que en el proyecto 
consta la realización de un co

lector desde Campo de Criptana 
hasta las nuevas instalaciones 
alcazareñas.

Aún no han hablado de 
costes

El alcalde criptanense desco
noce si la explotación de una 
depuradora es más barata de 
forma mancomunada «porque 
aún no hemos hablado de cos
tes».

Pilar MUÑOZ

La Estación de Alcázar de San 
Juan acogerá del 16 al 18 de este 
mes una interesante exposición 
que ha sido organizada por Renfe 
para la conmemoración de los 
150 años del ferrocarril en Es
paña, que se cumplen el día 28 
de octubre. La comisión del 
sesquicentenario, a través de la 
Fundación de los Ferrocarriles 
Españoles, que coordina los 
actos conmemorativos, ha que
rido que Alcázar de San Juan 
acogiera una de las muestras 
organizadas al entender que his
tóricamente ha sido un nudo 
ferroviario importante, así como 
por el interés que han demostrado 
siempre los alcazareños por el 
ferrocarril, según señaló a LA 
TRIBUNA, María Angeles 
Tauler, adjunta a la coordina
ción. Asimismo, indicó que la 
muestra será instalada en el 
antiguo muelle de paq-express 
de la Estación de Alcázar y po
drá visitada de 10:00 a 14:00 
horas y de 16:00 a 20:00 horas.

María Angeles Tauler expli
có que se trata de un módulo 
itinerante, montado en colabo
ración con el CEDEX-CEHOPU, 
consistente en un contenedor de 
doce metros de largo dotado de 
un moderno y complejo sistema 
multimedia, que proyecta de 
forma simultánea en cuatro pan
tallas, imágenes relacionadas con 
algunos de los acontecimientos 
más significativos de la histo
ria del ferrocarril. Las cuatro 
pantallas simulan ser las venta
nillas de un tren en movimiento 
desde donde se observa el pai-

Alcázar, en el año del ferrocarril.

saje y, de forma progresiva, la 
historia del ferrocarril desde sus 
comienzos al momento actual. 
Así se puede ver desde la inau
guración del primer tramo fe
rroviario, los 28 kilómetros entre 
Barcelona y Mataró, en 1848, 
hasta una cabina del AVE, El 
final del contenedor es el más 
atractivo sobre todo para los más 
pequeños, ya que un maniquí 
que representa a un maquinista 
actual mantiene una entreteni
da e interesante conversación 
con un duende (fogonero) que 
aparece en la cabina mediante 
un holograma. En esta breve 
conversación ambos personajes 
recuerdan las bondades del fe
rrocarril, destacando el prime
ro que ahora son el medio de 
transporte más ecológico e in
vitan a todo el público a unirse 
a los actos organizados en el año 
del tren.

Chocan dos camiones, uno 
de ellos cargado con líquido 
inflamable, en Villarrubia

Una delegación de Alcázar visitó Macon 
(Francia), con la que está hermanada

P. MUÑOZ

Afortunadamente lo que 
podría haber sido un trágico su
ceso quedó sólo en un susto.

Dos camiones, uno cargado 
con 23.450 kilos de estireno 
(líquido inflamable), chocaron 
lateralmente en la carretera N- 
420, dentro del término muni
cipal de Villarrubia de los Ojos, 
sin que el líquido se derrama
ra.

El accidente se produjo so
bre la una y media de la tarde 
de ayer, en el kilómetro 339,400 
de la citada vía, cuando el ca
mión matrícula M-5361-JM, 
colisionó por raspado lateral con 
el vehículo articulado CR-0506- 
V, con semiremolque cisterna 
AL-01198-R, según informaron 
a LA TRIBUNA fuentes del

Subsector de Tráfico.
A consecuencia del impac

to resultó herido de carácter 
leve el conductor del segundo 
vehículo citado, J.A.M.L., de 
56 años, mientras que el con
ductor del primer camión 
P.A.M.G.V., de 22 años, no 
sufrió ninguna lesión.

Cortada la circulación 
durante una hora

La Guardia Civil cortó el 
tráfico durante una hora, mien
tras se procedía a trasvasar el 
líquido inflamable a otro ca
mión de la empresa "Pañalón", 
de la localidad albaceteña de 
Villarrobledo.

Una vez finalizados los tra
bajos la circulación quedó res
tablecida, según indicaron las 
mismas fuentes.

La Tribuna

Una delegación de Alcázar de 
San Juan ha visitado la ciudad 
francesa de Macon con la que 
está hermanada. La visita, gira
da los pasados días 8 y 9, se en
cuadra dentro de las actividades 
de relaciones internacionales 
enmarcadas en el sistema de 
hermanamientos que mantienen 
ambos municipios.

La delegación estuvo enca
bezada por Purificación Micó 
Jiménez, presidenta del Patro
nato Municipal de Cultura de 
Alcázar, y estuvo integrada por 
Pedro Alamo, vicepresidente de 
la Asociación de Comercio y Ser
vicios de la ciudad, y Ángel 
González de la Aleja, de CAL - 
Teatro productor del espectáculo 
"Don Quijote de La Mancha". 
Siendo la delegación asistida por 
José Femando Sánchez Ruiz del 
Patronato Municipal de Cultu

ra, como órgano encargado de 
llevar a cabo los programas de 
los hermanamientos del Ayun
tamiento alcazareño.

En la ciudad de Macon fue
ron recibidos por el Comité de 
Jumelage cuyo presidente, M. 
Pierre Joureau, y la vicepre
sidenta M. Meunier acompaña
ron a la delegación. Entre los 
objetivos destacan tres ámbitos 
muy concretos los relacionados 
con el intercambio escolar anual 
de alumnos de los institutos, un 
bloque relacionado con asuntos 
económicos y comerciales y un 
tercer bloque relacionado con 
asuntos culturales.

Durante estas dos jomadas de 
trabajo mantuvieron contactos 
con la Oficina de Información y 
Turismo de Macon, la Cámara 
de Comercio e Industria, el Cen
tro de Acción Cultural Teatro de 
Macon, la Casa de los vinos y el 
Ayuntamiento de Macon, la

Academia de Artes, Casa di 
Jóvenes y Cultura de Heritaiii 
Bioux y Blanchettes, Acadeinu 
de las letras y los miembros ai 
la Asociación Macón-Santo 
Tirso.Entre otros aspectos ca o 
destacar el interés que los ro 
presentantes franceses mamie 
taron por las ediciones alcaz 
reñas de la Feria de Couie^ 
y Servicios FERCO, melu 
manifestaron su voluntad oep 
der estar presentes en las pr 
mas ediciones. Asimismo 
ron de poner en común du® 
tes puntos de vista sobré is 
blemática del comercio y lo 
vicios en ciudades de es 
dolé. También, Quedaron ^^ 
interesados en po^®^F^gjano 
en su programación de v 
laobra-DonQuijotedeL^ 
cha" poniéndose a dispon 
de la delegación ®sp^%,íios 
facilitar información soor 
circuitos teatrales fraoc

M.C.D.202
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MERCADO DE^VEHICULO E OCASION

PEUGEOT 405 GLD
fi^ GTI Equipo compoMclón
PORO ESCORT 1.6 A/A, LL, Tocho
PEUGEOT 106 KID
CITROEN XIVI 2-1 TO E/E
RENAULT 19 TSE 0/0, E/E, Llantas
IVIEROEDES 300 Diesel Rull Equlp
SEAT IV1ARBELLA (0

(0
0(

0(
0(

0(
00

N
(«

)(O
O

O
^N

(0
Y OTROS 50 VEHICULOS MAS QUE TENEMOS EN STOCK 

REVISADOS Y GARANTIZADOS

Modelo Garantía Año P.V.R
RENAULT MEGANE RL Diesel A/A, D/A 12 meses 96 1.675.000
RENAULT 19 Diesel 1.9 6 meses 89 675.000
CITROEN ZX 16v 2.0 I C/C, E/E, A/A, D/A 6 meses 94 1.425.000
FORD MONDEO 2.0 16v A/A, C/C, E/E, D/A 6 meses 94 1.625.000
VOLVO GT, A/A, C/C, E/E, D/A 6 meses 90 1.050.000
OPEL VECTRA 1.6 S 6 meses 88 550.000
TWINGO A/A, C/C, E/E 12 meses 95 925.000
REANULT SUPERCINCO 4p. 6 meses 90 475.000
RENAULT EXPRESS Diesel 1.9 6 meses 95 875.000
RENAULT MASTER Turbo Diesel 6 meses 93 1.300.000

PREGUNTAR S 

m OCASIONES 
DEL LEON

I. FRANCISCO PEREZ - Telf.: 989 42 53 61

HISPANOMOCION, S.A. (MOSA)'
CONCESIONARIO PEUGEOT

Ronda de Toledo, 23 > Tel.: 22 17 OO - 04
^^ CIUDAD REAL .

SI en diez días no está conforme con su compra, 
le devolvemos su dinero - DOS años de GARANTIA

BALTASAR RUIZ. S.L.
Ctra. Carrión, Km. 242 - Tel.: 22 73 50 - CIUDAD REAL

lYMECA- OCASION, ESWeLLA
CONCECIONARIO NISSAN - VEHICULOS KIVI. "O * Y EN STOCK

MICRA 1.0 - S, 3 puertas, 16 válvulas, alerón trasero, radio compact disc y llantas.
ALMERA 2.0 Diesel GX, A/A, Airbag, E/E, C/Centralizado, 5 puertas.
PRIMERA 2.0 Gasolina SLX, Doble Airbag, E/E, C/Centralizado, Sist. inmóvil., 5 puertas.
MAXIMA 2.0 SE, Gasolina, climatizados, D/A, C/C, E/E, Doble Airbag, ABS.

Con garantía NISSAN (3 años ó 100.000 kms.) - TRAYMECA ■ Pol C. Carrión - Telf.: 22 22 00 - C. Real

MARCA
AUDI 80 TD
AUDI 80 TD
MERCEDES
MERCEDES

Negro
Blanco
300 D año 95. blanco. Full equipe
190 2.5 blanco

MITSUBISHI PAJERO azul
ISUZU TROOPER 2.8 Turbo

' /SUZU TROOPER 2.3 Turbo
BMW 525 TOS año 95. Full
PEUGEOT 309 Granate
OPEL VECTRA 2.0 Oro
ALFA ROMEO 33 plata

Intercooler Rojo 
Blanco 
equipe, color plomo

RENAULT TRAFIC blanca, capitoné, año 93
MERCEDES 300 D azul, año 92
TOYOTA LAND CRUISER año 95 blanco

HIJOS DE DIONISIO GRANDE, S.C?
Matrícula Año IModelo

SEAT TOLEDO 1.81 GL A/A, D/A, Radio CR-5896-P 92 950.000
FORD ESCORT GHIA NOMADE 1.8 D F/E CR-7425-P 92 950.000
FORD ESCORT CLX 1.81 16 v. 3 p. CR-0162-P 92 800.000
RENAULT CLIO 1.9 D RN 5p. D/A, P/M CR-5042-N 91 750.000
CITROEN ZX 1.4 REFLEX 5p. CR-0982-O 91 550.000
RENAULT 19 GTS CHAMADE 4p. A/A, P/M CR-9160-N 91 475.000
RENAULT 21 GTS 4p. D/A, E/E, C/C M-7407-IF 87 450.000
SKODA FAVORIT 1.3 5p. CR-4551-0 92 350.000
CITROEN AX 1.4 TRS 5p. CR-9621-K 89 350.000
FOR ESCORT 1.3 GL5p. CR-4759-G 82 150.000

Auto SPORT. C.B. C/ Real, 68 - MALAGON 
■ Tfno./Fax: 801159

IMPORTACION DE VEHICULOS

HIJOS DE DIONISIO GRANDE S.C.
Telf.: 21 27 57-21 16 25

Ctra. Puertollano. 10 - CIUDAD REAL

SERVICIO RAPIDO
Ctra. Carrión, nave 50 

Tell.: 22 81 54

1

^ AUTOMOVILES PRIETO
AUTOMOVILES NACIONALES Y DE IMPORTACION

MARCA
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MODELO
OPEL VECTRA 2.0 F/E
OPEL OMEGA 2.3 TD
SEAT TOLEDO 1.9 TD, F/E
OPEL KADETT GT 1.600
FIAT UNO SX 70. e/e, c/c
FORD ORION 1.600 5p.
FORD SCORT 1.600, a/a
FORD ORION 1.600 CLX, a/a, alarma

ANO 
91 
93 
93 
90 
90 
90 
92

MATRICULA
M-6859-MJ
M-7887-0H
M-0587-0S
M-0322-KT
B-9585-LC
M-6048-LC
M-1834-NT
CR-1409-P

95

‘iVISITENOSn, DISPONEMOS DE MAS VEHICULOS EN NUESTRA EXPOSICIÓN
AUTOMOVILES

vLlDER
Ctra. Carrión, km. 242, nave 90 

Telf.: (926) 25 15 04 - Móvil 929 12 24 69
13005 CIUDAD REAL

lü 
H

^•''®cclón y venta: 
MATEO CEFifíO' 

EXPOSICION Y VENTA: 
^/ Granada, 15 
’'®*' (®26) 80 26 73 

^^AI_AGON (C. Real)

COCHES REVISADOS Y GARANTIZADOS
C/ Segadores, s/n - Polígono La Estrella - Telf.: 24 23 85 

MIGUELTURRA (Ciudad Real)

=Í AUTOMOVILES TOTECAR GUILLERMO -
UN ESTILO DIFERENTE EN LA VENTA DEL VEHICULO DE IMPORTACION - Ü UNICAMENTE EN MALAGON !!
Turismo 6

AUDI 100 TDI año 93
MERCEDES 190 2.5 año 91
MERCEDES E 300 Diesel F/E, final 92
GOLF 1.6 TD año 89 y 88 |

ISUZU MAGIC II año 92 Negro
ISUZU TROOPER MAGIC II final 92
NISSAN PATROL Top Line año 92, 7 plazas
MITSUBISHI 2.5 TDI largo final 92
MITSUBISHI 2.8 TDI final 95 y 96 largos

ESTOS VEHICULOS ESTAN EN EXPOSICION 
TOTECAR AUTOMOVILES MANTIENE SU PRESTIGIO AUNQUE SEA DE SEGUNDA MANO

entre Malagón y 

Fernán Caballero)

8
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Herencia: denuncian ante la Fiscalía 
la situación del Centro de Salud

La Tribuna

El Sindicato FSP-UGT ha 
denunciado ante la Fiscalía de 
la Audiencia Provincial la situa
ción del Centro de Salud de He
rencia, ante la situación creada 
tras el incendio originado hace 
cinco meses en el edificio en el 
que estaba ubicado el Centro de 
Salud y su posterior traslado a 
un edificio provisional que ca
rece de las mínimas condiciones 
de seguridad, según informa la 
Federación de Servicios Públi
cos de UGT de Ciudad Real.

Asimismo, explica que el 
Sindicato se ha visto obligado a 
poner en conocimiento de la 
Fiscalía de la Audiencia Provin
cial los hechos ocurridos, así 
como los informes emitidos por 
la Delegación de Industria y que 
ponen de manifiesto las caren
cias de instalaciones y equipos 
de protección, automáticos y no 
automáticos contra incendio, así 
como la existencia de una esca
lera fija que carece de antides
lizantes y en su tramo último sin 
protección, insuficiencia de ilu
minación en la sala de curas y 
urgencias, la falta de instalación 
de alumbrado de emergencia y 
de evacuación y seguridad, en
tre otras cosas.

Ante los hechos menciona
dos y ante la actitud de total pa
sividad mostrada por el Insalud 
para subsanar dichas deficien
cias y cumplir la normativa en 
materia de prevención de ries
gos laborales, el Sindicato en

a un no reúne condiciones

Aspecto que presenta la sala de curas ubicada en las instalaciones provisionales.

defensa de los derechos de los 
trabajadores ha tenido que recu
rrir a instancias judiciales.

FSP-UGT exige al Insalud la 
inmediata reparación del Cen
tro del Salud de Herencia don
de deberán cumplirse las máxi
mas condiciones de seguridad, 
tanto para los trabajadores como 
para los usuarios, así como que 

reúna las condiciones óptimas 
para prestar una asistencia sa
nitaria digna.

En denuncia presentada ante 
la Fiscalía, la responsable del 
sector de Sanidad de la Federa
ción de Servicios Públicos de la 
Unión General de Trabajadores, 
explica que desde que se proce
dió a instalar el Centro de Salud 

en un edificio que pertenece a 
la Congregación de las Herma
nas de la Virgen, tras el incen
dio originado el 9 de septiem
bre del 97, el sindicato puso en 
conocimiento de los estamentos 
administrativos correspondien
tes que dicho edificio carecía de 
las más elementales normas de 
seguridad e higiene.

Una anciana de 
Manzanares fue 
trasladada a 
Madrid tras 
incendiarse su casa

l^Onbuna

Una anciana de 80 años su
frió quemaduras de segundo 
grado y graves síntomas de as
fixia como consecuenciadeun 
incendio originado en su vivien- 
da ubicada en la calle Jesús del 
Perdón de Manzanares.

Según informa la Subde/e. 
gación del Gobierno a las 0(130 
de ayer se declaró el incendio, 
Momentos después la Guardia 
Civil y agentes de la Policía 
Local de Manzanares acudieron 
al lugar y desalojaron a los 
vecinos del inmueble. Estos 
informaron a los efectivos de la 
Guardia Civil que una anciana 
no había salido de su vivienda, 
por lo que se procedió a su res
cate, siendo trasladada al ser
vicio de urgencias del Hospital 
de Manzanares. Posteriormen
te, según fuentes de Emergen
cia Ciudad Real, la anciana fue 
trasladada a un centro hospita
lario de Madrid.

Un brasero, posible causa

Por otro lado, indicar que, al 
parecer, el fuego se originó a 
causa del brasero eléctrico que 
la mujer tenía bajo la mesa ca
milla de su sala de estar. Acón- 
secuencia del incendio, la vi
vienda y el mobiliario resulta
ron dañados.

Las llamas quedaron extin
guidas a la 1:30 horas con la 
intervención de un equipo de 
bomberos de Manzanares y otro 
de Valdepeñas, así como efec
tivos de la Guardia Civil, per
sonal de Protección Civil y 
agentes de la Policía Local, 
según una nota de prensa de la 
Subdelegación del Gobierno.

Para mejorar la coreosrafía de las representaciones de la Semana de la ZaiTuela

La profesora Paloma Flores, contratada para 
el aula de danza de la ACAZ de La Solana

Antonio G'-CERVIGON

La Asociación Cultural 
Amigos de la Zarzuela "Federi
co Romero" de La Solana ha 
contratado para impartir clases 
en el aula de coreografía a la 
profesora madrileña Paloma 
Fernández, que cuenta con un 
brillante historial artístico pese 
a su juventud. La nueva profe
sora comenzó sus clases el pa
sado domingo y declaraba al final 
de su primera sesión que "el 
grupo de chicas que van a com
poner el cuerpo de baile en las 
distintas zarzuelas a representar 
durante la Semana de la Zarzuela, 
Gabriela, María del Mar, Tere
sa, Isabel y Dolores, entre otras, 
demuestran un profundo amor 
por la danza, se nota que forman 
parte del grupo folclórico Rosa 

del Azafrán y mi intención es 
sacar un gran cuadro de baile 
junto con otras alumnas. La afi
ción a la danza y al ballet han 
renacido entre las generaciones 
más jóvenes y también ha comen
zado a alcanzaran reconocimien
to cultural en estos últimos años".

No se descarta que además de 
preparar los bailes y la coreo
grafía de las zarzuelas: "La rosa 
del azafrán", "LaParranda", "El 
huésped del sevillano", "Los 
gavilanes" y "Luisa Fernanda", 
se programe una exhibición de 
danza y ballet en una de las jor
nadas de la XV Semana de la 
Zarzuela a celebrar en esta lo
calidad del 17 al 26 del próxi
mo mes de abril.

La profesora Paloma Flores 
Recas está avalada por un bri
llante historial tanto en estudios 

profesionales como artísticos. 
Hace dos años terminó la carre
ra de Derecho en la Facultad 
Complutense de Madrid y aho
ra está preparando las oposicio
nes a la carrera de Judicatura; 
es además técnico en ofimática.

Entre sus estudios artísticos 
destacan los de Música, tercer 
curso de solfeo y piano. Tiene 
finalizada la carrera de Danza 
Española, estudios que realizó 
como alumna oficial en la Real 
Escuela Superior de Arte Dra
mático y Danza de Madrid, ac
tualmente Escuela Profesio
nal de Danza de Madrid, Con
servatorio dependiente del Mi
nisterio de Educación y Cultu
ra.

También, tiene concluida la 
carrera de Ballet Clásico reali
zada en la misma escuela que la 

anterior, estudios que finalizó en 
el año 1994. Ha realizado cursi
llos con profesores prestigiosos 
como Patrick G. Hinson, 
Marienna, Juana Taft, Rosa 
Naranjo, Goyo Montero y Ma
ría Vivó. Como aficionada ha 
dado varios conciertos de pia
no.

En la década de los noventa 
comenzó su actividad profesio
nal en el Ballet Clásico del 
Conservatorio de Madrid y for
mó parte del "Ballet Estudio", 
cuyas representaciones se lleva
ron a cabo por diversos centros 
culturales de la Villa y Corte. Ha 
realizado las coreografías de la 
zarzuelas: "La corte del faraón", 
"La revoltosa" y "La verbena de 
la Paloma" para la compañía de 
profesionales de Ruperto Chapí.

Durante el año 1992 formó

Paloma Flores.

parte de la Compañía Nación 
Teatro Clásico bajo ladirooo' sta 
Miguel Narros en la obra^ , 
barroca". En el Teatro
parte en la producción del 
Lírico Nacional de la
la obra "Chorizos y polacos. ^
1993 y hasta hoy forma par .^^ 
Compañía de Juan ^]}!®?'z°¡cadel 
Reyes y de la Compañía Li 
tenor Miguel de Alonso.
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^Inlralde dijo que estos presupuestos pretenden unos objetivos prioritarios

A más de 1.674 miflones asciende el
El alcalde de 
Piedrabuena pide 
hechos y no solo 
buenas palabras 
a Jesús Garrido

presupuesto del 98 para Daimiel
La Tribuna

A más de 1.674 millones de 
pesetas asciende el presupues
to de Daimiel para el año 1998, 
que fue presentado el pasado 
Iunes en sesión plenaria. Los 
presupuestos fueron calificados 
por el portavoz del Grupo So
cialista, José Luis Jiménez Gue
rra, de austeros, equilibrados e 
inversionistas que buscan ante 
todo el fomento del empleo.

El portavoz de ICAM, José 
Luis Ureña, como miembro del 
equipo del gobierno municipal 
y partícipe en la elaboración de 
dicho Presupuesto añadió que se 
trata de unos presupuestos ajus
tados, realistas y ante todo po
sibles, que expresan la voluntad 
de llevar a cabo una serie de 
compromisos y objetivos que se 
vean cumplidos a lo largo del 
año. Con el ánimo de apoyar aún 
más el fomento de empresas 
cooperativas de transformación 
en el polígono industrial de la 
localidad y el desarrollo del 
empleo juvenil planteó como 
concejal de urbanismo, restar de 
¡apartida presupuestaria desti
nada a su delegación, que son un 
total de 150 millones, la canti-

Remión en Piedrabuena para solucionar la dejiciencia de electricidad en Los Montes

Unión Fenosa invertirá 200 millones 
y la Junta adelantará actuaciones

La Tribuna

La reunión celebrada en la 
niañana de ayer en Piedrabuena 
entre los 17 alcaldes de la co
marca de Los Montes y respon
sables de la Junta de Comuni- 
ndes, Ministerio de Industria y 
nergia y de Unión Fenosa re- 

su to muy positiva y constructi
va al transcurrir en un ambiente 

tranco diálogo. A la reunión 
istieron los alcaldes de la ci- 

adacomarca; por Unión Fenosa, 
v ^'’^ector comercial 
y redistribución de Castilla; y 

zona, Jaime 
Escribano; entre otros 

nrpc'^°^’'a Junta estuvieron 
1 p.?rtes el jefe de servicio de 
rroii”*^T^ÍÍ"'^.®g^°”al ^® Desa- 

Evaristo del 
de y ^^.^^^egado provincial 

"^ ^ U'tor.ano Tera;
Ministerio de 

sentadn^ ^ Energía estuvo repre- 
-asís'"’'""- 

la nrí®!.^"scurso de la reunión, 
totalidad de los re

stantes municipales afec

El Ayuntamiento celebró pleno.

dad de 10 millones y repartirías 
a partes iguales a las dos inicia
tivas antes mencionadas.

Sin embargo, según la 
viceportavoz del Grupo Popular, 
María Teresa Gómez Valiente, 
los presupuestos presentados por 
el equipo de gobierno no son los 
que necesita la localidad, por
que consideró que no se ajustan 
a la realidad y los calificó como 
los peores que ha presentado el 
PSOE, incidiendo en los gastos 
que los ve desproporcionados y 

tados por deficiencias en el su
ministro eléctrico plantearon sus 
problemas puntuales, siendo 
escuchados con atención por los 
delegados de la compañía eléc
trica y de las distintas adminis
traciones central y regional. El 
portavoz de todos y anfitrión de 
la reunión, el alcalde de Pie
drabuena, José Luis Cabezas, 
pidió que los temas eléctricos se 
atiendan con más celeridad cuan
do ocurren y con dedicación 
exclusiva.

Por su parte, los representan-, 
tes de la Junta hicieron constar 
su compromiso de mejora del 
suministro y de las infraestruc
turas eléctricas en la zona de los 
Montes, anunciando ejecuciones 
concretas en líneas de 15 kilovol
tios con cargo al Protocolo de 
1998 para adelantar actuaciones.

Luis López explicó a todos 
los presentes que su compañía 
lleva invertidos unos 400 millo
nes de pesetas en los últimos años 
unos 400 millones de pesetas en 
los últimos años, y para el pre
sente ejercicio invertirá otros 200 
millones, dejando claro que los 

por el contrario mínimas las 
cantidades destinadas al fomento 
de empleo. De igual modo se 
expresaba en rueda de prensa 
convocada para los medios lo
cales y con el fin de ampliar las 
intervenciones que habían emi
tido en el pleno del día anterior 
y explicar como abordarían las 
deficiencias que encuentran en 
los presupuestos y como los 
realizarían "haríamos unos pre
supuestos reales, adecuando los 
ingresos a lo que verdaderamente 
son, con el fin de no encontrar
nos luego sin financiación y tener 
que solicitar préstamos". Ajui
cio de Gómez Valiente es nece
sario fomentar el ahorro redu
ciendo gastos en algunas parti
das que considera innecesarios.

Enumeró además algunas de 
las inversiones que llevaría a 
cabo el Grupo Popular con más 
contundencia como la promo
ción de empleo juvenil y de crea
ción de empresas, formación de 
personal, en becas, arreglo de 
caminos, más actuaciones 
medioambientales, nuevaubica- 
ción de la biblioteca municipal, 
más ayudas a las cooperativas 
de cualquier sector, etcétera.

Por su parte, el alcalde, José 

Un momento de la reunión celebrada en Piedrabuena. MULTIMEDIA

problemas de suministro de la 
comarca se hallan en un proce
so progresivo de resolución, en 
el cual todas las administracio
nes están implicadas, compro
metidas y trabajando por su re
solución.

Por su parte, Eduardo Moro 
pasó revista a las actuaciones del 
Ministerio en la zona, subrayan

Manuel Díaz-Salazar, explicó en 
el pleno que estos presupuestos 
pretenden unos objetivos prio
ritarios y sacarlos adelante como 
se hizo el pasado año, en primer 
lugar "una obligación fundamen
tal que es pagar la nómina de los 
trabajadores que integran la 
Corporación de forma puntual, 
de igual modo con todas las 
empresas y proveedores, algo 
que se ha conseguido de forma 
exitosa". Se intenta, según Díaz- 
Salazar, que halla el mayor nú
mero de inversiones posibles, de 
actividades y mejoras en el 
municipio, centrándose sobre 
todo de manera especial en la 
promoción del empleo. En este 
sentido, añadió que se están 
ofreciendo facilidades y venta
jas considerables a empresarios 
jóvenes en el polígono industrial.

Por otro lado, el concejal de 
ICAM pidió iniciar el pleno con 
el informe del secretario gene
ral del Ayuntamiento sobre cons
titución del Grupo político mu
nicipal ICAM, tras manifestar en 
el último pleno el portavoz po
pular que se aclarase la situación 
del concejal de ICAM. El por
tavoz del PP aceptó el informe 
pero con matizaciones. 

do que se mantiene un exhaus
tivo control de las líneas eléc
tricas privadas que originan pro
blemas en los municipios de Los 
Montes. Los alcaldes le pidie
ron que transmita la preocupa 
ción existente a fin de conseguir 
que el Protocolo se flexibilice 
para actuar en líneas de más de 
36 kilovoltios.

La Tribuna

El alcalde de Piedrabuena, 
José Luis Cabezas, fue recibi
do en audiencia por el presidente 
de la Diputación Provincial, 
Jesús Garrido, a quien acompa
ñaba el vicepresidente segun
do, José Alberto Martín Tole
dano. En el encuentro, que trans
currió en un clima de cordiali
dad, el primer edil solicitó apo
yo económico para la construc
ción de un centro cultural o un 
camping en su localidad, fin para 
el que necesitaría unos 20 mi
llones de pesetas.

Cabezas mostró su satisfac
ción por haber sido escuchado 
de nuevo, aunque no tiene mu
cha confianza en ser atendido 
en sus solicitudes, yaque recuer
da como, en varias visitas rea
lizadas con anterioridad, tanto 
el presidente como varios vice
presidentes sólo le dijeron bue
nas palabras, pero éstas luego, 
no se tradujeron en hechos.

El Centro Cultural que el 
Ayuntamiento pretende cons
truir en Piedrabuena constará de 
dos plantas, que albergaría un 
salón de actos para cerca de 400 
personas, biblioteca y sala de 
exposiciones, teniendo el pro
yecto un coste de ejecución de 
124 millones, cantidad a la que 
hay que sumar los gastos de 
redacción del proyecto así como 
de arquitecto y aparejador. Por 
el momento, la Consejería de 
Cultura ha destinado 64 millo
nes de pesetas a este proyecto. 
Otros 26 proceden del FRAM 
específico de la Consejería de 
Administraciones Públicas; 20 
millones más van con cargo a 
los Planes Provinciales. Además 
se necesitan otros 20 millones, 
que el alcalde espera sean en
tregados como aportación espe
cial por la Diputación, toda vez 
que el Ayuntamiento desembol
sará unos 9 millones.

Otro proyecto al que podría 
destinarse la ayuda económica 
solicitada al organismo provin
cial puede ser la construcción 
de un camping, en al cual par
ticiparía también la Junta.

El alcalde socialista expre
só ya hace un mes su malestar 
por la poca atención que presta 
la Diputación Provincial a las 
solicitudes realizadas por el 
Ayuntamiento de Piedrabuena, 
pese a haberse reunido en dos 
ocasiones con el presidente 
Jesús Garrido, otra con el vice
presidente primero, Licinio 
Moreno, y varias con los vice
presidentes segundo y cuarto, 
Alberto Martín Toledano y 
Vicente Gil-Ortega, respectiva
mente. Los proyectos para los 
que se había solicitado ayuda 
por el momento son entre otros 
la construcción de un Punto 
Limpio para recogida de resi
duos; terminación de la 
Depuradora de Aguas; aporta
ción provincial para el edificio 
cultural, que el propio Licinio 
Moreno propuso como factible 
si se firmaba un convenio 
tripartito entre Diputación, 
Ayuntamiento y la Junta.
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"Documentos TV" ofrece el reportaje: "Cuando el Estado mata”

La pena de muerte, a 
debate en la 2 de TVE

José PRIETO

O
 

tu

La aprobación de la Consti
tución en diciembre de 1978 trajo 
a la sociedad española una bue
na nueva: volvíamos a tener una 
Carta Magna y la pena de muer
te desaparecía del Código Penal. 
Sin embargo, son muchos los 
países, desarrollados o no, que 
todavía tienen en sus leyes la pena 
de muerte, y aunque algunos no 
la practican, es en Estados Uni
dos donde esta se aplica en algu
nos Estados, tras haber sido 
abolida durante algún tiempo. El 
programa «Documentos TV», 
que hoy emite La 2 a las 22,30, 
ofrece el reportaje titulado 
«Cuando el Estado mat^>, en el 
que queda muy claro que el de
bate sobre la pena de muerte es 
espinoso y complejo. Ann y 
Marietta son dos madres que

La Primera de TVE emite el encuentro de 
fútbol de la Copa del Rey: Barcelona-Valencia

José PRIETO

La primera cadena de TVE 
ofrece hoy el encuentro de fút
bol correspondiente a la Copa del 
Rey, que enfrentará al Barcelo
na y al V alencia, dos equipos que, 
por motivos diferentes, están en 
el punto de mira de sus aficio
nes. El Barcelona, que al igual 
que los otros equipos que juegan 
competiciones europeas se incor
pora ahora a las eliminatorias, 
es líder en la liga, pero el empate

Prisiones españolas.

i

sufrieron la violación, torturas 
y muerte de sus hijas y mientras 
la primera asegura en el progra
ma que sólo la ejecución del 

a última hora, primero en 
Salamanca y después en San 
Sebastián, tiene descontenta a su 
afición. El Valencia, lleva una 
trayectoria irregular en la liga y 
ocupa el puesto 15.

Lee Strasberg

Cuando Marilyn Monroe 
quiso demostrar al mundo que 
era algo más que una cara boni
ta, comenzó a tomar clases de in
terpretación en el Actor’ s Studio, 

asesino «nos traerá un poco de 
paz», Marietta piensa, sin em
bargo, que una condena a muer
te «deshonraría la memoria de mi 
hija». Hace 15 años que se in
trodujo en Estados Unidos la 
condena a muerte por inyección 
intravenosa de pentotal, que se 
considera el método más huma
nitario, y desde 1976, fecha en 
que fue reinstaurada la pena de 
muerte en aquel país, han sido 
ejecutadas 431 personas. «Cuan
do el Estado mata» es un reco
rrido exhaustivo por el presente 
y el pasado de la pena capital, 
en el que toman la palabra un gran 
número de personas implicadas: 
antiguos verdugos, fiscales que 
piden la condena, policías cuyas 
investigaciones pueden llevara 
una persona al corredor de la 
muerte, familiares de víctimas y 
parientes de asesinos.

dirigido y creado por Lee 
Strasberg, por donde ya habían 
pasado o estaban Marlon Brando, 
Montgomery Cliff, James Dean, 
Paul Newman o Karl Maiden. Se 
hizo tan famoso que con sólo decir 
«el método» todo el mundo sa
bía el significado de la palabra: 
una filosofía, creada por 
Strasberg, que supone la búsque
da de la emoción en el interior 
de uno mismo. Canal+ofrece hoy 
un interesante reportaje titualdo 
«El método de Lee Strasberg.

"La herencia del diablo"
Tele 5. 16,30 s.c.
Dir: Michael Kennedy. Int: 

Stephen Lang, SheilaMcCarthy, 
Michael Riley. Canadá, 1995.

Mike y Jenny llevan una vida 
tranquila junto a sus dos hijas 
hasta que un día Mike comienza 
a tener terribles pesadillas que 
le transforman en otra persona.

Después de intentarlo inútil
mente con la medicina tradicio
nal, Mike y Jenny buscarán la 
ayuda de un especialista en 
parapsicología a fin de destruir 
el espíritu maligno que poco a
pocoseestáapoderandodeMike. tigación de una serie decríme-

"Pecados olvidados"
Antena 3. 16,40 s.c.
Dir: Dick Lowry. Int: John 

Shea, William Devane, Bess 
Arms. EEUU, 1995.

Rebecca Bradshaw es una 
joven de diecisiete años pertene
ciente a una comunidad religio
sa del sur de los Estados Unidos.

En una de las reuniones de la 
congregación revela a su guía 
espiritual un secreto inconfesa
ble: en las partidas dé póker que 
su padre celebra semanalmente 
ha sido violada varias veces por 
éste y sus compañeros de juego.

‘'Acusados”
Tele 5. 21,35 S.C.
Dir: Jonathan Kaplan.
Int: Kelly McGillis, Jodie 

Foster, Leo Rossi. EEUU, 1988.
Sarah es violada en un bar por 

tres hombres, y con unas cuan
tas personas observando diver
tidos los hechos.

Cuando Sarah denuncia lo 
sucedido, en un primer momen
to la ayudante del fiscal le dará 
pocas esperanzas dado el estado 
de embriaguez en el que se en
contraba y sus antecedentes por 
posesión de drogas.

En una primera sentencia los

* Regular ** Buena *** Muy buena 

tres violadores irán a la cárcel 
por sólo nueve meses, perola 
ayudante del fiscal apelaráuiu 
nueva sentencia y en esta od 
sión acusará a los presentes coa 
ayuda de un nuevo testigo quien 
contará al jurado la misma his
toria que la víctima.

La siguiente víctima 
Antena 3. 22,30
Dir: Oley Sassone. Int: Leo 

Rossi, Famke Janssen, Colleen 
Coffey. EEUU, 1994.

Sam Dietz es un rudo poli
cía al que le encargan la inves- 

nes rituales cometidos por un psi
cópata y en los que todas las 
víctimas, jóvenes y hermosas, 
sufren quemaduras.

Historias de la puta mili 
La Primera. 23,20 
Dir: Manel Esteban.

S.C.

Int: Juan Echanove, Jordi 
Mollá, Agustín González. Espa
ña, 1994.

Basada en el cómic de Ra
món Tosas «IVA», narra las 
aventuras de un esforzado gru
po de aguerridos soldados de 
reemplazo, comandados por el 
sargento Arensivia, en un mun
do de acción, retenes y aventu
ras del que no hay escaqueo 
posible y cuyo lema es «nasio 
pa’matá».

"Los novios de mi mujer"
Antena 3. 01,45 *
Dir: Ramón Fernández.
Int: Alfredo Landa, Esperan

za Roy. España, 1972.
Charo y Emilio forman un 

matrimonio ejemplar.
El trabaja incansablemente 

en un concesionario de coches 
y ella procura tener su casa y a 
su marido bien atendidos. Pero 
sobre todo llevan a rajatabla la 
fidelidad conyugal.

**** Excelente S.C. Sin calificar

33

CIUDAD REAL Hervás y Jesús Soro.
Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Ar
queología.
- Sala 2: Exposición permanente de Cien
cias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Be
llas Artes.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Ma
nuel López Villaseñor.

Sala de Exposiciones de la Cámara de 
Comercio;
- Exposición de pintura de Fermín García 
Sevilla.
Centro de Exposiciones de la Diputación 
(CEX):
- Exposición colectiva de pintura de El Mon
te.

PUERTOLLANO
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 
11 de la mañana a 13,30 de la tarde.
Sala de Exposiciones del Ayuntamien
to:
- Exposición de escultura de Elena F.

Museo Municipal:
- Planta Baja: Sala permanente de Mine
ría.
- Segunda Planta: Sala permanente de Et
nología.

VALDEPEÑAS;
Museo de la Fundación Gregorio Prieto:
- VII Certamen Nacional de Dibujo Gregorio 
Prieto.

DAIMIEL
Casa de Cultura:
- Exposición de pintura de Juan D'Opazo 
(hasta el 16 de enero).

MANZANARES . ■ ■
Casa de Cultura:
- Exposición fotográfica "Foto Arte 97".

ALCAZAR DE SAN .TUAN:
Casa Municipal de Cultura:
- Exposición de dibujos infantiles "Ocio y 
tiempo libre".

ALMAGRO
Galería Fúcares.
- Exposición de pintura de Javier Garcera 
(hasta el 15 de enero).
Museo del Teatro:
- Exposición permanente de selección de 
fondos del Museo del Teatro.
- Exposición: Tesoros de la cofradía de la 
novena de los actores españoles.
- Exposición: Patrimonio artístico y docu
mental del Teatro Real.

ALMODÓVAR DEL CAMPO
Museo Palmero:
- Visitas concertadas: Tfno: 46.40.04.
- Ruta de acceso de internet: http- 
www.conexionspot.es/arte/pintore 
palmero.html ____ .

Ó
 b



£a Tribuna TELEVISION Jueves, 15 de enero de 1998 55

^ La programación de hoy
La Primera tvsl La Z ^lkJ^Í Antena 3 ^^^ Teles

*W~»J“1l»IIHI • • • . -----

Canal -i- °^ CanalSur 7'

36,00 EURONEWS 
Espacio 
informativo.

o 
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A 
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07,30

09,10

11,45
12,30

o
 

o

TELEDIARIO 
MATINAL 
LOS DESAYUNOS 
DE TVE 
PERLA NEGRA
Telenovela. 
SABER VIVIR 
ASI SON LAS 
COSAS

13,25 LA BOTICA DE LA 
ABUELA

13,55 NOTICIAS
14,00 INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30 CORAZON DE 

INVIERNO
15,00 TELEDIARIO-1 

Informativo.
15,49 EL TIEMPO

05,30 EQUINOCCIO 
06,15 THAT’S ENGLISH 
07,00 NATACION.

Desde Perth 
Sincronizada. Final 
Sincro Equipos

08,30 CON MUCHA 
MARCHA

09,30 EMPLEATE A 
FONDO

10,00 TV. EDUCATIVA
11,00 NATACION.

CAMPEONATO 
DEL MUNDO 
Finales

13,15 WATERPOLO 
masculino. 
Segunda fase.
España-Australia

14,15 CON MUCHA 
MARCHA 
SABER Y GANAR

06,15 GARDENIA
07,00 NOTICIAS
07,30 CLUB MEGATRIX

-Alicia
-Campeones
-Bola de dragón
-La máscara

09,05 MAYORES SIN 
REPAROS

09,30 EL PRIMER CAFE
10,30 EL KANGURO DE 

A3Z
11,00 MATLOCK
12,05 EL SHOW DE

BILL COSBY
12,35 CHEERS
13,05 EL EQUIPO A
14,05 COSAS DE

HERMANAS
14,30 COSAS DE CASA
15,00 NOTICIAS

Informativo.

05,45 AVANCE DE 
PROGRAMACION 
Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,00 ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,30 LAS NOTICIAS
09,35 CON OCHO

BASTA
Serie 
protagonizada por 
Van Patten y Diana 
Hyland.

10,30 AUTOPISTA 
HACIA EL CIELO

11,30 DIA A DIA
Con María Teresa 
Campos.

14,00 LA COCINA DE 
KARLOS 
ARGIÑANO

14,30 LAS NOTICIAS

07,35 ABC WORLD 
NEWS

08,00 AVANCE.
REDACCION

08,10 PROGRAMA MAS 
0 MENOS

. MULTIPLICADO 
0 DIVIDIDO

09,00 TELESERIE:
' MADISON

09,30 CINE:
"Bajo la piel"

11,18CINE:
"Punto de 
impacto".

13,00 PROGRAMA MAS 
O MENOS 
MULTIPLICADO 
0 DIVIDIDO

13,30 LOS 40
14,15 REDACCION. 

NOTICIAS

07,15 CARTA DE 
PRESENTACION

07,30 TIENDA DIRECTA
08,00 LA BANDA DEL

SUR
09,00 ANDALUCIA A LAS 

NUEVE
10,30 TELESIGNO
11,00 EL CLUB DE LAS 

IDEAS
11,55 NOTICIAS
12,00 ANDALUCIA

DIRECTO
13,30 CON SABOR 

ANDALUZ
14,00 CANAL SUR 

NOTICIAS
Informativo general 
con especial 
atención a ias 
noticias de 
Andalucía

"t
er

ci
e

15,55 CALLE NUEVA
16,3O.ESMERALDA
^Con Leticia

| “Calderón y
Fernando Colunga.

18,05 DIGAN LO QUE 
DIGAN
Telenovela.

19,05 NOTICIAS
19,10 EL FLECHAZO

Concurso con 
Anabel Alonso.

20,00 GENTE
Magazine 
presentado por 
Pepa Bueno y Jose 
Toledo, en la 
sección dedicada al 

: a la crónica social 
de los famosos.

21,00 TELEDIARIO-2 
21,45 EL TIEMPO

15,45 GRANDES 
DOCUMENTALES 
Hoy incluye: "Las 
aventuras de 
Quest" y "Así son 
las cosas"

17,15 A SU SALUD
17,45 PARA NOSOTROS 
18,50 YO Y EL MUNDO
19,15 UN CHAPUZAS 

EN CASA 
Serie.

19,45 BALONCESTO. 
EUROLIGA DE 
CLUBES
Adecco 
Estudiantes - 
CSKA de Moscú
------En el
intermedio RALLY 
PARIS-GRANADA- 
DAKAR

15,30 EXTRA ROSA 
Informativo del 
"corazón" que 
presentan Ana 
Rosa Quintana y 
Rosa Villacastín.

16,40CINE: 
«Pecados 
olvidados» 
1: John Shea, 
William Devane, 
Bess Arms

18,35 FARMACIA DE 
GUARDIA 
Serie de 
producción 
española.

19,10 EN ANTENA
20,20 IMPACTO TV
21,00 NOTICIAS

Resumen 
informativo.

15,15 AL SALIR DE 
CLASE

15,45 !QUE ME DICES!
16,30 TARDE DE CINE: 

«La herencia del 
diablo» 
(1995 - 87 m.) 
1: Stephen Lang, 
Sheila McCarthy.

18,30 ANA
Espacio que 
presenta Ana 
García Lozano.

20,00 EL SUPER.
HISTORIAS DE 
TODOS LOS 
DIAS
Serie de 
producción propia.

20,30 LAS NOTICIAS 
Resumen 
informativo.

14,30 MAS DEPORTE
15,30 CINE

«Juego de 
supervivencia»

17,03 CINE
«Socios y 
sabuesos»

18,39 PIEZAS
18,58 DOCUMENTAL 

«El método de Lee 
Strasberg»

20,00 TELESERIE 
«Friends»

20,30 LO MAS PLUS
21,30 REDACCION.

NOTICIAS 
Resumen 
informativo.

21,53 CONTRARRELOJ 
Espacio dedicado 
al mundo del 
deporte en general

15,15CONTRAPORTADA
15,30 DE TARDE EN 

'TARDE
Magazine diario 
presentado por 
Irma Soriano.

17,55 LA BANDA DEL 
SUR

18,55 NOTICIAS
19,00 ANDALUCIA

DIRECTO
La actualidad de la 
comunidad 
andaluza vista, de 

. una forma 
desenfadada, 
abordando noticias 
y aspectos de 
interés social.

20,30 CANAL SUR
• NOTICIAS 

Informativo.

no
ch

e 1
21,30 FUTBOL. COPA 

DEL REY 
Octavos de final.F.C. Barcelona - 
Valencia

23,20 JUEVES CINE 
| «Historias de la 

puta mili» 
(1994) - 97’14”. 
D: Manuel 
Esteban.

h I: Juan Echanove, 
Jordi Molla. 
Basada en el 
comic de Ramón 
Tosas «IVA».

01,15 TELEDIARIO-3
02,00 EL INCREIBLE 

HULK
02,50 LOS MEJORES 

ANOS
03,15 TELEDIARIO-4

21,15 VIVIR CON MR. 
COOPER

21,40 LOTERIA 
PRIMITIVA

22,00 LA 2. NOTICIAS
22,25 EL TIEMPO
22,30 DOCUMENTOS TV
23,50 EL TERCER 

GRADO
00,25 REDES
00,55 METROPOLIS
01,15 PATINAJE

ARTISTICO: 
CAMPEONATO DE 
EUROPA 
Resumen

02,00 NATACION:
CAMPEONATO 
DEL MUNDO 
SERIES 
Desde Perth 
(Australia).

21,30 MANOS A LA 
OBRA (serie)

22,30 CINE
«La siguiente 
víctima»
(1994 - 91 m.)
D: Oley Sassone
1: Leo Rossi,
Famke Janssen

00,30 SITUACION DE 
EMERGENCIA

01,15 NOTICIAS
01,45 CINE

«Los novios de mi 
mujer»
(1972 - 83 m.)

03,15 TELEVENTA
04,30 CINE

«Una banda de 
locos»
(1987 - 87 m.)
D: Nessa Hyams

21,30 TELECUPON
21,35 CINE

«Acusados» 
(1988 - 105 m.)
D: Jonathan Kaplan
1: Kelly McGuillis, 
Jodie Foster, Leó 
Rossi.

23,30 CRONICAS 
MARCIANAS

02,00 ENTRE HOY Y 
MAÑANA

02,30 INFOCOMERCIAL
03,00 MADRUGADA DE 

CINE
«La casa de los 
Martínez»
(1970 - 89 m.)

04,30 MADRUGADA DE
CINE (II)
«Combate a 
muerte»

22,00 SERIE 
«Millenium»

22,45 COLECCION 
CANAL PLUS 
«Dersu Uzala» (El 
cazador) 
D: Akira 
KurosawaA
1: Máxime Munzuk

01,03 MUSICAS 
PRIVADAS

01,56 CINE
«Good morning
Vietnam» (V.O.)

03,52 FUTBOL
AMERICANO: 
HACIA LA 
SUPERBOWL

06,13 DOCUMENTAL 
«Talk shows, 
morbo en directo»

07,11 PIEZAS.

21,30 CUENTOS 
ASOMBROSOS
Serie de 45 
capítulos.

23,20 NOCHE
< TRASNOCHE

01,30 CANAL SUR 
NOTICIAS

- f : Las últimas
■ noticias. Resumen 

de la actualidad 
deportiva. 
Presenta: Rosa 
Pilar Abelló.

01,55 CINE:
"El Knack... y como 
conseguirlo"

03,15 TIENDA DIRECTA 
Espacio 
promocional.

03,45 DESPEDIDA Y 
CIERRE

EMPRESA DE MEDIO AMRIENTE DEDIUDA A U RECUPERACION 
Y RECICLADO DE CONSUMIBLES DE OFIMATICA

PARA IMPRESORAS LASER E INKJET. „ 4
IM EmOONAL A LA

ACUERDA EL MEJOR APOYO COMERCIAL = i
CON PUNTOS ECOLOGICOS DE RECOGIDA Y VENTA.

SISEAS SISTEMAS DE BOMBAS, SX
VENTA Y REPARACION DE:

- BOMBAS DE RIEGO
- BOMBAS INDUSTRIALES

- GRUPOS ELECTROGENOS
- MOLINOS DE AGUA

- GOTERO
- FUENTES

INAUGURACION DIA 15-01-98.
Ctra. Carrión, Km. 2,5 - Nave 122

Telf.: (926) 25 29 73

ac
 1 n» PUNTOS ECOLOGICOS DE RECOGIDA Y VENTA OflrtflTICfi «M. SI

21 64 09
13002 CIUDAD REAL

TMBAJAR CON CUIDAD IMPUMENYADA 
MR B-ROra ES COU DE YODOS

C/ Corredera, 8
Telf.: (926) 54 7214-Fax; 55 12 84 

13600 ALCAZAR DE SAN JUAN (Ciudad Real)

SU PUBLICIDAD, 
MEJOR EN 

LaTrihuna
de Ciudad Rea

S 21 53 01

Ó
 b



^MESA OssisíT i 
PADCI CDIAQ Organización Nacional 
iMlCLtCrtlnP de Distribuidores 

de Material de Oficina

!La mayor oforta on l 
Material de Ofltlna! i 

Calatrava, 27 Telí: 22 06 42 - Lanza, 1 Telf.: 22 87 52 "
Pza. Agustín Salido, 7 Telí.: 23 03 20/21 - Fax: 23 03 21 - CIUDAD REAL /

Plaza del Pilar-------
¿Cuando tendrá La Mancha su M?

Secreto a voces
Menuda estupidez la de explicar 
cómo suelen actuar los terroristas. 
Y sobre todo, que la llegue a publi
car
quien se cree, el no va más en pe
riodista.

Esta gente que se cree así de lista, 
o así de «iluminao», que tanto vale, 
no ha de remediamos nuestros males 
ya sea de ésto, u otro, un poco ar
tista.

¡Menuda vista!
¡Pobres concejales, 
en las plumas letales 
de columnistas.!

Pues; si da directriz el Ministerio, 
para facilitar ayuda y protección 
ésta debe de seguir en el misterio, 
y no gozar de ninguna promoción.

Pero hoy anda pregonado en el 
tablón
de anuncios, en tabernas e ikastolas 
y el hijo puta que maneja la pistola 
lo tiene claro con tanta información.

¡Vaya follón!
¡Pobre concejal 
por la pluma fatal, 
de algún cabrón!.

El fiscal pide un 
aumento de la 
pena para los 
acusados del caso 
"Anabel Segura"

Efe

La Fiscalía de Toledo no 
descarta la posibilidad de pe
dir un aumento a 25 años, que 
ahora es de 20, de las penas para 
los dos principales acusados 
en el «Caso Anabel Segura» 
al final de la vista oral, que co
menzará el próximo lunes en 
la Audiencia Provincial de 
Toledo.

Ya va siendo hora que la Concejalía de Cultura, que tantas molestias se tomó 
en traer la estatua desde México y cuidó al mínimo detalle su instalación e 
inauguración, ponga la "M" que la falta al rótulo indicativo de la escultura de El 
Quijote situada en la Ronda de Ciruela. Sin la "M", Don Quijote deja de ser de La 
Mancha para pasar a ser de La Ancha, lugar, no del que no quiera acordarme, 
sino que no conozco, como no sea Castilla (pero Castilla y León). T.F.

De Palacio y Alonso, satisfechos 
con la decisión de la UE

Efeagro

El consejero de Agricultu
ra, Alejandro Alonso, consi
dera que la decisión del Co
mité Vetemario de la UE res
pecto al cierre de las exporta
ciones para las comarcas es
pañolas afectadas por peste 
porcina clásica ha sido la es
perada y «está dentro de la nor
malidad».

«Dentro de lo que cabe, era 

la decisión esperada, aunque 
podría haber sido peor, dadas 
las malas relaciones entre el 
Ministerio de Agricultura y la 
Unión Europea», dijo Alejan
dro Alonso, quien agregó que 
la prohibición parcial de las 
exportaciones no tiene por qué 
provocar importantes quebran
tos a los ganaderos.

Por otra parte, la ministra 
de Agricultura, Loyola de Pa
lacio, se mostró ayer satisfe

cha con la decisión del Comi- • 
té Veterinario Permanente de 
la Unión Europea (UE), que de
cretó el cierre de las exporta
ciones de porcino desde las 
zonas españolas afectadas por 
la Peste Porcina Clásica (PPC).

La ministra expresó su 
confianza en que las autorida
des comunitarias «reconozcan 
el esfuerzo de los ganaderos 
españoles por paliar esta pla
ga».

* Barreda y Gil-Ortega ' 
regresaron ayer de su viaje a i 
EEUU, viaje en el que han ' 
estado acompañados por sus 
respectivas esposas.

* Esposas que, por cierto, ¡ 
se han pagado el viaje de su ( 
bolsillo, como se debe hacer.

* A ver si otros toman i 
ejemplo.

* Los que también tienen • 
que tomar ejemplo son los ¡ 
hombres ciudadrealeños y 
sumarse a las doce del medio- ; 
día de hoy al consejero de j 
Bienestar Social, Santiago * 
Moreno, en la concentración ! 
de protesta por los malos tra- ¡ 
tos a las mujeres. 1

* Algunos pequeños co- 
merciantes de la capital se han * 
mostrado totalmente contra- i 
rios a la opinión del presidente 
de la Cámara, Juan Antonio 
León sobre que laeampañade 
Navidad de este año fue muy ! 
satisfactoria para los peque- i 
ños comerciantes.

* Parece que hay muchos 
que consideran que de 
satisfacctoria ha tenido más 
bien poco esta campañay que 
los que han «sacado tajada» 
no han sido precisamente los 
pequeños comerciantes.

* Habrá de todó,comoen 
botica.

* La colisión de dos camio
nes ayer en el término de 
Villarrubia podría haber pro
vocado una desgracia, yaque 
uno de ellos transportaw 
23.450kilosdeestireno,liqui- i 
do inflamable.

* Afortunadamente, todo 
quedó en un susto y únicamen 
te resultó herido leve uno 
los conductores.

UfM CURSO DE OFIMATICA AVANZADA
J^^UuUL/^. WINDOWS '95 / INTERNET / INFOVIA / MICROSOFT WORD / EXCEL / POWER POINT ^^aa /■

Multi Shopping

General Rey, 6 • Telf.: 22 61 68 - CIUDAD REAL 
(De lunes a sábado, de 10,00 a 14,00 

y de 17,00 a 20,00 horas)

S lUPORTí (IVA Incluido)

Lunes y miércoles, de 18,30 a 20,30 h. 
52 horas en total

FECHA DE INICIO: 2 de febrero

t 1 J i

Matritula GRATUITA

o

Martes y jueves, de 18,30 a 20,30 h. 
52 horas en total 

FECHA DE INICIO: 3 de febrero
...y TIENDAS MEYCA en VALDEPEÑAS: Capitán Filloi, 24 - Telf.: 32 53 34 / ALCAZAR DE SAN JUAN; Doctor Bonardell, 9 -

M.C.D.2022


